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I. 1 ДЕНЬ 1 ЧАСТЬ

1.1.1. Определение темы ИВДИВО-здравница. Медицина и здоровье.

Добрый день. Давайте знакомиться с теми с кем я не знакома. Меня зовут Барышева
Лариса. Я Глава Школы Изначально Вышестоящего Здоровья Метагалактической Медицины.
Вот получила от вас приглашение на этот семинар. Тема от вашей заявки шла - ИВДИВО-
здравница. Ну, будем в это вникать и сразу скажу, вы первая команда, которые вообще будет
входить в эту тему. Эта тема нигде не разворачивалась. Если вы понимали ИВДИВО-здравницу
как внешняя больница Свет, то это совсем не то. Вот, что заявлено то заявлено. Чем мы с вами
будем заниматься все эти два дня? Первое, поскольку вы..., я не считаю там приезд когда-то я к
вам приезжала школой, по моему даже в Кисловодск.

Из зала: Была Школа Чувствознания.
Это не школа ребята, это Институт Человека. Это совсем другая работа. А вот школа

впервые, поэтому нам надо будет с вами поработать. Мне показал Мория, что нужно ввести вас
в основы Школы Здоровья, в основы вообще здоровья как такового. Это раз. Потому что
многие путают здравие с отсутствием заболевания. Это вообще разные вещи. Посмотрите, это
есть и в официальной медицине и Всемирной Организации Здравоохранения. Таким образом,
Всемирная Организация Здравоохранения разделяет два понятия: медицина и здоровье.

Здоровье это совокупность условий, когда мы можем обеспечить себе комфортную жизнь.
То есть это внутренний ресурс позволяющий жить всем тем, чем мы желаем, когда его
достаточно. А медицина это среда, сфера, организация, где помогают избавиться от проблем
здоровья. И как вы понимаете, это разные вещи. Но школа совмещает эти два понятия как два
направления деятельности - Школа Изначально Вышестоящего Здоровья. Это означает, что
здоровья не нашего уровня человека, а здоровье то, которое нам закладывает Изначально
Вышестоящий Отец. Оно развивается Школой, где медицина имеет название
Метагалактическая медицина.

Мы с вами учимся действительно избавляться от заболевания всеми практиками, всеми
подходами, которые есть в Учении Синтеза и в ИВДИВО. То есть рассматривается
многомерный человек, многочастный человек. И не только человек, кстати Компетентный,
Полномочный даже Должностно Полномочный. И вот нам нужно будет с вами по вашей заявке
выйти на ИВДИВО-здравницу. Я сейчас не буду объяснять, что это такое. Пока мы не подойдём
через несколько тем к тем понятиям из которых складывается ИВДИВО-здравница. Это всё
будет браться не тем ракурсом и не так глубоко как хотелось бы, поэтому всё - постепенно. И
прежде всего, давайте начнём с того, что такое здоровье.

Только нужно смотреть с точки зрения, что школа всё-таки от Мории Свет ИВДИВО. А
это значит мы рассматриваем Человека, как минимум Человека, Посвящённого, Служащего, с
точки зрения того, как Отец нас творит в ИВДИВО. То есть многочастный Человек,
Должностно Полномочный – Человек, потому что всё это в одном теле у нас сочетается, это и
Компетентный и Полномочный. Это разные ракурсы взгляда на то, кто мы. Всё это вместе
называется Отец-Человек-Субъект, можно добавить Землянин. Вот эти ракурсы многообразные
и можно не уточнять всегда, когда мы говорим о здоровье, потому что всё что я называю,
можно назвать Иерархией Отца-Человека-Субъекта.

А значит иерархический подход к рассмотрению вопроса здоровья обязательно
должен быть, иначе у нас будет как в физической медицине на сегодня, в физическом
здравоохранении, что все люди примерно одинаковые. Я почти цитирую, ну пока психолога,
может быть не медика, но психолога. В физической медицине и науке считается, что все люди
почти одинаковы и нет общепринятой иерархии разных параметров организации человека.
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Хотя, конечно, рассматривая человека по этим одинаковым параметрам, можно утверждать, что
артериальное давление, другие функциональные показатели - это всё примерно в одной норме
должно быть у всех людей. А на практике оно так не получается.

Вот наша задача с вами сначала определиться, что такое здоровье. И то что я сказала
это больше уже существующее определение официальное во всём мире по совокупности
условий, факторов, позволяющих нам обеспечить комфортную жизнь, как телом так и
социально общественным выражением и так далее. Этого не достаточно как вы
понимаете. И исходя из вашей темы ИВДИВО-здравницы нам нужно увидеть, вообще явление
здоровья с точки зрения ИВДИВО. Как ИВДИВО формирует каждого из нас. И как в ИВДИВО
у нас растёт здоровье. Я не оговорилась - растёт. Дело в том что мы привыкли понимать что
здоровье нам даётся при рождении. Да, при рождении даётся объём здоровья такой, чтобы
мы прожили в среднем 100 лет.

Считается в ИВДИВО, что человек сейчас физически в среднем живёт 100 лет. Это меньше
чем заложено природой, но пока так. И даётся здоровье при рождении физическому телу, это
даётся биологическое здоровье человеку примерно на 100 лет. Но человек ведёт социальную
жизнь, человек не только биология, человек это ещё и надприродные какие-то виды жизни.
Например: профессиональная жизнь, например жизнь Компетентного, жизнь Полномочного,
это далеко не биология. Но это то из чего развивается биология, кстати. И поэтому того
здоровья которое мы с вами получили родившись в условиях 5 расы (я так понимаю мы
все в условиях 5 расы родились), его крайнем не достаточно.

Почему? Количество Частей увеличилось, количество материй намного больше, ареал
обитания реальностями, это теперь архетипы, это теперь Космосы, то есть масштабы жизни у
нас конечно не сопоставимо больше. И вот отсюда получается, что мы должны иметь
потенциальный ресурс здоровья, которого должно хватать на все наши виды жизни. И
откуда его взять? Его можно только взрастить. Биологически нам это уже никто не даст, мы
уже рождены. Значит, возникает необходимость роста здоровья как такового, роста наших
показателей.

А вот что само по себе здоровье такое? Если посмотреть на это с точки зрения стандартов
учения Синтеза. Давайте подумаем. Кто у нас занимается здоровьем в ИВДИВО?

Из зала: Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Свет.
Правильно. Кстати школу ведут Мория Свет. Мория работает нейрохирургом, а

периодически подрабатывает (смеётся) у Аватарессы Свет, - то есть он ведёт, - ну то что я знаю
только. На самом деле скорей всего там деятельность более широкая, но он ведёт тонко
мировые нейрохирургические операции, он мастер в этом плане. Вот, ну это попутно.

1.1.2. Здоровье с точки зрения стандартов ИВДИВО

Давайте увидим само здоровье с точки зрения наших стандартов ИВДИВО. Вот Свет, у
неё какой Огонь - Синтез Праистинности, у Мории_ - Синтез Мудрости, горизонт Мудрости. И
почему–то на этом горизонте школа здоровья, почему-то на этом горизонте служат у Отца
Мория Свет, - просто так ничего не бывает. С чем это связано? То есть здоровье какое-то
отношение имеет к Мории Свет?

Из зала: Генетика наша, она тоже здесь.
Нет. Нет, генетика наша на горизонте Омеги или на втором горизонте Слова Отца. Ниже на

две позиции? Это так.
Из зала: ДНК световой имеет?
Световой, но здесь Свет Мудрости, Свет у нас на 32 позиции ниже находится. Генетика и

ДНК имеют и огненную, и духо-природу, и световую и энергетическую. Здесь всё вместе
обязательно сочетается. И сама генетика у нас формируется частью Омега. От того как эта
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часть работает зависит в буквальном смысле вообще всё, что будет заложено в нашу генетику.
Внешне генетика разворачивается, применяется частями 2 горизонта. Это вам просто на
будущее, попутно объясняю.

А вот представьте, что вы же - и после Синтеза. Например: Глава ИВДИВО напоминает и
далее в разных других школах мы знаем, что здоровье определяется нашим Духом. Правильно,
помните об этом. То есть качество нашего Духа очень важно, Дух что нам даёт, какой эффект
нам дух передаст?

Из зала: Деятельность.
Это да, деятельность, а отсюда - реализация жизни. То есть деятельность, это, где сам Дух

проявляется и тем самым вызывает телесное действие. Давайте так увидим. Это так обобщённо,
не совсем точно, но в ту сторону. И от того какое-то действие у нас соответствует тому, как
организован Дух. А чем он организуется? Что управляет Духом?

Из зала: Воля.
Воля, правильно. И от того, значит, какой Волей мы записали в наш Дух, - причём

накапливая это всё во всех наших воплощениях, а потом со всем этим достижением воплощаясь
в настоящее время, - мы будем иметь специфику нашей деятельности, как естество
органическое свойственное нам, то как мы живём. Какими принципами, способами
осуществляем нашу жизненную деятельность. Это о том как организован наш Дух. И плюс как
мы должны действовать Духом. Обязательно это у нас должно сопрягаться с теми внешними,
прежде всего природными условиями в которых мы воплотились. Согласны?

То есть, если мы жили в 5 расе - это один принцип жизни и одно качество Духа
требовалось для нас, поэтому стандарты человека были совсем другие. Если мы живём сейчас в
ИВДИВО, и живём уже по сути-то как Должностно Полномочные, 18-тью Космосами, то
представьте разницу по стандартам, где в каждом Космосе 1024-ре архетипа, где в каждом
архетипе 16384-ре реальности, и все они масштабны друг другом. Перемножайте это всё. И в
каждой реальности 16384 подреальности, потом столько же прареальностей, а потом только
пристраиваются 7 планов которыми мы жили в масштабе 5 расы. Разницу понимаете? Поэтому
вот этот закон количества, качества включается. Вот этот масштаб количества разных материй,
условий в которых мы сейчас начинаем жить. Он не сопоставим с тем, что было в 5 расе.

А это означает, что для того чтобы мы были здравы нам нужно совсем по другому учиться
жить. И это не только то, что мы с вами осознаём, осознаём-то мы много, осознаём как
правильно жить по правилам, а вот перестроится на такую жизнь как на наша, - естественное
осуществление жизни Отца, Огня Отца, - это не так-то просто. И вот перед нами становится вот
эта огромная задача. Не помирая между разными расами, между разными эпохами, -
перестроить себя на совершенно другое действие Духом. И если что-то в нас не совпадает с
теми требованиями, которые у нас сейчас, - Отец включает для нас человека, причём у нас
щадящие требования. Мы первое поколение, которые включается в новую эпоху. И мы вообще
из-за свободы Воли можем проживать как хотим, но природа-та уже другая, среда уже другая,
даже, если мы её не замечаем и не различаем с пятирасовой.

Многие люди так и считают, что ничего особо и не меняется, как были леса, горы, моря,
так это всё и остаётся, как были страны, люди, разные, народы, это всё так и остаётся.
Формально так, а по качеству, вы понимаете, что это уже совсем другое. Всё очень серьёзно
меняется. И это требует соответствия нашей жизнедеятельности, нашего способа, я бы сказала,
осуществления жизни, тем условиям которые пришли, которые определил Отец в ИВДИВО.

И вот поэтому нам нужно увидеть, если здоровье прежде всего по старым нашим понятиям
определялось как качество организации Духа, то на сегодня мы должны исходить из того, что
мы живём в ИВДИВО. ИВДИВО - сейчас мы ещё поговорим что это такое. Это огромная среда,
я бы сказала, огромная сфера жизни, которую творит Изначально Вышестоящий Отец, вот. Мы,
живя в этом ИВДИВО, должны на самом деле обладать теми параметрами, характеристиками с
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которыми или которыми мы сонастраиваемся с ИВДИВО, чтобы осуществлять свою жизнь.
Сам принцип осуществления жизни категорически иной чем это было два десятилетия назад,
даже меньше.

И вот получается, что вопрос здоровья требует категориального перестроения. Вот прям в
буквальном смысле категориального, и не категорического, даже, а перестроения нашего
организма на другой принцип осуществления жизни. Когда те функции, которые в нас творит
Отец в ИВДИВО будут совпадать с тем функционалом, который мы накапливаем. Понимаете?
Сейчас мы разберём это поточней. Честно говоря эту тему не планировала. Ну значит вам это
надо. И, если мы живём не совпадая с тем как нас ведёт Отец Домом, возникает разница
функций и отсюда возникает патологические функции в нашем организме. Патологические -
это по отношению к тому, как нас определяет Изначально Вышестоящий Отец, без знаний вот
этих основ ИВДИВО, без знаний. Ну это Парадигма называется, а не знание, без
парадигмального восприятия всего этого мира. Именно так утверждает Отец и определяет Отец.
Мы с вами не понимаем, как нам выздоравливать, это если говорить о том, что мы должны
выздороветь. Я бы сказала так.

Выздороветь - это одна тема, как мы говорили медицинская. А перед нами стоит, я бы
сказала, более глубокая фундаментальная задача. Не выздороветь, а перестроиться на жизнь
ИВДИВО, жизнь Домом. Поэтому меня очень порадовала ваша заявка ИВДИВО-здравницы,
потому что мы сейчас будем смотреть на здоровье с точки зрения ИВДИВО. Ещё раз повторяю,
вы первая команда, которая на это заявились. От вас пойдёт какая-то волна новых
возможностей и здоровья, и Школы. Поэтому, наверное, Алексий торжественно встречал вас
всю команду на вот это мероприятие. Кстати, участвуя вот здесь, внеклассно не вмешиваясь,
Алексий, тем не менее, внимательно наблюдает за командой, потому что это Аватар Синтеза,
Аватар Организации ИВДИВО, в команде Кут Хуми, как Главы ИВДИВО. Поэтому ему очень
важно как вы встроитесь в ИВДИВО, интересы совпадают, называется. Интересы совпадают, -
это как раз от Алексия, я так проживаю это всё.

Давайте обозначим, то чем мы будем заниматься, чтобы подойти к теме ИВДИВО-
здравницы, если получится к концу этого семинара, сегодня. Тогда мы второй день с вами
будем заниматься чисто практиками, если нет, то продолжим завтра углубляться в эту тему. А
потом уже и какое-то время обязательно выделим на практики, практики здоровья. Первое, вот
так чтобы вы понимали чем мы будем заниматься, нам нужно определиться, что есть ИВДИВО.
Как вы его понимаете, как вы им живёте. Это первое. Второе, - кто такой человек? Только мы
будем брать не просто один вариант жизни человека, Отец-человек-субъект, даже Должностно
Полномочный..., вобщем дальше посмотрим.

Дальше. Нам нужно будет с вами определиться с такой темой, которая называется
ИВДИВО-вольница. Я потом расскажу, потому что на базе вот этой темы ИВДИВО-вольница
мне Мория показал тему ИВДИВО-здравницы. Потому что мы вообще не могли понять как
идти, - ИВДИВО-здравница не раскрывалась до сих пор. Это совсем не здравницы, которые
есть у нас в общепринятом понимании - курорт, санатории или какие-то специальные
медицинские или околомедицинские учреждения, - внешние организации мы с вами здесь не
рассматриваем. ИВДИВО-здравница развиться должна у каждого из нас. У меня тоже впервые
вместе с вами. Вот это задача очень серьёзная. ИВДИВО-здравница внутренняя организация в
нас, которая, наверное, начинается с ИВДИВО-вольницы. Понимаете о чём, мы разговариваем?

1.1.3. Чем начинает развиваться здоровье у землян.

А потом ещё мы с вами подойдём тогда к теме ИВДИВО-здравница, ну чтобы уметь
сформировать в себе это явление. Когда я умею, я в параметрах которые меня развивают здраво.
Это вот туда в сторону ИВДИВО-здравницы. Вот нам необходимо понимать, чем вообще
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живёт здравница Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет. Вот как её
организация, но ни как здание учреждения, а как внутренняя организация, - вид
деятельности. И чем начинает развиваться, раститься здоровье у землян. У Владычицы
Свет служат её помощники, занимающиеся здоровьем человечества в том числе. Мы должны
определить основные понятия здоровья, основные практики здоровья, которые ключевые,
фундаментальные, так чтобы здоровье формировалось. А вот попробуем расширить спектр
практик по разным направлениям. Поскольку мы говорим об ИВДИВО-здравнице, то нужно
увидеть чем действует ИВДИВО и как мы входим в ИВДИВО и что мы делаем в ИВДИВО. Вот
хотя бы по нашим возможностям.

Прежде всего, ИВДИВО это организация. И причём здесь организация ИВДИВО и
здоровье каждого из нас. А тут связь преимущественная существует. Тоже эта тема будет как
направление. Вот плюс у нас есть очень шикарная тема, инструменты здоровья. Это не
классические инструменты, которые вот есть в распоряжениях, а это те инструменты которые
мы в Школе разрабатывали разными командами. И в частности могу привести - это команда
Астаны. Ребята 16 месяцев разрабатывались разными инструментами. Школа которая сейчас
онлайн идёт, там тоже несколько инструментов, даже несколько групп инструментов мы
разрабатываем. Почему инструменты, - потому что, если мы говорим о здоровье это в первую
очередь о наших компетенциях деятельности, это качество записей Духа, и они организованы
вообще хаотично как получится. А мы должны компетентно уметь жить даже по-человечески.
А если компетенция, то в первую очередь, действия выходят на тему - инструменты. Этот
функционал инструментов формируется как раз Домом, не телом нашим, а инструментом,
Домом, верней, а телом мы уже инструменты применяем. Вот отсюда направление
инструментов, мы с ними позже познакомимся, и мы это уже завтра будем применять.

Завтра мы ещё познакомимся непосредственно со здравницей Свет. Попросим её показать
какие-то основные отделения, куда вы можете выходить за помощью и за какой помощью куда
ходить можно. А я думаю, что там ещё будет тема по ходу дела. Потому что если смотреть
направления здоровья, которые мы разрабатываем, то, прежде всего, нас волнует здоровье
нашего итогового физического тела, которое ближе всего к нам, мы с ним знакомы с рождения.
Нас волнует больше всего здоровье наше физическое и в меньшей степени, когда какие-то
Части здравы нездравы, которые где-то там живут. Я это не понимаю, поэтому меня меньше
волнует. Но это не совсем так. Дело в том, что наше физическое тело состоит из Частей, знаете
стандарты. Ну вот когда все Части Огнём сплавляются до однородного Огня между собой и
потом из этого однородного Огня (это, кстати, 447 Часть - физическое тело), у нас потом
формируется система уже телесная, система Частей. Увидели? И вот оттого как у нас
разработаны, насколько у нас здравы Части - зависит и здоровье вот этого физического
тела.

И ещё один момент, ещё одна тема которая обязательно важна для работы здоровья, это
системы частей. Почему системы? Системы действуют Духом, системы это организаторы
нашего Духа по сути, которые потом реализуются в физическом теле и от этого функционала
будет зависеть как работает наше физическое тело. Вот это прямая зависимость существует. А
значит нужно уметь организовывать свою деятельность системно так, как это в ИВДИВО
определяет по стандартам Отец. Увидели, направление? Вот поэтому работы очень много. Я
думаю, что мы ещё успеем с вами глубоко и подробно разобрать само здоровье, как мы
понимаем вообще формирование здоровья. Основные материалы есть по семинарам, в
основном они печатаются.

Итак, как мы понимаем само здоровье. как мы понимаем вообще формирование здоровья.
Давайте так увидим. Оттолкнёмся от нездоровья привычного, когда у нас в теле физическом
формируется какие-то проблемные ситуации, то есть нарушаются функции. Например,
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сердечно-сосудистая, нервная система, которая не координирует и не управляет артериальным
давлением, когда повышается или наоборот понижается артериальное давление.

Любой пример возьмите, любую патологию физическую. От чего это всё происходит с
точки зрения того, кто есть человек? Как он устроен в ИВДИВО именно, по отношению к
ИВДИВО? От чего это всё зависит? Формирование патологических процессов, прежде всего,
когда мы говорим, что наше здоровье определяется состоянием нашего Духа. Во-первых,
сколько его? Какой у нас Дух по качеству есть?

Есть ли у нас метагалактический Дух, значит, метагалактические стандарты мы сможем
исполнять или метагалактические законы допустим. Нет метагалактического Духа, есть только
планетарный, метагалактическими законами мы тогда не владеем. Это мы про это. Поэтому
Духа нужно много. Духа нужно соответствующего тем реалиям материи которыми мы живём,
это Космосы уже, архетипы материи Космоса. И Дух должен концентрироваться нашими
Частями. Каким образом? Системами организовываться, тогда этот Дух становится нашим и
усваивается. Вот. И оттого как качественно, соответственно стандартам Отца, он организован и
записан, - наш Дух будет зависеть напрямую, как будет наше тело физическое действовать. Не
только физическое, там все Части. Но мы в первую очередь рассматриваем то, что ближе к нам.
Ближе к вашим восприятиям - физическое тело. И когда идут нарушения в физическом теле,
то означает, что медицинская ситуация возникает. Это означает, что где-то наш Дух
неправильно срабатывает.

А где наш Дух, или чем наш дух управляется, чтобы его организовать, чтобы
правильно работал? Волей. Правильно, Волей управляется, да. А Воля от чего зависит? Из
чего состоит Воля? Правильно, Воля состоит из Огня. Воля фактически это Огонь, который
вошёл в материю, организовался этой материей. С одной стороны, организация того, что
нужно в материи сделать, а с другой стороны его встречает материя, как она есть, как она
сложена, разработана. Материя это наше тело, прежде всего, в общем виде тело, где у нас и
формируются записи Воли. Воля состоит из Огня и зависит от наших телесных накоплений
того Огня, которые мы далее принимаем телом. И Воля определяет, как наше тело будет
действовать, а Дух исполняет эту деятельность. Увидели?

Вот значит, если есть какие-то нарушения, значит где-то идут нарушения вот на этих
уровнях. Мало Духа, некачественно организован Дух, не та Воля, мало Воли, не
метагалактическая, не этой эпохи Воля, - и тогда уже могут быть нарушения. Так кое-что
ценного у нас из 5 расы сохраняется, вот то что продолжает развиваться сейчас, какие-то
законы, какие-то позиции Мудрости, какие-то вопросы деятельности. Это всё можем частично
продолжать, но обязательно это должно быть частью Парадигмы Отца. Если какие-то законы,
параметры, стандарты 5 расы не включаются в Парадигму это всё предыдущая среда,
предыдущая эпоха. И это всё будет недостаточно для формирования здоровья. То старыми
законами, даже законами природы мы с вами здоровье не вырастим. Оно растёт только в
современных условиях. От чего ещё зависит Огонь из которого состоит Воля?

Из зала: Записи в Огне.
Записи в Огне это записи Синтеза. Правильно. От чего зависит сам Огонь по качеству?

Записи Огня от чего ещё зависят? Простейший вопрос,- не замарачиваясь.
Из зала: Ну каким Синтезом мы думаем.
Поэтому качество Огня во многом зависит от того, что вы стяжали в эту эпоху. Почему? А

мы не рождались в этой эпохе. Поэтому всё новое, что мы имеем, это всё стяжённое нами у
Отца, или Отец наделил нас чем-то, как и всех здесь землян в связи с этой новой эпохой.
Ну вот как Душу раздал всем землянам, Чаши, ну не Чаши, а Монады раздал всем
землянам. Чаши должны были сами стяжать. Ну вот Отец, генетику вновь
воплощающимся людям определяет уже современной, когда это многочастный человек.
Это право Отца, он нас так развивает. Ну, есть ещё наше усилие в этой жизни. Мы многое по
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закону этой эпохи можем стяжать у Отца. То что раньше было не доступно было, а сейчас
становится очень даже возможно.

И вспоминаем одну поговорку у нас в ИВДИВО - с Отцом можно достигнуть всё.
Согласны? Правда есть ключевое слово с Отцом. Это когда ты должен стать продолжением
Изначально Вышестоящего Отца, и Синтеза его продолжением, и Огня, и Воли потом, и Духа, и
Мудрости и так далее. Мы стяжаем Огонь с записями Синтеза, можно и Синтез, с которого
потом вырабатывается Огонь. Вот, то мы фактически восполняем себя этим Огнём, и он,
сорганизуюсь с предыдущим Огнём, с нашим телом рождает Волю, как мы говорили, а потом
эта Воля начинает перестраивать наш Дух, чтобы мы сработали по-другому, уже потому как это
было записано. Даже не только Воля, это было записано в Синтезе. Потому что Воля должна из
Синтеза Огнём выявиться, чтобы было продолжение, я бы сказала, материализации Синтезом
нас. Понимаете у нас проблема часто такая бывает, мы стяжаем-стяжаем, всё замечательно, а
потом не применяясь стяжённым, мы переключаемся на привычное телесное состояние и
действуем как мы понимаем, как привыкли, как нас обучали.

И получается разрыв между тем, что даёт Отец и тем, что мы исполняем. Вот эта ошибка и
проблема, нас ловит, вот, её , эту ошибку надо убирать. Нужно уметь продолжать действие из
Огня Отцом. Может, быть даже из Огня нашего, Синтеза Отцом в вас, который вырабатывает
Огонь, а потом этим Огнём мы продолжаем действовать.

Вот, здесь, будут закладываться азы соответствия тому, как нас ведёт Отец, а значит, азы
здоровья. Увидели? Я некоторые пункты, такие набросаю, чтобы вы понимали, куда мы идём,
что мы начинаем разбирать, чтобы понять, что такое здоровье и как оно формируется.

1.1.4. Энергия, Свет Дух, и Огонь с точки зрения нашей здравости

Дальше, смотрите, здоровье, нам понятно, как здоровье определяется, но мы так смотрим
на параметры здоровья, и видим какие-то качественные характеристики, как правило. Человек
здоровый, просто физически здоровый, может легко взбежать, допустим, на 10-й этаж. Ну,
молодой человек. Для человека в возрасте, требования уже другие. То есть, это качественные
показатели, что человек способен сделать такую-то физическую работу. Значит, его тело имеет
достаточно Энергии, имеет заряд, имеет Дух, который организует его в таком, здравом
состоянии. Более того, он должен иметь Свет, который выстраивает нашу телесность.

А давайте вспомним четыре такие показателя, чем результируется или какой эффект
действия, нам дают Энергия, Свет Дух, и Огонь. Это будет важно для нашей темы. Вот,
когда у нас Энергия стяжается, полнится, какой она эффект нам даёт? Это нужно в сравнении
эти четыре позиции держать. Чем организуется Энергия? По аналогии, как Мудрость, как Свет.
Любовью. Энергия организуется и управляется Любовью. Правильно? А Любовь, как мы
определяем с вами? Сила соединяющая. То есть, получается, когда Энергия, движимая
Любовью, у нас возникает эффект соединения чего-то.

Действует сила. А силы, они, чаще всего, начинаются с Энергии. Сила – это такая
организованная, текущая Энергия, которая что-то образует. Что образует, зависит от тех
смыслов и функций, которые есть в этой силе. Это всё, организация Энергии, в первую очередь.
Значит, сила складывает нам работу, с одной стороны, а с другой стороны – это действие,
которое что-то образует, что-то меняет в нас, в буквальном смысле, вещественные материи. И
получается - Энергия всё соединяет. И это первый эффект из четырёх, как базис важных. Всё
это в себе усвоить. Энергия всё соединяет.

Тогда второй эффект Света. Свет управляется Мудростью, правильно? Какой эффект,
подобный, но другой, несёт Свет? Что делает Свет, если в него пишется Мудрость? Аналогично,
Дух, управляемый Волей, даёт нам эффект знаний, движения. Вот эта динамика движений – это,
фактически Воля или Законы, тот же, практически, горизонт, которая организует Дух и
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вызывает его движение. А Свет, он между динамикой, которую определяет Дух наш и
Энергия, которая собирает, не просто соединяет, а собирает итоговый результат. Так тоже
можно посмотреть. Дух пахтает всё ближе, там ещё что-то происходит. И идёт
подытоживание Энергией. Сообразите.

Мы, сейчас пойдём в практику настраиваться, чтобы вам легче было работать. Тогда,
точнее будете работать. Но эту тему, давайте, договорим, а потом, её потренируем. Это - азы
формирования здоровья вообще. Поговорим о том, как нас творит Отец. Если мы своей жизнью
соответствуем творению Отца Домом и в Доме, то мы с вами будем здравы. У вас
формируется правильный функционал этой деятельности, если же, где-то, будут
нарушения каких-то стандартов Отца, неправильно сложенный функционал будет
началом паталогии, которая, в том или ином виде, потом проявится… Поэтому мы эту
четверицу разбираем. Свет структурирует материю. То есть, структурирует вещество в
материи, если уж точнее говорить, когда Свет несёт параметры того, какой эта материя должна
быть. Это Мудрость вытекает и Мудрость Светом. Свет подействует, потому как Мудрость в
него записалась и тогда Свет своей Мудростью определяет какие связи должны быть
между огнеобразами, какие огнеобразы должны быть в данном веществе, как между собой
они должны соединяться, какие структуры должны рождать. А от всего этого потом,
зависит итоговый функционал, но до этого итогового функционала, по тому, как Свет
определил структуру вещества вашего тела, например, или вашей материи, как говорим, будет
собирать Любовь и Энергия это вещество. Объединять или соединять.

Увидели? То есть, смотрите: Дух движет по законам, которые записались тогда в Дух.
Откуда эти Законы? Из Воли, которую мы проявили. Да, мы можем стяжать Волю Отца, но
пока мы её не исполним, она не станет нашей, по закону этой Энергии. От того, как мы
действуем, какую Волю на это действие мы изъявляем, будет зависеть то, как у нас динамит
Дух. Дух, дальше, приводит к чему? К рождению Мудрости, когда собираются записи
исполненного действия Духа, они вместе сплавляются в записи Мудрости. А потом эта
Мудрость начинает заполнять Свет, она в него должна вписаться. И Свет понёс разносить
Мудрость по материи. И материя, подчиняется, вещественно, я имею в виду, подчиняется этому
Свету, вот как управляющему началу.

Свет управляет Энергией, потому что он вышестоящий. И Свет определяет, какая
структура должна быть следующая у данного вещества - вещества нашего тела, вещества каких-
то частей. А потом, когда начинает Свет определять, записывать в вещество какие-то
параметры, когда всё вместе собирается туда со Света уже в материи, из этого рождается
Любовь. Любовь состоит из Света, я думаю, вы знаете этот стандарт. И вот эта Любовь из
Света, пишется в Энергию и Энергия уже исполняет всё то, что записал Свет в Любви, а
Свет в Любви сложился из Духа и Воли, и Мудрости. И поэтому, всё то, то вышестоящее
складывается у нас и Огнём, и Духом, и Светом, и Энергией – это всё реализуется , в итоге,
структурой самого вещества, строением вещества, а значит и функционалом данной единицей
вещества, ту, которую мы рассматриваем.

И самая высокая, четвёртая позиция – когда у нас есть Огонь и Синтез. У нас есть стандарт,
что мы едины с Отцом Огнём и Синтезом. Это означает, что весь Огонь и Синтез, который есть
во всём ИВДИВО, он, обязательно в Источнике у Изначально Вышестоящего Отца.

Да, есть у нас виды жизни, например, Изначально Вышестоящие Аватары, есть некоторые,
продвинутые наши Должностно Полномочные физические, которые сами начинают быть
Источником или Энергии, только уже в современных стандартах, или Света или Духа, или Огня.
Это не простая задача, но такие подвижки есть. В целом, если говорить, вот эти источники
человека, она всё равно из сопряжённости с Источником у Отца идёт. Всё равно, всё Сущее, то
есть, всё существующее, всё начинается с Источников Изначально Вышестоящего Отца. И
оттуда мы на эту эпоху черпаем Огонь и Синтез.
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Но, представьте, что, когда мы жили в 5-й расе, не было вот этого стандарта, что Отец
наделял нас Огнём и Синтезом. Был внешний, природный, может быть, какой-то Огонь,
например, вышестоящих материй. Огонь солнечный, для Солнца, допустим, Энергия, а для нас
это запредельная материя, и воспринимаем мы её Огнём. Поэтому, у Посвящённых был Мир
огня или Огненный мир. А на сегодня, он тоже остаётся, но по сути, мы его рассматриваем, как
Мир Духа.

И таким образом, получается, всё, что мы принимаем в жизни этой, вернее, всё, что имеем,
а это материя, мы восполняем постоянно Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.
То есть, если раньше человек жил тем, что при рождении ему капала искорка Огня и она горела
в течение всей его жизни. А человек как осуществлял жизнь? Тем, что он напитывался
огнеобразами, их немного было в 5-й расе, от природы, прежде всего, от других людей и
восполнял свой организм за счёт этих огнеобразов. Можно сказать, что это были Частности.
Только не в нашем понимании, а на тот момент Частности они существовали в ограниченном
варианте, совсем не в том виде, как сейчас. Помните, троичная материя была: Энергия, Свет и
Дух, без оОня строили материю. А это, большая разница.

Вопрос к вам: чем отличается троичная материя от современной четверичной, по
функционалу? Как вы думаете? Четверичная – значит огненная материя, когда в её составе
Огонь. А если коснуться нам вот. Мы говорили: соединение, структуризация, динамика и Огонь,
что нам даёт? Всегда, что-то новое. И обновление...То есть, три этих функции были в 5-й расе:
соединение, структуризация за счёт Света, и за счёт Духа, материя могла быть динамичной. Я
про наше тело говорю.

Но обновление – вопрос был крайне сложный. Всегда, обновление идёт за счёт Огня. А
если мы не черпали Огонь извне даже, я уже не говорю, о том, что мы к Отцу не могли выйти,
чтобы наполниться Огнём. Таковы были стандарты. Фактически, извините, но это были
стандарты животного мира. Мы были людьми, но жили в условиях, где в такой материи
развивается в большинстве своём животное царство. А человеческое царство, оно не может в
полноте реализоваться, в троичной материи. Почему? Потому, что человек – четвёртое царство.
Минимально четвёртое царство. Человек должен быть Огнём. Знаете определение по науке,
кто такой человек? Это материализованный Огонь и Синтез Изначально Вышестоящего
Отца телом по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца. То есть, даже
субъектность – это материализующийся Огонь и Синтез в нас. Это мы про это, я уже не
говорю про тело, что оно тоже из Огня состоит, материально организованного.

Мы с вами получаемся в ситуации, когда должны научиться жить вот этим
четвёртым началом. От этого, напрямую зависит понимание здоровья, где это четвёртое
начало, мы постоянно черпаем у Отца. Мы можем выходить к Отцу, напрямую с ним
сливаться, синтезироваться, просить что-то у Отца, без посредников. Понимаете, большая
разница какая? И таким образом, наполняясь Огнём, мы привносим субстанцию, которая нас
обновляет. Она несёт разные новые параметры материи, которая должна сложиться, если мы
этот Огонь усваиваем. Вот это, крайне важно, для понимания сути здоровья. Здоровье, оно
требует соответствия, тому, как нас развивает Отец. Или мы соответственно развиваемся
этим.

Только давайте увидим, что у нас меняется в эту эпоху. Из чего складывается, вообще,
здоровье? Составляющие: в первую очередь, четыре состояния – это четыре начала, как
четыре организующих субстанции в нас, а потом, и четыре мира, организующие нас. Это
всё базис, для формирования нашей материи, только здравой материи. И функционал тела,
троично организованной материи и четверично организованной материи, разный. за счёт чего?
Огня, прежде всего. Что даёт Огонь? Мы говорили. Обновление, привнесения новых
параметров.



Школа Изначально Вышестоящего Здоровья и Метагалактической медицины.
ИВДИВО-здравница. Мория Свет, Барышева Лариса. 31.05 -01.06. 2025.

Подразделение ИВДИВО-Пятигорск
Книга

12

Значит, так: в условиях 5-й расы, наше тело намного меньше было изменчиво, чем сейчас,
когда мы живём эпохой Огня. Согласны? А если мы можем менять наше тело Огнём – это
означает, что мы можем замещать в теле какие-то его выражения, накопления, которые
уже не отвечают современным вопросам времени. То есть, которые вызывают у нас,
потом, паталогии. Или накопившиеся когда-то Духом искажения. Например, не совсем
человечный человек. Это проблемы, это паталогия, например, сердечная. Проблемы
человечности – это проблемы Части Сердце. И функционал Сердца, потом, искажается в вашем
Физическом теле даже. И так над каждой Частью можно работать.

А вот, за счёт Огня и за счёт того, что мы, к счастью, Должностно Полномочные, считаю,
нам очень сильно везёт в этой жизни. Нас приняли на Службу к Отцу. Я не шучу, это не
красивые слова, это, просто, фактор очевидно такой очень важный. И мы с вами имеем
Компетенцию, Полномочия, наделения разные, которыми мы, очень серьёзно можем, как
себя развивать, так и окружающую материю. Вот здесь и лежит возможность коррекции
нездоровья и роста здоровья. Коррекцию нездоровья и роста, здоровья. В том, что мы
учимся жить так, как ведёт Отец нас Синтезом, обучаясь действовать Синтезом, обучаясь
действовать Огнём. Это всё перестраивает, все нижестоящие состояния материи – материи Духа,
материи Света и материи Энергии. И в итоге, перестраивает наш физический телесный
потенциал.

Но, эта работа, должна быть сделана правильно, эта работа внутренняя, серьёзная, сложная
работа над собой, перестраивать свой организм, чтобы выйти из каких-то патологий. И эта
работа, она небыстрая, потому что, мы, сейчас затрагивали вопрос генетики. Генетика – это
очень устойчивое такое, состояние наших стандартов, нашей телесности, которая
закладывается, напрямую, Отцом и регулируется только Отцом. Вопрос наш, это вопрос,
сколько вы там разной генетики возьмёте следующего уровня, включимся или не включимся в
следующую генетику, например, в генетику Посвящённого. Генетика Человека отличается от
генетики Посвящённого. Генетика каждого в 16-рице: Человек, Аспект, Теург, Творец и
так далее по Синтезкосмической реализации – это совершенно разные генетики.

И то, что мы, иногда, называем себя таковыми – это Компетенции, а не реализации.
Реализация – это, когда наше тело органически, допустим, Теургом является. Ты не можешь
быть уже нижестоящим, ты какой? У тебя генетика Теурга появилась Магните и в Миракле И
ты по-другому не живёшь. Тоже самое - Будда. Вспоминаем, вот, Гагарин. Это же генетически
рождённый Будда. Он по-другому не может улыбаться, кроме как Буддой. Понимаете? Он это
никогда, возможно не осознавал. Возможно, и осознавал. Но это не имеет значения. В любом
случае, он таковым был. В каждой клеточке, до мозга костей, что называется, он был Буддой.

Вот нам таковыми нужно расти, чтобы менялась генетика. А у нас путаются на первых
этапах, когда мы овладеваем Компетенциями Будды, это надо ими ещё овладеть. Например,
Будда – это такая синтезкосмичность, когда он осознаёт. Вот, если Аспект, не всегда, - то Будда
всегда осознаёт, различает, распознаёт, что происходит. Распознаёт, кто он такой, почему он
такой. А вот, если этого ещё нет, то он и не Будда.

Поэтому, чтоб туда, в ту сторону меняться, по всей 16-рице наших тел, от Человека,
Аспекта и до Отца, нам необходимо, на самом деле, многие-многие функции в себе с нуля
налаживать, в том числе функции распознания, различения, в том числе функции всех тех
действий, которые мы знаем по Частностям. Вопрос не в чувственности и не в понимании
только – это очень мало. Это третья и четвёртая Частности: чувство и мысль, чем мы привыкли
жить в 5-й расе. На сегодня, у нас должны расти 64-ре Частности., где мы и пробуждаться
должны уметь, и синтез-началить, где мы Временем должны управлять и рождать Время.
Где мы должны быть собсвенно-вырабатывающим Источником, вырабатывающим
Энергию, Дух, Свет, Огня и Синтеза. И, когда вы этим овладеете, эти Источники в вас
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включаются, вы должны, извините, владеть Методами, Принципами, Началами и дальше
чего? Управления Огнём в ИВДИВО. Это то, куда мы растём и развиваемся.

Если мы этих вещей не понимаем, а будем развиваться от случая к случаю не будем
различать, развиваться от случая к случаю, по ситуации? И это несовременный человек, хотя,
он может быть природным, но этого явно недостаточно для Компетентного шестирассового
человека. Он должен быть глубоко сознательным и организованным и в этом основы
здоровья. Достижение вот этих параметров это достижение здоровья.

1.1.5. Здоровье - это Воля Мудрости

Тогда получается, вопрос таков, почему здоровьем занимаются Аватары горизонта
Мудрости? Мы подошли к этому ответу. Попробуйте додумать сами. Почему тема здоровья
находится на горизонте Мудрости? Там же горизонт Истины. Истина это о чем? Мудрость
распознает Истину. Причём тут здоровье и Мудрость? Войти в Истину – да, но речь идёт о том,
чтобы развернуть, применить. Вот в этом вопрос здоровья, т.е. когда мы говорим о здоровье,
мы говорим не о том, как действовать или о том, какой процент человечности в нас есть, а о
некоем итоге, который мы достигаем в своей деятельности. Правильно? Т.е. нужен итоговый
взгляд на то качество тела, которое чем-то характеризуется. И вот этот итоговый взгляд из Духа.
Дух формирует. А Дух чем резюмируется?

Когда он дальше реализуется, он реализуется Мудростью в материю. И даёт нам здравый
или нездравый вариант. А мы здравы или нездравы? Оттого как мы по своей Мудрости
определили своё действие, определили, себя в нашей жизни будет видеться вот этот
вариант здоровья, т.е. Мудрость, как итог нашего Духа. Мудрость состоит из Духа. Мы об
этом специально, сейчас, говорили. Нет Духа действующего, нет роста Мудрости. И вот
получается, то, как действует Мория и Свет, чтобы сложить Мудрость, чтобы синтезировать
Мудрость. Они вначале организуют Дух. Понимаете? Ориентируясь на Истину, ориентируясь
на Мудрость Изначально Вышестоящего Отца, и в нас развивают динамику Духа, чтобы у нас
сложилась правильная Мудрость. Мудрость, которая определяет мы кто, мы какие? Потом, Уже
в Любви идёт применение, понимаете?

Поэтому Мория и Свет они, фактически, опираются на динамику Духа, организуют Дух,
реализуют Дух. А вы вспомните, по 5-й расе, Мория именно этим и занимался. Он был
Учителем Луча Воли. Он был, вообще-то, Учителем Воли, которая управляла Духом на Планете.
Он продолжает сейчас этим же заниматься, только, как бы сказать, побочный эффект материи,
не побочный эффект, конечно, но одно из явлений деятельности Отца в ИВДИВО, но одно из
явлений деятельности Изначально Вышестоящего Отца, которая разворачивается работой
Мории. Духом проявляется здоровье. Тогда мы здоровье определяем как Волю Мудрости.
Т.е. есть Принцип реализации Отцовских начал. И Отец и Аватары действуют так Синтезом,
разворачивают материю, истекают в материю. То есть, растут сверху вниз в отличие от нас.
Тогда получается, чтобы подойти к Мудрости и получить МУД-РОСТЬ и синтезировать даже
Мудрость, как Мория этим занимается, нам необходимо опираться на действия Духа. И
поэтому здоровье - это Воля Мудрости.

Вдумайтесь в эту фразу Что она значит? Значит – это действие Волей Мудрости
предполагает достижение Мудрости. Мудрость всегда сопоставима с Истиной. То, что
отличается от Истины, у Отца или у нас, мы тоже растём Истиной Отцовской, это все уже будет
не Мудрость, это или осознанная Мудрость или инструмент распознания Истины. Если не
Мудрость, то нездоровье. Нездоровье мы видим не только физично, нездоровье есть у нас в
некоторых Частях, например, нездоровый Интеллект – манипулятор, например. Или нездоровая
Душа. Она не мудро действует, в итоге расстраивается, обижается, то есть вырабатывает
чувства соответствующего поведения. Душа – это одна из первых Частей, которая складывает
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чувства. Обидчивость какая-то, отчуждённость от кого-то – это все проблемы Души. Это её
патологии. И это все одновременно немудрое поведение Души. Мудрое или не мудрое, это
всегда относительно чего-то. Относительно чего? Той Истины, которую нам определяет Отец.

Не наше начало, именно Отцовское нужно начало брать, как точку отсчёта. Тогда
получается не Мудрость наших Частей - это показатель нашей патологии. А чтобы эту не
Мудрость преодолевать, чтобы мы мудрели и здоровели, нам необходимо быть правильно
динамичными или активированными Духом. Согласны? Нам нужно выстраивать свою
деятельность, причём так, как ведёт Отец. Но это всё ни о чем. Надо конкретно разбираться: а
как нас ведёт Отец в эту эпоху, как мы должны действовать в эту эпоху, по всем стандартам
Отца, если мы вот такие-то, как мы знаем по всем стандартам многочастные, да плюс ещё
Должностно Полномочные, а не просто люди. Если у нас ареал обитания уже 18 Космосов для
Должностно Полномочных. Это уж совсем другая жизнь. Правильно? А значит, нам должна
быть свойственна другая деятельность Духа и отсюда другие характеристики здоровья должны
у нас рождаться.

Это вступление, то, чтобы вы ориентировались, вообще, чем мы будем заниматься эти два
дня. Понятно, ребята? Понятно. Всё. Молодцы. Тогда мы идём, сейчас, к Мории и Свет, мы
идём к Кут Хуми и Фаинь и будем включаться в Огонь Школы, чтобы в этом Огне потом
дальше работать. Кстати, это нотка здравия. В чём? В том, что мы являем свою деятельность, на
этом семинаре, как неповторимом. Все семинары разные, вы это, по-моему, знаете. Мы
разворачиваем из того Огня, который нам будут давать Аватары и иногда даже Отец. А не от
себя, любимого. Согласны? То есть, я не имею права от себя вести. Вот. Молодцы.
Настраиваемся

Практика 1. Вхождение в основы деятельности Школы Изначально Вышестоящего
Здоровья и Метагалактической Медицины, развёртывание темы ИВДИВО–здравница.

Возжигаемся. Кем мы возжигаемся? Мы возжигаемся Ипостасями Школы. Мы, здесь, не
как Должностно Полномочные действуем, но со всеми возможностями. Возжигаемся всеми
нашими Ядрами Синтеза, всеми нашими Подготовками, Компетенциями, Полномочиями,
Синтезкосмичностью.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и
переходим на 17344 архетип ИВДИВО. Привыкаем. Возжигаемся.

Я, с точки зрения здоровья, не вижу концентрации и устремления на возожжение. В
основном, в команде срабатывает привычка: сели, ручки сложили, глазки закрыли. Вроде бы у
нас всё само происходит. Не происходит. Давайте смотреть истинно-здраво. Знаете, что Школа
развивается Здравым Синтезом. Вот, что бы мы не делали, должно соответствовать Здравому
Синтезу действием.

Поэтому сразу это, знаете, как в этом Огне, - и всем это сразу видно. Недостаточная
концентрация и настрой даже физическим телом, от физики начинаем возжигаться. Ядра
поэтому, сказала, возжечь на этот новый Огонь. И попробуйте выразить Кут Хуми собою. У нас
действие происходит в ИВДИВО, поэтому, мы сначала идём к Кут Хуми. Прям погружайтесь
внутрь себя. Если кому-то так недостаточно будет, можно через погружение пойти.

И возжигаясь Частью Кут Хуми, Ядром Синтеза Кут Хуми, Ядрами Синтеза, которые
ведут, в том числе, к Кут Хуми. Просто попросите его возжечь, активировать, и при этом к
вам подтянется на вашу активность следующий Синтез Синтеза Кут Хуми. Ваша задача
физически его впитать с новым Синтезом Синтеза, можно в одно цельное Ядро Синтеза, всех
Ядер Синтеза. Можно каждое Ядро Синтеза впитать, но это будет сложнее. И затем,
заполняясь Синтезом Кут Хуми, переключаемся телом на его зал, зал ИВДИВО. И становимся
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пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, здесь Фаинь нас ждёт, потому что мы
сказали слово «Синтез».

Становимся в зале ИВДИВО, на 17344 архетипе ИВДИВО, телом, переключаясь по
Синтезу Кут Хуми. Я Есмь Синтез Кут Хуми. Синтез меня автоматически тянет к Кут Хуми,
к источнику этого Синтеза. И вот когда становимся пред Кут Хуми, проживите, что мы
Есмь продолжение Кут Хуми.

Тем более у нас работа будет с ИВДИВО. У нас работа будет в том числе с Фаинь и с
Кут Хуми. Встали, поприветствовали. Теперь синтезируемся в этом зале нашими Хум с Хум
Кут Хуми и Фаинь по очереди. Работаем на скорости. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально
Вышестоящего Отца и этот Синтез должен заполнить все наше тело. А мы должны, что
сделать при заполнении Синтезом? Что несёт Огонь и Синтез нам? Сейчас говорили об этом
- измениться, - изменение на Синтез, который даёт Кут Хуми, телесное изменение. Не
обязательно распознание, не обязательно проживание ещё. А вот просто, я не знаю, каким-то
Чувствознанием, допустим, мы меняемся этим Синтезом. Если этого нет, мы этот Синтез
не усваиваем, у нас ничего не меняется. И будет действие нашим опытом, а не Синтезом Кут
Хуми. Есть?

Точно так же синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь.
Стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им.
Успеваем качественно действовать. Вот оно здравое действие. Есть. А теперь двумя
Синтезами возжигаемся сразу. И просим у Кут Хуми и Фаинь в этом магнитную
концентрацию, в этом синтезе Условий, Синтеза и Огня, Ивдивности, нашего развёртывания
семинара Школы, под названием ИВДИВО-здравница.

Сразу скажу, что у Кут Хуми Фаинь, что у Мории Свет, что у Алексия с Иланой, есть
очень большой интерес, даже где-то на грани удивления на то, как мы развернём эту тему.
Сразу скажу, при Кут Хуми, - скорее всего, вы не понимали, что заявляли. Правильно? Нам
деваться некуда, мне в первую очередь. Я-то сразу поняла, но думаю, раз заявка есть, надо
продвигать Школу, поэтому... Но это классная тема, между прочим, вы сами потом поймёте.

Поэтому мы вот так настраивались на Кут Хуми и Фаинь. Входим в Магнит. Я его не
повторяю долго, вы сразу до автоматизма должны уже это действие наработать за годы.
Сразу же, между Кут Хуми и Фаинь перекрёстные Синтезы. Тут же вы концентрируете в
себе два Синтеза. На что направляем? На развёртку глубокой работы на Школе. На
развёртку глубокой темы, ИВДИВО - здравницы.

Далее, синтезируемся здесь же, в этом зале, с Изначально Вышестоящими Аватарами
Синтеза Мория и Свет. Они выходят к нам из 17342 архетипа ИВДИВО. Есть? Приветствуем
их, смотрим, проживаем, настраиваемся. Вы с ними уже встречались, Синтез и Огонь Мории
Свет у вас есть, поэтому вот отклик сразу идёт.

Синтезируя себя с их Хум, также входим в Магнит Мория Свет. Стяжая у Изначального
Вышестоящего Аватара Синтеза Мория Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца,
у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет - Синтез Праистины Изначально
Вышестоящего Отца. Это перекрестие Синтеза в нас качественно стараемся сделать,
здравость вырабатываем. И, дальше стяжаем вторые Синтезы. Синтезы – здравый Синтез,
что у Мории, что у Свет. То есть такой Магнит будет в двойном Синтезе Мории Свет, даже
в четверном. И стяжаем здравый Синтез у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза
Мории, и также здравый синтез, можно здравый Огонь Синтеза у Аватарессы Свет. И
просим развернуть тему ИВДИВО–здравница, вводя нас в основы деятельности Школы
здоровья и самой темы здоровья. Просим глубокую разработку наших тел основами здоровья и
здравым Синтезом с формированием командной деятельности, темы ИВДИВО - здравницы. И,
если это будет нам дано, мы просим о стяжании, развёртке и разработке каждого из нас и
синтеза нас ИВДИВО-здравницей. Есть. И входя в такой Магнит, входим в четверичный
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Магнит, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Мория и Свет. И все,
достаточно. Четыре Аватара будут вести нашу Школу, причём, в основном Мория и Свет.

И, дальше вот в такой четверичной магнитной поддержке, мы синтезируемся с
Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в его зал на 17409-й Архетип ИВДИВО.
Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, приветствуя его. И,
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем здравый Синтез Изначально
Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаемся, заполняемся. Синтез полностью должен
у нас развернуться. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь и Синтез Школы
Изначально Вышестоящего Здоровья и Метагалактической Медицины, заполняемся. Это
организация и организационный Огонь, заполняемся им. И просим наделить нас знаниями, либо
компетенциями, лучше сказать, Ипостасей Школы, на время семинара и стяжаем у
Изначально Вышестоящего Отца телом Ипостаси, каждого из нас. То есть это не Часть
Ипостасное тело, а это тело Ипостаси, оно у вас есть у всех. Вы ипостасны телесно, по
многим вопросам. Поэтому здесь ещё один аспект Ипостасности. Возжигая Школу, мы
просим Отца ввести нас вместе с Морией и Свет в Школу Ипостасями Школы. И, стяжаем у
Изначально Вышестоящего Отца переоформления Огнём Школы нашего тела Ипостаси.
Стяжаем 128 Ядер Огня и 128 Инструментов Ипостаси Школы. Это классические
инструменты по распоряжению. Возжигаемся. Возжигаемся в итоге формой Ипостасей
Школы.

Ребята, какое состояние у вас сейчас должно быть? Вы впервые в таком Огне Школы, даже
если раньше в ней участвовали. Каждый семинар, он неповторим, помните? У вас должно быть
совершенно новое телесное состояние из того Синтеза или даже Огня, который мы стяжали.
Огонь несёт всегда что-то новое. Вот старайтесь так тело открыть. А это что значит? Расслабить,
прежде всего. И вышестоящее, и даже физическое тело, чтобы Огонь вошёл в нас. И, если даже
на физике там иногда на голову давит, иногда спать хочется, тут и Огонь новый пришёл, и
погода плющит, постарайтесь это все преодолевать, вот как получается. Но не страдать от этого,
это все временные сложности. Сейчас в Огонь встроимся, если встроимся качественно, будет
интересно и мозг будет активно работать. Увидели тему?

Разворачивайтесь пред Отцом. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы
стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца (нам придётся перестроиться сейчас), стяжаем
4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 4096-рицу Частей новым
Синтезом семнадцатого Космоса у Изначально Вышестоящего Отца. Обновляем все наши
Части, - четыре вида Частей по 1024-ре. Есть. Возжигая Тело Отец – Человека - Субъекта
пред Изначально Вышестоящим Отцом, дальше разворачиваемся всем своим Огнём Отца –
Человека - Субъекта пред Отцом с учётом Огня Частей, Огня наработанного, тот, который
уже у вас есть, ваш Огонь, Огня Компетенций, Полномочий, Синтез Космических реализаций и
Должностного Полномочного. Вот это правильное выстраивание даёт нам правильную точку
отсчёта для дальнейшего действия, - всё определяется здесь. Мы себя будем позиционировать
в начале. Просто по-человечески, у нас, таким образом, пойдёт весь семинар. Видели, это
важно.

И вот так, перестраиваясь, выстраиваясь пред Отцом, становясь в итоге Ипостасью
Школы и горя формой Ипостаси Школы пред Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего
Отца активировать и развернуть новым Огнём 17-го космоса ИВДИВО - Отец – Человека -
Субъекта Землянина, хотя бы как базовую Часть. Она нам понадобится для работы. Просим
активацию Физического тела. И стяжаем Волю Физического тела Изначально Вышестоящего
Отца. Это тело, как Часть, пред Отцом и одновременно материализованным веществом это
тело сидит на стульчиках, увидьте, мы цельны. То есть, мы никакими Частями
Вышестоящими не отрываемся от физики. Есть? Развернулись? Вы здесь на физике, вы пред
Отцом Физическим телом стоите. То есть главная Часть Физическое тело. Потому, что у
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вас будет специфика работы такая. Но в целом, это Физическое тело у нас как Часть где, в
Ипостасном теле. Есть?

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы стяжаем здравый Синтез
каждому из нас, на разработку темы ИВДИВО-здравницы. Активируемся. И вот в такой
активации ничего не эманируя, мы переходим вместе с Морией и Свет в 17442-й архетип
ИВДИВО. Это экополис Мории и там есть лечебница Свет. Становимся в этом архетипе, в
одном из учебных залов лечебницы Свет. У нас есть наработанные уже залы Школой, там
просто вот разворачиваемся в зале. Вас просто берут Мория Свет и переставляют. Помните,
мы в Магните с ними. Развернитесь, расслабьтесь уже, встаньте в этом зале.

Вам сейчас дают стульчики. Это вот эти самые многофункциональные кресла. Удобные
очень. Садитесь, настраивайтесь на лекцию Мории. И стяжаем у Мории мираклевый Огонь и
Синтез. Просим развернуть тело темой ИВДИВО-Вольницы и ИВДИВО-Здравницы. И
мираклево тела наши там слушают, а здесь расслаблено тоже слушают. Всё. Переключаемся
вниманием сюда на физику.

Ребят, сложно было действовать? Не сложно, да? А вот по телам вашим, честно говоря, у
меня такое сканировалось, как будто вы страдали от чего-то. Вот у вас выражение лиц было
такое. Вот проживите своё тело. Что там не так? Что телу не нравится? Разум у вас всё
правильно понимает. Сознание всё правильно осознаёт. Вопрос тела. Оно же Духом живёт,
и не только вот этого воплощения. Иногда оно может сопротивляться, не принимать то,
что даётся. Ему не нравится что-то, что-то неприличное, - сколько угодно таких примеров.

Из зала: Не включилась.
Из зала: Я про себя говорю. Не включилась физика. Вот привычка теми телами работать,

не отслеживая состояния этой физики.
Вот, смотрите, но вы - то знаете, как правильно действовать. Вот как, мы и пробовали

сейчас действовать, Синтезом Отца заполняться. Мало ли, что Дух там сидит и артачится, он же
старый Дух, он требует перемен. Вот мы ему даём возможность измениться, а он ещё и
сопротивляться может. Это часто и у меня, в том числе, и у кого угодно может встречаться. А
что с этим делаемым состоянием? Мы же понимаем, что нам нужно ярко реализовывать Огонь
и Синтез, тело должно развиваться, меняться. Вот у нас здравость в этом, в том числе. Вот он
залог здоровья. В соответствии Отцу, мы говорим. Правильно? Потому что Истина, она про это.
Так, а что делать должны, если Дух сопротивляется?

Из зала: Это значит, подействовать новым Духом, чтобы...
Его ещё нет. Что есть? Воля? Воли тоже ещё нет, её надо сложить. Но есть Синтез и Огонь,

которые мы стяжали. Правильно? Мы стяжали на конкретную тему Синтез и Огонь. Тем более
сейчас настроились на Морию и Свет, и они нас дополнили ещё своим Синтезом и Огнём. Вот.
Значит, из этого нужно возжечься, чтобы Огонь ушёл в тело. Автоматически в этом теле
начинает формироваться новая Воля действия стяжённым Огнём. И у вас тут же Воля начинает
управлять вашим Духом. Вот Дух Воли точно соподчинится. От Огня он может сбегать, тело
может скукоживаться, сопротивляться, внутри неприятное состояние рождаться. А вот если
Волю встречает, Дух вынужден подчиниться. Пробуйте действовать. Попробуйте, сейчас вы
там и здесь, вы в Миракле и в Магните одновременно, и попробуйте сейчас до физики довести
Огонь Мории и Свет, Огонь этой темы. Получается? Вот, Дух пошёл меняться. Отлично.

Из зала: Тело выпрямляется.
Из зала: Морщины выпрямляются. Морщины рук.
Морщины рук. Замечательно. Огонь - это всегда молодость. Огонь пошёл по телу. Все, мы

молодеем. Ребята, мы с кем-то в коридоре разговаривали на эту тему. Много Огня, вот мы
всегда будем молодыми, независимо от возраста. Я не шучу. Потому что старение – это потеря
или угасание функции. А функция поддерживается Огнём, прежде всего. Который начинает
сдвигать с мёртвой точки Дух. Дух любит стабильность, устойчивость, то есть
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малоподвижность, тогда его двигать должна Воля, которая состоит из Огня, или напрямую
Огонь, но через Волю, потому, что Огонь напрямую сжигает. А вот Огонь должен сначала стать
Волей и повлиять на Дух, и сказать, - ну-ка, дорогой, давай меняться. Ну что, сложилось у вас?
Настрой хотя бы на то, что вы совершенно по-другому можете представлять свою жизнь, свою
деятельность и даже действие. Вот это самое важное. Молодцы.

1.1.6. ИВДИВО-вольница

Следующий шаг. Теперь смотрите. Для того, чтобы понять ИВДИВО - здравницу, Мория
мне показал, с чего начать. С ИВДИВО - вольницы. Есть такая тема. Она касается 64 Части,
ИВДИВО – Отец – Человек - Субъект Землянин. С чего мы должны увидеть? Давайте разберем
ИВДИВО и вольницу. Что это такое? С вольницы начнём. Кто знает, что значит слово -
вольница? Воля – это края юга России, кто на этом специализируется?

Из зала: Когда твоя Воля сливается с Волей Отца, и ты в рамках этой Воли волен.
Не обязательно. Это ещё не вольница, но это в ту сторону.
Из зала: Неотчуждённость внутренняя.
Это маловато. Неотчуждённость и Воля немножко разные вещи. Что называли раньше

люди вольницами? Кто здесь местный? Кто знает?
Из зала: Ну, во-первых, это территория определённая, на которой определённые условия

жизни.
Какие условия?
Из зала: Вольные.
Вольные, свободные, да? Вот что хочу, то и делаю на территории. Кто так жил?

Вольницами?
Из зала: Казаки.
Казачество. Это определённое сословие, да? Раньше оно было, да и сейчас. Традиция

просто продолжается, хотя, как граждане России, мы все равны. Вот. Чем занимались казаки?
Их или ссылали, или они сами просили такие условия у Императрицы, у Государя. Там ещё с
Екатерины это все начиналось и немножко продолжалось, когда их отправляли на окраины
государства, чтобы они охраняли.

Из зала: Как стражники.
Но они при этом жили свободно, они не облагались налогами, и поэтому им давали земли.

Вот что хочешь на этих землях, то и делай. Живи как хочешь, но твоя задача охранять вот эти
окраины государства, поэтому они были вольными. Воля, вольница - это сопрягающиеся слова,
дальше и воинство, кстати, и плюс они были вольные. И вот когда они выходили в чисто поле,
которым они владели, вот это их была вольница. Луга, поля разные обрабатывали, там,
природные все пространства, которыми они владели вольно - назывались вольницами.

Из зала: А, вот сказать можно? Сколько хватит Духа твоего охватить, вот это и будет
твоя вольница.

Вот, тоже хороший пример, спасибо, да. То есть, смотрите, Воля-то, она на Дух опиралась,
она Духом и разворачивалась - Воля. Воля записана в Дух. Вот и тогда казачество, они росли
Духом. Таким способом, где вольница - это и пространство внешнее, но формировалась
вольница, внутри тела. Чем? Особым способом жизни, свободой Воли. Когда ты распоряжался
вообще своей жизнью. Правильно? Круто.

Из зала: Круто.
Сравните, там были крестьяне, рабы, кстати, были, казачество было и при

рабовладельческом строе, рабочие были. Но Воли на самом деле было больше у казачества. Это
вот этот Дух вольницы. Это классный Дух в наших накоплениях, но если он не ограничивает
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нас теми параметрами жизни, которые были раньше. Там был какой устрой жизни казачества?
Извините, я тоже с этих краёв. Домострой! Кто главный в семье? Мужик!

Из зала: Батька сказал!
Да ещё и сейчас несколько семей, несколько поколений так живут. И кто старший, тот

главный, как сказал, так оно и будет. Правда, были казачки. Дамы, да?
Смех в зале.
Здесь много дам и меня поддержите! Мне всё равно на какой стороне у тебя папаха или

тюбетейка. Это вот про это. То есть дамам тоже был такой Дух присущ. Согласны? А вот
теперь увидите, пожалуйста, что у нас то ИВДИВО - вольница. Но вольница. Чем мы вольны на
эту эпоху?

Из зала: Брать вольный Синтез Отца для реализации. Выйти, взять и примениться этим.
Нет, выйти и взять, - тут как Отец даст, тут не наша Воля. А вот распорядиться Огнём,

которым мы уже наделяемся, вот здесь мы полностью вольны. Помните, чем характеризуется
человек в первую очередь? Свободой Воли! Не свободой Синтеза! Весь Синтез и Огонь у Отца.
Мы там не свободны. Здесь мы должны быть в Синтезе с Отцом, чтобы постоянно получать от
Отца Огонь и Синтез, а значит мы должны учиться ему соответствовать, Синтезом и Огнём.
Тогда мы в контакте с Отцом, и тогда к нам идёт Огонь. Вот этот Огонь мы свободно должны и
вольно применять. Знаете, какая основная проблема среди наших даже, Должностно
Полномочных, в свободе Воли? Подумайте. Боимся Свободы Воли.

Из зала: Ограниченность какая-то.
Боимся этой свободы Воли. Почему? Мудряк одолевает, я так вам скажу. Мудряк! Это

старая мудрость. Когда мы боимся ошибиться.
Из зала: Как бы что не вышло.
Как бы что ни вышло. Да. И это несвобода. Я говорю о здоровье, ребята. Это все вопрос

здоровья. Мы боимся измениться, мы это не допускаем где-то в Духе даже. Лежим в
реанимации, и не допускаем даже, что все может закончиться прекрасно, выздоровлением.
Многие боятся, на людей посмотрите, - всё, на себе поставили крест. То есть идём по инерции.
Здесь вырисовывается одна тема очень важная. А мы реально живём в эпоху Огня Огнём? А мы
реально свободны или нет? Как вы думаете? И что будет признаком свободы и вольницы в
Доме у Отца?

Из зала: Деятельность Огнём. Применимость.
Вот нужна какая деятельность? Вот специфика этой деятельности? Основы её на чём

возникли?
Из зала: Новизна, созидательность.
Вот. Давай проговаривайте, когда мы живём даже человеческой жизнью, каждый новый

день - это новый Огонь Времени вообще-то. Это новый Огонь внутренней нашей Жизни.
Из зала: Обновляемость.
А мы обновляемся, или нет? Вот на этот вопрос нужно для себя ответить. Какие проблемы,

как патологии, так тоже можно назвать, в этом моменте у нас бывают? Увидьте!
Противоположное. То, что не позволяет свободно действовать Огнём и творить свою жизнь
этим Огнём. Да, учиться у Отца, Аватаров. Да, учиться по стандартам это всё делать. Когда мы
учимся, понятно, тут не особо свобода проявляется. То есть, свобода у нас где проявляется?
Там, где мы компетентны, там, где мы можем применяться и действовать. Есть чем. Давайте так
увидим. Если нечем примениться, то мы в этой теме не свободны. Мы что, начинаем в неё
вникать, то, как эта тема есть, начинаем её познавать, применяться, обучаться у кого-то. Тут
свободы ещё нет. Это рост свободы нашей. Но есть граница нашей свободы Воли, это наши
компетенции как минимум. Компетенции, полномочия. Это то, чем мы уже владеем. И что
являет собой наша материя и тело.
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Пример очень простой. Вы знаете, что я врач. Долго работала старшим ординатором. У нас
приходили новые то интерны, то ординаторы. Постоянно учились. Это те молодые врачи,
которые после окончания вуза должны ещё отучиться где-то на научной базе, чтобы у него
были полные права лечения. Вот два года ординатор ходит хвостиком за старшим ординатором
в отделении или за врачами, которые к нему прикрепляются и учится врачебному делу, всем
манипуляциям, всем любым вопросам. В этот момент он несвободен. Он не принимает решения
самостоятельно. Увидели? Как только он сдаёт экзамены ординатуры, всё, он абсолютно
свободен. Иди, принимай решения, но неси за себя ответственность.

Из зала: И отвечай.
Вот этой ответственности многие боятся, поэтому не свободны. Плюс религиозное

наследие 5 расы. Чему нас учили в религии? Этоещё в Духе сидит, у очень многих у нас.
Из зала: Раб Божий?
Нет, не в таком виде. Раб Божий. Мы уже давно из этого вышли, да.
Из зала: На все Воля Божья?
Первый момент сидит, что нас Отец ведёт. Вот вопрос, как вы понимаете эту тему? Я

соглашусь, нас Отец ведёт. Но как вы это понимаете?
Из зала: Отец нам даёт возможности, показывает направление, чтобы мы знали куда

идти.
То есть он наделяет нас чем-то, а потом из-за свободы Воли мы сами должны этим

применяться. Как только у нас есть понимание, ведёт, - это типа за ручку, на верёвочке, с
марковочкой или конфеткой перед носом, понимаете? Вот это всё зависимость. И когда
возникает ситуация, что я стяжаю Огонь и Синтез, и Синтез меня развивает, - мы глубоко
ошибаемся. Его надо применить и получить самому результат, чтобы стать более
развитым. А вот этот дядечка-Синтез нас развивать не будет. Тут прям некоторые так и
говорят, - меня Синтез развивает. Синтез для него субъект, то есть он кто, а не что - и
начинаются проблемы на всём этом.

То есть нам нужно какой-то парадигмальный взгляд правильный сложить, здравый
парадигмальный взгляд на то, как мы вообще в эту эпоху живём, начиная с Огня и Синтеза. Это
кто потерялся в этой теме, так вот, это происходит, когда мы начинаем не сами принимать
решения, а зависим от кого-то, и в первую очередь зависим от Сердюка Виталия
Александровича.

Это не к тому, чтобы его не слушаться, - это тоже неправильное понимание. А как нужно
поступать, когда он даёт рекомендации? А мы берём и просто читаем по бумажке практики. А
мы берём и цитируем его, вот знаете, как попало, без применения в данную ситуацию. Ведь это
зависимость. А Сердюк сказал так-то. И вот нет в этой фразе собственного анализа, понимания,
собственного вывода. А почему он так сказал? Он-то правильно говорит, со своей стороны. У
нас восприятие формальное того, что он говорит, а не аналитическое хотя бы. Здесь я имею в
виду анализ, как работу четвёртой сферы размышления, четвёртой Части. Человек начинается с
четвёртой Части. Вот это увидьте.

И когда вот есть такая зависимость и формализм - это всё называется или внутренней
зависимостью, или внутренней религиозностью. И здесь свободы не будет. Вы так увидьте тему.
Когда вы сами начнёте анализировать, чтобы согласиться с ним и уже, по своему убеждению,
сделать практику или исполнить какие-то рекомендации, вот здесь вы будете уже подходить к
этому вопросу как абсолютно свободные человеки даже, пусть даже Должностно Полномочные.

Пусть там компетентные, ещё кто-то. Понимаете, а как только нет этого, а есть формализм,
- вот на тройке остались. А тройка – это эмпатия, это связь, но там ещё нет различений, нет
личности, начало эго в хорошем смысле, которое из нас формирует самостоятельную единицу.
Это все на четвёрке начинается. И как только у нас ментальный анализ начинает отставать или
не срабатывает в этот момент, а все вы можете так и действовать, то у нас что?
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Возникает ситуация внутренней религиозности и несвободы. Религии не предполагали
свободу, в сути религии - воссоединение человека с Отцом. И на том этапе, и когда они
рождались, это было достижение, это было корректно, но то человечество было другое.
Человека нужно было начинать ориентировать на Отца, то есть из Света переходить в Дух.

Поэтому, когда наступила пятая раса и Законы Троицы в материи Отцом определены были,
то человеку нужно было научиться входить в Дух, который весь был от Отца. А как это сделать?
Ориентировкой на Отца. И вот были религии как организации, созданные для того, чтобы мы
поверили в Отца, прожили Его благость, научились следовать тому, как его Дух и Воля ведёт,
то есть научились даже это определять. А потом что?

А потом, когда мы учились, нужен следующий этап, который вот сейчас наступил. А
дальше нас Отец ведёт Огнём и Синтезом, наделяет Огнём и Синтезом, а мы свободно должны
действовать. И вот здесь возникает проблема. Свободы Воли у нас маловато. Её нужно
растить, как и все остальное, материально в эту эпоху. Как мало у нас Огня на сегодня для
того, чтобы жить по максимуму, как мы в Стандартах читаем. Это не катастрофа. Это этап
нашего развития. Но здесь работать тоже надо. Понимаете? Есть.

1.1.7. Вольница с точки зрения современной эпохи

Итак, тогда что ж такое Вольница с точки зрения современной эпохи. Вспоминаем
старое, то, что мы говорили, да? Свобода Воли Человека. А теперь в этих условиях свобода
Воли Человека чем и где?
Из зала : Каким-то объёмом материи, которым я могу управлять. Где я могу принимать
решение, применяя...
Материи, материи, уточните вот это.
Из зала : Какие материи?

А вы материей только управляете в этой эпохе?
Из зала : Веществом тогда.
Это одна из Частностей. Одна из 64 Частностей. Думаем Стандартами Отца. Мы, как

человек, управляем материей.
Из зала : Условиями. Условиями в ИВДИВО.
Условия - это тоже одна Частность.
Из зала : Домом своим.

Домом, -вот если Компетенция позволит. Значит, смотрите, что недосформировано? Вы как
аналитики уже, диагносты, мы же на Школе Здоровья. Мы ещё в диагностике учимся. Вот что
не сформировано в нас в восприятии, чтобы ответить на этот вопрос? Какой стандарт нужно
прояснить и уточнить? Человек и его позиция пред Отцом. Согласны?

Из зала : Он Волю самоизъявляет
Это гадание называется. Нужно исходить от стандарта. Кто такой человек пред Отцом?

Громче. Вообще не слышу. Вот что-то вы хорошее отвечаете, а я вас не слышу. Смелее.
Из зала : Не бойтесь ответственности за сказанное.
Да никто здесь вас не спрашивает, и оценки вам не будут ставить. Мы тут все учимся, я,

кстати, тоже впервые эту тему рассказываю. У меня больше ответственности. Так что кто
должен больше бояться? Я. Если вообще надо бояться. Ладно. Ну так и... Ладно, ещё вопрос
предыдущего этапа. Кто такой человек?

Из зала : Концентрированный Огонь.
Еще раз.
Из зала : Концентрированный Огонь.
Концентрированный Огонь. Отлично. Очень близко к ответу. Даже научно. Молодцы.

Концентрированный огонь. Откуда этот Огонь то берётся?
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Из зала : От Отца.
Из зала : Из Источника Сущего.
Из Источника Сущего. Из тела Отца. Конкретнее, что там в теле Отца есть, как источник

каждого из нас?
Из зала : По Образу и Подобию.
Это потом мы организуемся по Образу Подобию. А вот Источник наш, где находится?
Из зала :Омега Отца
Омега Отца. А что такое Омега Отца?
Из зала : Ну клеточка.
Клеточка. Значит мы с вами рождаемся из клеточки отцовской. Да? Вот и воображаем, есть

Отец, живущий за пределами ИВДИВО. Строго всё по Парадигме, по Стандартам. Согласны?
Он похож на человека? Похож.Точнее мы человеки похожи на него. Руки, ноги, голова. Почему
мы так можем сказать? Потому что мы по Образу и Подобию. А почему мы по Образу и
Подобию? С чего мы это взяли? Потому что мы получаем прямой Огонь и Синтез от Отца.
Понимаете? А раз прямой, значит все, что там Отец с собою создал, сложил, организовал свой
Огонь и Синтез - он это отдаёт нам, напрямую. Но нам это как отдаёт?

Из зала : Через организацию свою.
Да, да. Свою организацию. Он включает в записи свой Огонь и Синтез, и это мы всё

получаем. И мы также, естественно, природно, автоматически, или самоорганизованно, можно
так сказать, начинаем так же складываться, как и Отец. Только это природа действует
независимо от нашего развития, осознания, от наших навыков, умений. Мы потом подтягиваем
с осознаниями до того, что происходит у нас в природе. Потом, когда эта функция осознания
сложится природой. Потом мы уже надприродно действуем. Увидели тему? Это такая
этапность должна быть просто. Вот мы клеточка Отца. Из Отца, отцовской клеточки исходит
Огонь. Встречается с Маминым Огнём. Всё как и на физике. Папа с мамой встречаются,
рождается третий человек из двух клеточек, рождается третий, я не шучу. Первичное Ядро
Огня человека состоит наполовину из отцовского Огня, наполовину из материнского,
Изначально Вышестоящей Матери. Где отцовский Огонь несёт в записи Слово Отца или буквы,
а Материнский Огонь несёт в записи числа или цифры. И материнский Огонь создаёт такую
оболочку, уже организованную математически.

У нас математика на горизонте метрик на двенадцатом горизонте находится. Помните, да?
Молодцы. И тогда получается материнский Огонь создаёт функционал, которым мы
отцовское начало изнутри, из Ядра этого Огня, начинаем выражать во вне. То есть
функционал, как мы можем передать отцовский Огонь во вне. Как может развернуться из
нашего этого первичного Ядра Огня человека, каким способом, какими эманациями, какими
излучениями или флюидичностью разворачивается Огонь из нашего периодичного Ядра. Это
все Мама записывает своим объёмом, как метрики нас с вами. Помните, метрика это кто мы,
имя. У нас раньше свидельства о рождением метриками и назывались. Помните, да? Это вот
про это. А есть метричность нашего Отца, мы кто Изначального Отца. Вот когда мы впервые
создавались. Кстати, увидели, что мы не от обезьян произошли?

Из зала :Конечно.
Мы же здесь сидели бы обезьянками. По подобию им на самом деле. А мы подобны

Изначально Вышестоящему Отцу. Получается, источник у нас все-таки не обезьянка. Ладно.
Это у меня как у врача такое возмущение. А то называют человека высшим млекопитающим. И
отсюда все действия по отношению к человеку. Это в корне неправильно. Вот, хорошо. Тогда
получается, Огонь вышел, организовался Ядром. Несколько раз это Ядро оказывалось в разных
средах жизни. Сначала оно просто формировалось, потом оно как-то материализовалось, потом
начинало что-то из себя излучать, это Ядро человеческое, то есть вот эти Огоньки из клеточек
Отцовских.
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Потом во времена третьей расы уже прям тело сформировалось, организовалась Энергия
оформленная вот вокруг этого Ядра Огня. И по сути начинало формироваться Человеческое
Тело как результат материализации Отцовского Огня и Синтеза,в окружающей материи. Вот в
окружающей материи природой заведует мама. Она её создаёт. Ну, понятно, все согласовано с
Отцом. И каждую эпоху, попадая в новые условия, вот этот Огонь Человеческий, и сейчас в том
числе, должен у нас разворачиваться так, как это требует окружающая природа. Давайте так
увидим, раз у нас поменялась эпоха, вот здесь хорошо нужно понять - старые методы жизни
нужно все пересматривать. Далеко не все они подойдут для жизни в этой эпохе. Вот в этом
проблема. Это вот эти все магии, все эти автоматизмы, которые у нас, привычки в Духе сидят.
Это все то, что требует завершения, иначе это всё, я бы сказала, искажает подобие
отцовское в нас. И это называется основой для нездоровья. Увидели тему?

Вот. А теперь смотрите, современный взгляд. Ядро Огня человека. То есть в настоящее
время чем отличается по Стандартам? А тем, что раньше Отец, знаете, так вот, излучает
Огонечек, отпускает на свободную жизнь природу, как она есть, ну например на Планету Земля.
Вот как могли, так и жили. Воплощались в разных царствах, начиная с Минерального, я не
шучу. Потом Растительное Царство, потом Животное Царство, качество материи повышалось.
По закону антропного принципа на это новое состояние тела уже притягивались новые условия,
новый Огонь, новая организация Вселенной из Космоса. Раньше так и говорили, антропный
принцип в том, что Вселенная нас всех организует и созидает.

И тогда у нас тело по-другому начинало перестраиваться, по-другому расти и действовать.
Вот так эволюционно мы с вами развивались много-много времени. Но когда пришла шестая
раса, в чем её проблема, почему, допустим, те же фаэтоновцы, почему же второй раз я в
последние дни это вспоминаю, не знаю, они не смогли войти в шестую расу. Как цивилизация
погибли, там сложно погибли.

Точно так же и мы сейчас проходим вот эту грань, на острие ножа, допустим, в том, что мы
можем, как цивилизация, погибнуть, если не пройдём испытания новыми условиями, если в них
не включимся. На сегодня всё идёт хорошо, мы включаемся. Вот и как цивилизация на сегодня
у нас большой потенциал для развития и роста. Но вопрос следующий в том,отличие этой
цивилизации, в том, что уже со своей стороны мы доходим до Отца. Понимаете, вот Отец нас
отпустил, наделял условиями, там через природу в том числе развивал, а теперь мы,
растя снизу вверх иерархично, должны вот этими разными этапами настолько созреть,
что дотянуться самостоятельно до Отца. Чтобы подтвердить: «Папа, я согласен с твоей
Волей, с твоим принципом жизни.»

И это означает, что не только Отец нас ведет, он-то ведет и наделяет, а мы должны в ответ
жить вместе с Отцом. А жить с Отцом это жить по-отцовски. А жить по-отцовски это служить
вообще-то. Потому что жить потребителям, то есть бесполезно, это не по-отцовски жить.

Вот если мы были на этапе природного человека, и мы просто учились осваивать ту или
иную природу, чтобы у нас телесный функционал развивался, это были стандарты того Отца,
это было нормой. И никто из нас не спрашивал там внутреннего мира, внутреннего жития,
бытия, не обязывали нас быть Посвящёнными, пионерами эпохи. То есть, а на сегодня это всё
меняется. Если мы допущены к Отцу,у нас срабатывает Образ и Подобие.

Это самое первое, что произошло при начале этой эпохи, шестой расы точнее. Когда
первый человек на планете стяжал Огонь Образа Отца. Это то, что они смогли сделать, господи,
мне даже фамилия уже вылетает. Общество Теософов во главе с Блаватской, да?И из-за их
неисполнения поручения у нас наступил век Кали Юги на 100 лет. Почему? Люди не смогли
взять внутренний Огонь Отца. Хотя Посвященные внешне уже входили в Огненный мир и
внешний Огонь брали. Нужно было переключиться на внутренний.

И прежде всего этот внутренний Огонь давался Образом Отца. Вот эту задачу поручили и
имели теософы, но не смогли это исполнить. Поэтому Отец дал время, в течение ста лет,



Школа Изначально Вышестоящего Здоровья и Метагалактической медицины.
ИВДИВО-здравница. Мория Свет, Барышева Лариса. 31.05 -01.06. 2025.

Подразделение ИВДИВО-Пятигорск
Книга

24

испытания нашему человечеству, чтобы мы всё-таки дошли до Отца, но каким-то другим путём,
чем шли теософы, тот путь не привёл к результату. Что произошло за эти сто лет? Это я имею
ввиду с 1899 года. Реально ровно сто лет до 1999 года. За сто лет две мировой войны. У нас в
России разруха храмов церковных. Большое событие вообще-то. Уход государства от религии.
Продолжили в крайность другую, в атеизм полный. Но это тоже может быть надо. Чем больше
размах в две стороны, тем глубже будет ценность середины. И в итоге вышли на что? На более-
менее развитие общества наукой.

И более-менее, что формирование образа человека. Помните? Советский человек. Вся
политика была направлена на формирование образа. Это культуру затрагивало, искусство
разные направления затрагивало. То есть все лучшее, что могли вложить, вкладывали в образ
советского человека.

Из зала: Кодекс чести.
Кодекс, Кодекс Чести. Причём это всё очень похоже на записи в Библии. В итоге

накопление этих образов в обществе получилось за счёт подготовки Огнём первому человеку
на планете стяжать Образ, Огонь Образа Отца. Причём внутренне, напрямую, прямым Огнём
Отца. На тот момент уже занимались магнитом граждане наши. Кто это был, не надо говорить,
да? Это наш современный Глава ИВДИВО. Почему он сейчас Глава ИВДИВО. То есть нужно
было идти таким путём, чтобы смочь телом нести этот Огонь. Причём недалеко от вас это
произошло. Вот. Потом... Ну что у нас произошло? Потом у нас что было?

Из зала: Гагарин.
Нет, Гагарин был раньше.Образ стяжали в 1995 году. Огонь Образа Отца. Если Огонь

Образа Отца фиксируется в человеке, этот человек начинает жить напрямую Огнём Отца.
Образ-то Огнём пришёл в Новую Эпоху. А значит, если один прошёл пробить все, и началось
внутреннее усвоение Огня Отца, вот этими группами, магнитчиками, командами, стало всё
больше и больше распространяться, это пошло. В итоге мы вышли на что? На более-менее
свободное принятие Огня Отца. Потом уже и Синтеза Отца. А потом этим Огнём учились
действовать. Потом этим Огнем учимся управлять, на сегодня как Должностно Полномочный.
А управляет Огнём Синтез. Значит, мы уже должны уметь действовать. Не управлять Синтезом,
а действовать Синтезом, как Должностно Полномочный, чтобы быть вместе с Отцом. Быть
вместе с Отцом. Это с каким Отцом? Каким его качеством параметра? Он же не лежит только
на диване, правильно? Он же Творец. Дыхание любое его творящее. Слово его творящее. Все,
что он излучает - это все творящее, я бы сказала лучше синтезирующее. И плюс он создаёт себе
подобных из своих клеточек.

Вот когда Отец размножается, извините за это слово, но это правильно, продолжает свою
жизнь, множится своими клеточками, и клеточками становится, начинают развиваться по тому
пути, который и он проходил. То есть по Образу и Подобию здесь. Вот здесь и начинает
формироваться настоящий человек. Мы видим, как Отец продолжает свою жизнь. Ну а мы
главное должны увидеть, что мы должны учиться всему тому, что нам даёт Отец. И мы уже
много что знаем. У нас есть Парадигмы, распознанные Волей Отца. Поэтому кое-что у нас в
мировоззрении нашем уже должно устойчиво сложиться о том, что есть Жизнь Человеческая и
Жизнь Отцом. Потому что человек прямой продолжатель Отца, клеточки. С другой стороны,
мы говорили о науке, там у нас есть определение. Человек - это материализованный синтез и
Огонь Изначально Вышестоящего Отца. Где материальная организация в вершине называется
«Телесной организацией». Вся материя телами в итоге реализуется. Вот. И человек свою
материю из Огня Отцовского реализует своим телом. Вот это увидьте.

И вот получается, что человек, возвращаемся к нашему вопросу, он пред Изначально
Вышестоящим Отцом где живёт? В ИВДИВО в целом. Что такое ИВДИВО в целом?

Из зала : Собственно, это Отец и сфера.
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Не совсем Отец. Это вот сфера его эманации. Вспомните, первое Распоряжение. Отец есть
высокоорганизованное существо и так далее,да? Помним же первый пункт. И вот граница его
эманации Огня и есть граница ИВДИВО внешнего объекта, который творит Отец. Увидели?
Где Отец по отношению к ИВДИВО? За его пределами.

Из зала : Внутри его нет.
Но весь ИВДИВО выстроен на эманациях, я бы сказала на репликациях Изначально

Вышестоящего Отца. И от того, как Отец устроен, он своими реплицирующими Синтезами и
организует структуру ИВДИВО. На сегодня мы с вами знаем 19, даже 20 Космосов, у Отца 32
космоса, 16 внутренних. У нас сегодня уже 14 внутренних и 16 внешних, да? Где человечество
живёт в 16 космосах, выходит на вершину 16-го или на физику 17-го. Это стандарты жизни для
людей. Должностно Полномочные всегда пробивают путь всем людям, как пионеры, поэтому
идут чуть-чуть дальше. Это буквально вот вчерашние, позавчерашние такие вот уточнения от
главы ИВДИВО, где определено Отцом, что Должностно Полномочные действуют 18-м
Космосом. Восемнадцатым. Семнадцатый отдается для тех граждан, которые растут и
развиваются Синтезом.

Поэтому Владыки Синтеза применяются и действуют в 17-ом Космосе. Да, это вот
новость, и ещё Глава ИВДИВО будет объяснять это. Но он попросил всем, кому можно
доносить. Вот сейчас я вам объявляю весть, новшество. Сейчас наступило, пару дней
назад, то, что Владыки Синтеза действуют в 17-ом Космосе, а Должностно Полномочные в
18-ом. При этом Владыки Синтеза - нет больше такого статуса у Отца, они Сотрудники
ИВДИВО напрямую. А Должностно Полномочные сотрудники Подразделения. Увидели тему?
Развиваются Владыки Синтеза выше, а действуют в 17-ом. Вот это нужно чётко понимать. Для
чего Отец создаёт Космос, где мы живём?

Это так, попутные стандарты, чтобы мы их уточнили. Вот. Тогда всё человечество живёт
аж 16-ю Космосами. Представляете, какая должна быть эпоха, чтобы материю этих
Космосов построить? Это грандиозная эпоха. Грандиозный отсюда человек. Очень
могущественным должен быть в эту эпоху, чтобы уметь жить в той материи, которую
создаёт Отец.

Так и кто он человек в эту эпоху? Что ему дано? Кто может рассказать? Кроме того, что он
есть Клеточка Отца. Вы просили ИВДИВО-Здравницу - мы в неё идём.

Из зала: Ему дано применяться Синтезом.
Ему дано применяться Синтезом, совершенно верно. А в каких масштабах человек живёт?

Как он живёт в его пределах жизни? С точки зрения ИВДИВО. Вот он телом живёт где?
Из зала: В ИВДИВО.
В ИВДИВО. Потому что тело Физическое состоит из множества тел, тех же видов материи,

тел по подготовке, тел Должностно Полномочного. Это всё формирует одно наше тело
Физичное. Оно итогово живёт на физике. Но оно состоит из множеств материи, которые в
Космосе очень масштабно охватывают этот Космос. То есть мы живём не только на этой
планете или в городе. Получается, наши тела, не только физические, они охватывают уже
огромные масштабы Космоса. Сколько архетипов вы там стяжали, особенно с тремя видами
тел? Вы там присутствуете, в этих архетипах. Давайте уточним. Вот эти ИВДИВО состоят из
архетипов, которые группируются по 1024, и каждая 1024-рица архетипов это Космос какой-то.
И каждый Космос несёт свою какую-то специфику и предназначение. Вот каждый архетип,
природа его, что это такое? Ведь мы ими насыщаемся. Наши тела насыщаются архетипами и
строятся из того, из чего состоят архетипы.

Из зала: Огонь и Материя
Это вы говорите, из чего он состоит. Да, с точки зрения ИВДИВО, в целом любой архетип,

что он такой, не из чего состоит, а что он такое.
Из зала: Это определённые Условия.
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Это опять из чего стоит. Что там есть в архетипе вы отвечаете. Это всё правильно. Вопрос
услышьте немножко другой.

Из зала: Это Сфера
Это сфера, со сферооболочкой ИВДИВО, одна из, правильно? Которая начинается откуда?

У Изначально Вышестоящего Отца. И по сути является эманациями одной из его Частей.
Давайте так, любой архетип - это внешне развёрнутая материя, Космос это материя,
соответствующая одной из Частей Изначально Вышестоящего Отца, являющей всё, что
свойственно этой Части. Другими словами, мы стяжаем с вами космические Огнеобразы и
насыщаемся. И чем мы насыщаемся?

Живой материей Отца Мы насыщаемся. Понимаете, откуда взялась фраза «живой Космос»?
Отец продолжает жить этим Космосом. Это Космос всем ИВДИВО, всеми Частями своими.
Отец продолжается и живёт, это значит, Космос, группирующий какой-то вот, несколько
Частей Отца в Тело Отцовское. Любой космос — это тело одно большое отцовское. И это всё
живое, получается, для нас. Значит, мы насыщаемся по сути живыми Огнеобразами от Отца.
Особенно если это Огнеобразы Огня и Синтеза. Ведь есть Духообразы, Светообразы,
Энергообразы. Там вопрос ещё. Потому что есть разные жители этих Космосов и не всё, что
в космосе сейчас есть, соответствует Отцу из-за свободы Воли разных живущих,
человекоподобных и далее существ в этом Космосе. Там живут и Посвящённые, Аватары и
так далее. Цивилизация бывает разная. Картинку складываете, что ИВДИВО – это не просто
сфера, искусственно создаваемая Отцом. Она творится им, вот опять же, по Образу и Подобию.

Причем там много цивилизаций Отец сотворяет. Наша одна из. Но на сегодня она
центральна для всего ИВДИВО. Наша планета с нашей цивилизацией центральна. Почему? Мы
как люди с самого низу, самые неподготовленные, неопытные. Что? Начинаем овладевать
Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Послушайте, Главу ИВДИВО, некоторые
цивилизация, очень высокотехнологичные, не дотягивают по внутреннему развитию
Синтеза до нас. Поэтому нас Отец ставит в центровку ИВДИВО, и наши даже будущие
Синтезы уже могут вести Синтезы других ИВДИВО-полисах для других цивилизаций. То
есть мы отдаём опыт другим цивилизациям. Это явление уже есть. Так как мы должны жить,
чтобы жить в этом ИВДИВО?

Где у нас Космосы, допустим, это Галактический Космос – это Человеческое тело Отца.
Октавный космос – это Аспектное тело Отца, по 16-рице синтез космичности смотрим.
Всеединый космос – это Теургическо тело Отца. Части вроде те же по названию, но по
качеству, конечно, разные. Увидели тему? Как мы живем в каком ИВДИВО ? Сначала с точки
зрения материи.

Материя состоит из Огнеобразов. Вот мы есть, вот каждый из нас, имя, фамилия, назовите.
Живём вот на этом месте, сейчас сидим в этой аудитории. На нас фиксируется фактически весь
ИВДИВО. Да, по нашей подготовке, но для нас это весь ИВДИВО . Чем он насыщен прежде
всего для нас, ИВДИВО? Космос, то есть. Материя, ИВДИВО — это Изначальная материя,
формирующаяся в ИВДИВО. Давайте так увидим.То есть по образу подобного, в самом деле.
Вот. Так вот, что происходит между нами и окружающим космосом для нашей жизни? Мы
должны насыщаться ею...

Из зала: Созидание
Ну вот Созиданием там Отец управляет. Космос тоже может созидать как

самоорганизованная система. ИВДИВО – это система большая. Она состоит из множества
систем более мелких. Вот. Но если брать точнее, вот самое первое, что нам необходимо, чтобы
мы вошли в ИВДИВО , нам нужно насыщаться Огнеобразами в ИВДИВО , то есть
Огнеобразами космоса ИВДИВО или архетипов ИВДИВО. И когда вот эти Огнеобразы разных
архетипов мы впитываем, у нас растёт тело из этих Огнеобразов. А как оно растет,что смотрите,
ведь там Огнеобразы разные. Знаете, как из разных фрагментов можно разную картинку
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сложить.Из разных Огнеобразов могут слепиться совсем разные тела. Что есть в нас такое, что
определяет, что мы вот по метрике своей Ивана Иванович или Марии Ивановна, и никто
больше?

Из зала: По Образу и Подобию.
А что у нас несёт Образ и Подобие?
Из зала: Омега.
Как я бы сказала не Образ и Подобие, а субъектность. Образ и Подобие – это принцип, как

мы соотносимся с Отцом. А вот прежде всего наша субъектность – это тот Огонь и Синтез,
который идёт от Омеги к нам. Не через Космосы ИВДИВО, а сразу берёт прямую. Есть,
смотрите, всё просто, если мы в клеточке Отца начинаемся, клеточка – это тело Отца. Где
тело Отца находится? Живёт, в котором оно живёт. За пределами ИВДИВО, вообще за
пределами всего ИВДИВО живёт Изначально Вышестоящий Отец. И мы оттуда
начинаемся из-за пределов ИВДИВО вообще-то. Поэтому есть субъектная составляющая
каждого из нас. Это живой Огонь Отца в нас, который делает нас неповторимыми. Иван
Ивановичем или Марьей Ивановной. Понимаете?

А есть тот Огонь, который формирует нашу материю, чем мы должны материализоваться,
как субъект выразитель Отца. Потому что у Отца есть как Огненная составляющая, так и
материальный принцип ОМ, вечный ОМ. Так и у нас должно быть тело, которое должно
нести с собой уже в материи функционал нас как субъектов от Отца. Поэтому Образ – это
Огонь, а Подобие – это про наше тело, которое должно по образу отцовскому развиваться.
Увидели? И когда у нас есть Огонь субъекта, ну там на самом деле есть понятие выше, чем
субъект, но мы пока берем субъекта, вот, это означает, что мы с вами живые, неповторимые
выразители Отца. А как творится, или где творится наше тело? В ИВДИВО. Давайте так увидим.
То есть тогда ИВДИВО, помните, это объект. Объект не может синтезировать субъекта.
Согласны? Это означает, что ИВДИВО формирует объектную составляющую человека в виде
тела. Но это же тело наполнено Синтезом и Огнём из пределов ИВДИВО. Складываете картину?

Получается мы, но это больше касается Должностно Полномочных, люди пока внутри
ИВДИВО живут. Они больше материей растут, архетипической даже. Но это означает что для
нас? Какие у нас права, какие у нас свободы появляются? Правда при достаточной
компетентности в этой теме, мы можем научиться управлять Домом.

Внимание, только не всем ИВДИВО, это задача подхода. А мы должны научиться
управлять Домом, как ИВДИВО каждого, где ИВДИВО каждого это ячейка ИВДИВО в целом.
Согласны? И тогда мы чем управляем, какими процессами управляет ИВДИВО каждого?

Из зала: Условиями.
Не только условиями, там и Синтез есть. А если это брать как нужно, как 64 Частности, мы

управляем процессом творения тела нашего. Мы этому учимся. Увидели? То есть Отец нам
даёт такие условия, Отец нам даёт Парадигмы, не просто так, чтобы мы это включались,
осознавали. А для чего это? Для того, чтобы мы научались тому, что Отец нам задаёт нам по
жизни. А он задаёт нам жизнь, смотрите, субъектную вместе с Отцом за пределами ИВДИВО, а
объектную телом, то есть жизнь, в ИВДИВО. Это для Должностно Полномочных.

1.1.8. ИВДИВО - материализатор нашего тела

Человек в ИВДИВО, без должности, без служения, он живёт полностью в ИВДИВО.
Увидели? А мы на шаг дальше идём. И тогда мы, напрямую синтезируясь с Отцом, получается,
должны научиться управлять, всем, что происходит в ИВДИВО, то что касается ИВДИВО
каждого. В ИВДИВО других мы не имеем права трогать. И в ИВДИВО целом, мы на него
влияем, выражаем, эманируем что-то, но до управления если не доходим, то до влияния
доходим. И мы же из этого, ИВДИВО-здравницы в себе, сейчас мы к ней идём. Вот, вот мы
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сейчас дойдём туда. Тогда получается, ИВДИВО - это материализатор нашего тела,
ИВДИВО каждого я имею ввиду. Вот этот внешний объектный ИВДИВО. И за счёт того, как
мы научаемся действовать Огнём, тело у нас действует вот этими вот навыками, умениями,
компетенциями жизни Домом, и в итоге мы становимся какими-то могущественными.

Давайте так, вернёмся к одному известному образу. Помните, Отец слепил из глины Адама
и Еву? О чём это говорит? То есть он материально Адама и Еву слепил, ручками слепил.
Правильно? Чем мы лепим? Ручками. ИВДИВО не лепит, ИВДИВО синтезирует. А вот
ручками можно лепить. Вот буквально, в смысле. Вы видите, на самом деле здесь глубокий
контекст заложен. То есть Отец творил Телом. А Тело это Воля и Дух, прежде всего. Давайте
так увидим. Значит, Отец Волей и Духом своего тела, творил людей подобных себе. Это
другой способ продолжения жизни, предыдущей эпохи. Это был Отец каждого из нас, в
том числе у нас Огонь жизни Монады там заполнялись Огнём жизни от этого Отца, но он
был сам по себе троичен. А сегодня Отец у нас , сам Отец 64-ричен. Сегодня у нас
генетика 64-рёх кодонная. Я вам связочки, стандарты пытаюсь дать. На этом Чувствознание
растёт, на этих связочках. Только это парадигмальные связочки в начале. Чтобы в
мировоззрении хотя бы не столько парадигмы, но хотя бы мировоззрение какое-то сложили у
себя, как вообще этот мир строится.

На сегодня получается, Отец творит человечество не телом, а Домом. То есть не
Духом и Волей, а Огнём и Синтезом, правильно? А Огонь и Синтез организуется Домом. И
вот есть внешний Дом у Отца , ИВДИВО в целом, с этими Космосами и архетипами и есть
внутренний ИВДИВО Отца. Что есть аналогичное у человека?

Мы же по образу и подобию. У нас есть ИВДИВО каждого- это внутренняя ячейка и
ИВДИВО в целом. Это объектный Дом, внешний то-есть. А есть внутренний, субъектный
ИВДИВО. Какое у нас ещё есть ИВДИВО? Субъектное. Кто сказал? Молодцы. Сообразили.

С одной стороны, это Части, а с другой стороны, это не просто Части. Вот как у нас могут
быть Части, как внутреннее явление ИВДИВО. Вот так и здесь тоже есть. ИВДИВО, это
человек и субъект как Часть и как явление Дома, но только свойственное тебе, субъекту. Оно
более высокое. Смотрите по другим стандартам, как у нас это выглядит. ИВДИВО в целом со
всеми Космосами управляет Кут Хуми. Да, Изначально Отцом этого ИВДИВО является
Изначально Вышестоящий Отец, он владелец этого ИВДИВО, а распорядителем в нём,
управленцем является Кут Хуми. Значит, это объектный ИВДИВО, он общий, он
коллективный. Он создаётся Отцом для того, чтобы разные виды жизни в нём смогли
жить. Как среда жизни создаётся Отцом.

Вы вспомните, слово «отец» означает что? Синоним слова Отец - родитель. А кто такой
родитель? Мало того, что он рождает детей, он обеспечивает жильём, да, воспитывает, растит,
заботится. Ну, по сути, Изначально Вышестоящий Отец этим занимается с Мамой. Согласны?
Вот. Но у самого Отца, Дом получается вовне, вот это какой-то принцип Дома. И Дом должен
быть сам внутренний. И у нас, если мы по Образу и Подобию, есть часть Отец-Человека-
Субъекта, 448-ая, и ИВДИВО Отец-Человека-Субъекта. То есть Часть Дом, если коротко
назвать. И у Отца есть такой же внутренний Дом из этого внутреннего Дома, творя Части,
происходит наша Часть, 448-ая. Значит, Отец внутри ещё что-то синтезирует,чтобы потом
вовне из этого получился и ИВДИВО в целом как внешнеобъектный Дом. Получается у Отца
два дома. Это старое знание в Синтезе. Просто как-то мы к ним не особо относимся. Слишком
уж сложная тема. Её так поверхностно не возьмёшь. Но в неё нужно вникнуть один раз, вы
поймёте многие вещи, того, как мы живём Домом, в отличие от Духом и Волей в пятой расе.

Хотя Дом был, но он был внешне больше такого природного значения. Даже Огонь Отец
эманировал, и этот Огонь больше для природы предназначался. Поэтому люди у нас завелись
на природе, в саду. А на сегодня... Отец, смотрите. Всего своего тела, всеми своими Частями,
где есть Часть ИВДИВО, Отец разворачивает во вне эманациями Огонь и Синтез, и, собственно,
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синтезирует не просто явление, которое несёт каждая часть, ну, типа, Разум несёт
конституциональность организации материи. И так каждая часть Отца, вот она не просто где-то
там торчит материей.

Часть, она организует весь ИВДИВО и все, что есть в ИВДИВО. Есть одна очень серьезная
Часть, я бы сказала, она одна из самых вершинных Частей, дальше уже тела совсем другие
смыслы идут. Верхние 64-30 частей. Так вот, 448-я часть, по сути, рождается во внутреннем
ИВДИВО Изначально Вышедшего Отца. И она и есть теперь внутренний ИВДИВО Изначально
Вышедшего Отца.

И когда мы входим с Отцом во внутреннее взаимодействие, у нас тоже начинает
организовываться Часть ИВДИВО Отец-Человека-Субъекта, внутренняя наша, где у нас тоже
растёт внутренний Дом. Это и есть вот эта 448-я часть. И теперь вопрос, а как мы
взаимодействуем с отцом в ИВДИВО в целом, как во внешнем Доме, и в чем различие
взаимодействия с ИВДИВО внутренним? И чем мы с ИВДИВО внутренним взаимодействуем с
Отцом.

Это ячейка большого коллективного ИВДИВО, объекта, скажем так. И вот чтобы войти в
этот Космос, мы должны действовать в ИВДИВО каждого. Что ИВДИВО каждого делает?
Собирает все внешнее, что у нас. И внутреннее, кстати, вышестоящее, всё, что у нас есть. Это
всё пересинтезируется чем? Синтезом и Огнём в одно ИВДИВО. Там всё налажено так, что
работает автоматически. Наши тела взращивают по-разному. Там очень серьёзная материя
синтезируется. Но это объект. Это, другими словами, квази-живой компьютер. Вот так увидьте.

Но есть ИВДИВО субъектное Отцовское, где сам Отец как ИВДИВО. Это как раз 448 часть.
И у нас эта Часть аналогично существует. Теперь представьте, мы выходим в зал к Отцу. Что
Отец разворачивает в своём зале? Огни своих Частей. Огни своего тела, которое состоит из
Частей. В том числе Огни ИВДИВО внутреннего своего. Чтобы не путать, у нас, ИВДИВО
Отец- Человека-Субъекта, внутренний наш Дом растущий, а у Отца его ИВДИВО Отец-
Человек-Субъекта, но мы будем называть ИВДИВО внутреннего Изначально Вышестоящего
Отца. Или внутренний ИВДИВО Отцовский. Видите, ИВДИВО в целом внешний, ИВДИВО
отцовский внутренний, другой.

Получается то, что наши ИВДИВО тоже получаются как ИВДИВО? Конечно, мы по
Образу и Подобию по отношению к объекту, это наш внутренний объект. Да. Вот как мы
только с этим соотносимся? Когда мы выходим из зала к Отцу, мы разворачиваемся
внутренним вовне. Чем мы разворачиваемся? Внутренним вовне. Прежде всего, своим
внутренним ИВДИВО Отец-Человек-Субъект Землянина. Здесь, в этом внутреннем
ИВДИВО, мы начинаем что? Этим внутренним, то что из нас появляется, начинаем
взаимодействовать прежде всего со средой зала Отца. А среда зала Отцовского это что? Это его
эманации, в том числе его внутреннего ориентира. Согласитесь? И получается, внутренняя
ориентация. Внутренним происходит взаимодействие. И, когда мы начинаем насыщаться
средой зала, это более глубокая внутренняя среда зала, чем остальных внешних объектов, мы
начинаем с внутренним Огнём Отца заполняться. Потому что в Доме работает такой принцип
или закон. То есть закон срабатывает, что мы как бы внутренне проявляемся наружу, там вот
меняется внутреннее и внешнее. И тогда у нас что?

Получается прямое взаимодействие Синтезом и Огнём с Изначально Вышестоящим Отцом.
Мы насыщаемся чем? Огнями и Синтезом. Если получается, мы усваиваем образы внутреннего
самого Отца, или образы разных Частей. И, таким образом, мы осуществляем вот этот закон по
Образу и Подобию. Увидели? Вот примерно так.

Но, тогда при чем здесь свобода Воли и вольница? Сначала вольница, потом здравница.
Можете сообразить?

Из зала: Она проживается телом ,вольница.
Молодец. Давайте вернёмся к телу. Что такое тело? Его природа, из чего оно строится?
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Из зала: Частями.
Нет. Это уже потом. Это из чего оно состоит? Как происходит материализация тела в доме?

А отсюда, что есть тело, если оно является продуктом, материальным продуктом ИВДИВО?
Тело состоит из множества нелинейно синтезированных между собой сфер оболочек ИВДИВО.
Чтобы что-то материализовалось в ИВДИВО, а ИВДИВО это великий материализатор, так
сказать. Он рождает материю, он организует и творит материю в ИВДИВО. Не как Отец,
это автоматически как объект происходит у него. Тогда на любой новый творящийся
элемент, клеточку, огнеобраз, предмет какой-то, формируется сфера-оболочка в ИВДИВО.
Вначале заполнена Огнём, где этот Огонь сгущается в центровке. Сгущённый Огонь
является началом материи. Я по парадигме говорю, там всё это прописано. И когда начинает
эта материя не просто сгущаться, а ещё организовываться этой сферой оболочки, разные связи
приобретать, систематизироваться, то есть вот этот вот объём материи становится первичным
элементом, сначала, ядром будущей материи.

И это формирует Дом. То есть Дом в своей работе имеет четыре этапа. Масштабирование.
Сначала определяется масштаб ИВДИВО, в котором будет что-то твориться, наши тела точно
так же творятся. Затем сгущаются, сферы оболочки сжимаются, концентрируется Огонь в
ИВДИВО. ИВДИВО состоит из Огня. Потом начинает идти что? То есть, до концентрации пяти
структур, иерархизация со структуризацией, а потом рождается новая порядковая цельность, то
есть цельная материя, полностью созданная. И таким образом рождается любая материя в
ИВДИВО. То есть смотрите, мы от того, как нас Отец лепит ручками из глины, стихийно, то
есть материально, до расы, до понимания, как Отец творит нас Домом.

И любая материя также синтезируется Домом. Мы учимся тому же, кстати. Поэтому надо
вникать в эту тему. Вот. И тогда у Дома четверичный такой цикл творения появляется. Это
данные из науки у нас. Масштабирование, концентрация, иерархизация и новая
порядковая ценность. И всё. Новый какой-то объект материального сотворения. И когда
мы говорим о нашем теле, которое в ИВДИВО встроено, находится в ИВДИВО, живёт в
ИВДИВО, это прежде всего ИВДИВО каждого, а потом есть и остальное, вот это объектное
ИВДИВО, то здесь то же самое происходит. На нас сконцентрируются какие-то масштабы Огня,
в зависимости от того, какие у нас цели, каким Огнём субъектом мы горим внутри, на нас
тянется из ИВДИВО соответствующий Огонь.И он в каких-то пределах, то есть масштабах на
нас концентрируется. Этот масштаб будет очень разным. Вот там подреальность до масштаба в
виде Космоса, а то и в нескольких Космосах. И вот тогда у нас начинает что?
Концентрироваться вот эта сфера-оболочка, например, сфера-оболочка на наш Огонь будет по
компетенциям, которые мы многие стяжали.

И откуда будет эта сфера-оболочка к нам тянуться? Из Октоизвечного космоса ИВДИВО.
Весь Октоизвечный космос ИВДИВО на нас концентрируется, со спецификой Огня, символом,
со своими стандартами Будды. Потому что весь шестой космос, мы с вами говорили, это
большое тело Будды Изначально Вышестоящего Отца. Так было понятно? Вот. Концентрация,
начинает вторым этапом идти. Потом иерархизация. Но мы в этом тоже должны участвовать. И
что делать? Применяться этим Огнём. Применяться как Будда, чтобы у нас сложились вот эти
специфики иерархической структурированности тела Будды. Тело Будды отличается от других
тел. И тогда вот этой спецификой, когда мы организуемся, именно Будды, весь шестой космос
на себя концентрируем, и у нас рождается тело в масштабе нашего физического тела. Кстати,
вот маленькое, но сколько Огня оно поглощает, структурирует его специфично, организует,
чтобы рождался именно функционал Будды.

И тогда, рано или поздно, вспыхивает новая порядковая цельность тела Будды, но уже не
по компетенции, когда мы только начинаем его разрабатывать, а по реализации синтез
космичности, когда ваша природа и генетика переключаются на буддическую. То есть генетика
Будды, природа Будды в вашем теле явлена. Увидели?
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И вот представьте, что у нас по жизни всё время вот эти события происходят, только в
мелких масштабах. Я сейчас крупно показала. Вы где-то собираетесь какое-то дело сделать, вам
нужно качество, свойство какое-то, вам нужно Частность синтезировать. Чтобы Частность у нас
синтезировалась, на нас тоже концентрируется сфера оболочка Огня из ИВДИВО, по нашей
выраженности, по тому, как мы выражены масштабом этой сферы оболочки и качеством потом
этой Частности. Но те же четыре этапа, проходя, в нашем теле рождается соответствующая
Частность. Вот так у нас работает ИВДИВО. Так работает ИВДИВО. Отец-Человека-Субъекта
Землянина. Вот этот внутренний ИВДИВО, который нас синтезирует.

1.1.9. ИВДИВО-вольница это управление Огнём и Синтезом Дома

Причём здесь ИВДИВО-вольница. Возвращаемся к понятию вольница. Свобода Воли,
поля кругом, и все это моё, - так мы говорили о вольном казачестве. А теперь аналогия, да?
Много Огня в ИВДИВО, - простор для жизни. Живи, пожалуйста, только смоги это усвоить.
Смоги это организовать собой, как Отец ведёт. Почему? Мы по Образу Подобию должны
действовать. Представьте себе, что будет, если мы будем действовать от себя, а не по Образу
Подобию. Хаос, грязь. материя не та, которую ведёт Отец. И рано или поздно это все придётся
все равно сжигать, перерабатывать и так далее. Это фактически не жизнь, я не знаю, какое это
будет существование, беспорядочное называется. Вот. Увидели?

Но для того, чтобы мы не просто от природы зависели, ведь ИВДИВО — это тоже большая
природа. То есть смотрите, за пределами ИВДИВО начало на физике самого Отца и до 21
Космоса— это его природа. Это там, где начинается его личное пространство жизни. Но это
тоже, за пределами ИВДИВО. Значит, вся остальная, вот эта вся материя или Огонь Синтеза
ИВДИВО, это тоже слагаемые природы Изначально Вышестоящего Отца и состоит в природе
Отцовской. Поля, луга, растения, жизнь у Отцов, всё там есть то же самое. Это всё
складывается из того, что есть в ИВДИВО. Начиная с самой первой Метагалактики Фа. И
получается, что когда мы начинаем жить Домом, у нас та же самая позиция вольницы возникает,
как у казаков. Вышел в ИВДИВО, - простор, гораздо больше, чем эти луга, поля, леса, земля,
согласитесь. Свобода воли. Хочешь, живи Отцом, хочешь, не живи Отцом. Правда, законы для
всех одинаковы, результат будет соответствующий, но зато научишься выбирать. И в
результате, смотрите, внутри Синтез Отцовский, как субъект у нас, да, вовне Огонь Космоса,
Огонь его тел, Огонь его Частей, архитектуры получается. И человек куда ни посмотри, что
внутри Отец тебя, что во вне Отец, всё равно ты живёшь по законам и стандартам Отца.
Свобода воли, насколько ты хочешь научиться управлять всей этой материей, творением
материи, Домом даже. То есть ИВДИВО, как Отец. Если мы по Образу Подобию Отец-творец,
мы тоже должны расти в Отцов. Если мы по Образу Подобию Отцу, а Отец есть Изначально
Вышестоящий Отец, мы примерно туда же растём. То есть у нас цивилизация Отцов и Матерей
давно была сказана в семействе. Увидели? Вот. То есть получается, вольница в том, что мы
должны научиться правильному действию в ИВДИВО. Отсюда она не просто вольница, это
материальное понятие, вот как мы рассказывали про казаков, а в ИВДИВО - вольница, это
когда в тебе накапливаются компетенции, полномочия, деятельности Изначально
Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца. По сути - это Воля Синтеза.

Если ИВДИВО - это Синтез, Огонь сюда включается. Вот и получается здесь не Синтез
Воли должен быть, а Воля Синтеза. И вот эта способность, вот эти все характеристики
нашей телесности действовать Домом, управлять Домом, Волей Синтеза, и называется
ИВДИВО-вольница. Сложили?

Но это современность уже, в отличие от пятой расы, где начало словом было заложено.
Видите, Отец всё заранее формировал. И вот довёл нас до ИВДИВО-вольницы в его понимании.
Действенность, каждый возьмёт, да? И мы накапливаем Волю, Волю в его понимании, это и
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есть управление Синтезом, то есть Домом. Вот это и есть ИВДИВО-вольница. Многие
хотят ИВДИВО-вольницу стяжать, но нужно понимать, что это. Чтобы это не осталось голым
стяжанием, а чтобы это способствовало нашему росту, чтобы эта специфика у нас развивалась
дальше. Зачем человеку ИВДИВО-вольница? Ну, живёт он без ИВДИВО вольницы и что?

Из зала: Чтоб жить по Отцовски.
Вот. А как это жить по-отцовски у ИВДИВО-вольницы, в отличие от жизни не по-отцовски,

не у ИВДИВО вольницы. Расшифруйте чуть подробнее.
Из зала: Чтобы действовать по Отцовски, значит, действовать Огнём и Синтезом. И

отвечать за это.
Естественно. А Отец что, не отвечает? Отвечает. Вы знаете, что Отцы воплощаются иногда

просто в человеческую жизнь, чтобы посмотреть, что он натворил, на себе это все испытать.
Если что-то не так, это нужно ещё перестраивать. По-моему, где-то сказано было, что Отец не
воплощается Отцом, а воплощается человеком, пока не исправит свои какие-то допущенные
проблемы. У нас сейчас живёт на планете человек, который есть воплотившийся Отец пятой
расы. Более того, ещё один Отец воплотился на нашей планете. Я не про космического говорю,
какого масштаба этот Отец, мы не знаем. Нам не было сказано об этом. Где он воплотился
тоже ничего не сказано.

У нас очень серьёзные воплощающиеся товарищи, в хорошем смысле слова товарищи есть.
Есть опыт нашей владычицы Синтеза, то есть она перелетала на другой континент через
Африку. Она впервые там была, но каждый континент это особый мир, сильно отличается
материя. И она говорит, вообще другая среда там была, ну просто в аэропорту была пересадка.
Она говорит, я когда начала настраиваться на этот континент, я вдруг прожила очень ясно,
необыкновенно ясно увидела, что на меня откуда-то из другого пространства смотрит молодой
юноша. Несколько лет назад нам говорили о том, что он воплотился в Отца на планете. Кем он
будет для планеты? Он будет человеком, прежде всего, мы больше ничего не знаем.

Он увидел, что я его увидела, а глаза в глаза сошлись. Это было, говорит, необыкновенное
проживание, когда в глазах у него ты видишь своё отражение. У меня подозрение, что так могут
только Отцы делать. Я никаких выводов не могу сказать, просто передаю её опыт. Вот так
может делать только Отец.

То есть мы, люди, ещё себя не знаем до конца. И среди нас, среди людей, в человеческой
жизни в тела возвращаются очень серьёзно развитые существа, в том числе Отцы. И это
даёт нам такой потенциал на то, что вся цивилизация когда-то станет цивилизацией не
только Аватаров, но и Отцов Матерей. Об этом давно было сказано.

Из зала:Классная перспектива.
Мне тоже нравится. Ребята, но смотрите, нам в новую эпоху Отец там какое-то количество

миллиардов лет отводит. Он же отводит с учётом того, что каждую единицу времени мы будем
проживать плодотворно. Это означает, что уже сейчас нужно делать то, что по плану Отца нам
уготовано для нашей цивилизации и для каждого из нас. То есть отставить на потом, - это
значит ухудшить условия.

Если нас Отец ведёт сейчас, ребята, вот мы Должностно Полномочные, Синтезом
овладеваем, с ИВДИВО-здравницей знакомимся, овладеваем, - значит тому пришло время. Это
реально нужно осваивать. И вообще не держать в голове, что когда-нибудь научусь по
возможности делать то, что сегодня уже можно сделать. Всё делается в своё время. Тогда вы не
будете навёрстывать упущенное в следующую жизнь. Нам же здесь жить, нам же продолжать
жить, пусть даже в других телах. И все эти планы Отца будут продолжаться. Согласны?

Давайте так, по-взрослому посмотрим. Тогда получается, резюмируем. ИВДИВО-
вольница это фактически нарабатываемая более сильно телом каждого из нас управление
ИВДИВО Огнём и Синтезом. Мы учимся управлять Огнём и Синтезом Дома. И вот эта
способность тела так управлять называется ИВДИВО-вольница, поэтому у меня к вам
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предложение, предложите, пожалуйста, идею практики. Мы же учимся здесь. Мы
разрабатываем все, прежде всего, практиковать учимся. Вот нам первый вопрос, первое задание
такое. Ваша идея практики следующая. Вот как управленцы подумайте. Вот мы тему
раскрывали, что мы можем достичь следующей практикой?

Из зала: Мы прошли эту слиянность внутренних наших домов, да? А теперь мы можем
стяжать насыщение Образом Отца, насыщение Синтезом и Огнём, условиями, способностью
жить этим внутренним Домом и умением им управлять.

То есть, ИВДИВО-вольницу вообще не тащить, там что-то сложное. То есть, смотрите,
идея практики в чём. Мы выходим к Отцу, вот как я говорила, разворачиваемся внутренним
миром вовне. Спасибо. Вот, и что? Получается, синтезируемся с внутренним идеалом самого
Изначально Вышестоящего Отца. Представляете, эта субстанция, его внутренний момент, это
очень дорого стоит. Там нужно будет тщательно прожить Отца, знаете, поверить, открыться
ему, довериться телом ему, попросить его преобразить нашу телесность. На самом деле это
очень серьёзное потенциальное изменение. То есть это может не привести к изменению прямо
сегодня. Но это задаст вам совсем другой темп, совсем другое качество, рост и развитие.
Согласны? Согласны.

Если исходить из нашей темы, что мы попросим у Отца? Мы попросим у Отца Волю
Синтеза. Волю Синтеза вначале каждому. А потом стяжаем на эту Волю Синтеза и ИВДИВО-
вольницу каждому из нас. С одной стороны, ИВДИВО-вольница будет означать объем Огня и
Синтеза, которым мы владеем, которым управляем. Как вот эти поля, луга, леса раньше у
казаков, аналогии проводим, да? А с другой стороны, здесь Воля Синтеза будет позволять нам
расти управленцами вот этого объёма Огня и Синтеза ИВДИВО внутреннего в нас. Следующий
эффект.

Как только у нас складывается новая сфера- оболочка, к чему это ведёт? Потому что когда
мы возвращаемся на физику, это всё спаковывается внутри тела. Сфера-оболочка облекает,
наше тело уже не сферическое. И в ней прописаны все эти условия, которые мы сложили перед
Отцом. Наше тело начинает этим объёмом развиваться и преображаться. Увидели? Взяли этот
принцип. Это вот так Домом мы начинаем жить. Это первые шаги освоения ИВДИВО. Не
просто мы в него вошли. Войти нужно каким-то действием. Вот оно первичное действие,
которое необходимо, чтобы мы жили Домом и в Доме. Понимаете? Не просто в Доме, а Домом
жили. Вот. И таким образом, вам открывается перспектива.

Стяжание Огня и Синтеза, не только в деловом виде. Чего хотите в этом?
Вот чего вы хотите - всё абсолютно свободно. В этом Воля ваша абсолютно не имеет

предела. Она имеет пределы только Огонь и Синтез, который есть у вас - это как раз ИВДИВО-
вольница.

Получается ИВДИВО-вольница формирует предельность нашего Огня, который мы
организуем в ИВДИВО. Но это потом, - формируется сфера-оболочка, которая облекает наше
тело, она пронзает наше тело, структурирует на то, чтобы в теле сложились новые
организационные действия, пошла организация на то, что мы стяжали. Вы хотите здоровья -
пожалуйста, вы хотите каких-то навыков и умений, компетенций - попробуйте их, эти
компетенции усваивать и применять не по привычки 5 расы, когда мы стоим внешне пред
Отцом, наше внутреннее - внутри остаётся, Отцовское внутреннее с нашей точки зрения - у
Отца внутри и между нами и Отцом какая-то среда, которую сложно пробить нам, потому, что
мы не особо мощны в своей эманации, и иногда эта среда нас разделяет.

То есть в 5 расе мы общались через внешнее, материя была, мы жили Огонь, как средовой
Огонь внешний был между нами и Отцом. Если мы своим телом этот Огонь не организовываем,
мы как раз не умели это делать, мы тогда пред отцом стоять не можем, мы сгораем в этом Огне.
Значит, пятирассовые способы: через среду внешнюю - взял, получил, а потом пошёл и что
хочу с этим делаю, - они здесь не сработают. Здесь нам нужно переключиться на действие
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Домом, вот так как я говорила, - внутренним миром разворачиваемся пред Отцом,
синтезируемся с внутренним ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, это вся среда
Огня в зале, и тогда обмен пошёл, пошёл Синтез внутренее - внутренее, независимо от
того, что есть внешнее.

Для нас внешняя среда не помеха. Внешняя среда это весь ИВДИВО в целом, вот этот
объектный ИВДИВО. Видите? И всё равно, что там есть в ИВДИВО в целом, нас Отец ведёт
внутренне. Помните? Мы субъектно мыслим Огнём и Синтезом с Отцом за пределами
ИВДИВО, как Должностно Полномочные телом ИВДИВО объектного ИВДИВО и объектный
ИВДИВО творит наше тело. Но ИВДИВО Отец-Человека-Субъекта определяет, как наше тело
должно развиваться вот этим внутренним взаимодействием с Отцом. Сложилось? Я думаю в
практике это больше запомнится.

Стяжаем ИВДИВО-вольницу. Для чего? - А для всего! То есть Воля Синтеза, - наша
свободная Воля получается. И вы обладаете или станете обладателями, - я бы сказала,- в какой-
то мере организованной свободной Волей Синтеза, которая Вам будет позволять достигать
чего угодно. Вопрос - были бы у вас дела с Отцом.

Из зала:На самом деле это совершенно другой уровень!
Конечно, другой уровень, а вы думаете мы будем повторять то, что было раньше? Отец так

не делает. В ИВДИВО Отец нас ведёт Огнём и Синтезом. Как вам тема?
Из зала: Классно.
Классно. Мне тоже нравится.

02.58.47-03.23.50
Практика 2. Первостяжание. Стяжание ИВДИВО-вольницы и преображение каждого

из нас ИВДИВО-вольницей в росте способностей, компетенций, полномочий,
должностных полномочий, вхождение в ИВДИВО Синтезом внутреннего ИВДИВО
Изначально Вышестоящего Отца.

Возжигаемся всеми ядрами Синтеза. Возжигаемся Огнём и Синтезом Изначально
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим Ипостасями Школы
Изначально Вышестоящего Здоровья в зал ИВДИВО, 17344 архетип ИВДИВО. Становимся
пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и Мория Свет. Из
того зала нас переставили в зал Кут Хуми Фаинь. И, восстанавливая 4-ричный магнит Кут
Хуми Фаинь и Мория Свет, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров
Синтеза. Очень интересный опыт, мы привыкли синтезироваться с Кут Хуми, - а теперь
синтезируемся с Кут Хуми, но который продолжается в Фаинь и продолжается в Мории и
продолжается в Свет.Четыре внутренних Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров
Синтеза и мы этим Синтезом возжигаемся, стяжаем его у Кут Хуми.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы просим
Условия, Синтез, Огонь и Ивдивности на преображение каждого из нас и синтез нас
ИВДИВО-вольницей, на вхождение в ИВДИВО Синтезом внутреннего ИВДИВО Изначально
Вышестоящего Отца. Это его Части ИВДИВО-Отец-Человек-Субъекта. И, проникаясь
поддержкой четырёх Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, мы отсюда из зала
ИВДИВО стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца 17409 архетипа, заполняемся
этим новым Синтезом и переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 17409 архетип
ИВДИВО. Разворачиваемся Ипостасями Школы пред Отцом, приветствуем Изначально
Вышестоящего Отца.

И вот когда мы развернулись, это происходит автоматически, нам не надо специально
говорить, что мы разворачиваемся внутренне, а по-другому мы не предстоим пред Отцом. Я
скажу больше даже, Отцу всё равно внешне мы стоим или внутренне, на самом деле, когда мы
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реально становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы пред ним можем стать только
своим внутренним, потому, что внутри нас Синтез Отцовский. Принципом подобия действуя,
разворачиваемся автоматически своим внутренним Синтезом Отца наружу пред ним. Внешне
выглядит, как будто мы стоим без изменений, на самом деле, Синтезом Отца выражаясь.

Попробуйте напитаться, вместить в себя среду зала Изначально Вышестоящего Отца,
это живой Огонь, живой Синтез. Живой Огонь и Синтез, прямо впитайте его телом.
Вспомните 4-ричный цикл ИВДИВО как работает. Разверните масштабы своих эманаций на
весь зал, чтобы вы почувствовали границы зала. Кстати, границы почувствуйте настолько,
насколько вы выросли, - у Отца, они всегда больше, - но это можно сделать хоть как-то.
Впитайте в себя всё, что зал являет вам, это называется масштабированием, по максимуму
напитывайтесь и ваша сфера-оболочка ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта начинает
концентрировать всё, что вы смогли взять средой зала в себя. Концентрируйте максимально,
так чтобы сфера оболочка ваша вот этой Части ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта-
Землянина облекала ваше тело, всё, что есть в зале Огонь и Синтез вместила в тело. Затем
иерархизация автоматически наступает, когда системно идёт усвоение этого Огня,
системное - это упорядоченное. И далее рождается новая порядковая цельность. И
вспыхиваем однородным Огнём.

Всё, мы вошли во взаимодействие с Изначально Вышестоящим Отцом. Можете это
повторить. Масштабирование сферы-оболочки вашей 448 Части охватывает весь зал,
компактификация, сгущение Огня зала - в тело, в физическое тело - очень плотный Огонь есть,
очень плотно организованный. Дальше у нас наступает иерархизация, системная организация,
упорядочивание того, что мы вместили, а потом вспыхиваем и новая порядковая цельность.
Цельность и однородность Огня в теле. Вот так желательно взаимодействовать с Отцом в
любых практиках. Это пока не продвигается обязательным порядком практик, но, если вы
так научитесь действовать, ваше усвоение Огня будет по-настоящему в ИВДИВО очень
глубоким. Вас 448-я Часть взяла. Есть.

И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы глубже погружаемся, не
средой зала заполняемся, а погружаемся во внутренний Синтез и Огонь Изначально
Вышестоящего Отца. Внутренний это значит более высокий, чем Отцовская 448-я Часть.
Давайте так увидим. Это его субъектный Синтез и Огонь. И вот здесь вот Хум в Хум
синтезируемся, Часть Хум специализируется на том, что очень высокий запредельный Огонь
может усваивать, какой угодно запредельный Огонь может усваивать. И таким образом, мы
стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего
Отца наделить нас Волей Синтеза в росте и развитии ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта-
Землянина каждому из нас, в росте и развитии ИВДИВО-вольницы каждому из нас, в том
числе в росте компетенций, полномочий, должностных полномочий каждому из нас и синтезу
нас.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Отца огонь Воли
Изначально Вышестоящего Отца. Ваша задача вместить этот Огонь Воли, можете через
Хум стяжать, это будет более внешний вариант, можете прежним способом. Огонь Воли
входит в ваше тело, только смотрите здесь наоборот будет - входит в тело из Хум,
заполняет всё тело и тело преображается этим Огнём Воли. Второй способ усвоения Огня -
из Хум, то есть из-за пределов нас идёт Огонь и Синтез Отцовский, он нас наделяет Огнём и
Синтезом, - куда? -во вне тела нашего, разворачивается там по всем Частям, по всем
клеткам, по всем огнеобразам Огонь нас заполняет. Мы преображаемся, помните - Огонь
преображает обязательно, - становимся принципиально другими с каждым стяжённым
Огнём, не забывайте об этом.

И тогда у нас наступает новое состояние в теле, усвоенным Огнём Воли. И вот здесь вы
можете отследить своё телесное состояние. Тело ваше Волю усвоило Огнём - что в нем
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сложилось в теле вашем, какое состояние сложилось из этой Воли, как тело оформило эту
Волю. Я имею в виду состояние или проживание, не знаниями, а вот состоянием нового в теле,
скажите, пожалуйста, что для вас Воля. Можно вслух, можно себе отметить что есть Воля,
как состояние воли.

Из зала: Вольное. Освобождённое от блоков тело.
Реально такое состояние есть?
Из зала: Да.
Отлично. Но это пол шага, а нужно целый шаг. Дальше углубляйте, концентрируйте Огонь

Воли телом. И следующий шаг - вы освободились от чего-то, а дальше что?
Из зала: Отстроенность.
Вот. Знаете, что Воля начинается с внутренней выстроенности и внутренней дисциплины,

дисциплины на то, чтобы этой Волей действовать. Мы же не освобождённо от Воли действуем -
как хочу - а мы действуем так нас этому учит Отец. Вы вот это поймите. Свобода Воли - это не
освобождённость от Воли. Свобода - это свободное применение, такое творческое, нелинейное
применение чего-то.

Из зала: Вот этой наполненности, которую мы проживаем.
Да. Во всяком случае мы можем применяться Огнём, которым нас наделил Отец. Согласны?

Вот! Отлично! Вот, чтобы это получалось, тело должно быть готово, оно как на старте стоит.
Вот, если есть такое состояние после освобождения - это правильное состояние Воли.
Сложилось? Молодцы! А теперь проживите, что вы не сами по себе, а вы продолжаете Отца -
это очень важно.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем каждому из нас
ИВДИВО-вольницу. ИВДИВО-вольницу - это масштаб, которым мы вольны, но в Воле
Изначально Вышестоящего Отца. Увидели? И в этом будет наша свобода, когда мы Волю
осваиваем. Помните, я вам говорила про врача, который не свободен, пока он ординатор, вот
и мы сейчас в таком положении, пока не освоим Огонь Воли, как им применяться телом, как
им действовать телом в ИВДИВО, телом во взаимосвязи с ИВДИВО. Как только мы
научаемся им применяться - всё мы свободны, мы в разных ситуациях можем применяться
вот этим Огнём Воли. И Тогда наступает свобода. Свобода наступает после освоения,
усвоения того, что нам дано, овладения тем, что нам дано. Увидели тему? Тогда это
настоящая свобода. Вот этими функционалами,- управлением Огнём, телом, разными другими
функциями, смотря у кого сложится, вы можете применяться в любых жизненных условиях -
в служении, ещё где-то. Вот это будет называться свободой. Вы будете применяться так,
как вас этим наделил Отец или этому научил Отец. Запомнили?

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся ИВДИВО-вольницей
каждым из нас, как способностями, компетенциями и полномочиями управления или Воли
Синтеза ИВДИВО. Воли Синтеза, - можно добавить Огня ИВДИВО всего, что есть в
ИВДИВО. Взяли? Это сложно прожить. Это состояние где-то там за гранью наших
представлений, но за что-то можно зацепиться, за характеристику, например, способностей,
компетенция - этого всего у нас в ИВДИВО есть разработки, от качеств до компетенций -
того чем нас наделил Отец. Возжигаемся ИВДИВО-вольницей, Волей Синтеза. И, возжигаясь,
мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и
синтез нас на всё стяжённое у Изначально Вышестоящего Отца.

А теперь наша задача - вернуться сюда на физику, но уже возожёнными ИВДИВО-
вольницей. Частые ошибки: тело остаётся возожёным, тело то испостасное, например,
школы, которое стоит пред Отцом, а здесь в физику ничего не отдаёт и наша физика тогда
слабо развивается. Наша задача - вернуться в обратное действие, как мы выходили к Отцу и
выворачивались наизнанку, и вот, всё то, что мы в зале у Отца вместили вместе с ИВДИВО-



Школа Изначально Вышестоящего Здоровья и Метагалактической медицины.
ИВДИВО-здравница. Мория Свет, Барышева Лариса. 31.05 -01.06. 2025.

Подразделение ИВДИВО-Пятигорск
Книга

37

волницей пакуем и доводим до физики, концентрируем и вводим сюда овеществлённое в
физическое тело.

И разворачиваемся Огнём ИВДИВО-вольницы в физическом теле каждого из нас.
Попроживайте, что это такое здесь на физике. Это обязательная неразрывная связь нас с
ИВДИВО. Есть внутренний ИВДИВО, который нам закладывает разные компетенции, а
потом ими мы применяемся во внешнем объектном ИВДИВО каждого и объектном ИВДИВО
в целом. Вот для этого нам нужна ещё ИВДИВО-вольница, чтобы Воля Синтеза помогла нам
наработать разные компетенции управления нами Синтезом ИВДИВО.

И, продолжая входить в Синтез с Отцом,мы благодарим Изначально Вышестоящего
Отца за развитие, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,
Морию Свет. Мы выходим из магнита с ними. И физично разверните весь Огонь Синтеза,
который у вас сложился. Огонь имеет высокий заряд, это прямой внутренний Огонь Отца.
Попросите Отца помочь вам вскрыть огнеобразы физического тела, чтобы тело загорелось
тем, что вы стяжали, чтобы из огнеобразов изливался ваш прежний Огонь, смешивался со
стяжённым Огнём. И у вас пошёл Синтез Огня в теле, вот тогда тело по-настоящему
преображается. Это по-другому не опишешь, делайте, как можете, ваше тело умеет и знает
больше, чем ваш разум, - это же более высокая Часть. Попросите Отца, доверьте тело Отцу,
чтобы он аж на физике вскрыл ваши телесные огнеобразы новым Огнём Синтеза ИВДИВО-
вольницы или Воли Синтеза, и у вас из-за этого тело бы перестроилось, перезаписалось Огнём ,
а потом уже всем остальным.

И вот этот Огонь новый из своего физического тела, вместе с Огнём ИВДИВО-вольницы,
разворачиваем в ИВДИВО в целом, разворачиваем в ИВДИВО-Пятигорск, в подразделения
участников практики этого семинара, и в ИВДИВО каждого. Мы ещё раз благодарим всех
Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца за эту
практику. И выходим из практики. Аминь.

Вопросы есть по ИВДИВО-вольнице?
Из зала: Теперь только принять.
Из зала: Это прямо Воскрешение.
В том числе и Воскрешение, это больше, чем Воскрешение, мы пересинтезировались на

самом деле. Так что, ребята, это вот начало, дальше мы тему будем углублять в ИВДИВО-
здравнице. Сейчас 25 минут перерыва.

1 ДЕНЬ 2 ЧАСТЬ

1.2.1. ИВДИВО-здравница как производная от ИВДИВО-вольницы

Всё? Усвоили Огонь? Идём дальше. Итак, следующая наша задача войти в ИВДИВО-
здравницу. Потом второй день весь её разрабатывать.

Давайте попробуем подумать, исходя из того, что есть ИВДИВО-вольница, по аналогии с
ИВДИВО-здравницей. Потому что Мория показал, что это две взаимосвязанные позиции,
ИВДИВО-вольница и ИВДИВО-здравница. Чем они взаимосвязаны? А тем, что здоровье
здравница - это фактически Воля Мудрости, поэтому здесь Воля обязательно есть. Но
ИВДИВО-здравница, я бы сказала, это некий другой комплект наших компетенций не только на
тему воли, а на тему ещё и мудрости. Когда мы, реализуясь волевой, стараемся еще действовать
мудро, волево, но мудро, волево идём к Мудрости. То есть Волей, такую Волю в себе
проявляем, что ищем некую истину какого-то дела, истину действия какого-то, истинное
действие как процесс. Вот, это всё будет вести к росту здоровья.

Поэтому ИВДИВО-здравницу - это можно назвать производной от ИВДИВО-
вольницы, где так же как ИВДИВО-вольница ИВДИВО-здравница, предполагает объём
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нашей материи, прежде всего, которую мы и волей охватываем, но ещё Мудростью
реализуем. То есть это что значит? ИВДИВО-вольница - объём Огня, которым мы организуем
своей Волей. Это всё есть в ИВДИВО-здравнице, это объём Огня, которым Волей мы
управляем. То есть его организуем, ведём Волю и Волю соблюдаем. А затем следующий шаг.
Объём Духа, который мы с собой ведём тоже. Доводим до Мудрости, ну только с нашей точки
зрения, по нашей подготовке. И тогда ИВДИВО-здравница включает в себя объём Огня и объём
Духа, который по итогам применения резюмируется какой-то Мудростью. Вот эта Мудрость
имеет отношение к истине, сопоставляется с истиной. А как, допустим, вы истинно должны
быть развиты по всем вашим параметрам, по всем вашим данным, по всем вашим стяжаниям? И
как вы это исполнили? Это второй вопрос. И вот на сравнение мы и выходим на понимание, мы
здравы или не здравы. Увидели тему?

Ещё есть один момент, он с самого начала школы был обозначен в Морией, что мы
здоровье не можем рассматривать в тех частях, которые только начинают расти, развиваться.
Здоровье касается уже тех наших выражений тела, где есть дух, где есть какая-то элементарная
разработанность, то есть где возможно рассмотрение наших действий на вопрос его качества,
на вопрос истинности. Вот это вот наше действие соответствует истине или не очень? Вот, то
есть для этого должен быть уже опыт в частях, опыт в телах накоплен, чтобы рассматривать их
на вопрос здоровья.

Это как по жизни, когда что-то растёт вот в этом процессе роста могут быть какие-то сбои,
могут нехватки функций быть, могут быть недоработанные ещё функции какие-то. И вот их
нельзя рассматривать как патологические, потому что они в процессе роста находятся. Простой
пример. Два человека формируют одинаковую мысль. Только один человек формирует её,
впервые дотягиваясь до этой сферы мыслей, а другой человек давно этой сферой мыслей
владеет. И для того, кто растёт и только дотягивается до какого-то возможного варианта
мышления, для него это норма. Вот так мысль. А для другого, кто уже умудрён, у кого есть
опыт мышления, для него эта мысль может быть не обязательно корректной, а наоборот будет
называться патологической мыслью. Увидели тему?

Вот тогда отсюда и выходит положение о том, что мы рассматриваем здоровье только в тех
телах, частях, которые как-то минимально хотя бы оформлены, где есть дух, где есть
предыдущий опыт, чтобы мы могли это сопоставить как-то с системой. Это для диагностики.

Из зала: То есть это по частностям, которые мы вырабатываем, уже привычные этими
частями?

Можно по частностям, можно по системам, по-разному, можно все части брать, можно
прям тело в целом брать.

Из зала: Ну, в смысле, что оно как продукт выдаёт, уже привычно, свои деятельности, по
плодам, по делам судите они, да? Вот насколько они соответствуют той мудрости истинной?

Да, это вот сюда получается, то есть вот так мы можем рассматривать здоровье. Ещё одно,
мне Мория в который раз напоминает.

Лена, поделись, пожалуйста, опытом с иерархией ИВДИВО-вольницы. То, что Лена сейчас
видела, тоже важно.

Из зала: Иерархия не то, чтобы иерархия ИВДИВО-вольницы, там была иерархия болезни.
Но иерархия ИВДИВО-вольниц между нами тоже может быть? Да, да.
Из зала: И здесь стоит вопрос о том, что, а для чего мне быть здоровой? Дело в том, что

иерархия ИВДИВО-вольницы, она определяет ту степень, ту грань, степень, объём, допущение
Воли Изначально Вышестоящего Отца, который упирается внутри, в нашу свободу Воли. И
вот здоровье – это та степень пропускной способности Воли Изначально Вышестоящего
Отца на тот объём свободы воли каждого из нас. И вот вопрос, насколько мы их ИВДИВО-
вольны, вот такой объём здравия в каждом из нас. И вот в этом есть иерархия. То есть
определённые этапы вот этой пропускной способности духа или тела.



Школа Изначально Вышестоящего Здоровья и Метагалактической медицины.
ИВДИВО-здравница. Мория Свет, Барышева Лариса. 31.05 -01.06. 2025.

Подразделение ИВДИВО-Пятигорск
Книга

39

Спасибо. То есть я сейчас всё уточню, не переживайте. Всё будет понятно, разъяснено.
Первое. У каждого из нас есть свой горизонт, я бы сказала, центровки материи, иерархии
материи, которой мы являем, да? То есть если внешне и в целом для всех бывает, у нас есть
разные формы человеческой жизни чем мы живём. На сегодня это сколько там, не 64, а больше,
по-моему, жизненностей у нас, да, уже? Жизненностей, чем мы живём? А живём мы частями
системы оперативной частности в разных порядках, да? Есть понятие компетенций, которые
тоже складывают нашу внутреннюю иерархию духа, прежде всего, если мы говорим о
дееспособности, да? Вот есть компетенция одного вида, второго, большего, большего,
большего. С одной стороны, виден рост, по каким-то параметрам, критериям мы с вами можем
расти.

Компетенция - это то, как мы действуем. И тогда понимаем, кто иерархически выше, кто
ниже. Или я от одной компетенции растя в другой, расту или в одном горизонте останусь. Это
тоже вопрос. То есть разные, я бы сказала, уровни развитости Духа, если упрощать всё это. И с
точки зрения жизни человека, с точки зрения компетенции, с точки зрения полномочий, и с
точки зрения уже достигаемой телесности, люди синтезкосмичности. И вот эта иерархия, я бы
сказала, всё же ближе к компетенции духа, вот это позволяет нам по-разному проявлять и
реализовываться ИВДИВО-вольницей. То есть, с одной стороны, ещё есть два параметра -
масштаб, количество духа и воли, которое управляет этим Духом, а с другой стороны, качество.
Это вот про компетенции то, что я сейчас говорила.

Вот получается, мы можем быть по-разному развиты Духом, и в зависимости от того, какая
у нас глубина иерархической отстроенности духом, а это называется порядок. Иерархия - это
вообще-то порядок, в переводе это обозначает. Только это порядок, обозначенный самим
Изначально Вышестоящим Отцом, на который мы ориентируемся. И вот когда наш
порядок мы расставим, знаете, как дома народим порядок, более качественно, значит, у нас
происходит иерархизация вещей нашего дома. Другими словами, вы по трём полкам
расфасовали там свои вещи в шифоньере, допустим, или в шкафу. А более высокая иерархия,
когда вы там поставили какие-то органайзеры для каждой вещи, своё место и так далее, это
своеобразная, только горизонтальная иерархия ваших вещей в доме.

А теперь представьте, что есть Дух, вырабатываемый разными частями, они по-разному
иерархически позиционируются, одна часть выше, другая ниже. Части состоят из разных видов
материи. То есть одна материя иерархически выше, другая ниже. Есть разные виды жизни по
тем же эволюциям, по тем же царствам. То есть какие-то выше, какие-то ниже стоящие. Всё это
вызывает разную организацию нашего духа и разное количество духа, которое мы организуем.
Это все параметры нашей ИВДИВО-вольницы. ИВДИВО-вольница характеризуется
иерархиями Духа. Не одной иерархией, которая есть у Изначально Вышестоящего Отца, а
разными иерархиями Духа, где у каждого из нас разный порядок разных фрагментов Духа,
разных видов записи Духа разных записей воли духа, вот так, можно сказать. Вот это всё к
ИВДИВО-вольнице относится, потом и к ИВДИВО-здравнице будет относиться.

И таким образом состояние болезней, это вот степень организации нашей, сами болезни,
между ними есть эти зависимости и есть разный порядок или степень болезни, то есть иерархия
заболеваний. Вот как на физике есть классификация болезней, например, МКБ-10 или ещё
какая-нибудь, где классифицируется заболевание по их нозологии, по разным принадлежностям,
рефлексациям на органах, системах и так далее, по этиологии заболевания, по разным
показателям.

1.2.2. Здоровье это инструмент служения для Должностно Полномочных

А теперь представьте, что есть заболевания по степени компетенции вашего Духа.
Насколько вы свободно действуете, в чём ваша степень Духа и Воли управлять. На одном
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уровне вы способны управлять, на следующем уже нет. Уже надо учиться и меняться. И если
вы имеете заболевание, вернее, наоборот, вы имеете тенденции к заболеванию на горизонте,
которым вы способны управлять своим Духом, вы можете не заболеть вообще. Вы избегаете
этого заболевания, вы перестраиваетесь с разными условиями в связи с этими условиями и
событиями у вас происходящими. А вот когда вы достигаете заболевания, которое выше по
иерархическому порядку, чем ваша иерархия Духа, вам уже сложно управлять этим
заболеванием, понимаете?

Проблема в чём? Мы сейчас живём все в основном, то есть пятая раса, живём физическим
Духом. Но то, что происходит на физике, динамика физическая, мы ещё понимаем, всё
остальное уже с трудом. А вот этому как раз надо учиться. Здесь возникает вопрос, как у
психологов: любая проблема — это точка моего роста. Возникает заболевание, которым вы
не можете управлять, мы учимся управлять. Мы думаем, как себя перестроить, чтобы выйти из
этого заболевания. И даже не просто выйти из заболевания, а чтобы стать потенциально более
устойчивым выразителем Изначально Вышестоящего Отца. Потому что вопрос не только в нас.
Вот здесь эгоистом нельзя быть. Вот я живу для того, чтобы быть мне здоровым, чтобы я был
здоровым. Понимаете, это эгоистическая оппозиция. А я должен быть здоровым, чтобы что,
Должностно Полномочные?

Из зала: Являть Отца.
Являть Отца, вы и так являете, в чём тогда разница? За здоровье всех мы не можем

отвечать, кроме там отдельных условий. Чтобы что? Служить. Чтобы служить, ребята.
Увидьте свою позицию наблюдателя вот в этих ответах. Она у вас какая? От вас отталкивается.
Вы смотрели собою, но не видели всего остального, куда вас Отец ведёт. А для чего вы вообще
живёте? Отсюда для чего вам здоровье? Ведь оно не для того, чтобы быть здоровым. Вы
быстро перестанете быть здоровым, если перестанете что делать? Расти, развиваться. А
расти, развиваться это служение.

По-другому мы можем природно развиваемся и это вообще не тема для этой эпохи.
Природный человек это самый базовый, а настоящий человек - это компетентный человек этой
эпохи. Это про человека только говорю. А компетентный это - служащий в том числе человек.
Служащий в профессиях, например. Служащий ещё как-то, не знаю, по-другому может быть
самим образом жизни своей. Обязательно служащий, потому что это предназначение человека,
любого. Мы это должны видеть.

Мы сейчас говорили о том, что мы по образу подобия Отцу. А в чём наше подобие Отцу
проявляется? В том, что мы живём физически? Это не всё далеко. В том, что мы
координируемся с природными условиями? Нет. В том, что мы живём просто, потребляя то, что
нам даёт Отец? Но вы же сами понимаете, что этого крайне мало. Если мы подобны Отцу, мы
должны во всём стараться быть подобны Ему. То есть быть сотворцами с Отцом, без
привлечения. Быть синтезёрами этой материи, этому нужно научиться. И просто так это не
сложится, без труда это не получается. А значит вообще-то, как Отец служит Матери и
человечеству, так и мы должны служить Матери, материи и человечеству.

Из зала: И получается, когда мы растём в этом, то на каждом уровне мы, как грань
нашего роста, это научимся наработать здоровье на этом уровне.

А мы сейчас дойдём до здоровья, и вот тогда поймёте, что правильно вы сказали, но
поймёте вы поймёте глубже. Я просто договорю. У нас есть знаменитый такой сленг или образ:
двое любящих, это когда они друг на друга смотрят, а в одну сторону смотрят, в одном
направлении. Согласны? Это тоже касается каждого из нас с Отцом.

Не когда мы на Отца смотрим, этим занималась пятая раса, когда мы шли к Отцу,
мы дошли до него. Это значит, мы, являясь его клеточкой, должны в составе его тела
осуществлять дело, то есть служение материи, Папа всегда служит Маме. А если люди
живут в материи, в Маме фактически, хотя являются клеточками Папы, но они живут
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вот ещё недорастая большинство, особенно вот такого служения в ИВДИВО в
подразделениях. Согласитесь, у нас далеко не всё человечество сейчас в подразделениях.
Вот это означает, что ещё они идут ещё к Отцу. И вот здесь нужно этим людям служить,
чтобы последние могли пройти всё то же, что и вы как первые. И вот здесь не плохо и не
хорошо, здесь на вас больше ответственности. Да, вас Отец больше потенциализирует, вам
больше даёт, чем тем, которые идут за вами, но тем не менее с вас ответственность не
снимается.

И от того, как первое проходит, вообще закладывается стилистика подобного действия на
будущее. Поэтому вот как Ева ошиблась, слопав не то знание или, не то яблоко, вот это все
сказалось потом на женщинах всей пятой расы. И точно так же мы сейчас можем закладывать
как успехи, так и ошибки на всю шестую расу. И кто-то за нами потом, а не мы, воплощаясь,
будет это всё отрабатывать. Зачем? Поэтому нужно сразу всё закладывать глубоко и
максимально. Вот проблема на сегодня — это то, что мы останемся больше в человеческих
позициях, а это значит больше на себя зациклены. Этого мало на сегодня. Нам нужно служить
людям. И тогда здоровье, это не вообще показатель качества моей жизни. Это в том числе, но
этого мало. А здоровье должно стать чем?

Из зала: Как инструментом.
Чего?
Из зала: Реализации дела вместе с Отцом.
Инструментом служения, молодец. Здоровье должно стать инструментом служения.

Когда вы идёте дальше, чем цель здоровья, вам даётся больше. Вы увидите выгоду для
себя. На важные дела вам будут даваться здоровье. Вы думали об этом? Нет, но это тоже
можно посмотреть с корыстной целью. Я пойду служить, чтобы у меня было здоровье. Но
Отец-то видит всё. Он же видит, как вы рассуждаете. Вот это увидите.

Так вот, когда у вас высокие цели, а это цели служения на разных уровнях, это одно. Вот
когда у вас далеко идущая стратегия, у вас растёт поле огня, у вас растёт сфера оболочки огня,
масштабы огня, а значит у вас будут расти ИВДИВО-вольница, потому что этим огнём вы
будете учиться управлять и действовать.

И тогда воля огня синтеза больше, а потом и более высокого иерархического уровня, она
будет вам позволять преодолевать накопленные проблемы в теле легче и легче. Вот это вы
видели? Вплоть до того, что вышли к Отцу, пережгли заболевание, у меня, кстати, такая
практика запланирована, пока завтра концу мы до неё дойдём, концу семинара, если вы
выстроитесь правильно. Если у вас будет правильное парадигмальное мировоззрение или
просто мировоззрение на тему всей вашей жизни и здоровья как её составляющей, то мы
войдём в эту графику.

Возможно и получится просто пережечь заболевание, если вы сможете измениться,
категорически измениться, то есть переключиться на более высокий иерархический уровень и
преодолеть болезни с этого иерархического уровня, те, которые для вас были не преодолеваемы.
То есть, ещё раз, есть накопленный Дух, такой образ. Этот Дух, он по-разному организован у
нас, потому что у нас были воплощения и более высокие, чем это, и менее высокие, чем это. И
есть накопленный Дух с серьёзными достижениями, но поскольку меняется вся иерархия
материи, в этой эпохе, то требования к Духу меняются. И то, что для нас было раньше
достижением, становится теперь проблемой. И в новых условиях, живя, такой Дух может не
способствовать здоровью. Я не могу сказать обязательно, что вызывать какие-то физические
заболевания, это уже крайняя степень проблемы. А вот как-то вам не совсем качественно такой
Дух позволяет реализовываться. Потому что мы Духом применяемся, это наше естественное
состояние.

Дух как проживается? Наше естество, наше биология, я кто? Вот когда мы себя вот так
чувствуем, проживаем, то мы проживаем прежде всего свой Дух. А на самом деле вот это вот
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естество тоже нужно менять. Тоже нужно расти и развивать, исходя из того, что в целом вам
Отец постоянно даёт следующий и следующий иерархический горизонт Синтеза. И то, что в
прошлом году мы стяжали, допустим, как Должностно Полномочные, сейчас намного выше, да,
потому что мы по космосу вышли куда. А значит, всю остальную материю, чтобы реализовать
этот Синтез Должностно Полномочного, мы должны подтягивать под качество этого
Отцовского Синтеза.

И вот этим Отец нам ещё, как Должностно Полномочным, даёт дополнительную фору для
роста. Когда мы с вами не просто снизу-вверх иерархически растём и растём. Чем Должностно
Полномочные растут очень быстро, чем интересно быть Должностно Полномочным? А
тем, что тебя Отец наделяет запредельным Синтезом, которого в тебе никогда не было.
Этот Синтез для реализации потребует перестройки Частей, Систем, Компетенций,
Полномочий, смены деятельности, другого взгляда на всё происходящее. И это не рост по
мере того, как материя нам предоставляет условия, а это рост сразу, когда ты этим
Синтезом начинаешь вызывать на себя необходимую тебе окружающую материю, чтобы
реализовался этот Синтез, чтобы этот Синтез вошёл в материю. Это процесс от обратного.

Это процесс того, как Отец синтезирует материю. Он нас вводит как Должностно
Полномочных в те же самые навыки, умения, синтезирование или творение, или созидание,
смотря до чего мы дорастаем. Поэтому это очень серьёзные стимулы для развития человечества.
Поэтому у нас дети, проходящие детские Синтезы, просто неимоверные дети. Это просто
красота того, как дети растут, тем более они без наших социальных всех этих обременений,
свободные по отношению к взрослому человеку. И быстрее впитывают Синтез, отсюда
свободно, но красиво при этом развиваются. Ну и просто, мы с вами уже взрослые люди, при
этом тоже развиваемся намного быстрее, чем остальные люди без вот такого Синтеза. За счёт
чего? За счёт наделения от Отца. Вот это увидьте. Я к тому, что мы в ИВДИВО живём по-
другому сейчас, чем в условиях материи пятой расы. Категорически разная жизнь. Вот ею надо
овладевать. Отсюда и здравие рождается.

1.2.3. Восьмерица парадигмы здоровья.

Так вот, смотрите. Тогда получается, нам нужно вообще-то, чтобы понять, что такое
здоровье, и подойти к стяжанию ИВДИВО-здравницы, нам нужно вообще-то парадигмально
посмотреть на то, что есть такое здоровье. Парадигмально. Парадигма – это распознанная
Воля Изначально Вышестоящего Отца, то есть как Отец нас ведёт и развивает. В школе
разработана восьмирица парадигмы здоровья и вникая в неё, я вам хочу сейчас её предложить.
Мы с вами вообще увидим глубоко вот до фундаментального уровня организации того, что есть
это здоровье. Как оно у нас организовывается и складывается. Но я хочу показать восьмирицу
парадигмальную. У нас на сегодня работает 16-рица парадигмы, но 16-рица здоровья не
разработана, есть пока в прежнем виде восьмирица. Но вот эти предыдущие стандарты
восьмиричные, они могут быть стандартами для тех, кто входит в парадигмальность поэтапно,
но вслед за тем, кто там уже ушёл в 16-рицу парадигмы. Поэтому это все нормально, так я
смотрю.

Первая, сама парадигмальность как таковая, она складывает глубокий взгляд, я бы сказала,
концептуальный такой взгляд, разносторонний, то есть восьмеричный на то, что есть это
здоровье. И вот парадигма, она начинается с общего, помните, там особенное, частное,
единичное, я по старой иду восьмирице. Хотя это всё сработает и в 16-рице потом, только
выписать её надо. Потом у нас идёт всеобъемлющее, ну можно и всеобщее сюда поставить, она
восьмирица по-разному разворачивалась. Потом у нас идёт несоизмеримое, синтезное и
цельное. Там, где на вершине, но восьмирица была цельная.
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1.2.4. Общее

Так вот, общее, это о чём? Общее здоровье, это о чём? Общее – это когда какое-то явление,
какой-то рассматриваемый парадигмально объект, можно сказать и субъект, включается в
общий этот мир Отца в своей выразимости. То есть он есть неотъемлемая составляющая этого
общего мира. И здоровье как явление здесь то же самое. Вот в этом мире Отцовском и есть у
Отца здоровье, и у нас поэтому есть здоровье, это обязательно тоже здесь присутствует. И тогда
нужно обозначить, как что, с точки зрения общего, является здоровьем. Я не буду вас
спрашивать. Это будет репликация сущего.

Общее здоровье, как явление - это репликация сущего. То есть смотрите, из источника
сущего не просто эманируется, эманируется - это 18 часть. Репликация - это более высокая,
даже не Частность, а фундаментальность. И репликация - это всегда копирование, точь-в-
точь. Это когда мы выражаем всё точно так, как например в источнике, заложенной
Отцом. Тогда здоровье оно достигается тем, что мы копируем состояние телесности из
источника у Отца. Не самого Отца, а как для нас из источника Отец даёт здоровье. И вот
здесь вот ориентиры, на которые мы полагаемся, рассматривая вопрос, здоровье это или не
здоровье, обязательно будет источник сущего, для нас это клеточка Омега. Какими нас создаёт
Отец? Что нам закладывает? Если мы продолжаем своё развитие по тому, как Отец заложил в
источнике сущие каждого из нас, то в этом смысле мы здравы. Если мы отклоняемся от этого,
то у нас получаются уже какие-то проблемы со здоровьем будут. Потому что сущее из
источника выражаются Синтезом. И помните с чего начинается человек? С Синтеза Омеги
Изначально Вышестоящего Отца. И от того, что записано в этой клеточке в Омеге, будут
заложены по тому же принципу, типу, по тем же записям, параметры нашей телесности здравые.

Из зала: А если врождённое заболевание?
Это уже второй вопрос. Понимаете, это уже вопрос врождённого заболевания - это же не

вопрос заболевания субъекта, а вопрос телесного заболевания, это вопрос реализации здоровья.
Когда между воплощениями человек входит в какую-то проблему, которую нужно
переработать. А переработать её можно, допустим, вот таким вот заболеванием тяжёлым на всю
жизнь, когда оно сказывается на тебе всю жизнь. Вот в этом состоянии ты достигаешь какого-
то нового опыта, который тебе нужен для следующей жизни. Нет этого опыта жизни с этим
заболеванием, нет следующего роста для жизни, нет следующего качества жизни.

Поэтому здесь всё нужно смотреть, в Доме ничего случайного не бывает. И никогда
никакой человек просто так с рождённым или наследственным заболеванием не рождается.
Врожденные - это внутриутробные заболевания, наследственные - это генетические, которые
могут быть из прошлых даже ваших воплощений. Выделите это вот сюда. Хорошо, тогда
получается здоровье, вот его характеристика, первое то, что мы должны соответствовать тому
изначальному сущему, которым нас определил Отец.

1.2.5. Особенное

Особенное - это прежде всего, отличие, особенно на развлечении воспринимается. Это
отличие самого явления, здоровья от чего-то другого, от каких-то других проявлений человека.
Есть таланты, есть компетенция человека, есть какие-то пути, судьба. Но и для духа в этом
характерное для человека здоровье. Вот чем здоровье характеризуется, по отношению ко всем
остальным проявлениям человекам, это жизнь роста.Можно сказать, ростом, но жизнь роста.
Смотрите, жизнь, когда мы получаем этот избыточный импульс, и он выплёскивается,
мы его должны организовать импульсом огня жизни, вот это вот действие этого огня
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жизни мы должны продолжить своими жизненными делами. Это вот осуществление
жизни человека. А здесь, с точки зрения здоровья, это не просто жизнь, а жизнь всё время
в росте. Ну так, немножечко адаптированно скажу. Вот когда ты не просто живёшь, ты
всё время растёшь. Вот это, я бы сказала, один из принципов здоровья, но это здесь, в
данном случае, это парадигмальное положение здоровья. Когда ты не просто живёшь, а
всё время растёшь. Вопрос, за счёт чего мы живём, допустим, будучи здравыми? Здесь
нужно так увидеть. А когда мы, смотрите, делаем какие-то дела, и они корректные, они
правильные, они совпадают с планами Отца. Это дела служения человечеству. Но даже
если один пункт возьмете, уже дело будет более-менее способствующее нашему росту. То
по завершении, по реализации этих дел, Отец всегда нас наделяет избыточными,
потраченными субстанциями. Как минимум в два раза, то и больше в десять, сто и в
тысячу раз, зависит от значения того дела, которое мы сделали. То есть вы потратили на дело
какой-то объём энергии, нам Отец её восстанавливает, но восстанавливает минимально в два
раза большем объёме. И тогда, получается, благими делами мы копим потенциал, ну как
минимум огня, духа, свет, энергия, потом другие разные потенциалы, и уже их задействуем для
следующих дел в большем объёме. Представьте, вы делаете дела не важные, Отец не
восстанавливает вам потраченное, такое тоже бывает сплошь и рядом. Это работает
автоматически и очень строго. Или другой человек, такой же, как другой человек, он делает
дела, значимые для всех людей с точки зрения Отца. У него Отец восстанавливает у второго
этого человека потенциал, и на следующие дела он имеет больше потенциал, огня, духа, свет,
энергии на свои дела. А этот остаётся со своим потенциалом, а то ещё и меньшим, если вообще
сделал вредное дело. Бесполезное это нулевой баланс, если вредное это отрицательный баланс,
если положительное это положительный баланс. Увидели тему, всё очень просто.

И вот тогда здоровье как таковое вырастает правильными действиями и даёт нам как раз
избыток разных субстанций, которые мы потом применяемся в следующих действиях. Тогда
здоровье — это субстанция, с одной стороны Воли. С другой стороны, она несёт нам
дополнительный заряд большей могущественности, большей действенности. Во всяком случае,
это всегда субстанция потенциализирующая нас здоровьем. Чтобы не думали, что мы только
пользуемся здоровьем. Да, мы пользуемся тем здоровьем, которое нам биологически природно
заложено при рождении. Но мы можем жить корректно и это, же биологическое здоровье не
просто поддерживать, а растить. Вот смотрите в этом смысле, в этом взгляде мы с вами не
просто расходуем постепенно за жизнь своё здоровье, а мы растим его объём.

Причём мы даже можем оставаться здравыми долгие, долгие годы – просто потом нас Отец
когда-то забирает из жизни, а мы не болеем. Видите, разницу? Или уходить из жизни с
тяжелыми заболеваниями, потому что накопили некорректности какие-то. Это другой способ
жизни. Думаю, вам, очевидно, что лучше выбрать.

Поэтому здесь здоровье надо увидеть, здоровье как субстанцию, которая есть наш
взрастающий потенциал, если мы здраво, корректно живём и развивающую нас одновременно.
Поэтому это называется жизнь просто - Особенное. Увидели, вот за счёт этой потенциализации
правильных дел мы и растём.

1.2.6. Частное.
Следующее понятие — это Частное. Частное оно показывает, из чего складывается

здоровье. Здесь в данном случае как оно достигается. И вот частное для здоровья – это
психодинамика жизни. Понятно она у всех разная психодинамика.

А что такое психодинамика жизни? Давайте увидим. Пси – это наш потенциал. Причём
он минимально четверично рассматривается: энергия, свет, дух и огонь. Вот кстати, на
последней школе Владыка показал, что у нас восьмеричное пси, пси синтеза, воли, мудрости,
любви, а дальше огня, духа, света и энергии. Из-за чего? Потому что у нас появилась Высшая
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Часть, у нас появилось Сердце – Роза Синтеза, у нас появился Лотос Воли, не только Лотос
Духа появился. То есть человечество Высшими Частями в составе 1024-рицы выходит на
управляющие Начала, это те, которые от Правила до Синтеза, а реализующие Начала – это от
Огня до Движения. Увидели?

У нас были Лотосы, Розы, Сердца по реализующим Началам, копили. А на сегодня это
должно быть еще восемь позиций, которые есть управляющие Начала для нас. То есть мы уже в
ту сторону пошли. И поэтому у нас психодинамика должна быть как динамика не только
энергии, света, духа и огня, а динамика синтеза, воли, мудрости, любви, как управленца. Тем
более мы с вами должностно полномочные.

Что такое психодинамика кто может сказать? О чём мы сейчас говорим? Психодинамика
жизни?

Из зала: Следствия, взаимодействия.
В ту сторону, но нужно как-то определить, чтобы, не было это расплывчато. Если пси —

это наш потенциал жизненный, так скажем. Потенциал жизненный. Ну, слово пси…
Из зала: Движение потенциала.
Вот не движение. А что?
Из зала: Способность использовать этот потенциал.
Да. Способность использовать. Я бы сказала управлять этим потенциалом. То есть

психодинамика это не просто применение, потребление этих потенциалов внутренних, которые
в Монаду с Огнём Жизни поступают к нам. Психодинамика больше к горизонту Монады
тянется. Хоть я понимаю, где эта организация сейчас находиться, но вот она туда тянется. И по
своей природе, значит, когда из Ядра Монады начинает выплёскиваться Жизнь – это Жизнь
Изначально Вышестоящего Отца. Это настоящая концентрированная, живая субстанция Жизни
Изначально Вышестоящего Отца.

Вот она настолько концентрированная и мощная что её заряда при рождении хватает нам
примерно, в среднем на сто лет жизни. От Отца один импульс человеку, но я сейчас больше про
пятую расу говорю, сейчас мы это можем постоянно восполнять. Но всё равно даже если
человек не занимается Синтезом сейчас, он, рождаясь, получает сейчас жизненный импульс и с
этим импульсом в нём, же потенциалы жизненные энергией, светом, духом, огнём и до синтеза,
которых хватает, должно хватать человеку для обычной жизни примерно на сто лет. Понимаете,
значит, когда идёт такое выплёскивание этого Огня Жизни, мне это напоминает тему стрессов в
психологии. Не удивляйтесь. Я просто писала магистерскую на эту тему и какие-то материалы
изучала. Психология восприятия стресса идёт в двух значениях, он бывает положительный и
отрицательный. Положительный это когда у человека появляется избыток разных ситуаций,
прямо вот как выплеск Огня Жизни из Монады и человек справляется с организацией этого
нового избыточного состояния. Справляется в управлении новыми ситуациями, жизненными
которые вокруг него формируется. И тогда вы растёте при этом, когда новый всплеск жизни
идёт, новые ситуации формируются, а вы, управляя, вырастаете.

А вот в отрицательном смысле стресс, что чаще всего встречается это когда вы, не можете
справиться со всем этим проявлением, и вы рассматриваете свою жизнь с точки зрения того
что-то у вас не ладится, вас колбасит, вас всё расстраивается и внутри, и внешне. Вы не можете
справиться с ситуацией, как вы раньше привыкли допустим. И в итоге это называется стресс в
отрицательном значении. В полном смысле стресс по всей жизни, перерастающий в
хронический и так далее, и так далее. И поехала эта песня быть.

Вот что-то подобное мы должны увидеть в психодинамике. У нас же Психодинамика
организация, значит это не только субстанция, а это организующая субстанция. Значит
Психодинамика это такая деятельность организующая, которая на что направлена? На то чтобы
реализовывать все наши жизненные потенциалы. И нам нужно учиться этой психодинамике, я
корректно скажу. Потому что жизнь должна реализовываться нами, а не задавливать нас.



Школа Изначально Вышестоящего Здоровья и Метагалактической медицины.
ИВДИВО-здравница. Мория Свет, Барышева Лариса. 31.05 -01.06. 2025.

Подразделение ИВДИВО-Пятигорск
Книга

46

Ведь многие люди прячутся от условий жизни, согласитесь. Не хотят их разрешать эти условия.
По привычке воспринимают жизнь, по привычке действуют. А привычки уже не дают
должного результата. Деятельность должна быть новая в каждой новой ситуации. Вот это
нужно всем понимать. Вот эта новая деятельность это и есть психодинамика нашего тела,
психодинамика самой жизни или Огня Жизни так можно говорить, которая даёт нам
следующие результаты в росте и развитии.

А помните, что здоровье это про рост и развитие. Это не просто вот я здоровый, сохраняю
своё здоровье диеты и образом жизни и так далее, чтобы оно у меня не уменьшалось. Если нет
роста и развития, то уже не совсем здравый образ жизни.

Другими словами, у нас есть товарищи, которые за здоровый образ жизни так называемый.
Если они годами остаются на одном месте на своих каких-то методиках и ничего не меняют по
жизни, это уже не здоровый образ жизни, с точки зрения этой парадигмы. А почему это так?
Потому что у Отца всё развивается в ИВДИВО, у Отца нет застоявшейся материи. Всё очень
просто объясняется. И человек тоже должен постоянно меняться даже с точки зрения природы,
у нас есть понятие эволюции, где мы всё время обязательно меняемся. Просто, но зато по-
настоящему глубоко.

И поэтому, Частное или то чем, какими возможностями, действиями разворачивается
здоровье, Психодинамикой жизни. Чем оно достигается? Психодинамикой жизни. Увидели
тему? Это большое направление для роста нашего здоровье.

1.2.7. Единичное.

Единичное в Парадигме означает, чем ты определяешься как неповторимый человек? Или
чем твоё здоровье держится, неповторимое здоровье? А ведь оно это субстанция с
неповторимыми записями, которое позволяет как-то там действовать. Чем это Единичное и
неповторимое здоровье для каждого из нас определяется? Чем выражается? Есть у нас понятие
Я Есмь. Есть частность такая, а есть явление Я Есмь. Чем это субстанционально выражается Я
Есмь? Духом и волей накопленным, то есть не тем что Отец даёт, а тем, что ты сам достиг. А
это дух и воля, прежде всего. И в Я Есмь, «Я» определяется моей волей, какая моя воля
внутренняя такое у меня «Я». Давайте так увидим.

И «есмь» это от слова «я есть чем-то», то в зависимости от того как мое тело выстроено,
организовано, насколько дееспособно такой я есмь или есть, если уж упрощённо говорить.
Понятно, да?

А теперь представьте, что по аналогии с Я Есмь есть Я-здоровье, где моё тело
рассматривается есмь, вместо есмь здесь здоровье появляется. Моё тело рассматривается не с
точки зрения всего, что во мне есть, а с точки зрения объёма, глубины, количества моего
здоровья. Я тире здоровье. Можно сказать, я есмь здоровье, но здесь будет неповторимость
субстанции здоровья для каждого из нас. Что это за субстанция здоровья? Это воля мудрости –
такая субстанция. Не просто воля, не просто воля любви, а воля мудрости. Вот так замените
слово здоровье, и вам будет понятно. Увидели. Вот с точки зрения Единичного рассматривается
как Я-здоровья. Я Единица. Каждый человек Единица – Я-здоровье. Зашло или нет? Если что-
то не понятно, вы спрашивайте, чтобы заходило чуть-чуть. Иначе теряем связь.

Из зала: То есть каждый человек отвечает за своё здоровье?
Это однозначно, так же человек являет неповторимость своего здоровья.

1.2.8. Всеобъемлющее.

Тогда пятая позиция – Всеобъемлющее.Всеобъемлющее вот у нас недавно от Института
Синтез Философии было занятие, по-моему, Д.Р. вела по теме Всеобъемлющее. Если интересно,
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там есть, конспект почитайте, пожалуйста. Суть Всеобъемлющего, в чём? Что в мире копятся,
копятся выражения от каждого. Это всё объединяется и потом каждый потребляет вот всё. Всё
объемлится, а потом каждый берёт из Всеобъемлющего, что сложилось что-то своё. То есть
вносит что-то своё и берёт то, что ему необходимо. Поэтому Всеобъемлющее это уже
следующая категория.

С точки зрения здоровья давайте увидим, что есть здоровье каждого из нас – Я Есмь
здоровье. Мы между собой взаимодействуем. Мы взаимодействуем с окружающей средой. И
чтобы включаться в этот коллективный потенциал, в какие-то дела нам необходимо владеть
иерархией телесности. То есть, как упорядочено наше тело, как оно выстроено, какие есть у
меня особенности, отличия от тел других? Что главное в моём теле, что наработано, что не
наработано и так далее? Вот эти все параметры и характеристики их они собственно и
определяют иерархию моего тела. Бывает, что вам по жизни важно одно, другому человеку
важно другое, допустим. Вы делаете приоритеты для душевной жизни, другой человек любит
ментальную жизнь. Это разные иерархии тела, это разные приоритеты у частей, жизненных
ориентиров и таким образом разный порядок осуществления жизни каждого из нас.

Разная иерархия телесности это говорит о разном порядке осуществления жизни каждого
из нас. И это необходимо для того, чтобы мы друг другом взаимодействовали. То есть мы и
должны менять свой порядок жизни, чтобы жить рядом с другими людьми.

Пример очень простой, девушка выходит замуж, вся её жизнь меняется. Ну, обеих жизнь
должна меняться, согласитесь. Иерархия жизни точно поменялась, потому что рядом появился
близкий человек, значимый для нас человек. Если рождается ребёнок, иерархия жизнь ещё раз
меняется, и ещё как. Следующий ребёнок ещё раз всё меняется. То есть меняется всё на сто
процентов – это называется порядок, уклад моей жизни обязательно меняется. И для того чтобы
мы с вами помогали друг другу, могли взаимодействовать нам необходимо видеть эти порядки
жизни и учитывать их во взаимодействии.

Из зала:То есть видеть это место во всеобъемлющей.
Видеть свою жизнь в составе других жизней и порядок общий и твой частный, и тогда

рождается всеобъемлющесть когда это всё вместе объединяется. Когда коллективное и
твоё частное становить для одним целым для тебя, когда есть и ты, никуда не деваешься
со своими личными потребностями и так далее. И когда есть команда, выражающаяся
делами и в тебе, и ты тоже выражаешься чем-то в команде. Вот здесь командный принцип
очень хорошо увидеть, здесь тоже важно здоровье, чтобы мы с вами могли правильно себя
позиционировать, чтобы могли тело выстроить так, такой иерархией, которая нам дана
Огнём Изначально Вышестоящего Отца.

Допустим, у вас иерархия тела поменялась, когда вы пришли служить в подразделение, сто
процентов. Согласитесь, вся ваша жизнь из-за этого она поменялась, ваш образ жизни
поменялся. И здесь нужно учитывать вот эту иерархию, чтобы оставаться здравым, чтобы
выстраивать правильно свои дела и не только свои, а ещё в своей команде, чтобы потенциал
наш жизненный не угасал, а наоборот приумножался. То есть это умение так иерархически
смотреть на всё, что есть в других и в тебе, соотнося вот это всё, чтобы у вас, грубо говоря,
выстраивалось «коллективное здоровье», но так его нельзя называть. Это ваше здоровье, но
которое рождается в командных отношениях за счёт правильной, точной иерархии телесности.
Сложили это?

Из зала: Не совсем. Проблемы молодых мам, у которых появился ребёнок и всё поменялось.
Это как раз не умение выстроить Отцовскую иерархию внутри телесно, чтобы это… Ведь
они чувствуют себя выброшенными из жизни вообще.

Это как раз иерархия тела не изменилось. Они следуют старой иерархии тела, старым
представлениям, о том какая должна быть жизнь, как до замужества. А она уже такой не будет.
Нужно найти прелести в новой жизни, радости, чтобы эта новая жизнь приносила. Потому что
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рождение ребёнка это рост и развитие мамы в том числе, а это не видится так. Знаете, как
побочный продукт, который выродили из себя, а он ещё кричит. Мешает мне жить, спать и так
далее. Мешает мне работать, даже. Знаете, как придаток какой-то образовался, а не тот человек,
который дан на воспитание Отцом. Это не правильная иерархия. И вот на этих отношениях мы
можем с вами терять здоровье, видите. Ну, вот, молодцы!

Или другой вариант, это когда вышли в семнадцать космосов, стяжали должностные
полномочия – у вас совсем другая иерархия тела: у вас много частей. У вас 4096 частей, ну
четыре по 1024, у вас другой масштаб жизни и качества, качество жизни другое – должностно
полномочное и человека. А значит, иерархия вашего итогового физического тела сто процентов
меняется. Вы это учитываете?

Если мы не учитываем, получается раздрай такой по жизни: я хочу на день рождения, я
хочу свободное время, я хочу отдыхать, поездить, а тут нужно ходить на советы, тратить это
время, нужно набирать тексты какие-то, нужно что-то учить, думать – это дополнительная
нагрузка к моей прежней жизни.

То есть у вас не срослось две жизни в одно целое. Не сложилась новая иерархизация жизни,
я бы сказала расстановка приоритетов, прежде всего. А почему приоритеты не расставляются, а
нет понимания того что по сути появилось в вашей жизни. Вы не знаете в этом случае, что
такое служение, как таковое, вы не понимаете, что такое должностные полномочия, а ведь
именно они определяют качество человеческой жизни, а не наоборот. Вот чтобы достигать
развития человеческой жизни, ездить больше, зарабатывать больше нужно уметь действовать
Синтезом в ИВДИВО. Иначе у вас ограниченные возможности, понимаете разницу?

Многие это не понимают и видят Синтез как дополнительную нагрузку. Вот у меня
времени нет, у меня там свои дела. Оно, когда выставляешь приоритеты, они как-то все дела
складываются, всё успевается. Остаётся только то, что вам действительно нужно. Но вот здесь
нужно сложить иерархию жизни, чтобы прийти к такому решению. Увидели тему?

Из зала: Есть такая фраза: «Если Отец на первом месте, то всё остальное становится
на свои места».

Совершенно верно. У нас пока по-разному получается. Увидели тему? Увидели. Это
Всеобъемлющее.

1.2.9. Несоизмеримое.

Далее Несоизмеримое. Несоизмеримое – это о том, как синтезировать не синтезируемое,
как сложить , что вообще не складывается – это вот про эту тему. И здесь несоизмеримое
здоровье будет ИВДИВО-разработка-развитие. То есть вопрос здесь, какой возникает, как мне
достичь то, что сегодня невозможно. И вот здесь нужно ИВДИВО-разработка-развитие. То есть
это о том, как мне достичь такой глубины здоровья, компетентности – это всё напрямую
взаимосвязано, которую я сейчас не понимаю, как это сделать, у меня даже вера иногда хромает,
возможно, ли это вообще для меня в этой жизни. То есть я понимаю, что там некоторые люди
там достигают серьезных вершин, а вот у меня не получается.

И вот здесь необходимо несоизмеримое – это ИВДИВО-разработка-развитие. Это когда у
нас есть два стандарта: ИВДИВО-развитие, ИВДИВО-разработка, они между собой
совместиться должны.

То есть ИВДИВО-развитие это то как ты выстраиваешь своё практикование прежде
всего, самый такой минимальный вариант понимания этого стандарта. На самом деле это те
действия, 16 видов действий, которые выстраивают твоё развитие, где раз-витие это
переключение делами, действиями на более высокий иерархический горизонт, тогда ты
считается, развиваешься.
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А разработка — это когда ты берёшь какую-то тему, дробишь, даже не то что
дробишь, а углубляешь, с разных сторон рассматриваешь и выводишь ряд из
шестнадцати показателей от качеств до компетенций на эту рассматриваемую тему. Вот
это другой стандарт.

Задача Несоизмеримого здоровья совместить эти стандарты, научиться действовать
новым третьим стандартом, который называется ИВДИВО-разработкой-развитием. То
есть три слова через дефис, но всё это воспринимается как одно целое. Когда ты в Доме и
Домом, вот где видите приставочку ИВДИВО – это про это. Ты, разрабатываясь, развиваешься
и вот этой разработкой. Вот как эти стандарты будут выглядеть? Тоже как 16-рица, но берётся
первое слово из ИВДИВО-разработки, второе из ИВДИВО-развития: Качество Образа Жизни.
И достигаешь. Потом следующее Свойство Слова, потом Специфика Распознания, Особенности
Понимания, потом Выражение Погружения, тоже есть над, чем подумать, что это такое.

Вот эти парные сочетания, хотя это только один из вариантов, это не полное. Парные
сочетания фундаментальных оснований этих стандартов они составляют такой механизм,
взращивающий здоровье – неиссякаемый процесс роста здоровья. Это непосредственное
осуществление роста нашего здоровья – ИВДИВО-разработка-развитие. Только это нужно
телом достигать, вышколить себя на здоровье необходимо.

Несоизмеримое это ИВДИВО-разработка-развитие.
И когда мы говорим о практиках вот сюда нужно смотреть в Несоизмеримое, значит,

начинают стыковаться наши новые Огни, новые Синтезы, запредельные невозможные на этот
момент в Огне и Синтезе для нас. Но потом они начинают ИВДИВО-разработками-развитием
усваиваться, таким образом, обеспечивая рост каждого из нас и рост здоровья каждого из нас.
Есть тема? Зашла? Молодцы! Мы с вами до восьми. Успеваем.

1.2.10. Синтезное.

Следующий шаг это Синтезное. Синтезное сейчас на шестнадцатой позиции, на самом
деле пока на седьмой стоит. Это о том, что мы синтезируем сейчас или чем синтезируется
каким способом, образом синтезируется здоровье. Здесь ответ очень простой. Синтезное это
Законы и Воля Изначально Вышестоящего Отца. Законы и Воля Изначально Вышестоящего
Отца, вот увидьте, чтобы Основы здоровья синтезировать (Синтезное здоровье у нас –
синтезируемое здоровье) чем оно синтезируется? Законом и Волей Изначально Вышестоящего
Отца. Они должны в нас проявиться, и проявиться ровно, так как их являет Отец без
искажений, поэтому это Синтезное. Дух регулируется Законами, то есть он сам по себе Законы
несёт, записи в материи, а Законы в Огне Воли. Законы и Воля — это то, что организует наш
Дух. Если Законы и Воля будут соответствовать Отцовским, то у нас будет правильная
организация духа. Правда? От сюда правильного состояния здоровья – здесь всё просто.

1.2.11. Цельное.

Цельное это то, что по итогам достигаем, стремимся в синтезе семи предыдущих
позиций.

Что есть такое самое совершенное для нас у Отца. У Отца есть, но для нас, где мы можем
почерпнуть, а мы какие?

Из зала: Я Настоящего.
Молодец! Что такое Я Настоящего?
Из зала:Какие мы в Вечности.
Нет. Вечность сюда не трогайте.
Из зала: Какие мы Отцом… Какими он нас сотворил и видел.
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Вот какими Он нас сотворяет, и продолжает сотворять. Есть наше восприятие как нас Отец
сотворяет, а есть Отцовское восприятие. Как правило - это разные восприятия. И, есть то,
какими он нас по-настоящему растит, а есть Я Есмь, какой я сейчас на данный момент. Увидели
тему?

Так вот то чего мы достигаем здоровьем – это Стать телесная с точки зрения Я Настоящего.
То есть здоровье всё-таки для тела. Субъектность на счёт здоровья не представляю, как это
рассматривать. Поэтому мы рассматриваем тело с точки зрения здоровья. И оно должно быть
таковым как Я Настоящего нам это закладывает тело Отец. Где находится Я Настоящего? В
Части Изначально Вышестоящего Отца, которая есть у каждого из вас. Увидели тему?
Поскольку там разное Я Настоящего, то Отец и здоровье закладывает совсем по-разному. У нас
разные организмы, оно не может быть одинаковым по параметрам. Увидели тему?

Вам теперь ясней что такое здоровье? Вот это называется Парадигмальный взгляд. Сейчас
пойдём, стяжаем у Отца Парадигмальный Взгляд, я бы сказала Синтез Парадигмы Здоровья на
этом основании. Восемь Ядер Парадигмы Здоровья от Общего до Цельного. В перспективе если
захотите можно до шестнадцати разрабатывать. Можете сами разрабатывать, не вопрос вообще.
Но что это нам даёт для ИВДИВО-здравницы, подумайте?

1.2.12. ИВДИВО-здравница - умение выявить Волю ИВО, довести её до мудрого
решения.

Дело в том, что, когда мы говорим об ИВДИВО-вольнице, там уже у нас должна быть в
нас парадигмальность, чтобы мы волю свою выражали, ну как-то соответственно, ну хотя бы
чуть-чуть Воле Отца. Сто процентов от нас никто не требует, но стремиться к этому нужно.
Если вы понимаете, что значит воля для человека. Воля она вообще определяет все параметры
твоей жизни, тебя, когда Отец наделяет Волей, наделяет можно сказать и объёмом Огня, и
объёмом Законов как тебе дальше можно научиться жить. Представляете, какая помощь,
наделить нас Волей. Мы получаем Волю и начинаем в этом меняться и расти. Без Воли Отца
жизненные ситуации будут у нас совсем другого качества. Те люди, которые нарушают
общепринятые государством, общенародную принятую государством волю, они, где у нас
оказываются? За решеткой. Их ограничивают в их свободе. Свобода не соответствует Законам,
принятых человечеством, понимаете?

Примерно, тоже самое у Отца, автоматически могут включаться ограничения по жизни,
чтобы мы со своей свободой воли не вляпались куда-нибудь ещё. Ибо такова эта свобода воли?!
Свобода воли бывает разная, где воля она усвоенная и может соответствовать Отцовской, так
может и не соответствовать. Свобода не отменяется, вот вся проблема и задача человечества в
том, чтобы мы свою свободу воли приблизили к Отцовской. Научились действовать как Отец,
научились действовать Законами Отца. Почему у некоторых бунт против Воли Отца
поднимается, это записи Духа?

Из зала: Дух не хочет меняться.
Не только. Почему он не хочет меняться? Причина глубже.
Из зала: Не видит куда идти.
То, что не видит раз, ещё?
Из зала:Своеволие, инерция.
Нет. О чём это говорит?
Из зала:Не вошёл в законы, не понимает их.
Не вошёл в законы, не понимает их Отцом это с одной стороны, а с другой стороны? С его

точки зрения? Да он лучше всех и так. Да, там простое объяснение: «Я знаю, что это правильно,
я не хочу это пересматривать и меняться».
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Пересматривать нам всё нужно, потому что вся жизнь вокруг меняется, вся материя вокруг
меняется. То, что мы утверждали и умели раньше это, становится не достаточным для чего?
Для чего нам нужна вот эта Воля Отцовская, а не наша воля? То есть она-то наша должна стать,
но соответствующая Отцовской – вот так. Для чего она нужна?

Из зала: Чтобы понимать в какую сторону меняться.
Чтобы мы ориентировались в этой жизни. А ещё?
Из зала: Которая меняется всё время. И не оставались прежними.
Чтобы мы достигали нужный нам результат. Вы это увидьте. Если у нас нет Воли,

соответствующей Отцу, - перевожу на русский язык, - у нас нет деятельности, как у Отца,
мы не достигнем результата, нам необходимого. Не будет базиса законов, как это сделать.
Понимаете?

Из зала: Которая тебе необходима.
Которая нам необходима, прежде всего. У Отца всё и так есть. Вы это увидьте. Нам,

прежде всего, нужно быть Волей Отца, - не в Воле, а быть Волей Отца, ещё глубже, являть
эту Волю, быть соответственным Воле Отца своей Волей. Чтобы жить этими законами
Воли, - Воля ниже состоит из закона, - и, чтобы по этим законам достигать результатов,
весь мир и даже наше тело должно состоять из законов Воли Отца. И никак не по-другому,
давайте так увидим. И все остальные другие законы - не от Отца, это не от Отца в буквальном
смысле. И вся эта жизнь на этих законах никак не основывается. Согласны? Я пытаюсь по-
простому показать образ, чтобы у вас просто-просто зашло это всё, и вы увидели
необходимость быть Волей Отца, быть дееспособными законами, которые Отец определил.
Выдумать нам законы невозможно, мы не Отец, этого всего мира. Видите? Какие-то частности,
законы, мы с вами вырабатываем, но уже, все равно, эти частности должны соответствовать
Законам Изначально Вышестоящего Отца, а не первичным.

И нам нужно это, чтобы мы по жизни имели результаты наших дел, могли управлять своим
здоровьем, могли своим ростом развития управлять, достигать результаты в личной жизни,
в служении. Везде, где ни коснись, везде нужна Воля Отца. Только у нас Воля, вы знаете,
из пятой расы сидит совсем другим ракурсом. У некоторых проживается, каким образом Волю
мы воспринимаем некорректно? Кто может сказать? Проанализировать, как медицинский
диагност.

Из зала: Возмущением, обидами.
Не в этом вопрос немного.
Из зала: Действием и бездействием.
Так, напомните, я вопрос какой задавала? Вылетело из головы.
Из зала: Как мы неправильно воспринимаем Волю?
Из зала: Почему неправильно?
Из зала: Из 5 расы.
Неправильное восприятие Воли, идущей из пятой расы. В чём она?
Из зала: Мы воспринимаем это, как насилие над нами.
Правильно, то есть Волю воспринимают, как давление, насилие, жёсткое определение,

типа - только туда и больше никуда. Волю Отца именно так воспринимают. Почему?
Недостаточно знаний на эту тему у людей было, да и сейчас тоже остаётся, недостаточно
вникновений в эту тему. Почему? Воля, она была у Отца, и не все дошли до Отцовской Воли.
И поэтому трактовали её как могли. Поэтому для нас сейчас Воля, она должна быть, как такой
импульс, направление, которое нам рекомендует Отец, которое реализуется какими-то
законами этой окружающейся всеобъективной материи. И когда мы входим в Волю,
мы получаем, вы сейчас проживали, некую выстроенность тела. Для чего? Для того, чтобы
правильно по этой Воле или этой Волей действовать. Согласны? А это означает, что Отец,
фактически нам помогает. Несмотря на нашу свободную волю, если мы соглашаемся в своей
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свободной воле, доходим до Воли Отцовской, включаемся в неё, то мы получаем помощь
и поддержку от Отца, законами, которыми нам нужно владеть. Объёмом Огня, объёмом
организованного Огня, объёмом Духа, это все, что сюда включается в Волю. И скажите,
пожалуйста, это есть жёсткое давление на нас? Никогда.

Из зала: У нас свобода воли остаётся.
Это направление, да, при этом не отменяется наша свобода воли. Вы сюда свободно

по своей воле пришли, или вас Лена, может, пригнала?
Смех в зале.
Из зала: Честно признавайтесь. Это единственный шанс.
Правда, смешно, да? Смотрите, нам даже смешно такое слышать, потому что мы все

взрослые, свободные в своей воле, в своём выборе, в том числе - и люди. Но доходя до того, что
вот сюда, в своей свободе воли, вы понимаете уже, как себя нужно позиционировать, выстроить,
что учитывать, чтобы у вас получились результаты по жизни. Вам нужно включаться в Законы
Отца. Вы начинаете включаться в Волю Отца, тем, что мы законами выражаемся, и вообще-то,
всеми частностями состоящими выражаемся. Помните? Даже мудростью всё это выражается, то
есть вами Отец показывает направление. Вы на подходе сами определяетесь, входить в неё
или нет. И чаще всего мы совпадаем. Но бывают и ошибки, когда мы определяем из-за своих
каких-то туманов в голове, что Воля Отца не там, мне нужно так-то действовать. Мне нужно
так действовать - я и сам знаю, как мне действовать, хотя я в прошлый раз когда я так
действовал, то у меня не получилось. В общем, иногда мы ошибаемся. Увидели? А Воля, она
всегда, - если вы по-настоящему в неё входили, - она действительно нежная, потому что
это забота Отца, когда он нас направляет, показывает, ориентирует, но не решает своей
Волей. Согласны?

Согласны. Хорошо. Это мы о чем с вами говорили? О том, что - это такой подход к Воле,
отсюда Воля Синтеза, когда мы учимся Синтезу, учимся управлять, действовать
Синтезом. И отсюда у нас рождается ИВДИВО-вольница. А если мы вспомним, что
здоровье это у нас… Что это у нас? Это Воля Мудрости. То получается, здесь
мы не останавливаемся, в ИВДИВО-здравнице на Воле только, а мы ещё учитываем результаты
волевого действия, и какая Мудрость, какой результат в материи получается у нас в реализации
Воли нашей. И тогда это всё показывает нам, насколько мы здравы в своей деятельности.
И ИВДИВО-здравница, это с одной стороны - объем Огня, который мы принимаем для
управления в ИВДИВО, это все в сфере ИВДИВО, в ИВДИВО Отец-Человек-Субъектов.
С другой стороны, это не только объем, перед нами ещё стоит задача, правильную Волю
сложить из этого Огня, - то что на сегодня важно, и плюс это соответствует восьми
пунктам Парадигмы, да? Плюс ИВДИВО-здравница обязательно включает эту специфику
действия правильной, то есть мудрой ориентировки в деятельности нашей, что выбор
деятельности, что реализация действий наших должна приводить к правильному
результату.

Это всё вместе, как специфика нашей деятельности, которая записывается и в наш объём
Огня, и в наш объём Духа, в котором мы действуем, и в наш объём даже Мудрости, потом
и Света, естественно. Это всё вместе формирует у нас ИВДИВО-здравницу. ИВДИВО-
здравница с одной стороны, если смотреть субстанционально - это субстанция Воли
и Мудрости, копящаяся в нас, растущая в нас деятельностью. С другой стороны, если
не субстанциально смотреть, а как специфика действия, это умение найти Волю, то есть
выявить Волю, исполнять Волю, довести её до мудрого решения. Где мудрость это всегда
завершение хаоса в нас. Ещё на эту тему подумайте. Мудрость это завершение хаоса в нас.
Когда что-то у нас было неупорядоченно, хаотично, а в результате мудрого действия,
перефразирую, в результате здравого действия у нас упорядочивается наше тело, наша жизнь,
наши поступки и всё, что угодно. Увидели? То есть результатом здравого действия,
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я бы сказала, критерием здравости будет рост иерорхичности нашей жизни. Согласовано
это с парадигмальным уровнем?

Голос с зала: Угу
Очень даже сходится. Здесь и репликация сущего в соответствии, репликация без этого

не бывает, и все остальные пункты здесь исполняются. Увидели? Значит, ИВДИВО-
здравница - это набор разных условий, накоплений наших, компетенций, чего
угодно. У нас частности, в том числе, разных субстанций, которые в той или иной степени
позволяют нам реализовывать Жизнь в Воле Мудрости.

Из зала: ИВДИВО-здравница каждого получается.
Да, мы пока не рассматриваем коллективный вариант естественно каждого, но понимаете

слово «каждого» накладывает обязательства из-за наших стандартов. У нас есть организации,
каждого и в этих организациях Аватары работают с вами только персонально. И отвечать
за персонально ИВДИВО-здравницу каждого я, например, не имею права. Это есть, может быть,
у Мории со Свет, у Изначально Вышестаящего Отца, но это не в нашей компетенции. Поэтому
мы это и не называем ИВДИВО-здравницей каждого. Понятно почему? Хотя это понятно, что
мы говорим о каждом персонале. Но здесь нельзя так назвать из-за особого смысла этого слова
стандарта. Увидели?

Поэтому мы сейчас идём в практику и стяжаем с одной стороны, Парадигму Здоровья
на основании восьми парадигмальных Синтезов, которые мы перечисляли. Возможно,
мы стяжаем шестнадцать, сразу, чтобы не циклиться на старье, а расти дальше. И отсюда,
на основании этой парадигмы, мы ещё стяжаем ИВДИВО-здравницу. Почему это важно? Мне
сейчас Мория показал мы должны совместить эти две темы обязательно. Мы, если не будем
рассматривать Парадигму, как реализованную Волю Отца или как распознанную нами Волю
Отца, мы не будем понимать её значение. А мы сейчас говорили о том, что здоровье, в первую
очередь, на нашей воле изъявлении основывается, отсюда ИВДИВО-вольница и всё остальное
связано с этим. И отсюда нужно увидеть, что-то, что у нас сейчас есть с точки зрения Воли,
на самом деле недостаточно, чтобы стяжать здравницу как-то по Воле. Проще говоря, нечем.
Простой расклад, очень простой. Не потому, что мы там не можем, не хотим, потому что
мы какие-то не такие, - все такие, - но пока, что мы ещё не доросли до этой тематики, чтобы нас
подтянуть в ИВДИВО-здравнице, чтобы она вообще состоялась по вашей заявке, нам
необходимо, как раз опереться на эту парадигмальность. Понимаете? То есть я вам сразу
сказала, что нужно многое подтянуть, чтобы мы вошли в эту тему.

К концу дня, я надеюсь, что мы обхватим. Увидели? Ладно, походу там посмотрим, как
будет. Стяжаем Парадигму Здоровья 16-ричный вариант и ИВДИВО-здравницу каждого
из нас. Так, что ещё раз кому-то, если непонятно, складывается, по ИВДИВО-здравница — это
набор наших состояний, действий, Воли изъявлений и Мудрости наших, которые
характеризуют здравость нас в той или иной степени. ИВДИВО-здравница не даёт нам
сразу идеальное здоровье. Идеальное здоровье из неё не пышет, не брызжет и на нас никак
не влияет. Мы должны управлять и развивать ИВДИВО-здравницу фактически, как
результат нашей здравости. Вот это увидьте. Но когда появляется - в ИВДИВО-здравнице
появляются у нас стандарты, мы же Синтезом их стяжаем, а Синтезы нам дают стандарты для
материи. Стандарты того, как мы можем достигать здоровья. Не стандарты здоровья самого, а
как мы можем достигать здоровья - Волево и мудро достигать наше здоровье. Это мы будем с
вами стяжать. То есть, другими словами, Синтез на тему того, как мы будем достигать здоровья
волево и мудро. Есть выводы?

Из зала: Есть.
Молодцы.
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Практика 3. Первостяжание. Стяжание 16-рицы Парадигмы здоровья. Насыщение
ИВДИВО-здравницы жизнью роста, психодинамикой жизни. Стяжание ИВДИВО-
разработки-развития здоровья. Стяжание Я-есмь здоровье.

Итак, мы возжигаемся всеми ядрами Синтеза, всеми подготовками, возжигаемся Огнём
и Синтезом, фактически уже первого дня школы. Синтезируемся с Изначально
Вышестоящими Атарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Мория и Свет. И переходим в зал
ИВДИВО. Становимся перед четырьмя Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза.
Приветствуем их. Синтезируемся с ними, возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально
Вышестоящего Отца, Синтезом Праполномочия, Синтезом Мудрости, Синтезом Праистины
Изначального Вышестоящего Отца. И просим Синтез, Огонь, Условия и Ивдивности на
вхождение, на стяжание Парадигмы здоровья шестнадцатирично шестнадцатью основами, и
просим условия Синтез, Огонь и ивдивности на стяжание ИВДИВО-здравницы каждому из нас.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Отцом в этой магнитной поддержке
Аватаров, мы переходим в зал Изначально Вышестоящими Отца в 17409-й архетип ИВДИВО.
Разворачиваемся в этом зале пред Отцом, командой Ипостасей «Школа здоровья».
Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся нашими функциями,
стяжаем Синтез Изначально Вышестоящими Отца, просим у Отца Парадигму здоровья
каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы
стяжаем шестнадцатирицу Синтезов, парадигмальных Синтезов Изначально Вышестоящего
Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Отцом, по отношению к развёрнутой
восьмерице Парадигмы Здоровья, мы стяжаем новую шестнадцатирицу Парадигмы здоровья,
а именно синтезное здоровье, неотчужденная, неисповедимая, неизречённая, фундаментальная,
предельная, иерархичная, несоизмеримая, цельная, частная, всеобщая, всеобъемлющая,
единичная, всеединая, особенная и общая парадигма. И возжигаясь этой шестнадцатирицей
Синтеза Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез здоровья в каждой
этой позиции. И разворачиваемся парадигмальной шестнадцатирицей здоровья в цельности.
Возжигаемся.

Возжигаясь Синтезом шестнадцати парадигмальных Синтезов, возжигаемся
шестнадцатиричностью Парадигмы здоровья. И просим Изначально Вышестоящего Отца
развернуть условия для школы - распознания, выявления и определения шестнадцатерицы
Парадигмы здоровья. Есть.

И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, впитываем субстанцию
Парадигмы здоровья телом каждого из нас. Вмещаем весь Огонь среды зала в себя.
Концентрируем, охватываем сферически, компактифицируем, иерархизируем. И новая
порядковая цельность - это тело усвоило Огонь Парадигмы здоровья. Синтез почти так же.
Есть. И возжигаемся телесно Парадигмой здоровья.

Далее, возжигаемся ИВДИВО-вольницей, разворачивая сферу оболочки, ИВДИВО Отец-
Человека-Субъекта вокруг себя. Это сфера оболочки 448-й Части. Разворачиваемся ИВДИВО-
вольницей каждого из нас.

В этом состоянии мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим
наделить нас ИВДИВО-здравницей. И поскольку эта тема совершенно новая, вмещаем Огонь
и Синтез ИВДИВО-здравницы от Отца, знаете как? Из Хум Огонь и Синтез ИВДИВО-
здравницы разворачивается в тело, а из тела вокруг ИВДИВО Человек-Субъекта-Землянина.
Попробуйте напитаться этим Огнём, потом прожить какие-то характеристики, - а что
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такое ИВДИВО-здравница. Из телесного состояния нужно прожить. Может я ошибалась,
что-то объясняя, а ваше тело не ошибается, оно складывает Огонь и Синтез ИВДИВО-
здравницей объективно, как оно может.

Мы стяжаем насыщение ИВДИВО-здравницей каждого из нас. Это сфера вокруг нашего
тела, тело в составе этой сферы. Сфера, как раз ИВДИВО-здравницы, и нужно понять, что
это? Как эта субстанция проживается, которая компотифицируется, усваивается нашим
телом, сопряжённым с ИВДИВО, - так нужно рассматривать.

И мы стяжаем насыщение ИВДИВО-здравницей, пока сфера держит развёрнутые
каждому из нас, 16 парадигмальных оснований здоровья. Стяжаем насыщение ИВДИВО-
здравницы жизнью роста, психодинамикой жизни. Это не обязательно основание
шестнадцатирицы Парадигмы Здоровья. Это уже теперь, как необходимые факторы
здоровья нужно рассматривать. А шестнадцатирица может поменяться. Мы стяжаем
ИВДИВО-разработку развития здоровья каждому из нас, Огнём, Синтезом, стандартами,
разными частностями стяжаем. Стяжаем Я- есмь здоровье каждому из нас.

И, возжигая всем этим стяжанием, мы просим Изначально Вышестоящим Отца, также
просим Кут Хуми и Фаинь об условиях и Морию и Свет научить, разрабатывать здоровье в
ориентире на Я-Настоящего, в том масштабе и объёме, которое соответствует жизненным
целям и устремлениям, и даже более того. И стяжаем Огонь и Синтез здоровья, заполняя
ИВДИВО-здравницу каждому из нас. Просто входим в Огонь здоровья, а потом ещё глубже, в
Синтез здоровья Изначально Вышестоящими Отца. Здесь Отец показывает, что уже есть
чем войти в это здоровье.

И Отец оформляет нам каждому ИВДИВО-здравницу. Отец показывает очень простую
ассоциацию. Есть здравница, как внешняя организация у Вселенной, а теперь у каждого из нас
есть внутренняя телесная организация нас. Когда мы можем сами себя излечить из любых
состояний, - значение этой здравницы или её функционал - так увидите, и у вас все сложится.
То есть это не домик больничный у нас находится, а набор таких способностей разных
телесных, которыми мы можем себя вытянуть из любого заболевания - вот что значит
ИВДИВО-здравница. Так что вам, спасибо за эту тему.

И Отец удваивает потенциал здоровья каждому из нас в честь первостяжаний.
Воспринимайте, наполняйтесь этим двойным потенциалом здоровья. Это прям подарок. Это
серьёзное достижение для человека.

И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящими Отца, возжигаемся им и просим Отца
преобразить, пресинтезировать нас на достигнутом в этой практике, в частности
потенциалами здоровья, а в целом это все вместе есть ИВДИВО-здравница каждого из нас.
Преображаемся.

Отец предлагает каждому из вас развернуться пред Отцом теми заболеваниями, от
которых вы страдаете. У каждого человека хоть зуб периодически болит. Можете найти
какие-то проблемы в себе, вспоминайте. Только лишнего не натягивайте на себя. И
развернитесь Духом этой болезни. Выявите, проявите его. Можете, заполняясь Огнём Отца,
выставить этот фрагмент Духа из своего тела. Так тоже можно. Тогда вы отсекаете этот
Дух, если удалось его отделить от общего Духа. И сжигаете его, просите на это Огонь Отца.
У Отца все просто, вот так увидьте.

Или по-другому. Мы просим у Отца Поядающий Огонь и, заполняясь этим Огнём, просим
Отца сплавить, поядать. Там горизонт Пламени. Это запредельный Огонь Отца, который
сплавляет то, что ему не соответствует. Таким образом, он готовит материю к следующим
стяжаниям. После Поядания нужно всегда чем-то дальше, более высоким и запредельным
заполняться. Поэтому проникаемся, понимаете, Поядающим Огнем Здоровья Изначально
Вышестоящего Отца, есть такое понятие Огонь Отца. Это тот Огонь, который сжигает
неправильное состояние Духа в нас, записи Духа и сам Дух он просто сплавляет. Если вы не
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можете определиться с болезнями, ладно, просто полностью заполняйтесь Поядающим
Огнем здоровья. Есть.

А далее синтезируясь с Изначально Вышестоящими Отцом, Морией и Свет нам здесь
помогают, разворачиваемся ИВДИВО-здравницей. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими
Отцом, стяжаем здоровье, Огонь здоровья, здравый Синтез каждому из нас. И можно
буквально в то место в теле, откуда Дух вышел, Дух болезни, это может быть орган системы,
кстати. Заполняемся этим Огнём здоровья, а ИВДИВО-здравница организует нашу материю
более качественно, высоко иерархически.

Увидьте работу ИВДИВО-здравницы. Она организует наше тело, переорганизует,
перестраивает на более высокий здравый вариант. Можно это назвать сферой Огня здоровья.
Но не только ИВДИВО-здравница, потому что ИВДИВО-здравница это телесное формирование,
- это специфика нашего тела. Отец нас наделил такой спецификой тела, чтобы мы могли
себя излечивать. Только ИВДИВО-здравницу нужно многими стандартами ещё наполнить,
чтобы наше тело эти стандарты реализовывало. Тогда ИВДИВО-здравница развивается. Она
бывает никакая, неразвитая. Поэтому мы опирались на ИВДИВО-вольницу, развивая ИВДИВО-
здравницу. Увидели почему? Молодцы!

Просто отследите. Я не могу ничего больше добавить к тому, что происходит. Там много
самоорганизованных процессов происходит. Просто отследите, что в ваших телах происходит.
Но это оздоровление, когда в этом участвует Отец. Многому мы должны научиться сами.
Дальше будем учиться и сами какие-то вносить волевые действия в плане выздоровления и
оздоровления, чтобы ИВДИВО-здравница, в нас росла в каждом. Чтобы она была даже
самоорганизована в плоть до того, что независимо от нашего осознания, в любой момент
корректировала, поддерживала наше здоровье в нужном состоянии. То есть запустить нужно те
механизмы, у меня такое подозрение, что они не ниже теургических, между прочим, чтобы они
были так самоорганизованы, чтобы самостоятельно работали.

Впитываем ИВДИВО-здравницу, работа будет продолжаться. Ещё раз мы стяжаем
Синтез Изначально Вышестоящего Отца возжигаемся, преображаемся.

И благодарим, Отца за преображение нас и наделение нас ИВДИВО-здравницей.
Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Морию и Свет.
Возвращаемся в физическую реализацию и опыт нашего действия в нем. И Огонь, ИВДИВО-
здравницы в целом, вместе с Парадигмой, с Волей здоровья разворачиваем в Огне всей команды
в ИВДИВО в целом. Впечатываем опыт сферы оболочки ИВДИВО в целом. Далее
разворачиваем этот опыт в практике ИВДИВО Пятигорска в Подразделениях ИВДИВО
участников этой практики и ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

Что скажете? Что проживалось? Что осознавалось? Есть ли какие-то впечатления,
которыми могли бы поделиться? Что для вас ИВДИВО-здравница? Где я проживала прямо
субстанционально? Какой-то срез возможностей моего тела?

Из зала: Отец показал интересный момент. Когда мы сейчас проходили 8-рицу уже
разработанной Школой Здоровья, на нас фиксировалась такая плотная, плотная субстанция
опыта школы. Без школы это бы не получилось. Она проживалась на нагнетании плотности
определённого качества субстанции. Когда мы вышли к Отцу и стяжали 16-рицу, произошёл
интересный момент. Это преодоление с восьми на девятку. Когда зажглась девятка, а там на
девятой позиции несоизмеримость. И это горизонт жизни. И тут Отец показал, что есть
несоизмеримость здоровья жизнью, которой наделяет Отец. И в первой части была такая
фраза, которую ты сказала, что когда Отец наделяет импульсом, одним импульсом жизни, то
в этом импульсе Отец несоизмеримо фиксирует уже здоровье, оно уже определено. Дальше
там следующий пункт и очень ярко было ещё на пятнадцатой позиции - там пятнадцатая
позиция здоровья, она прозвучала, там идёт неотчуждённость. Это как раз-таки всё, что
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связано со здоровьем, Воля, Мудрость, когда получается неотчуждённость Воли Отца это
гарантия вообще здоровья, как такового. Эти все пункты надо очень чётко описать.

Из зала: Ещё Отец один закон показал. Прямо в зале. Отец напомнил, что есть закон: если
Отец 64-ричный, тогда от 64-рицы Отца материя — четвёртая часть. Вот 16-рица
парадигмы и вскрыла Духом состояние материи.

Из зала: Сфера проживалась, сфера лёгкая такая, она не давящая, не напрягающая, как
будто она есть и как будто её нет, но она чувствуется вот такая, ну непохожая ни на что, но
она маленькая почему-то была, небольшая.

А я вам говорила, что у нас ИВДИВО-здравницы такие вот зачаточные иногда будут в
начале, пока мы не разработаемся разными волевыми действиями в здоровье. Вот именно
волевыми действиями. Но мы сейчас все остальное время семинара вот этому посвятим через
разные темы. Будем Волю здоровья в себе растить . Тогда ИВДИВО-здравница может у нас тоже
такая будет более устойчивая. Самое главное, что это будет, знаете, постоянно у вас работать.

Из зала: Она маленькая, но действенная. Сразу пошла переделка.
Классно. Ещё у кого-то есть проживание?
Из зала: Сфера ИВДИВО очень интересно проживалась. Она такая чистая-чистая.

Чистая, но мы её ещё нарабатываем.
Представьте, что это ваше настоящее состояние с точки зрения ИВДИВО. Телесное ваше

настоящее состояние в этой ИВДИВО-зравнице. Все остальное нужно подтягивать.
Из зала: А у меня Части как из тостера выскакивали.
А когда они выскакивают, что с ними происходит, с Частями?
Из зала: Что-то изменялось, что-то выпадало, что-то менялось.
То есть, из тела Часть выскакивала в ИВДИВО-здравницу? Да. Классно. Спасибо.
Из зала: А в будущем ещё подтянутся вот эти 16-рицы четырёх реализаций. То есть, там

зазвучала 16-рица, сейчас она изменилась. Вот прямо вот по этой парадигме. У парадигмы
есть такой ключ, который начинает буквально открывать вот эти все парадигмальные
варианты расшифровки. Потом 16-рица компетентного, вот эти горизонтали начинают
срабатывать.

Из зала: Возможно, когда-нибудь ИВДИВО-здравница станет нашей Частью.
Отец всё определяет. Может быть, нашей Частью, как нашей составляющей. Кто знает. Мы

этого не знаем, мы сейчас ничего не будем дальше говорить на эту тему. Дальше, как Отец
решит стандартно, так всё и будет.

Из зала: Я просила по сердцу. И ИВДИВО, оно, как горчичник, согревало и работало на
трёх уровнях, по крайней мере с тремя сердцами: физическим, эфирным и центральным.

Вот вы пока говорили, у меня образ вспомнился. Помните, Виталий говорил, что ИВДИВО
это квази-живой объект, который может с нами общаться. А что если вот это общение есть в том
числе и действие ИВДИВО-здравницы? Знаете, она естественно будет формировать ответ на
какие-то наши нездоровые состояния и будет сразу включаться и преображать. Выздоравливать
будем. Но я вот это увидела в практике, свойство ИВДИВО-здравницы, когда она наработается,
она станет самоорганизованной в большем смысле, она станет более плотной субстанцией.
Разработанная субстанция здоровья, скажем так, будет ИВДИВО-здравница у нас теперь. Не
просто Воля Мудрости, а уже состоявшееся здоровье из Воли Мудрости. И она будет,
естественно, автоматически срабатывать на разные патологии.

Из зала: Ну как у нас на физике есть иммунитет лейкоцитарный.
Да. Да, вполне, вполне возможно.
Из зала: У меня тоже был вариант трёх сердец, работа была. Из ИВДИВО-здравницы

вышла субстанция, и произошло что-то наподобие переливания крови. Вот сердце, оно
пульсирует. И кровеносная, лимфатическая система и тканевая жидкость, то есть три
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системы были задействованы. Из ИВДИВО-здравницы три субстанции в системе тела они
были заменены.

Вот вам, пожалуйста, уже пример лечения, да?
Из зала:Поядающим Огнём Отца всё заполнилось сердце в ИВДИВО-здравнице, как по

капельнице, причём сначала в сердце была прям физическая боль, такая, как будто сжалось, а
потом боль растворилась вот в этом переливании. Хотя вроде на сердце у меня жалоб нет. То
есть, это не мой запрос был, а это сканирование самой ИВДИВО-здравницей проблемы,
которой я, возможно, ещё не видела. Я спросила, почему, и от Кут Хуми услышала: «В
преддверии вхождения в первое июня». То есть мы завтра входим в Новый год ИВДИВО. И
какая-то проблема была сосканирована.

Из зала: Может быть ИВДИВО-здравница на наши неправильные действия, не
соответствующие отцовским стандартам, неправильные мысли, прежде чем ограничить нас
болезнью, ИВДИВО-здравница, вероятно, будет создавать какие-то условия, чтобы мы
успевали осознать и не войти в болезнь.

Я сейчас чётко увидела по вашим рассказам то, что, соответственно, Виталий говорил,
когда ИВДИВО зафиксировался на физику. Он говорил, как он откликается, как он подсказывал
мысли какие-то. Вот здесь вот ведь ИВДИВО-здравницы — это особый срез ИВДИВО, где
собраны условия для здоровья Синтезом и Огнём Здоровья.

И получается, это ИВДИВО работает в нас, в этом смысле ИВДИВО-здравницей. Есть
ИВДИВО-вольница, вот характеристика тел, но во взаимодействии с ИВДИВО. А здесь
ИВДИВО-здравница, это тоже и к телу относится, к ИВДИВО, то есть работает между
телом и ИВДИВО. Но ИВДИВО фактически автоматически отвечает нам с этой ИВДИВО-
здравницей, коррекцией здоровья. Вообще, это достижение очень серьёзное, поэтому я не
удивляюсь, почему нас Отец усиленным потенциалом здоровья наделил, удвоенным
минимально. Это много стоит. Так что, вы сейчас, если мы на семинаре затронем эту тему, этот
избыточный потенциал здоровья, который у вас есть, поприменяйте его, понаправляйте Огонь
здоровья даже в физическом теле на те органы и системы, которые вы считаете страдают.
Вообще, можно всё тело так заполнять. Там не бывает отдельных заболеваний в отдельных
органах систем. Там всё тело нужно заполнять потенциалом здоровья. Вот доведите его до
физики. Совет в этом.

Из зала: В ИВДИВО есть технологическая сфера, и она реагирует на тело человека, на
запросы.

Здесь это точно есть технологическая сфера здоровья, где все методики действия вот этой
ИВДИВО-здравницей здесь присутствуют. Это всё вот так автоматически срабатывает. Ну я вас
поздравляю. Серьёзно. Это даже в целом, я думаю, это даже в масштабах ИВДИВО -
достижение.

Ладно. Тогда следующий шаг. Мы про сердца говорили. Будет одна практика, вот то, что
мы успеем сделать. Нам нужно с вами войти в набор деятельностей. Это как раз внутренняя
технология здоровья. А внешне мы это будем называть разным видом деятельности в
отношении здоровья.

И первое, самое простое, чем можно растить здоровье, это просто насыщаться Духом
Здоровья нашим Лотосом. То есть в Лотосе у нас тело Духа стоит. Это можно делать с Мория
Свет, можно в магните с ними, можно у Изначально Вышестоящего Отца. А мы сейчас пойдём
по максимуму с Изначально Вышестоящего Отца. Дальше можете с Мория и Свет действовать.

Вы можете действовать даже с любыми Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза,
потому что Двух Здоровья есть у них у каждого. Но понятно, что специализация лучше у Мории
и Свет. И здесь очень простая практика. Мы преобразимся на семнадцатый Космос. Тогда
начнём с Розы Здоровья. Там тоже самое. Только Розы Огня пока что. У нас Синтеза мало
слишком для этой практики, да и Воли много нет у нас, чтобы действовать в семнадцатом
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Космосе. А вот Огонь и Дух - это есть. Мы на это можем располагать. Плюс, мы попросим
восполнить Розу тем объёмом Огня, который нам необходим для жизни.

Я бы сказала, развивающиеся Отцом-Человеком-Субъектом 17-го Космоса, Синтезы
проходящие не только там, ну, разве что Должностно Полномочные выше 18-го космоса. Вот мы
должны восполниться, но восполниться Огнём здоровья. Если получится, ну, я не буду пока
говорить, ладно, если получится, там дальше пойдём стяжаем.

Ваша задача - просто понять, что те Огни, которые вы будете стяжать, заполняют все
существующие лепестки Розы, 17408 лепестков Розы. Такую Розу мы с вами стяжаем как Розу
Отца-Человека-Субъекта Землянина.

Но при этом и Должностно Полномочного, и Компетентного, и Полномочного, и так далее.
Не просто человека. Потому что, просто человек выше физики у нас не ходит. Мы пойдём на
вершину семнадцатого архетипа. Выдержите? И мы стяжаем много Огня. То есть, Роза будет
новая.

И это будет обновлять весь наш Огонь. И отсюда мы будем стяжать не просто Огни, а Огни
здоровья. Какие у нас Огни здоровья? По названию тех же огней 512, только разными
ракурсами и добавляем слово здоровье. Огонь Любви здоровья. Огонь Воли здоровья. Огонь
Человечности здоровья. И плюс там ещё несколько ракурсов Огня. Видите? Ваша задача -
прожить Огонь здоровья, и довести его до физического тела, так, чтобы у вас было много Огня,
и вы с этим пошли в ночную учёбу.

02.01.14 — 02.14.23

Практика 4. Стяжание Розы Сердца 17-го Космоса ИВДИВО. Стяжание 512-ти Огней
здоровья и доведение их до физического тела.

Возжигаемся Ипостасями школы, синтезируемся с Изначально Вышестоящими
Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в их зал, в 17 344-й архетип ИВДИВО.
Разворачиваемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Приветствуем их,
синтезируемся с ними, стяжаем Синтез Синтеза, и Синтез Праполномочий Синтеза
Изначально Вышестоящего Отца. И в синтезе с ними, в магнитном усилении мы просим
разрешить нам стяжать Розу Сердца, как часть Совершенного Сердца каждого из нас.

Пока не забыла, а то забуду, уже несколько раз эту мысль хотела сказать, что в ИВДИВО-
здравнице нас представит Совершенство, не Эталон, а именно Совершенство. Поскольку
здоровье на горизонте Мудрости, Мудрости Владыки, - там есть принцип роста Совершенства.
Поэтому в ИВДИВО-здравнице это будет, но чем оно будет определяться? Заданными Отцом
Совершенствами для нас. А мы их постепенно будем растить, пока вот не взрастим в себе
Совершенство тела. И, таким образом, мы будем выходить на какие-то уже синтезкосмичные
реализации -уже точно. Это вот в ту сторону в развитии идёт, увидели? Так что это крутая тема
на самом деле.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, возжигаясь условиями
17408-огненной Розы 17-го космоса, мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу,
разворачиваемся и приветствуем его, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и,
стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего
Отца наделить нас Розой Сердца Отца-Человека-Субъекта и одновременно Должностно
Полномочного всей полнотой Огня семнадцатого Космоса ИВДИВО. И, синтезируясь с
Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваясь перед Отцом, Синтез-Розой Огня в каждом
из нас, стяжая на эту Синтез-Розу Огня Розу Огня Отца-Человека-Субъекта семнадцатого
Космоса. И стяжаем обновление количества Огней, стяжая семнадцать тысяч четыреста
восемь лепестков Розы, с соответствующим количеством капель Синтеза на вершинах
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лепестков. Стяжаем обновление зерцала Розы, в нем семнадцать тысяч четыреста восемь
слоёв с соответствующими ядрами Огня, исходящих из лепестков зерцала, стяжаем у
Изначально Вышестоящего Отца Тело Огня Отца-Человека-Субъекта Землянина 17-го
космоса.

Попросите Отца распаковать хотя бы часть огнеобразов, чтобы Вы возожглись Огнём и
усвоили предыдущим видом Огня и предыдущими огнеобразами новый Огонь. Если у вас
распакуются огнеобразы, вы станете сиять Огнём, то у вас будет лёгкий и естественный синтез
нового Огня, который даёт Изначально Вышестоящий Отец. Так, чтобы у вас реально
разожглось мощное тело Огня. Отлично. И возжигаясь этим телом Огня, мы стяжаем. Я-Есмь
Огня Изначально Вышестоящего Отца данным телом. Это весь ваш огонь, который есть в теле,
вообще весь Огонь в вас собирается этим телом.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ядро Синтеза Огня под стопы данного тела.
Становимся этим телом Огня на ядро Синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца. И
стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца печать. Давайте так - 1024-ричную печать Огня,
как печать судьбы в зерцало Розы.

Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, сопрягаясь и синтезируясь Розой
Огня с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца
Огонь здоровья, в количестве 17 408 видов Огня Здоровья. И насыщаете этим Огнём каждый
лепесток Розы.

Вот эту практику взять на вооружение. Одна из основных практик Розы здоровья. Очень
много Огня здоровья идёт. Ваша задача -- довести эту возожженность Огнём здоровья до
физики и прожить. А как это Огнём здоровья, он какой, какое состояние складывает в теле?
Прямо впитываем, как магниты этот Огонь. Мы и есть магниты на самом деле.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом... Вот этот Огонь Здоровья по
лепесткам проникает, то есть напитывая их, как бы продолжает заполнять зерцало, и сквозь
ядра Огня всех лепестков смешивается в зерцале. От этого, как вы понимаете, меняется
судьба наша. В данном случае судьба с точки зрения здоровья. И синтезируясь с Изначально
Вышестоящим Отцом, мы продолжаем впитывать Огонь здоровья. Но теперь попробуйте
поднять из зерцала Огнём здоровья тело Огня. Заполните тело Огня этим Огнём здоровья.
Восполните тело Огнём здоровья. Что при этом происходит? В Огне, конечно, много разных
записей. Вот они все настраиваются на здравые варианты синтезирования Огня. Отсюда у
нас перспективы другие выстраиваются. Более глубокие, иерархические, более высокие
перспективы у нас появляются. Новая сложенность, новая организация нашего Огня именно с
точки зрения здравости.

А теперь следующее. Тело Огня введите в физическое тело. Прямо сразу. Вот в то тело,
которое сейчас на стульчиках сидит. Один в один. Клеточка в клеточку. Огнеобраз в огнеобраз.
Ядрышко в ядрышко. Все здесь соответствует. Просто введите. Особенно на мозг обратите
внимание. Мозг должен возжигаться и чётко всё усваивать.

Просите у Отца синтез тела Огня и физического тела. У нас есть понятие синтеза
Частей. В данном случае будет синтез двух Частей Сердца и Физического тела. Одного из
сердец физического тела. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом вот этой
физичностью телесной, становимся пред Отцом, стяжаем Синтез Изначально
Вышестоящего Отца. Одновременно впитываем Розу в эту физичность телесную нашу. И
просим Отца преобразить нас на всё достигнутое, преобразить наши все записи Огней на
более здравый вариант, вот этим усвоением Огня здоровья. И, возжигаясь Синтезом
Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся на всё стяжённое, усваиваем всё
стяжённое. Отец просто утверждает, что у нас тело физическое напитывается Огнём и
возжигается. И нас Отец передаёт Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Мория и
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Свет. Мы переходим в зал лечебницы Свет, в учебный зал. Становимся нашими физичными
телами, наполненными Огнём, всем Огнём, который у нас есть.

Проблема здесь, сразу Отец показал. Мы не усваиваем Огонь своим физическим телом. То
есть по-прежнему остаёмся вот как вошли матрёшечкой телом Огня в физическое тело… Но
между ними нет вот этой Воссоединённости и Синтеза. То есть они остались сами по себе. А
нам нужно, чтобы усвоить Огонь физично, нам нужно вообще-то стереть грань между телом
Огня и физическим телом. Мы должны стать цельными. Вот мы просим у Мория и Свет,
ночную учебу каждому из нас и синтезу нас на тему усвоения Огня телом. Это Огонь здоровья,
между прочим. Увидьте это. И оставляем наше тело на ночную учёбу в этом зале.
Физичностью нашей возвращаемся сюда, на физику, в эту аудиторию и выходим из практики.
Аминь.

Увидели? То есть мы ещё остаемся на ночную учёбу, чтобы, понимаете, вот ИВДИВО и
тело они должны быть взаимопроникаемы, взаимоусвояемы. Шикарный апперитив. ИВДИВО -
это Огонь, а тело ещё не особо приучено усваивать Огонь. И вот на эту учёбу вас оставляют на
ночь. Возможно ещё что-то. Я то, что увидела, то говорю. Возможно ещё будет какая-то работа

На сегодня всё, спасибо вам. До завтра.

2 ДЕНЬ 3 ЧАСТЬ

Ну что, начинаем, настраиваемся и поехали. Всех с праздником. Ещё выйдем к Отцу, ещё
раз поздравим его с праздником.

Практика 5. Поздравление Изначально Вышестоящего Отца с праздником ИВДИВО.
Стяжание 512 Аватарских Синтезов и стяжание на весь 512-ричный потенциал
Аватарского Синтеза здравый Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Возжигаемся всеми нашими подготовками, всеми нашими ядрами Синтеза с Частями. И
синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.
Переходим в зал ИВДИВО, 17344 архетип ИВДИВО. Разворачиваемся, возжигаясь вчерашним
Огнём и Синтезом Ипостасью школы пред Кут Хуми и Фаинь. И синтезируясь с Кут Хуми и
Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально
Вышестоящего Отца. Поздравляем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза с
праздником ИВДИВО, с праздником Аватара Синтеза. Здесь же мы синтезируемся с
Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Мория и Свет.

Синтезируясь, стяжаем Синтез Мудрости и Синтез Праистины Изначально
Вышестоящего Отца. Поздравляем их с праздником Аватара Синтеза ИВДИВО. И
восстанавливая четверичный магнит, с Кут Хуми и Фаинь, Морией и Свет, мы возжигаемся
концентрацией Синтеза и Огня здоровья в каждом из нас и в синтезе нас.

И далее мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 17409 архетип ИВДИВО.
Разворачиваемся в зале Изначально Вышестоящего Отца. Приветствуем Отца. Синтезируясь
с ним, стяжаем Синтез Изначального Вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом, мы
поздравляем Изначально Вышестоящего Отца с праздником ИВДИВО, с праздником Аватара
Синтеза.

И проникаясь глубже Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы поздравляем все
512 Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца с праздником
ИВДИВО.

И вот здесь в голове держите, а что такое праздник, чтобы вам было понятно - это участие.
Это всегда новая волна соответствующего действия с большей потенциализацией, с большей
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концентрацией Синтеза по теме праздника. Каждый праздник — это введение нас, Отцом, в
следующую глубину, в следующий этап роста темы праздника. Вот это очень важно.

Из зала: Пра.
ПРА в том числе, ПРАЗДНИК. Нет ПРАЗДНИКА, есть ПРАЗДНОСТЬ. Это слова

Аватарессы Синтеза Воли, так что подумайте над этим. Не включаемся мы в единое действие с
Отцом, остаётся для нас ПРАЗДНОСТЬ. Вот в этом смысл. Настолько все глубоко и точно
должно быть выверено.

И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, Отец нас наделяет или мы
стяжаем у Отца 512 Аватарских Синтезов, мы все Аватары с вами. Аватары чего? Это
второй вопрос. И попробуйте вместить 512 Аватарских Синтезов, чтобы войти в праздник.

Аватарский Синтез, он всегда зажигающий, сдвигающий, ведущий. Он всегда даёт то
принципиально новое, чего никогда ещё не было во всём ИВДИВО. Всегда Аватары действуют
из-за пределов ИВДИВО, как и Изначально Вышестоящий Отец, между прочим. То есть из-за
пределов ИВДИВО, уйдя и в ИВДИВО продвигая Волей Синтеза как раз и в ИВДИВО.

Вот вы стяжаете 512, ну попробуйте, Искр Аватаров, 512 Синтезов организованных, или
от Искр до Ядер. Здесь уже, как у кого получится. И, концентрируя Аватарский Синтез собою,
разворачивая командой, даже пока сейчас нет, Отец наделяет каждого на этот концентрат
Аватарского Синтеза в Хум нас печатью здоровья. И стяжаем в целом на весь 512-ричный
потенциал Аватарского Синтеза здравый Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

И здравый Синтез усиливается 512-рично в каждом из нас. И вот этим Синтезом мы ещё
выстраиваем или начинаем взращивать эмпатичность с каждым из Аватаров Синтеза. С
каждым из Аватаров, потому что там есть Отцы-Аватары. И, синтезируясь с Изначально
Вышестоящим Отцом, возжигаемся я бы сказала, Аватарским, здравым Синтезом в каждом
из нас и в синтезе нас. И, преображаясь, мы просим Изначально Вышестоящего Отца
преобразить нас на это все стяжённое, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, Синтез
на второй день Школы каждому из нас, и, возжигаясь здравым Синтезом и Планом Синтеза
на второй день школы, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца и переходим вместе с
Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Мория и Свет в 17342 архетип ИВДИВО, в
лечебницу Изначального Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет и становимся в учебном
зале Мории и Свет разворачивают нам тему этого семинара. Разворачиваемся мираклево, все
как и вчера было.

Вот здесь нам активируют ночную работу и один такой вопрос, который вчера одному из
вас Владыка показал, когда мы разворачиваемся в ИВДИВО-вольнице, не в ИВДИВО-здравнице,
а в ИВДИВО-вольнице прежде всего, да? Помните? Это вот состояние тела - Домом
действовать. Или состояние Дома, ИВДИВО-Человек-Субъектов каждого из нас, то здесь мы
можем выразить только то, что объективно в нас есть. Мы можем выразить только ту
Волю, которая в нас есть.

И различите, пожалуйста, есть наши устремления, есть желания, есть намерения, есть идеи
даже, но это не обязательно сопрягается с Волей. Бывают поверхностные идеи, когда Воля на
какое-то соответствующее действие в нас отсутствует. И это очень большая разница. И причём
мы понимаем друг друга, что мы искренне там желаем чего-то, а Дух, в котором Воля записана,
этого не имеет. Так вот ИВДИВО-Телом-Воли можно выразить только то, что вы
объективно имеете. Только то, на что вы Духом и Волей устремляетесь. Все остальное пред
Отцом. Если вы будете говорить, я желаю чего-то, я хочу чего-то, это будет нижестоящим
ракурсом, Энергия выражена Душой, например. Душа формирует желание. Это всё будет
честно, искренне и правильно. Какие-то вы будете иметь намерения, как Компетентный, что-то
познаёте, разбираете, у вас Мудрость, Свет в ту сторону работает, вам хочется это делать, это
тоже правильно.
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Но есть настоящая Воля Духом, когда ваше тело включается уже в какую-то
деятельность. И вот только это работает в ИВДИВО Отец-Человека-Субъекта. Только это
работает в ИВДИВО-вольнице. Больше никак. И на то, что являет собой ИВДИВО-вольница,
у нас идут следующие условия по-настоящему. Давайте так увидим. Поэтому у многих не
получается вызвать на себя новые условия по жизни, потому что не хватает вот этой
глубины намерений до Духа. Глубины намерений ещё лучше до Огня, которым Вы горите. Но
про Огонь там пока сложновато, вот устремляться Огнем, хотя этому нужно тренироваться и
стремиться к этой разработке, потому что у нас эпоха Огня . Вот тогда уже все условия к вам
потянутся однозначно. А если просто формально и поверхностно, при всем искреннем желании,
вы не проявите какое-то устремление, прежде всего Воли и Духа, вот здесь условия на вас не
факт, что среагируют. Вы увидели тему? Увидели. Обратите на это внимание.

И, исходя из вчерашнего, исходя из того, что мы с вами разрабатывали, вернее, мы
подошли к стяжанию ИВДИВО-здравницы, сегодня у нас будут следующие цели. Мы
постараемся набрать те направления деятельности со здоровьем, чтобы ИВДИВО-здравница у
вас крепла.

2.3.1. ИВДИВО-здравница это наши Компетенциями оздоровления, Полномочия
роста здоровья, Синтезкосмичность, умение работать с материей также, как и с Огнём и
Синтезом

Давайте мы вспомним, что это такое и где ИВДИВО-здравница. Смотрите, ИВДИВО-
здравница у нас, вчера мы ещё с Леной обсуждали, делились впечатлениями. По сути, это
очень серьёзная штука, потому что она начинает работать самостоятельно, можно сказать, в
какой-то мере независимо от нас. Наша задача её восполнять разными возможностями и
способностями. Я бы сказала это идёт объект Полномочий. Какой-то объект, какая-то
субстанция, да? Которая формирует и взращивает в нас Полномочия оздоравливаться.
Давайте увидим компетенции. Я попозже, если получится, расскажу вам немножко разницу.
Компетенции, это когда мы определяемся, как мы действуем, как глубоко, как качественно и
так далее. Полномочия – это всегда про тему, что мы делаем и где мы действуем. Вот в данном
случае, если речь идёт об оздоровлении, это относится к Полномочиям нашим.

ИВДИВО-здравница – это какой-то аспект роста нашей Полномочности. Да, там тоже,
скорее всего, будет градация в зависимости от нашей реализации Полномочности. Мы кто? Там
Полномочные растут Человеком, Человеком Посвященным, Человеком Служащим и так до
Отца. Помните эту шестнадцатерицу? Вот. И вот отсюда будет зависеть разработанность
ИВДИВО-здравницы. То есть это объем нашего опыта. Объем Духа, Света, Энергии, Огня и
даже Синтеза, и до всего, что с этим связано, которые мы способны автоматически применить
собой в оздоровлении.

Мы об этом не задумываемся, потому что ИВДИВО -здравница, она растёт фактически
как наше естество. Вы знаете, как раньше в пятой расе были целители, только не маги, а
настоящие целители, когда они могли управлять энергией человеческого тела. Это физическая
была энергия, но для пятой расы это было серьёзное достижение. Они могли залечить раны
мгновенно, провести рукой, для нас внешне провести рукой, а для них это воздействие энергии
на какую-то ткань, в которой мгновенно затягивается, заживает, восстанавливается. Вот какие-
то подобные вещи формировали начало такого понятия, как ИВДИВО-здравница. На сегодня
вот этими способами, там пасы руками, если не понимаем, что стоит за этим просто движением
руки внешней, это не сработает, это и раньше не работало.

А сегодня даже сам процесс того, как идёт заживление тканей, как их мгновенно
преобразить, это всё строится по-другому, по простой причине. У нас принципиально другая
материя. Она работает по другим законам. И если некоторые говорят, да, вот я там продолжаю
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лечить и у меня там что-то получается, ребята, есть понятие инерции пятой расы. И Отец
позволяет, или не то, что позволяет, - но он Волей своей, за свободу Воли человека, -
определяет, что люди могут доживать со своими тенденциями действий пятой расы вот в этом
воплощении.

И поэтому это вот есть некий такой шлейф пятой расы, следствия её, которая помещается в
первой Прареальности несколькими такими планами пятой расы. Причём человек этого не
понимает, для него жизнь остаётся прежней, такой же, вся окружающая реальность такой же.
Почему? Не с чем сравнить. Не с чем сравнить просто. У вас уже есть с чем сравнить. Вы
должны понимать, что настоящее действие, даже человека, это действие от Отца. Если Отец не
поддерживает пятую расу, пятирасовым для нас действие быть не может. Настоящее действие
для Компетентного – это, конечно, Синтезом компетенции от Отца. То есть это действие вместе
с Отцом.

Помните, я вчера говорила, когда мы смотрим с Отцом в одном направлении? Это
когда мы учимся действовать не вообще в материи, как получается, это принцип
пятирасовый, а когда мы начинаем наделять материю Огнём и Синтезом,
организовывать, переорганизовывать её в достижении результата. И никак по-другому.
Вот это настоящее действие. Причём люди несведущие могут долго ещё жить и воплощаться,
быть просто природными людьми, вот просто встроиться в Метагалактику. Это большого труда
стоит. Мы идём быстрее тем, что мы сразу наделяемся Синтезом. Вот наша задача научиться
действовать сразу вот от Отца как раз Синтезом.

А Синтез не несёт параметры действия пятой расы. Давайте простоту увидим Отцом. А это
означает, что мы должны принципиально новую деятельность с собой складывать. Постепенно,
по мере возможностей. Никогда Отец нас не будет гнать, подстёгивать, без возможностей у нас
на то. А всегда по мере возможностей. Это проявление закона иерархического. И вот
обязательно Отец его в первую очередь максимально строго его сам исполняет. И вот отсюда
увидьте, что есть разные способности у разных людей, они проявляются в разных масштабах
существующей ныне материи. Наша задача – жить и действовать масштабами минимально
ИВДИВО каждого.

А если мы с вами регулярно стяжаем архетипы, разрабатываемся, у нас ИВДИВО каждого
постоянно растёт. Растёт количество стяжаемых архетипов, на много Космосов и так далее.
Естественно, стилистика и специфика действия должна повышаться по качеству. Поэтому, если
вы наработаете опыт, ещё сравните может быть со старым опытом, который у вас в памяти ещё
есть, с пятой расы, то, я думаю, вы убедитесь в том, что настоящие Инструменты здоровья,
настоящие действия человека для здоровья, это всегда намного более могущественно и более
глубоко разрешает проблемы. У меня уже вопросов на эту тему давно нет. И такие
подтверждения я знаю у многих очень наших Должностно Полномочных.

Даже если они ведут какую-то целительскую деятельность с людьми, они перестраиваются
на новые возможности, пусть не обязательно напрямую целительскую. Допустим, тот же врач
работает и применяется методами Свет. Я это много лет проходила со Свет. С начала Синтеза
меня Свет обучала каким-то медицинским вопросам, не целительским в виде непонятных
каких-то действий. Знаете, когда у меня есть способность, дар, я могу там что-то делать, но я не
понимаю процесс, какой у нас существует. Вот это в настоящее время не проходит. Знаете, вы
можете попасть в неприятные ситуации с вот этим даром, где-то ошибиться, потому что, не
понимая, вы управлять не сможете. А на сегодня даже человек развивается как управленец, и
все, что мы делаем, мы должны соображать вообще зачем, почему мы это осуществляем, уметь
организовывать эту деятельность так, как нам необходимо. И самое главное, достигать нужный
результат. Иначе зачем мы здесь тогда? Вот нам нужно, отсюда перед нами стоит задача,
исходя из того, что Отец дал, я бы сказала, знаете, так прямо буду говорить, какой-то зачаток
ИВДИВО Здравницы, но это уже время.
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И вот эта ИВДИВО-здравница должна наполняться нашими Компетенциями
оздоровления, Полномочиями роста здоровья, разными достижениями, результатами,
чтобы вырастал вот этот объем, я бы сказала лучше, Полномочий каждого из нас в
вопросах здоровья. И для этого мы начинаем с каких-то изучений материалов, все как в
образовании только в современном образовании, в ИВДИВО-образовании, у нас должны быть в
начале, если мы подходим к новой, неизвестной для нас теме, какие-то знания, какие-то
информации. И только нужно следить, чтобы эти знания и информация были объективными,
правдивыми. И вот на сегодня у нас есть несколько источников информации, которым можно
доверять абсолютно любому. Ваше предложение, это что?

Из зала: Парадигма.
Парадигма, правильно. Ещё?
Из зала: Синтезы.
Синтезы, в том числе Энциклопедия Синтеза. Ещё что?
Из зала: Ну то, что мы слышим в зале Отца.
Мы слышим субъективно. Это должно быть подтверждено кем-то объективно. Для нас

главная подготовка, это самая высокая подготовка у Глав ИВДИВО - Аватары Синтеза. И вот
их подтверждение мы считаем объективным. Хотя для Отца там тоже доля субъективности
может быть. Нам проверить нечем, мы все не такие образованные, как у них. Дальше что ещё?

Из зала: Стандарты, Распоряжения.
Стандарты, распоряжения, то есть вот эти источники, они более-менее, когда мы здесь

ведём с вами семинар, стоит доверять, хотя проверять тоже нужно, потому что у меня доля
субъективности будет в выдаче материала. Но определить, какая подготовка выдаёт сразу от
Аватара какую-то тему, где есть немного своя интерпретация, мы не сможем. Это невозможно
хотя бы потому, что мы каждые разные, и даже независимо от того, что у нас разная
иерархическая подготовка, учитывая нюансы и особенности каждого, мы не можем его понять
так, как его понимает Отец. Мы не можем до конца определиться, что этому человеку нужно.
По отношению к себе – да, как можем, так и определяемся по максимуму. А по отношению к
другим – нет.

Плюс, каждого ведёт как Человека Отец, как Должностно Полномочного Кут Хуми. И
не наше дело, так прямо скажу, как Кут Хуми ведёт каждого, какие ему дают задачи. Поэтому
каждый здесь отвечает прежде всего за себя, согласны? В том числе и в вопросах здоровья, все
тоже самое. Поэтому мы здесь собираемся, чтобы какие-то общие вопросы осветить, проявить,
потренироваться.

Школы- это разработка того, что у нас уже есть, что стяжено огнём и синтезом. Вот для
этого школы и существуют. Плюс школы обязаны объективно разрабатывать по своим целям,
по своему названию школы то, что нам дается Отцом. То есть я не могу влезть в другую школу,
в тематику ее, я все равно буду эту тематику пробовать ракурсом той школы, синтез которой у
меня горит.

То есть ядро Школы у меня, и я только этим ракурсом могу действовать. Хотя вопросы
можно разные затрагивать. На Школе здоровье, видение, слышание можно затронуть,
инструменты, вспомните и Пламя, вспомните тематики нашей Школы. Вот, так вот тогда
вырисовывается задача наша для того, чтобы мы с вами ИВДИВО-здравницу взрастали,
перевожу на русский язык, чтобы у нас росли Полномочия оздоровления. Вот, нам необходимо
прояснить отдельные такие фундаментальные и главные темы для роста здоровья. Я их
попробую перечислить, и потом постепенно мы будем входить в каждую с тем, вот сколько
успеем, столько успеем. Причём те темы, которые вам знакомы, мы не будем на них тратить
время. Согласны, да?

Но первое, с чего начинается оздоровление, как вы думаете, когда мы входим в эту тему?
Из зала: Диагностика.
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Вы имеете ввиду диагностику, да? Обследование, диагностику.
Из зала: Но это ещё не оздоровление.
Это важно. Без диагностики нет следующего процесса.
Из зала: А потом открытость Отцу его Огнём и Синтезом. Пока мы ещё не знаем, что

делать и как делать, но мы уже открываемся Частями, Системами.
Абсолютно согласна. Вот это вот сканирование и, я бы сказала, выстраивание образа

моего здоровья, это то первое, чему мы должны учиться. Но это не происходит просто так.
Для этого должны расти компетенции действия Частями. Компетенции как таковые мы
должны уметь применять в разных темах. Мы должны свою Полномочность развивать и
растить свою телесность объективно. То есть это называется Синтезкосмичность.

Но я бы немножко по-другому перефразировала вопрос. Я имела ввиду, что уже когда мы
повышаем свою дееспособность, разработанность, а значит и степень здравости, вот с чего
начинается вот этот путь? Я имею ввиду разработку себя, не беря частные случаи, где
действительно должна сработать диагностика, потом определение решения, а как мы разрешаем
проблему, вот, и потом, собственно, разрешение этой проблемы, даже потом какая-то
реабилитация должна быть. Только медицинская, я имею в виду, реабилитация. Это
медицинский вопрос. Давайте увидим. Мы говорили с вами, что медицина и здоровье — это
разные понятия. Я говорю сейчас только с точки зрения здоровья, где здоровье растёт у нас,
степенью нашей дееспособности прежде всего. Дееспособности во всём. Имеется в виду не
только Часть, это будет Человек, и это будет малоэффективно, потому что для управления
какими-то процессами, функциями в организме, нужны Компетенции, Полномочия, и нужна
вот эта вот Статусность телесная, когда мы говорим о синтезкосмичности.

Из зала: Целеполагание .
Да, но я думаю, что для вас и так это понятно. Целеполагание это естественно. Вопрос, я

другой хочу показать. С чего начинается вот этот реальный путь выстраивания себя в здравости
в современных, совершенно других условиях? С чего начинается этот акт?

Из зала: Развитие себя, совершенствование себя.
Это внутренний мир и внешняя реализация. Естественно, это развитие себя.
Из зала: Это увидеть себя, в каких условиях мы находимся.

2.3.2. Практики оздоровления. Практики с царствами, стихиями, эталонные
практики, пламенность, практики Частей.

Я так скажу. Чтобы вот исполнять то, что вы правильно говорите, необходимо задать
вопрос, а чем во мне это будет исполняться? Давайте так подойдём. Вообще-то это более-менее
научный вопрос. Кстати, наука — это внешнее выражение ИВДИВО. Это буквально слова
Главы ИВДИВО. Так что избегать её не получится в этой эпохе. Просто необязательно быть
учёным, но научно подготовленным, как одной из организаций ИВДИВО, это важно. Я бы
сказала, что, если расти снизу вверх, первое, что требуется от нас, это владение практикой, где
практики – это действие. Без действия вообще ничего не получается. Согласны? Вот. И с точки
зрения роста здоровья, какие практики оздоровления вы знаете? И каким они должны быть
разработаны в нас? Это будет второй вопрос. А вот то, что вы уже знаете – практики для
здоровья.

Из зала: С царствами и стихиями, Пламенем здоровья.
Давайте увидим, насколько мы в курсе этих практик. Вот берём практику с царствами. Это

практика какого действия? Чему она посвящена? Главное, что происходит в этой практике?
Из зала: Энергетический обмен.
Что такое энергетика? Чем вы обмениваетесь? Что такое энергетика? Огонь, Дух, Свет,

Энергия в Синтезе. А ещё как можно сказать?



Школа Изначально Вышестоящего Здоровья и Метагалактической медицины.
ИВДИВО-здравница. Мория Свет, Барышева Лариса. 31.05 -01.06. 2025.

Подразделение ИВДИВО-Пятигорск
Книга

67

Из зала: Любовь.
Там всё может быть, открою секрет. В энергетике может быть всё, что угодно. Потому что

это одна из самых внешних наших субстанций. Вырабатываем вторым горизонтом наших
Частей. Но по сути это то, что мы флюидируем. Мы флюидируем то, что в нас внутренне
сложилось. Поэтому энергетика может состоять из чего угодно, но она однородная, как
субстанция. Она вырабатывается эфирным телом, Частями второго горизонта. Вот это, увидьте,
пожалуйста. Поэтому она бывает очень разной. Вот что у нас внутри происходит - вот у нас
такая энергетика вовне и флюидирует. Флюидирует, потому что флюидичность — это вторая
фундаментальность материи. Помните об этом, да? То есть это умение выразиться вовне, отдать
что-то, и в обратную - принятие. Это тоже флюидичность.

И вот в практике царства у нас происходит обмен энергетикой и ничего более.
Увидели? Важная практика, важная для того, чтобы почиститься. По сути это практика чистки.
Второй её смысл — это практика роста природного потенциала. Природного только. То есть
биология твоя очищается и твой потенциал немного за счёт обмена вырастает. И всё.

Практика со стихиями. Я к тому, чтобы вы с таким вопросом и подходом шли к росту
здоровья. Мало понять, что нам даются практики, мало их сделать. С ними нужно определиться,
должен быть более глубокий образ, мы уже до этого все созрели, что практика позволяет
достигать. Тогда вы растёте управленцами, тогда эта практика вами применяется в нужный
момент, в нужных ситуациях, и вы понимаете, как её возможности, так её и ограничения. То
есть её пределы влияния на нас. И всё. Неплохо, нехорошо. Практика полезная, но понимать
нужно. Это про обмен энергетикой. А если вы хотите глубоко внутренне, преобразить свой
внутренний мир, извините, царство тут не поможет. Согласны? Практики могут стать
Инструментами, но они должны быть хорошо разработаны, как раз вот этой глубиной, сутевой,
как минимум. Практики стихий, вот по аналогии коротко пройдём. Это что за практика?

Из зала: Рост
Процесс за счёт чего? Обратно заполняемся - тот же обмен, многие сочетают эти практики,

это правильно, но это разные практики здесь нужно начинать с того, что такое стихия.
Проблема какая? Эта тема даётся на третьих синтезах, а мы на третьих синтезах никакие ещё.
Поэтому к этой теме нужно возвращаться. Практика важна на самом деле.

Стихия - это продукт сугубо материнский, где в стихии есть маленькие теофы,
материи, которыми управляет и которые организует Мать, Мать планеты, в том числе
Изначально Вышестоящая Мать, она может даже рождать новые стихии. То есть
представьте, что вся наша внешняя реальность, я бы сказала, вся внешняя материя, она
находится в постоянной динамике, в постоянной динамике.

И, с одной стороны, это динамика за счёт того, что Отец постоянно насыщает любую
материю своим Огнём. Потому что они всегда работают в паре с Мамой. А с другой стороны,
потому что Мама так организует материю, что она тоже постоянно динамична, независимо
даже от того, что ей даёт Отец. Она по-своему динамична, где задачи материи организовать
результатами эту материю, нужными результатами. И вот эта постоянная динамика, где
крутится энергия, где крутится внешняя, природная, Свет как стихия, силы крутятся. Крутятся
– это работают. Я так говорю не очень правильно. Вот это всё называется стихией. Вспоминаем,
у нас 512 стихий. И это означает, что одновременно 512 внешних материальных субстанций
осуществляют какой-то вид движения, какую-то динамику, не только движение, какую-то
организацию. И мы понять можем стихии, только когда сами начинаем ими наполняться.
Практика с Владыками стихий – это практика наполнения и координации стихиями. Заполнение
и координация на стихии.

Условно говоря, каждая стихия вносит свой заряд уже в наше тело субъекта. И стихии в
нас работают с целью выработки нами Частности, прежде всего. Потому что внутренний мир,
когда Часть работает, в ней Система работает, это сугубо внутреннее действие, происходящее в
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нас, а вот уже Аппараты Систем Частей, они работают на грани внутреннего мира и внешней
среды. И аппараты на 50% начинают складывать будущую Частность, исходя из того, что у нас
внутри сложилось. Но 50% они должны задействовать извне. Для чего? Для того, чтобы мы
могли сорганизовать эту Частность с окружающей средой, и она могла бы отдаваться вне этой
Частности. Чтобы чувства вылетали, мысли вылетали из нас, проще говоря. И тогда извне,
прежде всего, стихии задействуют наши Аппараты. И стихии как материнские организаторы
работают. Знаете, на что это похоже?

Когда я вчера говорила о том, что первичное ядро Огня Человека на 50% состоит из
Огня Отца, буква или слово Отца горит этим Огнём, а на 50% состоит из Огня Матери.
Вот где Материнский Огонь организует само исполнение Отцовского Огня. Организует,
отцифровывает, как-то функции складывает, выстраивает из того, что даёт Отец. То есть
Отцовский Огонь начинает оформляться. И таким образом, мы начинаем
материализацию. Ну не мы, а это естественно происходит. Так вот, стихия — это похожее
явление. Всё может быть. Вот такие сотрудники, вернее, я бы сказала, выразимости Матери, вот
она стихиями проявляется вовне, в окружающей среде, которые помогают нам не обмениваться
просто с окружающей средой. Ну, обмен здесь тоже может быть. А стихии помогают нам, я бы
сказала, сорганизоваться с внешней средой, наполняясь ею. Мы ведь материальные жители в
том числе, хотя и клеточки Отца и задействуем для рождения каких-то результатов.

По сути, вспоминайте, если мы растём Отцами и Матерями будущими, то мы должны
уметь, а у нас сочетается отцовское и материнское начало, то мы должны уметь, что делать?
Работать как с материей, так и с Огнём и Синтезом. И мы на сегодня ещё учимся многому-
многому - в начале только учёбы у Отца, прежде всего, в его Доме, в его иерархии и так далее.
Но для чего мы там учимся? Для того, чтобы потом взаимодействовать с материей. И вот это
взаимодействие потихонечку уже осуществляется по мере наших возможностей. Возможность
ещё не очень большая. Многие мечтают, допустим, вот так щёлкнуть пальчиками и что-то
получить по результату. Теоретически можно. Но сколько нужно пройти для этого? Какие
подготовки нужно пройти?

Какие внутренние действия и организации с внешней средой должны в этот момент
происходить, чтобы вот такое внешнее движение, щелчок, привело к рождению, например,
новой материи. Или, как вы знаете, Василиса Прекрасная, у нас Свет, которая воплощалась,
персонаж сказок Пушкина, у которой месяц горит, там, звезда во лбу горит, это все воплощение
Аватарессы Свет. Чем она интересна по своим накоплениям? Шикарная, извините, все мои
слова, конечно, не подходят для этого, но она очень компетентно владеет развёртыванием
миров. Очень компетентно. Это ещё из пятой расы у неё такие накопления и специфика её
деятельности.

Вот она действительно вот так щёлкнет пальчиком, и развернулся какой-то мир. Щёлкнула,
мир переключился вокруг нас, допустим, с тонкого на огненный, или с физического на тонкий.
Но что за этим стоит? Ведь мы, необразованные, видим вот это щёлканье, и всё, а это вообще
значения не имеет. И опять, даже как в сказке, если Василиса взмахнула рукавом – лебеди
появились и озеро, то у других дам, которые видели только вот это щёлканье, только кости из
рукавов полетели. Ребята, но мы иногда похожи на этих дамочек тем, что мы не понимаем всей
полноты того процесса, который должен быть у нас для достижения результата, в том числе для
здоровья.

Вот я вам сейчас аналогию покажу, только без обид. Ведь иногда, это никого не касается. Я
знаю только теоретически, по многим группам, что есть формальный подход к практикам, когда
мы просто повторяем практики, читаем их. Некоторые, читая, вообще не обращают на своё
внутреннее действие. Любая практика – это прежде всего внутреннее действие. И читая,
даже вот выходя к Отцу, вот здесь вот внешним словом что-то выражают, то, что по тексту
написано, и это называют практикованием. Нет, это не то действие.
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Теоретически можно поверхностно с натяжкой назвать это практикой. Совсем не то
действие, которое должно приводить к результату по этой практике, по контексту этой
практики. Вообще. Потому что, чтобы к результату дойти, нужно работать всем телом. В этот
момент вам будет не до внешнего проговора слов. Бывает такое. Мы тут и говорили с
некоторыми метагалактическими Синтезами, очень многие даже приходя на погружение, входя
в погружение, когда им предлагается какое-то действие, а вот я им предлагаю выйти туда-то
развернуться. И они говорят внешне. И я выхожу туда-то и вот так разворачиваюсь. Но за этим
ничего внутреннего не происходит. Как вы думаете, будет результат? Никогда. И честно говоря,
уже многим прямо начинают по лбу стучать. Да что ж ты делаешь? Вот так вот объясниться
нужно, зачем ты тратишь время своё, оно бесполезное. И таких вот вопросов у нас на самом
деле очень много. В том, что мы не особо глубоко включаемся в практику. И вопрос даже
первый, это когда мы должны элементарно понимать то действие в практике, которое даже где-
то в тексте написано.

То есть мы читаем, но мы понимаем, какое телесное действие за этим стоит, и наше тело
включается, автоматически начинает его исполнять. Если не понимают, ничего не произойдёт.
Давайте так. Поэтому для практик очень важно понимание. Кстати, это четвёртый вариант
ИВДИВО-развития. И здесь вопрос не только в сферах мыслей. Понимание у нас есть как метод
третьей сферы мысли, размышления, а есть понимание как ИВДИВО-развитие понимания. Это
когда мы телом вместе с Домом действуем. Увидели тело? И вот подход к практикам, какой
должен быть. Просто вы сейчас на двух практиках увидели, что на самом деле я увидела вас,
извините. Глубина понимания недостаточна. Понимание должно опираться на суть того, что вы
делаете, суть тех явлений, которые вы затрагиваете. Если мы не понимаем, как мы, вернее, что
такое стихия, мы не поймём, чем и как мы общаемся с владыками стихии. Согласны? Вот. Но
это можно изучить, можно, можно себя натренировать на то, что вы изучаете. Да, у нас есть
материалы по стихиям, не проблема. Я про себя отвечаю на школах и институтах, стихиями мы
затрагиваем.

Что ещё нужно увидеть? Отсюда, смотрите, практика стихий. Это практика насыщения
стихиями, повышения этих стихийных зарядов. И координация этих зарядов между собой. То
есть координация – это очень важное явление для стихий. Избыточность стихий, она иногда
даже неприятна и опасна - вплоть до повышения давления может вызывать. Поэтому, к счастью,
у нас нет избыточной нормальной стихии, поэтому нам это многим не грозит. Но если кто-то
думает так глубоко погружаться, имейте в виду, что всё должно быть скоординировано. Вот
как работают Аппараты на грани внешнего и внутреннего. И вот, задействуя стихии,
задействовать вот эту внешнюю субстанцию для того, чтобы оформить нашу Частность.

Главное значение стихии – это оформление результатов нашей жизнедеятельности,
чтобы они сложились. Вот пример недостатка 4-ой стихии «Воздуха в сложении мысли», как
будет проявляться. В том, что мысли у нас внутри крутятся, крутятся, крутятся, но она вот не
может сложиться, оформиться, чтобы вот так вспыхнуть и ясность появилась. Не получается до
конца. То есть субстанция организуется, а продукт не оформляется как единица целого,
единица материи, частности. Увидели тему?

И вот так нужно взаимодействовать с каждым из Владык стихий для того, чтобы
формировать, учиться формировать частности. Причём внутренне уметь Частность какую-то
достичь, и это далеко больше, чем 16 Частностей. У нас их в базе только 64. Я же не говорю про
то, что у них разные виды бывают. Не говорю про то, что каждая Часть может вырабатывать
все Частности. Вот с этим надо работать, потому что это наш некий материальный ценз, это
наш уровень деятельности, которую мы складываем по результату своими Частностями. Это
результаты, наши Частности. Но на самом деле, когда мы намереваемся что-то делать, мы
вообще-то намереваемся достигать результата, а не быть в вечном процессе без результата,
потому что это смысла не имеет. Увидели тему? Вот для этого очень хороши стихии. Они
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заряжают, устраиваются, просят координацию.Вот такая вот бодрость в теле возникает, потому
что начинается большая активность не только за счёт внутреннего Огня, а ещё и за счёт
внешней поддержки стихии. Увидели тему? Вот примерно так. Это вот вторая практика.

И какие ещё практики для здоровья вы знаете?
Из зала: Пламя.
Практика Пламени. Что даёт нам Пламя?
Пережигание, помните, разрушение огнеобразных связей, это главная функция Пламени. И

если Частности состоят из огнеобразов, если все наше тело, вообще любая наша материя этой
эпохи, она состоит из огнеобразов. Только они бывают очень разные по размерам, по глубине
своей.

И вещество, как результат нашей материи, выстраивается устойчивыми связями
огнеобразов. Вещество – это устойчивые, сорганизованные между собой огнеобразы, которая в
окружающих условиях, эти связи очень держатся и не распадаются. Тогда вещество устойчивое.
А вещество мы всё воспринимаем в нашей физичности. И тогда пламя разрушает вот это вот
вещество, вещество болезни, вещество негативной субъядерности. Бывают разные виды
вещества, из чего он состоит, из каких огнеобразов, из каких частностей и так далее. То есть это
все очень важно. И плюс Пламя заряжает.

Вот вторая его функция очень серьёзно заряжает. Поэтому пламенеть полезно, но нужно
понимать, что после этого нужно перестроиться, и за Пламенем должно быть следующее какое-
то созидающее, какое-то продуктивное действие складываться. Хорошо. Ещё что у нас есть из
практик?

Из зала: Практика эталона.
Практика эталона. Суть её в чем?
Из зала: Преобразить Часть или Систему.
Эталоны, да? Хорошо. А тогда эталоны — это что? Эталоны бывают разные. У нас есть

четыре Части, у которых Системы называются эталоны. То есть они организуют свою материю,
эталон, но из эталона. Давайте, чтобы время экономить, эталоны — это то, чего у нас нет в
настоящий момент. Давайте так увидим. Это и запредельная материя, которая, помните,
материя она всегда иерархизирована и есть разные горизонты. Мы живём в одном горизонте, но
есть следующий, всегда более высокий. И какие-то материальные единицы, объекты этой
материи будут для нас эталонными, потому что они для нас вышестоящие. То есть эталон - это
всегда то, что для нас вышестоящее.

Но есть эталоны Изначально Вышестоящего Отца. Такими эталонами у нас работает
часть органов. Где Отец наделяет эталонами чем угодно: Частями, способностями,
компетенциями. То есть здесь может быть что угодно. И мы должны так перестроиться, это
называется эталонирование, это работа тринадцатой системы, чтобы этот эталон, войдя в нас,
был исполнен, исполняем его мы. То есть наше тело, наши какие-то Части или что-то другое
должны перестроиться на те связки огнеобразной субъядерности, на то качество огнеобразов,
которые нам даёт Отец. Вот эталонно. И эталон — это всегда, я бы сказала, цельность Синтеза,
я бы сказала, даже так, полнота Синтеза фундаментальности чего-то, смотря чего эталон,
допустим, эталон части.

И эталон, он не состоит из огнеобразов для нас, потому что он запредельный. Огнеобразы –
это уже наша материя. А значит, когда мы воспринимаем огнеобразное, то мы воспринимаем
это всё равно нашей материей, нашими частями, нашей мерой восприятия, то есть своими
возможностями. Значит, это уже горизонт нашего восприятия. А если эталон всегда
запредельный, в эталоне для Отца огнеобразы есть, а для нас - мы не видим их структуру -
нечем, потому что он выше, чем наши все возможности. И тогда эталон для нас состоит из
фундаментальностей, где фундаментальности – это более высокое начало, чем огнеобраз. То
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есть любая фундаментальность – это мельчайшая единица действия, из чего складывается
материя самого Изначально Вышестоящего Отца.

Фактически это единицы материи Изначально Вышестоящего Отца, фундаментальности.
Для нас фундаментальности проявляются в нашей материи Огнями. То есть вот
фундаментальности Отца, допустим, нас насыщают, мы воспринимаем это всё как Огни. И
когда фундаментальности связываются между собой, синтезируются, это всё запредельно для
нашей материи, но может быть в пределах ИВДИВО каждого происходить только
надматериально. И тогда Синтез фундаментальности даёт нам соответствующий цельный
однородный Огонь. Например, берёте несколько фундаментальностей. Это условно говоря,
фундаментальность мысли, допустим, чувства - по Огням идём, и Синтезу. Какие Огни могут
из этого сложиться? Или какой один Огонь хотя бы может из этого сложиться?

Огонь Синтеза любви-мысли-чувства. Есть такое. Мы не привыкли просто к этому. У Отца
все это есть. Я взяла четыре, у вас три хорошо сработало. Понимаете, сейчас? Уровень мозговой
работы. Четыре уже напряг вызывают. Синтез Любви, вот свойства, какие характеристики есть
у каждой фундаментальности, а значит у этого Огня. Какие действия потом эти
фундаментальности совершают, это все складывается из синтеза этих фундаментальностей.
Какое действие совершает Огонь, это определяется тем набором фундаментальностей, из
которых он состоит.

Понимаете, да? Дошло. Вот, отлично. И тогда, получается, мы, если начинаем учиться
синтезировать фундаментальностно что-то, этому можно учиться. Это, кстати, Аватарская
работа. Это для Аватаров, которые работают из-за пределов ИВДИВО всегда. Не меньше того.
И тогда у вас начинает вырабатываться Огонь, который вызывает соответствующие эффекты
действия на материю и в материи. Когда Огонь несёт эффект Синтеза любви-мысли-чувства.
Есть понятие мысль-чувство? Есть. Любая душа, любая частность может мыслить. Нам надо
научиться этому.

И тогда Синтез любви-мысли-чувства, как мысль, чувство, входит в Любовь, Синтез несёт
параметры этой Любви. Я вот сейчас распознала, что даёт нам эта связка фундаментальности. И
Огонь с таким названием, сложным, будет такой же эффект действия вызывать в материи.
Увидели? Вот. Ой, это мы про что говорили? Это мы про эталоны говорили. И вот, кстати, это
работа, которая нужна для усвоения эталонов.

Когда мы вникаем в любой эталон, начинаем вникать в суть его, как можем, в его
эффекты, насыщаясь его фундаментальностью, у нас будет выстраиваться Огонь в теле.
Вот этими Системами, эталонами даже будут вырабатываться, которые будут нам вызывать вот
такую перестройку материи, вот этот эффект давать то, как фундаментальности определённого
набора влияют на материю. Есть или нет? Ну, примерно наговорила. Другими словами, для того,
чтобы усваивать эталон, чтобы усвоить эталон какой-то Частности, Частность чувства, можно
хорошенько разобраться до фундаментальностных Синтезах, связях.

А что такое чувство, которое нам необходимо? И не каждое ещё чувство. Где чувство,
прежде всего, это матрица или матричная информация. Мать, и так будет. Почему я так говорю?
Кто скажет, сообразит. Из каких стандартов это исходит?

Из зала: Третий горизонт.
Третий горизонт, а что там есть в Частях?
Из зала: Система чакры.
Система чакры есть, да? В Частях третьего горизонта. И фундаментальность материи или

Аппарата матрицы. И тогда чакры как работают? Они насыщаются извне информацией
сгустками огнеобразов, допустим, которые несут с собой запись какой-то информации. Это все
идёт в матрицу, где матрица это что такое? Все правильно, но давайте дополним, где матрица,
с одной стороны это фундаментальность материи, а с другой стороны есть конкретная матрица
в материи, развёртка её, где она собирает всю материю вот этой клеточной системе. Помните?



Школа Изначально Вышестоящего Здоровья и Метагалактической медицины.
ИВДИВО-здравница. Мория Свет, Барышева Лариса. 31.05 -01.06. 2025.

Подразделение ИВДИВО-Пятигорск
Книга

72

Даже просто двухмерную матрицу. Клеточки 5х5, 8х8, 16х16. В центре ядро горит, которое
держит всю структуру этой матрицы. И что? Из этой структуры выстраиваются клеточки, в
которых только определённые параметры материи могут быть включены. И никакие больше.

Отсюда матрица всегда систематизирует и выводит на цельность формирования какой-то
новой единицы материи. То есть когда она собирается матрично. Ребята, у нас мозги ещё до
матрицы не доросли, до третьей фундаментальности. Что же говорить тогда про единицы и все
остальные? Мы их берём каким-то нижестоящим порядком. Любые Части третьего горизонта,
они, допустим, чтобы сформировать чувство, набирают информацию и организуют её строго
иерархически, выверенно, матрично и никак по-другому. И тогда, когда складывается вся
полнота клеточек и цель на матрице схлопывается, вот здесь срабатывает функционал этой
матрицы в виде чувства. И у нас вспыхивает чувство. Увидели?

И никак по-другому мы не достигнем этого чувства. И таким образом, это мы о чём
говорим, я сразу несколько тем затрагиваю, но в любом случае, о фундаментальностях мы
говорим, из которых или которыми мы действуем, когда входим в практику эталона. Я говорила,
что когда мы стяжаем эталонное чувство, даже не эталон Души, всего лишь Частность Души, то
мы должны иметь матрицу иметь такую, чтобы это чувство могло в нас записаться. И тогда это
эталонное чувство будет нами усвоено. Для других Частностей, других Частей должны быть
другие какие-то в нас отстройки, не только матрицы. Разные, разные. Чтобы это усваивалось.
По большому счёту, для эталонов у нас должна быть разработана система эталонов, которые
позволяют системы, это не то что за пределами нас, а системы — это организация Частей
тринадцатого горизонта для того, чтобы мы, вернее такая, которая позволяет собственно вот
эти фундаментальности синтезировать и организовывать и усваивать эталоны, то есть усваивать
запредельную организацию, то есть эталоны как Системы - это такие Системы, которые
позволяют нам достигать запредельную для нас организацию материи. И этим мы очень
серьёзно растём. Увидели тему? Поэтому вернёмся к практике эталонов. Тогда эта практика, о
чем? Чувствуете?

Вопрос матрицы — это частный случай. Там любые могут быть фундаментальности. Даже
берём здесь просто. Фундаментальность там у нас какая? Какая будет на 13 - спектр. Чтобы
усвоить эталоны, нам нужно вообще-то перестроиться тотально, цели на эти эталоны, тогда они
будут усвоены. Почему нам давали эту практику и была рекомендация много раз её повторять?
Чтобы мы постепенно накопили опыт Огня эталонов и постепенно количественно вырастали
этими эталонами, если сразу не получается. В идеале мы должны сразу войти в эталон и
преобразиться на все эти связочки фундаментальностей, это связки более глубокие, чем связки
между огнеобразами. И я бы сказала, это внутриядерные связи, которые есть у нас. Но
фактически это перестроит своё естество, этот эталон. Увидели тему? Вот если это практика,
или вы её вот в такой глубине хотя бы приближаясь к ней, будете исполнять, понимая её, у вас
эффекты будут. Эта практика очень мощная. Очень-очень. Мне эту практику Виталий показал
ещё до того, как мы начинали вести синтезы. Я работала в больнице, и мы один случай
разбирали, он говорит, а давай эталонами сработаем. Я держала конкретный образ ребёнка, я
его вела, я его знала.

И, в общем-то, там сработали практика эталоном, эффект на физике был очень хороший.
Но для нас, вот здесь служащих ИВДИВО, эталонами мы работаем только с собой. Видели? У
меня было поручение, у меня было особое задание от Свет разработать эту практику, когда я
участвую в наделении ребёнка от Отца эталоном, как посредник, но ребёнок сам это не может
сделать. Но на это было поручение. Увидели тему? Поэтому практика, на самом деле, очень
такая мощная. Её эффект, помните, она работает в головном мозге, очень здесь такая мощная,
должно быть много Энергии. По сути, мозгом можно синтезировать новую голограмму. Мы
работали эталонными голограммами, не собственными эталонами, а эталонными голограммами.
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Моя задача должна была синтезировать новую голограмму, и как-то владычица помогала
её пристроить к ребёночку. То есть я мозгом должна была видеть фактически то, что есть у
ребёнка на сейчас, допустим, какой-то орган с патологиями. Я должна была иметь образцы,
эталоны, не эталоны, а идеальные картинки этих органов систем, здоровые, да? Я должна была
стяжать голограмму и синтезировать новую голограмму непосредственно для ребёнка. Вот в
этом задача. У вас то же самое, только в отношении себя должно быть. Видите? Поэтому
практика крайне сложная, даже сейчас, остаётся по исполнению. Вы можете брать эталонное
что угодно, не голограммы там, непосредственные эталоны.

Эталонные образы, но они по здоровью мало что дадут, а вот там уже нужно какие-то
более глубокие результаты нашей материи эталонами брать и действовать ими. Увидели
теорию? Ну как, немножко яснее стало с практикой? Поэтому уже вы больше формально её
исполнять не будете, согласитесь? Потому что вы уже в курсе дела. Хорошо. Ну а какие у нас
ещё практики оздоровления, вот как бы группы практик должны быть? Вот смотрите, есть
эталон, а что должно быть в идеале? Какими практиками мы должны владеть, чтобы
оздоравливаться? Напоминаю, это всё про ИВДИВО-здравницу.

Из зала: Практики инструментов.
Они не называются практиками, это владение инструментами, да? Сейчас вот держите эту

тему чуть-чуть попозже. Мне нужно главное, чтобы вы нашли. И чем мы практикуем? Вот с
самого простого, элементарного начните. Нет, я не проведу практику. А чем мы практикуем?
Что в нас, что практикует? Не о субстанциях, которые организуем, а что в нас, а? Частями, раз.
И синтезом Частей здесь в том числе. А ещё о чем?

Кто скажет разницу тело и часть тела? Если брать физическое тело человека, если брать
тела у синтез-компетенции, они состоят из Частей. Согласны? У нас есть Части тела. Другие
тела, мировые тела и так далее. Тела видов материи, - это факт.

Из зала: Ну, ценность этого аспекта, этого вида материи.
У меня вопрос к вам такой, а что такое тело?
Из зала: Это материализованный Огонь.
Выкрутились. И да, и не совсем. Мне нужен другой ответ. Тело можно по-разному

обозначить с разных точек позиций.
Из зала: Можно это увидеть, как объем?
Мы говорили вчера. Понимаете, теоретически можно. А что вам это даст для применения

дальше. Вот здесь так нужно рассуждать. Можно как угодно назвать тело, с чем из этого мы
будем работать дальше, что мы возьмём, сможем взять дальше. Поэтому первый образ тела, мы
говорили, как происходит тело, как оно образуется первично, оно состоит из нелинейного
множества системностей, разных сфер, оболочек ИВДИВО. Согласны? Это первый вариант.

А с точки зрения организации материи, у нас есть 15 фундаментальностей материи тела.
Фундаментальность материи. Вот сам стандарт этой шестнадцатерицы фундаментальности, о
чём она говорит, ну вообще о чём? Я стараюсь заставить вас думать.

Ваши предложения: берете любую фундаментальность материи - любая единица
материи, любая ёмкость, предмет, объект материальный имеет фундаментальное
свойство - масса. Берёте флюидичность. Любая материя имеет фундаментальное свойство
излучать что-то, то есть флюидировать. Берёте матрицу, это уже не так знакомо. Любая
материя имеет матрицу своей структуры. Берёте единицу. Это о чём говорит?! Любая
материя результируется единично. То есть множество единиц материи всегда формируется и
материя не остаётся такой однородной массой, согласны? Увидели, хорошо. Итак, дальше.
Любая материя имеет импульсы, заряды, плотность, аннигиляцию, то есть способна меняться.
Гравитацию и все что вы там вспомните, размерность, допустим, асиметрию, вот эти
фундаментальные свойства имеет материя.
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Пятнадцатая позиция - это тело. Есть закон, вышестоящее включается в нижестоящее, и
наоборот, как часть. Тогда 15 фундаментальностей образует нашу телесность. Дальше просто
фундаментальность на 16-й позиции стоит. Это о чем говорит? О том, что всё остальное
воспринимается Домом. На горизонте 16-м, на горизонте ИВДИВО у нас должны действовать
фундаментальности, чтобы шёл Синтез Огня, о чем мы с вами сейчас и говорили.

Синтез разных фундаментальностей рождает Огонь, однородный, уже определённого
качества. Это делает ИВДИВО. Ниже на шаг стоит Тело. Значит, Тело стоит в ИВДИВО. Мы
знаем этот закон, да? И ИВДИВО, собственно, формирует, материализует Тело. И, значит, Тело
в этом случае рассмотрения, с точки зрения фундаментальности материи, состоит из 15
фундаментальностей, синтезированных Домом. У нас 16-я система Дом, поэтому я про это
говорю здесь. Увидели тему? И значит, тогда Тело, это фактически однородный Огонь, если
брать фундаментальность, надо рассматривать Тело.

Однородный Огонь Синтеза фундаментальности. У нас когда-то были однородные
Части, они как раз стояли на пятнадцатом горизонте Аватара, помните? Складывается у вас?
Значит, настоящее Тело, полнота Тела, это фактически однородный Огонь. А потом этот
однородный Огонь организуется с окружающей средой, материализуется вплоть до
вещественного состояния. Мы получаем вот это наше привычное Тело. Но во время
организации, пока идёт поэтапная от 15-й позиции к 1-й материализация, у Тела формируются
системы и органы.

И когда мы говорим о Телах, не о Частях, а именно о Телах, которые состоят из множества
Частей. Часть - это что? Огонь. Значит, Тело сначала формируется тем, что синтезируются
разные Огни Частей, на уровне фундаментальности. Рождается вообще однородный Огонь. Так
работает физическое Тело. А вот и физическое Тело как Часть по-настоящему в 447-й позиции.

Оно представляет из себя однородный Огонь набора всех Частей, которые как
нижестоящие в него входят. Иногда даже и вышестоящие Части входят. И тогда это Тело
постепенно материализуется с точки зрения физической материи. Физическое Тело уже
выглядит для нас привычным образом.

Тогда физическое Тело - это огромное количество Огня. Когда оно из пятой расы родилось,
там было огромное количество Духа. А наша задача сделать его настоящим физическим Телом,
которое есть сплошь или очень плотный, но организованный в материю Огонь. Вот. Когда мы
говорим «Часть Тела», это говорит о том, что эта Часть окончательно сформирована. То есть у
Отца есть Части, которые телами являются, есть Части, которые ещё не являются Телами. И
когда-то, эволюционно развиваясь, мы, может, и дорастём, когда у нас Разум будет телом,
Душа будет телом и так далее, и так далее. На сегодня это так выглядит, что эти Части есть
Огонь, но вот эту телесность они ещё не доорганизовывают собой.

Это для всех Частей? Это имеется ввиду, скорее всего, для тех Частей, которые есть в
названии Тела. Потому что телесности у Разума нет на сегодня. Есть субстанция, есть
организация, есть даже вещество, но нет окончательно оформленной телесности. Знаете, чего
не хватает? Что нам телесность оформляет? Вчера говорили об этом, - ИВДИВО.

Нам нужно очень плотненько научиться жить Телами без слова, вернее Частями без слова
Тела, Домом. Тогда дом даёт сферу оболочки, которая организует телесность. Скорее всего,
Отец не требует от нас сейчас всех Частей телесности, потому что мы не готовы. Очень просто.
Это перспективное? Да. Или как его план, как это вам дадут? То есть наш Разум должен ещё
постепенно вырасти до телесности, где телесность, она окончательно складывается Домом,
сферами-оболочками многими для каждой Части. Видите? Это вот так.

Вот эти вещи очень полезно знать для того, чтобы мы с вами вообще разбирались в том
функционале, который у нас осуществляется. Если этого не будем с вами знать, мы будем по-
прежнему как целители пятой расы. А, не зная, что, практику сделаю, авось поможет. Это
неграмотно не подходит. Уже даже ментальность, которую минимально делает нас человеком,
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она требует чёткой определённости. Что я делаю? Зачем? С каким результатом я устремляюсь
это делать? Смотрите, мы ведь на самом деле так живём. И некоторые вещи не организуют себя
до такой же глубины. Когда есть чёткая определённость: я кто? Что я делаю? Что происходит?
Как мне поступать дальше, и к какому результату стремиться? Вот этой ясности,
определённости не хватает. Поэтому здесь нужно глубже вникать во все стандарты в ИВДИВО.

Причём это, честно говорю, получается, когда вы имеете всю базовую подготовку до хотя
бы 64 Синтеза. Нет, раньше тоже процесс включается, но нужно базовая подготовка 64 Синтеза,
чтобы у вас заработали все Частности, чтобы вы Синтез смогли брать 64-мя Частностями,
чтобы вы вообще понимали, о чем речь идёт, когда мы говорим о Частности. Но в итоге
получается, вот мы, смотрите, набираем практики для ИВДИВО-здравницы. Это практики с
царствами, стихиями, эталонные практики, пламенность, и какие-то практики Частей.
Давайте увидим очень просто, чем мы практикуем, что у нас есть, чтобы практиковать Части и
Тела?! Я вот этот вопрос уже ставила. А это означает, что они должны быть дееспособны,
элементарно. Тогда мы получаем результаты и по-другому, собственно, его достигаем более
глубоко.

Части, каждая несёт свой функционал. Если по-другому говорить, у каждой Части есть
своя идеальная практика. Своя идеальная практика. Или эталонная практика. Можно и так
сказать, и, так сказать. Я бы сказала, что есть своя совершенная практика. Она основывается не
на специфике того, где Часть применяется. А на специфике работы самой Части есть такой
пакет фундаментальностей, который показывает, какую деятельность, или функционал
осуществляет каждая Часть. Вот на Части нужно вот так смотреть. Тогда мы будем понимать, а
они нам зачем. Мы этот функционал будем и воспринимать, и воспроизводить собой. А когда у
нас не работают Части, нам нечем воспринять, как работает тот же Сердюк, что у него так все
прекрасно получается. Или как работает целитель, который провёл рукой, а у него, допустим,
ранки затянулись.

Что в этот момент у него сработало? Какой функционал сработал у него? Чтобы это
воспринять, нужно иметь то, чем вы это воспринимаете в себе. Это прежде всего Часть. Плюс
потом компетенция. Части, они организуются компетенциями, плюс потом полномочия.
Полномочия здоровья должны быть и так далее. И тогда все очень понятно. Вы смотрите на
него и не видите вот этого вот раз щёлканья. Вернее, вы его видите, но для вас это незначимо.
Это как внешний символ, да. Все, практика запустилась. Саму практику вы воспринимаете. То
есть, операция состояния, к счастью, у меня такой уровень есть, где люди тренируются на
любых Частностях, осознавая, какая Система, какой Аппарат, как это работает. Да. И что у тебя
на выходе получается? Ну, я даже здесь скажу, совершенно верно.

То, что вы будете делать в Огненном спортзале Частей, это тоже желательно проживать, а
потом и осознавать, что вы воспроизводите.

Из зала: Мыслеобраз, нужен, цель, задача и устремление практики.
Вам будет краткий мыслеобраз, которому будет нужна простая задача, устремление

практикой. Я считаю это лишним. Мыслеобраз - это всего лишь мысль. Несмотря на то, что это
пишут все Должностно Полномочные в начале года, но нужно сказать, что это серьёзная
высокая мысленная мысль. Но, когда мы ограничиваем мыслью практику,- она идёт в этом
ограничении. А зачем её ограничивать? У нас есть Станцы, у нас есть тезы, которые выше
мыслеобраза могут срабатывать. Понимаете? То есть посмотрите пошире, как её организовать.
На самом деле, главное, обязательное для практики, это её цель. Что ты достигаешь в этой
практике, ну, можно по-научному посмотреть.

Должна быть цель, должна быть составляющая. Чем эта цель будет достигаться? Чем этот
результат будет встраиваться в окружающую реальность? Или он вообще будет от фонаря, и
реальность это не воспримет? Мы же об этом не задумывались? Продукты нашей деятельности,
они должны быть восприняты внешней средой. Папа дружит с Мамой. Понимаете? А если мы
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нахлобучим в Планету то, что ей не нужно, мы её загрязним. Или то, что избыточно для неё,
она это не усвоит и начнёт плавиться и страдать от этого. Планета, это живой организм. Вы не
забывайте это. Почему? У нас существует представление, вот я сейчас тут отэманирую, а что
там происходит с моими эманациями? Вообще нас же мало кого это интересует. А они
усвоились или нет? Как они повлияли на окружающую среду? Мы эти вопросы не ставим.

Мы сейчас дойдём до этой темы и покажу. Интересная тема одна есть, для здоровья крайне
важная. И получается, давайте вернёмся, каждая Часть, она должна быть активна, стараться её
развивать нужно. Нужно развивать дееспособность Частей, стараясь устремляться на эту
идеальную или совершенную практику Части. У нас же есть совершенная Часть, понятие. Это
выстроено так, вот в определённом горизонте иерархии, это все понятно. Совершенство,
совершенству рознь. Но когда мы в горизонте ваших возможностей Части, Части должны в
полноте быть выстроены.

Я понимаю, что это нереально достигать, но к этому надо стремиться, когда будет рост. И
быть все время в процессе роста Частей, подтверждая какими-то новыми результатами. Я вам
про подходы говорю к здоровью. Дальше вы сами будете додумывать все эти практики. У нас
элементарная причина, - у нас один семинар только. Нужно как можно больше взять, а для
этого нужно обобщать всё, что накоплено Школой. Поэтому у нас сейчас такой разговор идёт.
Значит, первое, с чего начинается человек и вообще всё начинается с Частей. Давайте так
увидим. Практика Частей. Сначала овладеваем Частями, чтобы они были дееспособны.

А потом вы сообразите, может на тему практик Владык царства. Сообразить у нас такая
Часть, есть сообразительность, да. Там, которая императивы вырабатывает. Вот. Или Логика,
рассуждая, выйдите на новую практику, тоже такая часть есть, да. Или Законы здоровья
увидите и сложите практическое действие по Законам, тоже такая Часть есть, понимаете?
Которая Законы вырабатывает. Отсюда всё начинается с Частей. Мы тогда сейчас с вами идём и
стяжаем 1024 эталонные практики Частей. И попросим Отца включить эту перспективу
дееспособности Частей в ИВДИВО-здравницу. То есть это будут Огни Эталонов. Но они
постепенно будут вас тюкать вот сюда в темечко и активировать. Занимайся Частями,
занимайся Частями. Постепенно дотюкают может за несколько воплощений до дееспособности
всеми Частями. Все реально.

Да, это базис вообще, это наша материя формирующая. Да, это наше вещество, это
функционал, масса. Это все в базе природного развития. Но мы сейчас говорим с вами не о
природно живущем человеке, а о Должностно Полномочном, которому даётся очень много для
роста и развития. Это сверхприродное развитие, или надприродное. Лучше, мне кажется, даже
сверхприродное развитие. Когда Синтезом от Отца мы фактически достигаем новой материи.
Практика. А потом продолжим эту тему.

Практика 6. Стяжание 1024-х эталонных практик архетипических Частей в росте,
развитии ИВДИВО-здравницы

И так мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми
Фаинь, Мория и Свет. Здесь дальше, кстати, Кут Хуми говорит, что за передаёт ведение
Мории и Свет, Главам Школы, что всё логично.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Моря и Свет, мы
переходим на 17342 архетип ИВДИВО. То есть возвращаемся в зал, откуда мы и здесь
Мираклево начинали работать. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами
Синтеза, ещё раз приветствуем их. Синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Мудрости,
Синтез Праистины Изначально Вышестоящего Отца. И просим: Условия, Синтез, Огонь, в
активации практикования Частями, каждого из нас, и синтеза нас, стяжанием 1024
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эталонов практик, базовых, на сегодня для нас, давайте так, хотя бы реальностных Частей.
Если кто-то сможет, выходите на архетипические Части. Или углубите возожжённость
Должностными Полномочиями. И мы все переходим на эталоны, условия, эталонов
архетипических Частей. А реальностные вы будете вырабатывать сами.

И,синтезируясь в этом с Изначально Вышестояшим Отцом, мы переходим в Магните
Мории и Свет к Изначально Вышестояшему Отцу в 17409-й архитип ИВДИВО. Становимся
пред изначально Вышестоящим Отцом, приветствуем его. Синтезируясь с ним, стяжаем
Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим Отца преобразить нас на Эталонные
практики архетипических Частей 1024-рицы каждому из нас и синтезу нас, в росте, развитии
ИВДИВО- здравницы, ИВДИВО- здравницы каждому из нас. И синтезируясь с Изначально
Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 ядрышка
Синтеза.

Это те Синтезы, которые в глубине ядер Огня Частей есть. Стяжаем мы у Изначально
Вышестоящего Отца на эти ядрышки, потому что они такие первичные, эти ядрышки. Мы
стяжаем 1024 ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем этим Огнём 1024
эталона практик Частей, от эталонной практики Образа Отца до эталонной практики Тела
Отца, Высшее Тело Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь этим
компактом ядер Огня, проникаясь эталонными практиками этого Огня, мы разворачиваем
этот Огонь, соответственно, каждой Частью. Возжигая, наделяя каждую Часть эталонной
практикой, где эталон будет, грубо говоря, висеть над каждой Частью и заставлять эту
Часть работать правильно. Более того, стимулировать эту Часть на большую активность.
И выстраиваемся столпом Частей пред Отцом,

Активированные Части должны гореть. Посмотрите, горят ли у вас Части. Горит у нас
Огонь,Части Огнём должны гореть. А в итоге должно загореться физическое тело.
Физическое тело организуется 1024 эталонными Частями. И эти Части стимулируют сам
рост и развитие. Горение – это показатель эффективности развития. Есть.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1024 Синтеза
Изначально Вышестоящего Отца и в целом стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего
Отца,и просим Отца преобразить каждую из Частей в наделённую эталоном. Причём этот
процесс будет идти постоянно. Вы эталон реализуете, включается следующий, следующий,
следующий. Пресинтезируя с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Отца наделить
нас эталонами Изначально Вышестоящего Отца. Я уточняю, какими эталонами наделил Отец
каждую Часть. Это не эталоны материй. Допустим, ваша Часть в каком-то архетипе или
Часть в каком-то Космосе, как архетипические Части. Это определённый вид эталонов. Он
идёт откуда? Допустим, из следующего Космоса.

Но космос — это материя, а есть эталоны, которые идут напрямую от Изначально
Вышестоящего Отца. Мы сейчас стяжали от Отца эталоны. Да, они каким-то ракурсом
материи для нас явлены, но они — эталоны-субъекты, что очень важно. И, проникаясь
Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и,
возжигаясь однородным Огнём Частей в развитии, стимуляции, просим Изначально
Вышестоящего Отца включить в ИВДИВО-здравницу каждого из вас эталонность Частей,
деятельностью эталонами. И ИВДИВО-здравнице задаются координаты, чем мы будем
действовать. Есть. Молодцы.

И синтезируясь, возжигаясь, вырастая, я бы сказала, ИВДИВО-здравницей, стяжаем
Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся всем этим. Есть. И мы
благодарим Изначально Вышестоящего Отца, переключаемся в физическую реализацию и
разворачиваем Огонь Частей ИВДИВО в целом. В ИВДИВО Пятигорск, подразделения
ИВДИВО участников практики, и ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.
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Есть. Стяжали. Дальше для того, чтобы... Продолжаем нашу тему, она у нас на весь день.
Чтобы ИВДИВО-здравница разрабатывалась, нам нужно не просто там Частями владеть, вернее
Части иметь, и уже наделённые эталонами, нужно уметь ими действовать. И все
характеристики деятельности Части складываются чем в Частях?

2.3.3. Системы Частей

Из зала: Системами.
Системами. Молодцы. Правильно. А значит нужно вообще-то разбираться хотя бы в

базовых 16 Системах. Какие виды действия складывают эти Системы? Была у вас такая работа?
Интересовались этой темой? Или просто настяжали Системы? Они там как могут, так и
называются. Системы они работают на каждом Синтезе, разбирается на каждом Синтезе, как
работают Системы. Отлично, дальше будем рассказывать. Давайте мы увидим сначала в целом
тему, чтобы увидеть её важность. Прежде всего, Система - это что?

Из зала: Структура.
Недостаточно. Там есть структура, но это недостаточно, чтобы системы узнали. Это

результат Системы, ну или Части а Система, она без Частей не бывает, как и Часть без
Системы. Это все одно целое, но мы разделяем на четверицы, чтобы это изучать. Потому что
это единичные Части, функциональные. Ну как функциональные единицы, допустим,
физического уровня. Что нам это сейчас даст? Нам нужно рассмотреть функционал
шестнадцати видов Систем. Но сначала определиться, а вообще с чем мы работаем, что
называем Системой.

Тогда мы продолжим эту работу. Когда мы говорим о единичном, здесь не всегда будет
продолжение. Ну, единичное, а что дальше? Интересно. И вот как она работает? Как она берет
информацию, допустим, как обрабатывает? Да, вот из 16-ти хотя бы первые несколько Систем
нужно разобрать. По факту на сегодня не все, даже у нас Должностно Полномочные,
дотягивают до 4 Системы. Часть дотягивает до 8 Систем, видов Систем в Частях, да? Часть
дотягивает до 12, всё остальное уже со сложностями. 16-тью Системами владеют единицы,
Должностно Полномочные. Это не от меня, это от Главы ИВДИВО такой срез. Вы увидели, да?
Поэтому нам нужно в этом смысле очень расти, очень расти. На самом деле здесь можно
разобраться.

Каждая Система, она работает тотально. Помните, Части растворяются в теле. но
функционал Систем продолжает быть. И если мы меняем позицию наблюдателя, то в Теле-то
Части расплавляются. А в другой позиции наблюдателя никуда не деваются, они
самостоятельные единицы, то есть Части человека. Поэтому Части Тела человека, Система по
сути, является набор элементов. Из чего она состоит, - из иерархически упорядоченых,
организованных между собою с целью производства какого-то продукта этой Системы. Всё
очень просто на самом деле. Вам даже можно не читать все эти сложные философские труды по
Системам. У нас есть, к счастью, учёные, котоСистемы по материям. Точнее, по материям там
вообще такого нет. Почему нет? А нет этих видов материи в науке, не воспринимается.

Поэтому они воспринимают Систему, которая физически проявлена, и по другим каким-то
их характеристикам описывают. Типа термодинамические системы, известного нобелевского
лауреата, которого я описывала, не помню его фамилию, забыла и многие другие Системы. В
принципе, системный подход в науке существует. Это очень хорошо.

А Системы, они же вообще-то реализуются Духом и Волей. Воля определяет качество
Системы, характер её, а Дух осуществляет системное действие. И главное системное
действие – это всю материю упорядочить. Любая Система – это маленькая иерархия,
внутри которой слагаемые - те же огнеобразы, которые приходят и насыщают эту
Систему, например, из реальности, если это реальностные Части, то они привносят какой-
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то свой функционал. Но эти огнеобразы строго на своё место в системе встраиваются, потому
что матрица в системе, она уже как таковая всегда существует.

И получается, каждая Система тогда, вид Системы, несёт свой функционал. И мы сейчас
рассматриваем вот эти 16 видов Систем самым первичным, простейшим способом. На самом
деле они могут выражаться как другие системы. На самом деле они могут действовать
Энергией, Светом, Духом, Огнём.

Виталий говорит, что это действие Духа, а на самом деле подозрение, что там Огонь
вырабатывается и, скорее всего, нижестоящего порядка. А Система, действительно, принцип
Духа несёт собой, и система множества. В каждой Части есть теперь уже не один вид Системы,
а все виды Систем. Минимум 16, и на самом деле мы стяжаем на Синтезе сколько? Сколько
Частей, столько видов Систем, 1024, но по 16-ричной базе тех четырёхриц Систем, которые
есть у нас. Мы вспоминаем распоряжение шестое, о Частях системных лабораторий. И теперь
смотрите, наша задача разобрать 16 Систем, но как? Не то, как они внутри Части сидят и
работают. Это невозможно по нашей подготовке.

А какой эффект цельной системной организации даёт каждая Система? - А это возможно.
Тогда будет легче воспринимать, и тогда будет легче себя организовывать на следующей
Системе. И вы будете себя диагностировать, кстати, каким уровнем Системы я живу сейчас или
я действую сейчас. Если мне нужно что-то решить, и у меня не получается, я повышаю свою
системную организацию. Вплоть до того, что там 16 Систем, и не просто 16, а несколькими
видами вы овладеваете.

2.3.4. Система ДНК

Итак, первая Система у нас как называется?
Из зала: ДНК.
Есть биологический взгляд на эту Систему ДНК, и нам нужно оттуда, не углубляясь в

детали, взять главный принцип организации. Как нас с вами в целом организует ДНК? Что
можете сказать, что такое ДНК и как она действует? Это антенны, которые материализуют
Огонь в материю. Это определённые записи, как у любой антенны. Если какое-то количество
каналов, какие-то включаются программы передачи ДНК, состояние это из общего поля
информационного с собою проводить для материализации на физику. Да, но это будет
характерно и для ДНК, и для генов.

Нам нужна специфика именно ДНК. Давайте в буквальном смысле вспомним.
Дезоксирибонуклеиновая кислота, наследственная информация. Которая состоит из
четырех видов нуклеотидов. Очень многообразно между собой связаны. И задача
молекулы ДНК распаковывать определенные участки, чтобы из них скопировались РНК,
рибонуклеиновая кислота. И эта РНК будет нести собой ход синтезируемого белка.
Вспомните, биологи, как говорят, жизнь есть способ существования белковых тел. И вот
этот принцип говорит о том, что главные какие-то специфики, характеристики нашего
биологического тела несёт нам, и не только биологическое, потом уже во всём, несёт,
собственно, нам ДНК.

ДНК - это то, что мы уже имеем, ДНК –это то, что являет нашу неповторимость, ДНК-это
то, кем мы уже являемся, ничем даже, а кем, если смотреть шире, чем биологически и тогда
ДНК – она принципом репликации действует. Реплицирует свои схемки, ключики, которые
несут коды Синтеза разных видов белков, а белки у нас характеризуют многие виды функций, а
функции у нас белковые, функции биологии. Поэтому, смотрите, если переключить наше
биологическое восприятие на ивдивное, мы в ИВДИВО служим. Вспомним: человек стоит в
центре ИВДИВО, человек имеет материализованное тело плюс Огонь и Синтез над этим телом,
которое развивается, вот с этой точки зрения. ДНК, как Система, организующая нас в целом,
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какой функционал в нас выстраивает? Мы сейчас натренируемся на подход к Системам, вы
потом начнёте щёлкать, начнёте выстраивать свою деятельность, уже осознанно, это большое
значение имеет. ДНК фактически, как и в биологии, нас идентифицирует, фактически являет
характеристики, как это называется, мои характеристики?

- Из зала: Индивидуальность
Индивид, индивидуальность, неважно сейчас, не о том тема. Я сказала бы , что Система

ДНК без учёта того, что общей Части системообразующей, являет наше имя, не просто запись, а
где всё тело есть наше имя тем, что оно соответственно несёт собой структуру РНК. ДНК есть в
любой Части, когда от нас звучит имя во всём, когда наше тело первично, как единица явления
Отца, единица материи одновременно, звучит специфично именем нашим. И на то, что мы
излучаем или флюидируем во вне, на это реагирует окружающий Космос или весь ИВДИВО И
от того какие мы, именем своим, будет определяться, что из этих Космосов ИВДИВО на нас
реагирует, и чем мы будем соответственно расти дальше.

Чем это важно для наших действий, для служения в ИВДИВО? Формированием позиции
наблюдателя или некоторой точки отсчёта, состоянием тела, когда вы включаетесь в какую-то
работу. Вы приходите на Совет Изначально Вышестоящего Отца, если вы приходите
несоорганизованно соответствующей вашей ДНК даже Должностно Полномочного, в ДНК всё
присутствует, то вы будете не как Должностно Полномочный действовать на Совете, я бы
сказала: «Вы не будете действовать на Совете, почему? Потому, что там только Должностно
Полномочный». Это простейшее требование, рекомендация, которую вы знаете, пришёл на
Совет, возожгись Должностно Полномочным. Вопрос не в имени, а в том, оно несёт собой, вы
этим именем ещё и Должностно Полномочный.

Из зала: Определённые огнеобразы идут, своей спецификой и тогда возникают объёмы
Огня в зависимости от специфики Огня

Задача Системы первой - выстроить нас, многообразно, многими вариантами в
зависимости от тех условий, в которых мы находимся, если мы в семье, мы должны быть
папой, мамой, бабушкой, дедушкой, но никак не Должностно Полномочным. В этом –
Иерархия, а в ИВДИВО без Иерархии не бывает, это одна из его организаций, там важны
все организации, а значит, если мы приходим на работу, мы там профессионалы, но не
Должностно Полномочные, причём потенциал сработает полностью, но выражение вас,
стилистика, специфика деятельности должны соответствовать той ситуации, в которой вы
намереваетесь действовать. Это важно? Это важно.

Получается, если мы приходим, не соблюдая этих требований, у нас даже первая Система
организации не срабатывает, по сути, если мы не иерархизированы соответственно условиям
ИВДИВО, мы из него выпадаем, и мы в него вообще не входим. Значит первая Система вводит
нас в Иерархию, помните, шестая раса начнётся с Иерархии, так говорилось Посвящёнными
пятой расы, то есть себя нужно соответственно выстроить, вот этим занимается первая Система
ДНК. Вопрос не в биологии, как осуществляется, биологии скорее всего все системы нужны,
распознать и увидеть биологическими спецификами, здесь идёт общая, тотальная системная
организация, где она не только биологическая, а социальная, общественная организация,
экономическая, ты в экономике своей кто, чтобы на тебя экономические условия подтянулись?
Энергопотенциальные, - все страдают по этой теме, денег хочется больше, это всё реально себя
выстроить, многие берут внешним способом условия зарабатывания денег, в том числе Школу
ЭП, я скажу вам честно, моё восприятие, я могу ошибаться, вот, многие идут на эту школу ради
того, чтобы научиться зарабатывать деньги. А потенциал-то не совсем про это, вообще не про
это, увидели тему?

Вопрос: вы кто в этой системе, той же Школе ЭП? Человек, который хочет заработать
деньги, человек, который потребляет условия той же Школы? Это одна ваша позиция. А если
вы, как Должностно Полномочный разрабатываете эту систему для других и служите ей, то это
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будет совсем другая ваша позиция, другая работа на школе, другие результаты, это нужно
понять. Увидели тему? И так во всём.

Вы здесь как кто сидите? Человеки, которые хотят выздороветь? Или как Должностно
Полномочные, которые разрабатывают здравость, как условия всего ИВДИВО. Это же разные
задачи, вот эту систему выстроить, даёт нам всего лишь первая система, в этом её специфика,
всё остальное детали и в каждом случае срабатывает по-разному, это нужно просто
разрабатывать дальше, вы же сейчас базис закладываете.

2.3.5. Система Ген

Следующая Система Гены, это о чём? Давайте опять к биологии возвращаться Первые две
Системы не сложные, все системы сложноватые на первое восприятие, здесь чуть-чуть нужно
оттолкнуться от биологии, у вас пока поверхностное знание, то есть у нас есть молекула ДНК,
которая вещественно выражает уже результаты, что мне дано, я кто, что у меня есть, а гены-это
та система, которая взращивает то, что тебе может быть дано, понимаете разницу? То есть
Система идёт дальше и гены могут регулировать твой рост, чем проявляются разные
генетические достижения? Какими-то нашими талантами, характеристиками, какими-то
спецификами, особенностями во всём, каким-то функционалом в целом и вопрос не в молекуле
ДНК, у нас биология физически воспринимается, гены, как участки молекулы ДНК, правильно?

Которые отвечают за какую-то функцию человека вплоть до функций в голове, кстати, у
меня вопрос, может кто-то в курсе, у меня был спор в МГУ даже, наследуется ли генетически
характер? Есть ли такие работы или нет? Я сказала с уверенностью, что наследуется.

Из зала: Говорят, в папу пошёл, в маму пошёл, видно черты характера
Из зала: По наследству передаются задатки к формированию тех или иных качеств,

свойств характера, задатки как свойства нервной системы. А характер формируется
прижизненно. А, когда говорят в папу или маму пошёл, то здесь речь идёт, скорее о социальной
наследственности, когда ребёнок развивается в определённых социальных условиях,
организуемых мамой и папой, и воспроизводит их поведение, продиктованное теми или иными
чертами характера родителей или особо авторитетного родителя.

Темперамент - это чисто биологические свойства, которые определяются физической ДНК,
и соответственно наследуются. Кстати, это работа учёных, когда есть такие три варианта образа,
который у ребёнка вырастают, он может быть похож на папу, и на маму, и на себя, честно
говоря, я не могу до конца подтвердить, насколько это научно, была ссылка, где уже нашим
языком, если преобладает генетика, потенциал внутренний мамин, - то он будет похож на маму,
если папин, - то на папу, если он будет сам по себе более потенциальный, значит он будет
похож сам на себя. О чём это говорится, прежде всего о Духе, хотя слово Дух там не было.

Из зала: Доминантный ген — ген, который доминирует в ДНК. Рецессивный ген —
генетическая информация, которая может подавляться воздействием доминантного гена и
не проявляется в фенотипе.От родителей ребёнку могут перейти и доминантные, и
рецессивные варианты гена. Но рецессивный ген проявит себя только в том случае, если он
присутствует у обоих родителей. В противном случае его подавит доминантный ген.

Согласна, замечательно, а теперь переключаемся на наш язык. Гены не то, что
окончательно при рождении даётся, а гены, система генов, генетика - это то, что развиваемо в
нас. Помните, когда-то Отец, Кут Хуми сказал, что молодым людям даётся генетика
многочастного человека, они всего лишь её воспроизводят, они должны найти условия, где эта
генетика может просто воспроизвестись, это сумасшедшие таланты, проблема сейчас в чём? В
том, что родители чаще всего не особо многочастные, хотя сейчас появляются многочастные
родители, рождённые после 2005 года. Нет среды в семье, где бы воспитывались вот эти
многочастные функции. У каждой Части есть свои гены, в целом это генетика, каждая
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Часть обладает своей генетикой, в целом генетика у нас есть, и генетика, она действует
ракурсом второго горизонта, давайте, вот это увидим. Что у нас на втором горизонте материи
главное?

Первое - фундаментальность материи флюидичность, то есть излучать что-то материя
должна, на эту фундаментальность и опираются система генов, плюс у нас на втором горизонте
Часть - Слово Отца, оно нам понадобится. Что такое Слово Отца и какое его значение для нас?
И в этом смысле развитие нашей генетики

Из зала: План Синтеза, сценарий жизни
А ещё что? План Синтеза, у нас Синтезобраз этим занимается, там не буквально План

Синтеза. Слово горит однородным Огнём, что этот Огонь приводит, если упрощённо смотреть?
Из зала: Потенциал
Потенциал - да, но это не характерно только Слову, все Части обладают потенциалом.

Фактически Слово Отца несёт в себе записи того, как мы должны реализовать свою жизнь, этот
Огонь Жизни. В Монаде поступает к нам из Ядра Жизнь, а реализуется изнутри во вне Словом
Отца, то Слово Отца несёт вот эти характеристики, чем мы вовне должны проявиться, именно
вовне. Отсюда в Слове Отца то же главная фундаментальность - флюидичность. То есть
фактически Слово, позволяет нам излучать неповторимый Огонь, чтобы по этому Огню опять
притянуть соответствующие нам условия. Слово определяет, как мы должны реализовать нашу
жизнь, причём мы можем наблюдать три уровня Слова в нас, самое такое действующее
практически применяемое, то что расписано по коже. Поэтому все хироманты, когда читают по
ладошке всё правильно читают, и рисунок на ладошках может меняться, они просто могут
расшифровывать то, что там записано, кстати, нам нужно повысить качество этой науки, я бы
хотела, чтобы это стало наукой, наукой Слова Отца.

У нас есть науки ракурсом каждой Части, пока это всё в науку Человека входит, вот этот
функционал распознания записей Слова Отца, как Огня, сформированное телом, ладошка - это
тело, это всё объективные вещи, это тоже нужно различать. И это перспектива. Есть Слово,
которым мы сейчас растём, и есть Слово, которое, как Логос у нас действует, на горизонте
аттестации Монады, Слово другого порядка, это Слово Логос – совершенный, сложившийся
Словом, причём оно бывает разного уровня иерархически и тогда получается Слово определяет
геном, что нужно реализовывать.

Из зала: Слово Отца командует геном
Система не может командовать Огнём и Частью, только Слово командует геном. Слово

Отца, Слово Изначально Вышестоящего Отца, так у нас Часть называется, Огонь Слова
Изначально Вышестоящего Отца определяет для генов, как и чем мы должны
развернуться, что должны отэманировать собою вовне, чтобы вызвать подобную реакцию
по принципу подобия из окружающей среды, зачем? А чтобы мы стали насыщаться теми
огнеобразами, которые будут восполнять нашу материю по генетике нашей. Понимаете,
Отсюда и чистота эфира, если мы живём Словом Отца, живём Огнём Отцовским, у каждого
Слова неповторимая генетика, и получается у каждого жизнь по-разному должна
выражаться, складываться, и внешне осуществляться. Согласны? Отсюда все эти пути
неисповедимые, а если мы что-то нарушаем, нарушаем ценз нашей жизни, нарушаем качество
жизни, к нам идёт поток огнеобразов не по генам, не по нашей генетике, они забиты,
зашлакованы, допустим эфирной грязью, а эфирная грязь откуда берётся? От неправильных
наших действий. Наших неправильных действий.

Если взять эфирную материю, Эфирное Тело, как оно живёт и действует, оно ведь тоже
горит своим Словом Отца, в каждой Части есть выражение Слова Отца и это Эфирное Тело
должно быть по своему состоянию горения Словом, должно что-то флюидировать, а не вообще,
как мы можем, как нам сподобилось, как получилось, мы понижаем качество наших выражений
и вызываем на себя нижестоящую материю, которая для нас является грязью, а вы думаете
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почему к нам липнут условия неприятные, некачественные? Вот по этой всей причине, мы не
горим Словом Отца. Это очень важно, только этим ещё надо научиться жить и действовать,
жить этой второй Частью, всего лишь второй. Подумайте.

Есть такое исследование в науке, медицине, когда исследовали спектры бактериальной
обсеменённости слизистых человека, понимаете, да? У каждого человека должен быть свой вид
бактерий, которые в норме его заселяют, человек - это несколько килограммов бактерий, чтоб
вы понимали, человек –это в этом смысле симбионт, и разделили результаты на шесть пунктов,
по такому принципу. Идеальный состав бактериальный, чуть-чуть с искажением, и самый
шестой последний - полная грязь, где вообще нет нормальной флоры и отследили параметры
здоровья, сделали выводы, что при максимальной загрязнённости человек подвержен
онкологическим заболеваниям или тяжёлым системным заболеваниям: типа сахарного диабета
первого типа, типа разных системных заболеваний, системный склероз, разная волчанка, вот
такие вот заболевания сложные, по медицине считается, что они не излечиваются,
окончательно поддерживается какой-то фон чуть-чуть здоровый.

Свяжите эту тему с эфиркой Слова Отца, значит от того, насколько мы возожжены, а
человек это существо, живущее Огнём, руководствующийся Огнём в разных жизненных
ситуациях, действиях, согласны? Значит, вот это Слово, несёт нам непосредственно Отцовский,
неповторимый Огонь напрямую, как Эталон, он не зависит от наших накоплений Слова Отца
Нас Отец наделяет Словом Свыше, очень похожим Образом, как Эталонным Огнём, для того,
чтобы научились жить вот этой спецификой Огня, которую Отец определил, а не как-то по-
другому. Потому, что Отец видит, как жизнь данную можно реализовать Огнём, качественно
реализовать, мы этого не видим, поэтому мы руководствуемся то Монадой, то Словом и тогда
само качество жизни и состояние организма, когда мы возожжены и правильно выстраиваем
свою деятельность, привлекает в окружающую среду ту, которая необходима для нашей жизни.

И тут возникает такой эффект двоицы: папа, мама, то есть мы, как клеточка Отца задаём
параметры для будущей творящейся материи, а Мама –это окружающая среда, которая должна
соответствовать, как ключик к замочку, всё это вместе сплавляется и рождается результат
нашей жизнедеятельности, например, Частности, например, Огнеобразы-те, которые должны
быть у нас по плану жизни и по Слову Отца соответственно, увидели? А не вообще какие-то
другие: то, что отличается в иерархически нижестоящую сторону, от того, что записано в жизни
в Слове Отца, это всё для нас будет – грязь, увидьте пожалуйста. Это всё будет не реализация
Отца, это будет зашлаковка и отсюда и состояние здоровья нас, я опускаю все эти детали, вы их
тоже хорошо знаете, вопрос в другом увидеть этот принцип системной организации с точки
зрения второй системы.

Гены - это регуляторы, активированные Огнём Слова Отца, что к нам притянуть, а что не
надо притянуть. И вот к своей генетике тоже нужно уметь прислушиваться, но не так-то просто
это сейчас сделать, но учиться можно. То есть, что мне свойственно, что есть моё Я, а что мне
дано, это всё, то что прописано в генетике человека. Причём ещё раз вчерашний день
вспоминаю, гены у нас рождаются в Омеге, то есть, если ДНК больше управляется Монадой,
жизнью с Огнём Жизни, то гены по сути, это репликаторы, они не просто эманируют,
флюидируют, а второй горизонт, это в том числе Репликация Частностей, это Огонь
Репликации, это фундаментальность Репликации. Гены - это репликаторы Огня Слова Отца, а
значит они точь-в-точь могут передать, то что тебе нужно и вызвать для себя соответствующую
среду, тогда у тебя получается жизнь по Плану Отца, тогда очень много удаётся.

Из зала: получается от Отца Здравница в нас
У нас всё от Отца,
Из зала: Если ты звучишь этим, являясь благоприятной средой для всех этих бактерий,

это лучший антибиотик, многократно воспроизводимый.
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Ну, конечно, антибиотики - это когда гром грянул. Слово Отца - это вообще-то лучший
лекарь, профилактирующий разные заболевания. Кстати, отсюда и иммунитет поддерживается,
потому, что ты на одной волне с Отцом, работает нормально. Иммунитет - это Система Тела,
это не система Частей, которую мы разбираем, а другая системность, как таковая. Это система
Тела, которая поддерживает, оберегает, защищает от разных вредных для нас факторов, то есть
в человеческом организме. Отец биологически заложил разной степени защиты, разной степени
восстановления, если есть повреждения, поэтому там многое, что предусмотрено, но и эти
барьеры мы часто переступаем. Когда компенсационные возможности заканчиваются,
начинается срыв полностью по разным функциям и начинается заболевание, и чем больше
нагрузка, чем больше неправильного у нас в нашей деятельности, причём эта деятельность и
внутренняя и внешняя, тем сложнее нашему организму нас защитить.

И очень важный вопрос, с чего начинается здоровье, не только с физики, я бы
сказала ещё со второго горизонта, именно во втором горизонте мы начинаем входить в
отношения с окружающей реальностью. И так, как работает Система? Гены должны
гореть Огнём Отца, они должны реплицировать записи Огня, что мы должны выражать
собою.

Наша задача сейчас пока мы всё это не понимаем, не прочитаем, что там нужно
реплицировать, это бесполезно. Наша задача возжигаться чаще Словом Отца, входя в
отношения с окружающей реальностью, по большому счёту - постоянно гореть и
выстраивать свои жизненные действия с Отцом, тогда Огонь стимулирует на характер
какого-то действия, а не вообще. Не на опыт опираясь, а из Огня Слова складывать внешнюю
деятельность здесь и сейчас, это в том числе говорить, потому, что это тоже второй горизонт -
Слово, сюда относится. Есть тема?

2.3.6. Система Чакра

Дальше, третья Система Чакры, вспоминаем, у нас прежде всего Чакры известны в Части
Душа. Что делают Чакры? Подскажу, то, что делают первые системы включаются, в следующие,
как составляющая, каждая следующая система более сложная, более совершенно организует
нас. Этот закон не отменяется, этот закон-иерархический, поэтому флюидирование, масса,
определённость, я кто, это всё в Душе есть и в Чакрах автоматически срабатывает. Чакры что
дальше делают?

Из зала: информацию собирают из окружающей среды, Огнеобразы, в лепесток и всё это
синтезируется в Частность.

Как этот Синтез происходит? Это очень важно
Из зала: Схлопывается, у основания лепестков –Ядрышки и это всё синтезируется в Ядре
Зерцало, на нём есть Аппарат Матрица, и Матрица собирает Огнеобразы чётко,

иерархически, все раскладывает по нужным клеточкам, а не как по-другому, автоматически, к
счастью, идёт. Матрица схлопывается, когда матрица заполняется, все клеточки объединяются
содержимым своим, рождается новый цельный результат, любая Системная Матрица,
цельность, это закон системный, рождается новый цельный результат, где Частность течёт,
несущий новый функционал.

Но я немножко по-другому хотела, чтобы вы увидели, так чтобы нам было понятно, что в
целом делать, мы же в Душу не залезем и не развернём, и не надо. А нам нужно внешнюю
цельную деятельность своим выстраивать чакральным ракурсом, ракурсом третьего вида
Систем.

Первое: нужно правильно возжигаться первыми двумя системами, если у нас гены в чём-то
страдают, не срабатывают, не эманируют Огонь, не возожжены, то у нас получается, что? Мы
живём так как можем и не всегда это соответствует Слову Отца и тогда мы начинаем
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встраиваться, настраиваться на окружающую среду и заполняться от неё чем попало, и по
Подобию, но не по Слову Отца, вернее по Подобию окружающей среды, но не по подобию
Отца. Здесь ещё нужно увидеть эффект, если нижестоящая Часть Системы что-то не
дорабатывает, это сказывается на качестве работы следующей, а нам до 16 нужно расти, это
базис. И тогда у вас будет включенность в окружающую среду не совсем та, которая должна
быть для вас в данной ситуации по вашему Слову, тогда ваше состояние может быть выстроено
не совсем в то, как это необходимо для действия, как выразителя Отца в этой среде, человек-
это выразитель Отца, понимаете?

Когда мы настроены злобно, агрессивно, в страданиях, в печали на что-то, в
депрессии находимся, это не обязательно только астральные состояния, они могут
начинаться в нижестоящих системах, как неправильная наша организация, я себя
неправильно позиционирую. Представьте, человек в депрессии находится, вроде бы это к
психологии, медицине, Астрал относится внешне, и если человек перестраивается, на то, что он
выразитель Отца, у него вся депрессия в миг исчезнет. Потому, что выразитель Отца по-
настоящему, не когда я думаю, что я выразитель Отца, а мне так плохо сейчас, - ну, это не
выразитель Отца, потенциально или формально он считает, что он выразитель Отца, но этого не
являет сейчас, выразитель - это явитель, в том числе здесь и сейчас. А когда человек
перестраивается, на то, что он здесь и сейчас клеточка Отца, с Отцом можно всё, у нас столько
включается смыслов, весь этот сумасшедший заряд жизни, тут же у него планы появляются,
тебе Отец подаёт эти планы, чтобы ты не просто так прозябал эту жизнь. И в итоге желание
начинает появляться жить, что-то делать и так далее.

Проблемы в этих двух системах первых, а потом уже в третьей системе, то есть их нельзя
рассматривать, если кто-то здесь психологи, да мы все должны психологами быть здесь и
вытаскивать себя из разных болот астральных, которые на нас нападают, мы должны от них
уходить уметь, это всё для всех полезно сознавать. Кстати, ИВДИВО-здравница живёт
принципом - лечи себя сам, это не отменяет Свет, не отменяет что-то другое, но вот этот
принцип в человеке должен расти, не может Свет постоянно всех вылечивать, каждый человек
должен себя в чистоте здоровья содержать, и именно на эту тему у вас ИВДИВО–здравница.
Будут ситуации, когда невозможно самому справиться, но их должно быть максимально мало.

И тогда получается третья система тем, что она включает огнеобразы в нашу телесность,
выстраивает неразрывную взаимосвязь и эмпатию к окружающей реальности или к кому-то,
или к чему-то. Вот увидьте. Это главное её свойство. И когда мы выстраиваемся Душою, когда
мы начинаем себя полностью, независимо от частей, организовывать ракурсом третьего шага
системной организации, то мы должны понять, что мы неотъемлемая составляющая этого мира.
Неотъемлемая составляющая Отца. Неотъемлемая составляющая этого огромного космоса
ИВДИВО. Понимаете? И мы всё время находимся в насыщении нас законом или принципом
Антропности тот, что известно у нас давно ещё из 5 расы. На нас космос постоянно
фиксируется.

Наша задача: наполняться его огнеобразами, его субстанциями. Зачем? Чтобы взрастить
нашу телесноть, чтобы у нас выросла масса, элементарно. Но кроме массы у нас вместе с
огнеобразами выходит их заряд, выходить их функционал. Это всё у нас перестраивается,
системно организуется и наш функционал уже свойственно нам вырастает из того, чем мы
насыщаемся. Понимаете, когда даются рекомендации в ИВДИВО ходить по реальностям, по
архетипам, по ИВДИВО-полисам, по зданиям – это решает, как минимум, оду из задач –
насыщенность нас окружающей материи. Без этого человека не бывает. Я уж не говорю про
всех остальных. Понимаете.

И поэтому, чтобы мы с вами вырастали, чтобы здоровье поддерживалось потому, что
у нас нужно замещать постоянно какие-то поломки в клеточках, какие-то огнеобразы
устаривают, ломаются, какие-то структурки из огнеобразов ломаются, всё это требует
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замены. Мы всё время должны обновляться. Всё время должны наполняться тем, что есть
этот окружающий космос. И вот третья система работает на то, чтобы нас наполнить разными,
разными составляющими материи, матрично это всё организовать, где матрица есть на всё тело.
Одна матрица, универсальная такая матрица независимая от частей. Увидьте, что мы говорим о
системах частей, а на самом деле это работает тотально для всего тела потом. У нас есть
матрица всего нашего тела по которой собираются эти огнеобразы. Управляя матрицей,
повышая её качества, мы повышаем качество сборки нашего тела. Другими словами,
третья система чакр осуществляет сборку нас. Это то, что мы не видели в пятой расе.
Результатом этой сборки является новый функционал. То, что любое чувство – это функционал,
несущий отношение нас к тому, что мы восприняли, то есть почувствовали. Вопрос чувства не
то, что он только информацию несёт. Несёт. Но ещё чувство даёт нам функционал и отношения
к этой информации или к тому, что мы в себя приняли. Увидели эту тему?

Из зала: Получается, что не только весь опыт в нас начинает жить или не начинает, но
у нас какие-то огнеобразы в нашей молекуле и атоме или в нас начинают быть, или наоборот
разрушаются, уходят от нас в зависимости от того какой функционал даёт Душа.

Да. Вопрос не только о Душе сейчас все части на это работают.
Из зала:Но получается как. Мы держим мгновенно восстанавливление творения

мгновенно.
Да. Вот вам антропный принцип, между прочим, в таком вот буквально применении здесь.

Не вообще где-то там в космосе происходит, а это вот здесь постоянно осуществляется
физически в том числе. Потому что физическое тело тоже восполняется разными огнеобразами.
Они должны быть организованны как-то. Как? Матрично, где матрица – это системность и
одновременно цельность всего, что мы складываем в материи собою.

Из зала: Если учесть, что Чувствознание это тоже чакры тогда получается, что
принципы, которые вырабатываем Чувствознанием это тоже результат, классное слово
«сборки». И получается, что как ты можешь разбираться в следующем уроне, ты поняла,
который ты сейчас озвучила, точно также мы были устойчивы, как при полной сборке.

Да, причём, если сравнивать Душу и Чувствознание, это разные части. Душа имеет цель,
просто научиться собирать себя, выстраивать себя дальше в единицу – это следующий
четвёртый горизонт. То здесь принцип «что выросло, то выросло», то части третьей 16-рицы
это когда мы овладеваем этим процессом деятельности, как у Отца в ИВДИВО. У нас третья 16-
рица Частей – это Ивдивные. У нас есть стандарты, и есть 16 просто за человека, 16-ца
Иерархическая, 16-рица Ивдивная, 16-рица Изначально Вышестоящего Отца. Увидели? Кстати,
Головерсум это тройка Изначально Вышестоящего Отца в этом смысле. ИВДИВО потенциал
это всё-таки только с Отцом достигается и никакими отдельно взятыми технологиями он
не растится. Не знаю зачем это говорю, кому-то это надо.

Из зала: А вот можно добавить? Мене кажется очень важно для позиции наблюдателя с
точки зрения здравницы. Меня когда-то из материализма эта информация просто вышибла.
Та краткость жизни вот этих сложнейших молекул РНК и всего прочего, ферментов, они
живут секунды и доли секунды и получается, что их всё время клетка творит для того,
чтобы вот столечко вроде бы поработали и тут же расщепились. Это ж тоже работа. Мы
всё время создаёмся притом, казалось бы кости, а там в костях за два года не остаётся ни
одной старой молекулы, а уж о каких-то мягких тканях вообще говорить не приходится. И
вот получается, что матрица человека, как такового она вообще держит вот эту
постоянную биохимию, расщепление и создавание нас. Меня это просто в восторг приводит.

Совершенно, верно. Абсолютно поддерживаю. Мы постоянно собираемся, меняемся,
преображаемся. Вот эта матрица она тоже немного меняется постоянно, но, в целом, она даёт
нам устойчивость в этой сборке чтоб мы оставались человеческим телом, а не расплывались
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там, не переключались на какие-то нижестоящие формы жизни, чтобы не превратились в амёбу,
извините за это слово, чтобы оставались человеком.

Из зала: Нина говорила, чтобы остаться человеком, помните, эффект пятой расы,
достижение святых – Душа должна была развернуться телом главное их наивысшее
достижение, чтобы ты не растёкся. Всё-таки, если говорить, что мы третий горизонт
именно Чувствознание, тогда ИВДИВО-здравница, ИВДИВО, именно как третьим горизонтом
просто по иерархии, а внутри печать ИВДИВО. Можно увидеть, что принципы, это такая
первичная сборка, чтобы не просто телом стояли, а что мы ещё….

Мы Домом должны Собираться.
Из зала: Да, мы должны собираться Домом.
Вот третья 16-рица Частей без Дома не включается. Мы всё время будем съезжать в

нижестоящее. Части они чем-то похожи, но, извините, Чувствознание и Душа, это вообще всё
разное.

Из зала: Вот в этом и различие Чакр, между прочим.
Да. В этом в том числе, но это не все различия правда, нужно именно в Части. Помнишь,

Чувство и Знание нужно синтезировать собою. Это синтезируется Домом, прежде всего.
Увидели, да?

Ещё что я хотела сказать, что тройка это то, где уже выстраивается иерархия. Вот тройка,
как число в любых значениях. Увидьте, пожалуйста. Когда есть двойка и единица, двойка
допустим. Помните, у нас есть двоичный язык, технический такой двоичный язык, основан на
чём? Ноль, один, ноль, один или есть, или нет. Там просто выбор работает. Вот этот принцип
должен быть ещё в Части в системную организацию заложен, тогда тройка там уже разная
бывает последовательность трёх позиций и там уже обязательно появляется иерархия. Именно
поэтому здесь матрица, как иерархическая структура, где иерархия в переводе означает –
порядок. Для нас порядок, определённый Отцом. Вот и тогда мы именно упорядочено
собираемся чакрами. Понимаете? Упорядочено, а не вообще как-то. Вот матрица и определяет
этот минимальный порядок – фундаментальное свойство материи.

Самое интересное, для того чтобы мы в эту тему вникали нам необходим мозг,
работающий цельно и матрично, а это мозг не ниже Головерсума и Душа здесь не сработает.
Душа она свободная она, как может, так и растёт. А вот Головерсум он работает от
Изначально Вышестоящего Отца и тогда в нём матрицы, в каждой голограмке это
своеобразная такая многомерная постоянно меняющая матрица, где меняются вот эти
связи, то есть она всё время меняется. Клеточки у неё постоянно перестраиваются, если
мы вообще там увидим клеточки. Головерсум в этом смысле он выстраивает порядок в
своих результатах, продуктах деятельности. В голограммах выстраивает порядок в материи,
но очень сложно, где всё нижестоящее синтезируется входит и где мы вообще-то работаем
Головерсумом по заданию от Отца и там матрицы отцовские присутствуют, такие сложные, что
мы пока вообще-то не понимаем, но в любом случае системность и цельность на тройке две
стороны одной медали. И тогда и мозг наш, конечно, наш мозг, прежде всего головерсумно
развивается. Он должен уметь всё систематизировать, матрично всё раскладывать. У нас целая
практика матрицы, выработки матрицы есть в Школе. А с другой стороны он должен работать
цельно, никакие два полушария здесь не учитываются. Увидели тему? Это Головерсум
шестирасового Человека в отличии от пятирасового.

Хотя сейчас учёные доказывают, что и в пятой расе, хотя не сейчас эти исследования
проводят, но ссылаются что в пятой расе раньше мозг работал цельно. Вот это условное
деление там правое, левое полушарие больше, меньше в научных исследованиях сейчас, в
последних, не подтверждается. Для нас это может говорить о том, что мозг человека меняется.
Но мы когда-то в общем-то наша цивилизация имеет корни в том числе той цивилизации,
которые были двухголовые. Но это было не эффективно, и Отец сложил в одну голову два
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полушария в одно целое и, у нас кстати тело из двух половинок поэтому и состоит, как бы
симметрию имеют. И таким образом истоки оттуда, то есть всё эволюционирование мозга
человека начинается с того, что были два разных полушария. Потом родился человек с одной
головой, с цельным мозгом, но нужен было выстроить функционал, цельный.

И ещё один момент для мозга важный в том, не сейчас, чего мы достигаем, в том что мозг
что наша 512 Система получается. А 512-я система выражает в физическом теле 512-ю Часть, а
Часть эта называется – Тело Отца кстати, значит наш мозг, как Система физического тела
работает, как Тело Отца. Вот отсюда он не понятный, отсюда он такой могущественный,
отсюда он такой управленец всеми остальными системами. Увидели тему? Поэтому это очень
важно. Я вам даю взгляды такие, но это всё относится к организации нас матричности.

Третья система Чакральная, а в основе матричный принцип лежит. Увидели эту тему?
Увидели. Значит, что нам даёт третий уровень системы организации – встроенность в
окружающий мир за счёт того то, что мы чувствуем, мы оставляем в себе и потом это
организуем как-то собою. Увидели тему? Вот отсюда эмпатия, отсюда встроенность в
окружающий мир гражданство. Есть? Есть.

2.3.7. Система Сфера

Следующая идёт четвёртая система – Сфера. Прежде всего, конечно, сферы Мысли, но у
нас есть сферы Воссоединённости, сферы Начал и сферы Служения. Я про четвёртым
частностям беру. Но сферы Мысли в начале. Вот любая сфера – это цельность. И вот здесь идёт
ассоциация с ИВДИВО. У нас очень долго исторически на четвёртом горизонте стоял
Синтезобраз и, он стоял не только ментально. Но Синтезобраз, как четвёртая часть, он тогда
таким был, он управлял условиями в Доме, где Дом был на восьмёрке в своё время, а
Синтезобраз на четвёрке управлял условиями в материи. Отголоски этих стандартов у нас ещё
имеются, но у нас сейчас поменялись стандарты.

Вопрос не в Синтезобразе, а в том, что система «Сфера» она отражает работу Дома, но в
материи. Если мы посмотрим на всё окружающее нас, то этим увидим, что по стандарту
минимально на эту эпоху для людей Отец четверичен, для нас он уже 16-ричен и 1024-ричен
допустим, смотря чем эту ричность мы меряем, а для людей четверичен, а следующим шагом
восьмеричен.

И получается, если брать эти первые две итерации развёртывания Огня Отца, то в каждой
из них на четвёртой позиции будут Огонь или Синтез. Если посмотреть на все Части и мерить
их четвёрками по четыре, не как мы по 16, по 64 сейчас считаем, а по четыре вначале и этот
стандарт никуда не девается, просто мы уже идём следующим, но он работает, то каждая
четвёртая часть она опирается на Огонь и Синтез только в материи. Увидели. И поэтому
Сфера очень похожа на работу Сфер ИВДИВО, но только в материи. Давайте так увидим.
Хотя у нас будут части и 12, и 16 более глубокие. И тогда работа сферы очень будет похожа на
то, что мы говорили про ИВДИВО вчера: масштабирование, заполнение какими-то данными
сфера Мысли наполняется какими-то данными чтобы из этого сложить мысль. Потом у нас идёт
что? За этим идёт компактификация, иерархизация.

Есть практика дхъяны, где соответствует это концентрации сосредоточению, а потом,
собственно, идёт новая порядковая цельность и выработка мыслесферы, то есть в
практике пятой расы они правильно сложены, поэтому Отец их оставляет, типа дхъяны.
Вот её этапы соответствуют её работе сфер. Увидели. Но, что собою в целом несёт эта
система? Она несёт рождение новых едениц материи в нас. И не потому, как мы уже сейчас
устроились типа ДНК, а потому, что мы создаём собою и Отец определяет мы кто, и создаём ли
вообще что-то собою.
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Так вот для человека, который минимально представитель четвёртого царства и живёт
Огнём мы обязательно должны что-то создавать собою хотя бы в материи, тогда мы
живём по-человечески, тогда мы являемся личностью, тогда у нас есть своё личное
мнение, тогда у нас есть своя позиция по жизни. Понимаете? Тогда всё человеческое и
включается. И поэтому не случайно Иисус стяжал Чашу разводя Демонский и
Человеческий глобус, поэтому не случай у нас Чаша, это вообще признак Человека.
Увидели тему?

Это всё начинает нам складывать четвёрка. Но чтобы эта система у нас в целом заработала,
как образ жизни нам необходимо, вообще-то, начинать с ментала, а именно с Размышления, как
части. Именно не просто понимать, как многие у нас служащие сидят и понимают все 120
Синтезов. Прекрасно понимается. Вопрос, ничего своего не вырабатывают. Вот этот переход от
формального принятия информации и усвоения её к производству собственной информации,
которая несёт вашу идентичность каждой единицей продукта, которую вы вырабатываете. Вот
это всё нам даёт прежде всего, мысль настоящая и тот метод, которым эта настоящая наша
мысль складывается, эта мысль – анализ, четвёртая Логическая сфера мысли. Вот именно с
неё и действуя ею мы начинаем быть человеком, а дальше уже пошли развивать качества
человека в себе. Увидели тему?

Поэтому нас заставляют писать мыслеобразы чтобы мы думали самостоятельно, поэтому
требуют собственного мнения, требуют собственных частностей в том числе, собственных идей.
Вот это слово собственный – тебе принадлежащий, когда ты их производишь, а не
пользуешься продуктом, пришедшим тебе извне. Понимаете? У нас в чём проблема остаётся
быть во всём ИВДИВО? В том, что мы копируем Виталика. Вот мы его понимаем, мы
соглашаемся и, мы начинаем повторять действия, которые он несёт. Чего не хватает? Анализа
и вашей единичной позиции наблюдателя, где вы другая единица пред Отцом чем
Виталик. И ваши действия, и результаты жизни должны быть другими. Вот об этом речь.

А у нас проблема опять же внутренняя религиозность о чём мы вчера говорили, как бы не
ошибиться, но прячась за это, как бы не ошибиться, мы перестаём расти. Вот в чём проблема.
Увидели тему? Вот поэтому на необходимо собственные мысли иметь, собственное мнение,
собственные планы иметь, собственное там значение видеть я, как значит. Собственно, всё
ваше Я неповторимое должно вот здесь собраться, тогда у вас Я на физике будет ярко звучать, а
просто ДНК – это чисто биология будет срабатывает. Да, вы телом не похожи друг на друга,
что дальше? А если деятельность, помните четыре управляет один, если деятельность ваша не
производит, не даёт результатов что-то вашего, то вы о себе не заявляете в ИВДИВО и ваша
идентичность биологическая будет постепенно угасать, потому что нет четвёртки, нет
собственного действия единичности, которая бы вас свела в целое. Нет управляющего начала,
четвёрки. Увидели тему? И сколько лет об этом говорится очень сложно наши служащие
перестраиваются на эту тему.

И вот сейчас уже видимо Отцу надоело, Кут Хуми надоело, мы ходим в таких Космосах,
где без Синтеза, без Я - этого просто невозможно дальше быть и поэтому нас начинают, как
школьников просто заставлять действовать так, как сказал Отец: восемь позиций для стяжания
служения на следующий год. Вот вынь и полож, и всё должно быть твоё. Увидели тему?
Восемь позиций, где не посмотреть, где это всё очень читается, где мы комбинируем слова. Вот
писали мыслеобразы… Я проверяла просто часть мыслеобразов наших полномочных в Москве,
потому что команда большая и, конечно, одному это не проверить. И, когда писали
мыслеобразы ребята, очень чётко различалось вы это взяли там откуда-то, повторили из
парадигмы, ещё из чего-то, скомпелировали или вы это собою создали, синтезировали, где от
вас звучит Огонь.

Четвёрка – это Огонь всегда, не рождается четвёртка без Огня, когда ваш Огонь
развёртывается в этой фразе. И чем проще, но чётче были эти фразы, тем проще и мощнее
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шёл Огонь этими фразами. Когда начинают витиевато выдумывать не хватает Огня на всю ту
витиеватость и сложность фраз. Извините, это видно, что вы выдумали. Это не соответствует
вашему Я, по сути, мы пишем лож, если мы не горим этим мыслеобразом. Вот попробуйте
возразить, куда деваться, но мы ж Здравый Синтез. Знаете, что делает Здравый Синтез? Он
работает минимально, атестационно. Вот так всё поднимет, выявляет, обнажает и говорит:
«Вот тут ты вонючий, тут ты больной, тут ещё какой-то». Это факт, это истина! Он же на
горизонте Истины. Понимаете? Извините, за это слово, но иногда к некоторым иногда хочется
применить по характеру деятельности не по физическому телу. Потому, что даже осознают, что
неправду говорят, но хочется выставить себя – это на первом месте. Смысл всего этого? Вы же
не живёте своей жизнью, если ложно выражаемся во вне. И вопрос не в прямой лжи, которая
понятна на физике, а вопрос в том, что мы искажаем суть жизни Отца собою тем, что
неправильно это реализуем. Понимаете, в чём проблема? Она гораздо более глубокая.

У нас прям такой идеологический семинар получается, но зато полезный на мой взгляд.
Согласны? Немножко так переключаемся, как-то вот взрослее даже становимся.

Из зала: Это основы здоровья.
Да, это основы здоровья. Совершенно, верно. Вы не можете быть здравы, если живёте не

своей жизнью. Если себя, как единицу Отца не реализуете. Согласитесь. А здоровье на
горизонте Истины, ребята. А ты истинно кто? И в этом степень твоего здравия, в той
степени, на сколько ты из Источника у Отца ты что развёртываешь? В какой степени ты
соответствуешь источнику Истинности? Увидели? Это очень даже сходится. Молодцы.
Взяли.

Получается, четвёртая системная организация предполагает выработку, собственно,
нами, как единицами неповторимыми таких же неповторимых единиц, как продуктов
нашей деятельности. И вопрос не только в мыслях, мысли здесь начало, а в том, чтоб у
нас собственные Частности рождались. Не надо их повторять. Кода мы учимся в начале мы
стяжаем Частности у Отца, у Аватаров. Но мы их стяжаем для того, чтобы вырасти и потом
собственные Частности вырабатывать. Увидели? Но это не может длиться бесконечно.

Из зала: Вы знаете, я сейчас слушаю, поскольку я в теме образования и получается,
когда мы сейчас анализируем на примере детей. А это же сейчас массовое явление…. Но ведь в
основном в чём нагрузка идёт в школе, повторить чужие мысли, запомнить и пересказать. И
это не вольница проявить себя, не активирование в этом детей, не вдохновение их на это, а
наоборот.

Научить думать самостоятельно. На этом был построен лицей Виталия, который закрыли,
но мне кажется там какие-то всё равно следствия будут его существования, рано или поздно к
этой теме вернутся. Я очень благодарна вам за это, я сейчас тоже учусь в системе образования –
это просто волосы дыбом встают от того что там твориться. Мы очень много упустили за 90-е
годы, очень многое. Эта Болонская система тестирования – извините меня это моё мнение, но
оно не только моё. Оно опускает образование до эфира. Тесты — это эфирный продукт.

Из зала: Угадал, не угадал.
Да. Угадал, не угадал. Наши пытаются из этого выйти, но, когда это будет. Ребята,

слишком много проблем там. У нас кадров не хватает. Вот эти две проблемы наслаиваются и
многое упускается. Но задача, если тогда говорить про образование, то образование – это
постоянный процесс у каждого должен быть. В чём ещё состоит? В том, чтобы научиться
собственных этих результатов достигать, этому нужно с детства, если не с садика учить.

Из зала: Это получается, что нам надо оздоравливать систему образования?
Да. Вот эманируйте свои мысли. В агонии уже, по-моему, система находится.
Из зала: Если посмотреть на школу, то учителей не хватает. Уроков нет вообще.

Детям ставят вообще от... Учителя не хотят идти туда.
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Да. Проблема, потому что нет системы на уровне государства. Не единого подхода, нет я
бы сказала Парадигмы Образования, вообще, что это такое.

Из зала: Система есть, система – разрушающая. Парадигмы нет.
Ну я говорю, что нет той системы образования, которая должна определяться

парадигмой. Увидели проблему? Да, над этим надо работать. Как вы думаете, как мы можем
послужить в этой теме людям? Я не шучу. Здесь нужно видеть, что материя иногда прирастает
и во времени, и в количестве. То есть нужно копить мысли, копить частности любые и об
образовании, и о правильной парадигме образования. А кто это будет делать, ребята? Мы с
вами. И пока в среде человечества, в социальной нашей, не накопится достаточное количество
мыслей, не возникнет у людей потребности по-настоящему образовываться, государство эту
ношу не потянет. Люди должны способствовать росту и парадигме системы образования. Люди
же и есть управленцы в этом государстве, понимаете? И всегда есть закон команды, который
держит количественно среду какую-то, в которой растут специалисты уже более высокого
уровня по определённым темам.

Пример даже сейчас. Я бы ничего этого не смогла сделать, сообразить, раскрыть если бы
я сейчас не работала с вами в команде. Понимаете, вот ещё закон командности очень важен.
Увидели, хорошо. Есть тема?

Четвёртая система – нацелиться на собственное выражение достижения собственных
результатов жизнедеятельности во всём абсолютно, без исключения. И где-то мы учимся, мы
понимаем, что здесь в этой теме до четвёртого уровня организации мы не дотягиваемся. Мы
опираемся на опыт и так далее, но рано или поздно должно дать нашу работу. Следующая тема.

2.3.9. Система Сила

Пятёрка – это Сила, как система. Вопрос к вам что такое Сила?
У нас три часа, но мы до перерыва хотя бы несколько тем должны пройти. Все не

пройдём сразу говорю, вы хотя бы включитесь в базовое что-то. До восьми хотя бы пройти.
Сила это что? Нет Смысл и Сила это разное, хотя взаимосвязано. Нет, ребята это уровень

нашей подготовки в целом. Вы ещё очень хорошая группа, у нас слабее бывают группы по
подразделениямм.

Из зала: Силы – это возможности выражения Отца собою.
Понимаете, Разряды тоже возможность, Смыслы тоже возможность. Здесь нужно

особенность отличать, что такое Силы в отличии от других систем. Вы говорите в общем, в
общем правильно. Мы любыми системами выражаем Отца. Это нам ничего не даст сейчас. Это
из чего она складывается. Она представляет собой набор естественно направляющих функций.
А в целом Сила?

Из зала: Сила это пассионарность.
Сила ведёт к возможности пассионарности. Но опять нет ответа что такое Сила.
Из зала: А если этимологию слова «сила» – Синтез Любви и Энергии.
Из зала: Абсолютно.
Ну можно и так. Но тогда продолжите про Силу. Вот если не получается продолжить это

не то определение. Верное определение, но не относится на прямую к нашей теме. Понимаете,
здесь не каждые ответы подходят. Хотя все будут правильные. Вы все правильно отвечаете.
Кто-то более абстрактно, кто-то наоборот, нацеливаясь на результат, а мне нужно сутевое
определение, что такое Сила? Потому что суть даёт образ. Суть даёт образ, а без этого мы
будем в прострации, и там, и там. И о том, и том, и что, как? Мы ответ не получим. Потому что
образ собирает все вот эти данные, которые вы проговариваете в одно целое. Он по-другому
выражается.

Из зала: Это Синтез векторная деятельность, направленная.
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Из зала:Направленное использование Огня и Синтеза.
В ту сторону. Молодцы. А вспомните какая фундаментальность материи Силы? Импульс,

подсказываю. А Импульс в переводе означает передача функции. Значит работа Силы строится
на работе многих импульсов, из которых она состоит и естественно направляющих функций –
это естественные импульсы, чем мы действуем. Ну, функционал деятельности нашей. Значит
получается каждая Сила – это направленное действие, состоящее из импульсов или из
естественно направляющих функций. Но что в нас создаёт рост Силы? А что в нас формирует
вот эти Импульсы? Куда они направлены? Ведь это очень важно. Наша деятельность куда-то
ведущая – это про Силы, кстати. Наша деятельность куда-то ведущая – силовая деятельность.
Единственно добавим, что любая сила она минимально – образующая. Она что-то обязательно
образует. Минимально Сила есть Энергия, текуче направленно и что-то образуется. Силы
бывают световые, Сила Духа бывает, Силы бывают Огня. Увидели, вы правы здесь абсолютно.
От чего зависит а направленность действия силы?

Из зала: Ну, здесь опять-таки от смысла зависит.
От смысла? Да. Вопрос, что такое смысл?
Из зала: Соединённая мысль.
Мне все так отвечают. Скажите мне подробнее, как вы будете применять сердечную мысль?

Если это смысл? Что это такое? Сердечная мысль. Я повторяю вопрос, и тоже нужно на это
ответить.

Из зала: Это потребность что-то изменить во вне?
Это потребность в душе.
Из зала: Это цель, которую надо...
Не цель, - цель на себя. Я понимаю, что туда-куда-туда, но...
Из зала: Это вот смысл указывает, куда тебе надо приносить силы.
Да, это есть такое. Но это что он делает?
Из зала: И, что такое смысл?
Что такое смысл? Так же, как и что такое сила?
Из зала: Смысла не будет, если тебе туда не надо.
То есть, связуя мысль собой, появляется смысл? Это связывание мыслей? Сердечная мысль

и смысл состоят из потенциалов образа Отца и слова Отца-стандарт.
Из зала: Может быть, есть что-то, направляющее в одну сторону?
Вот это направление задаёт наше целеполагание. Смысл, куда он ведёт? Это в нас должно

рождаться до смысла, намерения какие-то должны быть. А из чего смысл выстраивается? Из
тех активных потенциалов, которые есть в данный момент. Из той активности, которая
имеется на данный момент. Потенциалы разные, могут быть спящие, в этот смысл сейчас они
тогда не войдут. Понимаете?

Всегда такой пример рассказываю, уже который раз на семинарах, - будет понятно.
Смотрите, - вы выбегаете утром на работу, и вам необходимо добраться на каком-то транспорте.
Ваш транспорт не приходит и ситуация меняется. Значит, вы должны действовать уже
нелинейно. Вы должны держать смысл, зачем вам на работу или почему именно этим
транспортом. Два характерных вопроса для смысла - зачем и почему. С точки зрения ментала, -
только учтите, это нижестоящий, - смыслы отвечают на эти два вопроса. Но не путайте с
мыслями, у которых тоже есть смысл, это разные вещи вообще. И тогда, когда у вас вот в этой
ситуации почти стресс, и вы активируете мысли, чувства. Чувства какие? - Ой, мне надо на
работу. Намерения свои - надо доехать, мне надо быстро, мне надо вовремя. В этот момент в
вас поднимается все, чем вы живёте сейчас в данный момент в таком настрое. И вы находите
нелинейную связь разных ваших Частностей, они входят в состав слова Отца и образа
Отца, ваши какие-то выражения Духа, Света, Энергии, Огня, - это то, на что опирается
всё, - Слово Отца, всё, что у нас есть. Всё это нелинейно соединяется в такой результат,
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смысла, которого у вас ещё не было. Но этот результат — это ваше действие, внутреннее и
внешнее потом.

Понимаете? Это не мысль, начинающаяся со сборки информации, это смысл как фрагмент
вашего действия. Вы складываете новый функционал. О, нелинейно! Вот сейчас поймала такси
и добираюсь на работу вовремя. Или у меня есть время, и я с другим смыслом доезжаю.
Ведущий смысл один, - доехать на работу. Но как, почему этим видом транспорта? Такси,
потому что нужно быстро. Или еду на трамвае, потому что это надёжно. Не знаю, как у вас, но в
снегопады трамваи надёжно, - срабатывают разные связочки, - выстраиваете какую-то нужную
вам связочку, на которой потом строится ваше внешнее действие. То есть вы выстраиваете
функционал смысла, который вас ведёт дальше в деятельности.

Вообще-то мы как люди всегда должны действовать осмысленно. Всегда ли у нас это
получается? Вопрос. Что можете сказать? И смысл как раз и простраивает совершение работы,
энергия проявляется в работе, это организованная энергия. Между прочим, конкретный вид
работы производимый. Дальше что ещё? Смысл он и начинает соединять в нас разные
возможности от точки А к точке Б. Смысл ведёт от одного состояния нашего к следующему,
когда у нас складывается смысл. Это другое совсем состояние. Вот попробуйте это осмыслить.

Примеры очень простые. Такая игра, - есть ведущий смысл, давно-давно на Синтезах
давалось, - когда вы себе ставите вопрос один, потом исходя из ответа - второй, потом
третий, и так доходите до крайней степени возможности ответа, когда уже не можете
ответить, потому что называется, - да. Вот это вот самый последний смысловой ответ
будет вашим ведущим смыслом, иногда спрятанным, но играющий заметную роль в
вашей жизни, в ваших продвижениях, в вашем росте. Смыслы очень важны в этом плане.
Проблема в том, что у нас в пятой расе очень мало практики смысла. Помните, причиника
замороженная была, - это про это. Так вот попробуйте поиграть в смыслы с самим собой. Когда
вы ставите себе вопрос, допустим, зачем вам вот это вот служение? Никогда не задумывались?
Вы ходите по инерции, это не значит плохо, или правильно, или неправильно вы поступаете. А
вот вопрос осмысления того, что вы делаете, - это про это. Вы зачем ходите на Синтезы,
служите? Зачем вам это надо?

У каждого будет, на самом деле, свой ответ. Вы можете углубить этот вопрос. А то, что вы
ответите дальше, это и будет ответ - зачем? Поиграйте, очень полезная грамотность. Вот, и
таким образом вы поймёте вообще, чем вы руководствуетесь. При этом бывает скрытые
смыслы, когда мы до них ещё не дотягиваем, но мы уже правильно действуем. То, что сюда
пришли, на мой взгляд, всё правильно, привёл Отец, но вам это зачем? Есть ли осмысление
служения? Осмысление служения рождает причины служить, усиливает их.

А осмысление служения нам что дальше даёт? И к сути идём дальше, и к идеям идём
дальше, потому что смысл это внешнее выражение идеи вообще. У нас дел мало - у
Должностно Полномочных. Вот я москвичей проверяла, у единиц есть собственное дело в
подразделении. У всех остальных - поручения, участвуют в чем-то, участвуют - это не ваше
дело. А ваше собственное дело какое? Нет дела, нет служения вообще. Нет дела, нет
полномочного роста. Увидели тему? И это все нужно осмыслить. И когда вы включаетесь
смыслом во что-то большее, в большую какую-то тему, вам ясна она становится за счёт этих
связок смысловых, и у вас открываются вообще другие параметры жизни. Вам хочется служить.
Сквозь эти параметры к вам идёт огонь Отца более глубокий, концентрированный. И это
реально так идёт.

Мы берём Силу Отца, Энергию Отца, даже Огонь Отца, мерой или количеством и
качеством своих причин, которые есть у группы смыслов на какую-то тему. Мы
поступаем по жизни, делаем даже какие-то большие поступки, ну типа - женимся, выходим
замуж, строго по причинам тем, которые у нас есть для этой темы. Те, кто поступает
неосмысленно, извините, это зависимо с одной стороны, или те, кто действует наперекор своим
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причинам и смыслам, это уже психиатрия. У нас нет отношения ни к тому, ни к другому,
поэтому мы говорим о том, что смыслы очень важны тем, что они раскрывают нам, формируют
новые-новые причины, сквозь которые идёт Энергия Отца. С точки зрения причинности мы её
усваиваем только таким способом. Нет причин усваивать Энергию Отца - она не усваивается,
свобода воли. Нет причин развиваться - мы не развиваемся. Нет причин расти, служить - мы не
служим.

Понимаете о чем речь? И многие не складывают смыслы и причины, ну не дотягивают до
них, поэтому у них сомнения. Вроде бы и надо служить, как говорят некоторые, вроде бы это
пользу приносит, но я не вижу этой пользы для себя лично, и начинается, - то я время трачу, то
я деньги трачу и так далее и начинается метание такое, то ли служить, то ли не служить. Чего
не хватает? Устойчивости, осмысления темы не хватает. Увидели эту тему?

Это только смыслы, а силы, они ещё работают аксиомами, силы работают мерностями, это
как минимум. На самом деле любые Части, они вообще-то формируются силами, в том числе.
Сила нужна во всём, чтобы объединить по смыслу какую-то единицу материи, чтобы эта
единица материи стала элементом другой, большей материи. Вот вам такой вопрос. Это даже не
вопрос, а просто реплика. Если мы, неотъемлемая составляющая Отца, мы должны
называться не единицами, а элементами Отца. Мы неотъемлемая составляющая, но пока нас
называют единицами Отца, хотя мы цельно сформированы участием Отца, и так далее. Элемент
– это обязательно встроенность во что-то большее. И пятый горизонт, пятый универс – это так и
есть элемент. В этом смысл, увидьте, пожалуйста. Значит, чтобы смыслы были, - с другой
стороны смотрим, - нам необходимо быть неотъемлемой составляющей ИВДИВО
Изначально Вышестоящего Отца.

2 ДЕНЬ 4 ЧАСТЬ

2.4.1. Инструменты здоровья

Мы сейчас займёмся темой которая называется Инструменты здоровья, выпустим пары,
прежняя такая концентрация немножечко снизится. Тема будет, наверно, более приятная, мы
будем с вами действовать телом. Тема эта тоже очень важная, - понятие инструментов, в том
числе инструментов здоровья. Есть классические инструменты, как мы их называем, которые
определяются по стандартам, а есть инструменты, которые специально разрабатываются
группами на Школах. У нас есть Школа инструментов и вопрос не в том, что на той Школе они
вырабатываются, а благодаря этой Школе мы смогли определиться что такое инструменты.

Прежде всего это Огонь, если смотреть с точки зрения субстанциональности. Огонь
ИВДИВО который несёт конкретную функцию, записанную в этот Огонь. Мы с вами говорили
сегодня о том, что есть фундаментальности, пакеты фундаментальностей, которые характер
Огня складывают собою. Это значит, что каждый инструмент как Огонь состоит из множества
фундаментальностей. И когда мы стяжаем вот этот однородный Огонь, то мы с вами
фактически получаем функцию всех этих фундаментальностей вместе объединённых, потому
что там есть разная иерархия фундаментальностей. Огонь будет иметь разные свойства и по-
разному организовывать материю, - вот так нужно понимать.

Значит каждый инструмент — это Огонь, мы его стяжаем Ядром Огня и этот Огонь
вызывает в нас определённый функционал или определённое действие в теле, помните, Огонь
из ИВДИВО входит и тело организует. И мы, таким образом, с вами включаем в себе какую-то
функцию. Каждый инструмент можно назвать или одной функцией или пакетом функций,
которые обязательно доводят нас до определённого результата, у каждого инструмента свой
результат. Если берём Меч, то он соответственно действует, если мы берём Книгу, то это
инструмент для того чтобы выдавать нам какую-то информацию и так далее. То есть
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получается на Школе здоровья мы с другими группами наработали большую базу
инструментальную - это больше Школа-онлайн, и Школа в Астане, ребята этим занимались. Я
вам приведу сейчас пример нескольких инструментов, но мы не будем их тут теоретически
стяжать, хотя мы теоретически стяжаем разные инструментарии потом в итоге, а мы пойдём к
Свет, мы всё-таки на Школе Здоровья у Свет, - у нас есть несколько задач. Мы пойдём в её
лечебницу, потренируемся с инструментами, походим по лечебнице посмотрим вообще какие
там отделения есть. Уверенна нам не всё покажут, мы просто не всё можем понять, но какие-то
приёмы, подходы, какие-то лечебные процедуры мы попробуем там пройти. Вам так нравится?
Замечательно, вам так будет полегче, чтобы не перенапрягаться. Пойдём по порядочку, но для
начала выходим сразу к Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Свет в 17 космосе, это
надо посчитать 17342 минус 256, 17086, правильно, или по второму распоряжению посмотрите.

Практика 7. Стяжание технологического Огня Инструментов здоровья

И вот здесь физически синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза
Свет, мы переходим в 17086 архетип ИВДИВО. Кстати, Свет говорит, лучше к Мории в
ИВДИВО-полис там тоже есть выражение её лечебницы, она так и сказала, туда дорожка
протоптана, нам будет всё сложно идти.

Переходим к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Мория и Свет в 17342
архетип, становимся в учебном зале там где мы и были, пред Аватарами, и, разворачиваясь
пред ними, воззжигаясь Огнём Школы, мы просим нам практикум, такие практические
тренировки провести с инструментами, инструментами здоровья. То есть это не вообще
любые инструменты, которые универсально действуют, а именно нацеленные на
формирование каких-то даже не технологий внутренних телесных, а именно функций здоровья,
чтобы эти функции выстраивались.

Ещё одно значение Инструментов, если мы их стяжаем, то у нас функционал даётся свыше.
Если до этого мы без инструментов могли бы сотню, тысячу лет их нарабатывать собою, то
здесь они просто нам даются свыше. На самом деле очень много можно освоить за счёт
инструментов, эта тема важная.

Вот поэтому мы сейчас настраиваемся на Автарессу Синтеза Свет. Аватар Синтеза
Мория оставляет нас и уходит по своим делам. А мы становимся пред Аватарессой Синтеза
Свет, настраиваемся на неё, синтезируемся с нею Хум в Хум, стяжаем синтез Праистины
Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Здоровья. А также стяжаем Огонь - это такой
технологический Огонь Инструментов здоровья и настраиваемся. Посмотрите на Свет, она к
нам вышла на самом деле во врачебной форме - это светлый, белый фактически, там с
небольшими цветными вставками, халатик с расшивками, знаками отличия, без шапочки.
Приветствует нас. И настраиваясь на неё, приветствуя Свет, мы просим развернуть работу
с инструментами.

И нас Свет приглашает в зал инструментов здоровья. На самом деле зал этот огромный,
многокомнатный такой, комнаты в комнатах могут быть, многоярусный зал, и там собраны
инструменты. Свет говорит, что есть музей инструментов здоровья, а мы пойдём в тот зал
где инструменты действующие. Нам музей сейчас не особо поможет.

И вот действующие инструменты они расставлены и по центру зала и по стеночкам.
Вот мы будем подходить все вместе к какому-нибудь одному инструменту и его
рассматривать, пользоваться. Какие-то инструменты маленькие, они лежат на столе, это
специальное что-то в виде пюпитров с горизонтальной поверхностью. И первый инструмент к
которому мы подходим, он как раз стоит на столике, смотрим на него - такой вытянутой
формы, подсказываю, - на что он похож? Это не подзорная труба, сразу говорю, в него
смотреть не будем.
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2.4.2. Инструмент Камертон здоровья
Из зала: Какая-то ваза. Свет там есть
Свет там есть на вазу похож, такой вот вытянутый, длинненький. Так, вот ещё что?
Из зала: Типа лазера
Типа лазера..., вот то что он излучает, - это факт. Отследили, молодцы. Он называется

Камертон здоровья.
Каждый на него настраивается, он может одновременно со всеми взаимодействовать,

работает в команде, но с каждым персонально.
Вот теперь каждый подойдите к инструменту, попросите настроиться на вас. Свет

обязательно включает программу этого инструмента он умеет сонастраиваться с
субъектом. И вот он сканирует параметры идеального здоровья и начинает излучать, можно
сказать грубо - «волны здоровья», которые свойственны нам. На физике что-то подобное
есть, но не в таком виде. Вот ваша задача впитать волны идеального здоровья. Плюс это
могут быть не просто звуковые волны, но только один тон будет. Хотя нет, Свет говорит
здесь, в отличие от физических камертонов, здесь может быть, тон разнообразный
играющий по нашему Слову Отца и это может быть даже мелодией. Она может быть не
такая уж сложная, но от камертона может излучаться мелодия - это волны, а звучание - это
волны всё-таки или звук идеального состояния нашего здоровья. Задача наша при работе с
этим инструментом встроиться в это звучание вышестоящим телом и довести это звучание
Камертона, каким бы оно не было, одна нота или целая какая-нибудь мелодия, и довести до
физического тела . Действуем.

Причём этот инструмент может помогать вот сейчас так выстроиться и какие-то
избежать проблемы здоровья. У тела есть частотные характеристики, - это про эту тему
инструмента. Здесь очень важно довести до физики звучание этого инструмента.

Как проживание, как состояние, что-то можете вслух сказать?
Из зала: Присутствуют, как и низкие звучания, так и высокие, что-то очень комфортное,

но есть и резкие звуки, - такие разные
А как тело, перестраивается? Тело вышестоящее оно должно как бы выстроиться волнами,

знаете, как репликациями, то есть не просто излучают, но и реплицируют вот эти волны
здоровья, флюидируют.

Из зала: Разные, в разных частях тела
Вот только хотела сказать, что если вы разными частями настроитесь - у вас поменяется

звук Камертона. Попробуйте там больше Душою сонастроиться, больше Частями конкретно
поиграйте, Камертон будет соответствовать вам чётко, улавливая то что у вас записано в Слове
Отца, как вы должны выражаться и давать соответствующие волны. Вы, в свою очередь,
насыщаясь волнами немножко подправляете то что мы исполняем ошибочно. Пробуйте,
интересно. Физическим телом настройтесь, кстати будет тогда сразу доведение до физики.

Ну как, эффект разный?
Из зала: Аккорд.
Аккорд даже появился. Ну что, получается? Молодцы. Ну что - всё, познакомились?

Кстати Свет говорит, что благодаря этому семинару вы записываетесь в Школу здоровья,
на вас заводятся личные дела, медицинские карты, вы потом дальше сюда приходите, вас
сканируют и диагностируют, и вы можете получать свою программу оздоровления, то
есть помимо остальных всяких случаев экстренных.

2.4.3. Инструмент Нить Синтеза здоровья
Теперь мы настраиваемся на Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Свет, она

возжигает собою Нить Синтеза здоровья. И стяжая Синтез здоровья прям Синтез
конкретный, разверните эту Нить Синтеза здоровья своей Нитью Синтеза. Ну допустим
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ваша Нить Синтеза на сейчас - это все ядра Синтеза, которые вы прошли. Нить Синтеза
объединяет иерархизирует параметры того здоровья, которые заложены в вас ядрами
Синтеза. И потом начинают разворачиваться Огнём флюидичность здоровья, эманации
здоровья из этой Нити Синтеза. Вот задача ваша - синтезировать с одной стороны,
стяжать Синтез здоровья и развернуть по Нити Синтеза здоровья.

А теперь синтезируйтесь Нитью Синтеза здоровья со Свет - чётко по позвоночнику
Нить Синтеза здоровья. Это особый Синтез, его нет в общем списке, но он есть на самом
деле. И вопрос чтобы не входить спинами в спину Свет, - вопрос не в этом. Здесь Нить
Синтеза — это Нить Синтеза которая выше нашей телесности, которая в цельности не
пересекается телами. И по сути у каждого сейчас вспыхивает Нить Синтеза здоровья. Есть,
да?

А теперь следующий шаг. Возжигаясь мы разворачиваем Огонь здоровья из Нити Синтеза.
Нить Синтеза активируется, Свет вам даёт активацию, начинается вибрация в Нити
Синтез. Вы увидьте, что вибрация — это вибрация Огня здоровья. Ваша задача охватить, -
вопрос не в вибрации, - охватить здоровьем, которое эманируется из Нити Синтеза, всё тело.
Хотя Свет показывает, там есть составляющие вибрации, то есть по сути, вот этот Огонь
передаёт вибрации специфичные для вашего здоровья идеально. И попробуйте теперь ввести
эти вибрации в каждую клеточку вашего тела, и того, которое стоит перед Свет,
вышестоящее, это тело Ипостаси школы, и вот этого тела физического здесь. Попробуйте
войти в вибрации вашего здоровья, - это в продолжение Камертона.

То есть всё ваше тело должно завибрировать вибрациями настолько частотно, но на
физике вы можете не заметить, однако, какое-то едва уловимое состояние можно будет
прожить. Вот каждая клеточка, потом глубже, каждый Огнеобраз должен начать
вибрировать частотами вашего здоровья.

И вот запоминайте это состояние. Обязательно это всё потом сказывается на
функционале клеток огнеобразов и всего тела. Вот периодически необходимо выходить и
возжигать вибрациями здоровья, заполняться, что Нитью Синтеза что Камертоном для того,
чтобы были силы на что-то, плюс эффект этих инструментов - чистка. В этот момент если
вы вошли вот в эти вибрации Огня, - только это Огненные вибрации здоровья, - и вот от
этого и Дух, и Свет, и Энергия перестраиваются. То у вас идёт, я бы сказала, вычищение тела,
на физике. Даже есть такой метод чистки - ультразвуковой, когда просто отлетает всё то
что не соответствует этим вибрациям. И уже идёт, - пусть хотя бы с эфира, - но
оздоровление. Любая болезнь начинается вначале с грязи какой-то, вот ту грязь и отчищаете,
ещё профилактируете многие заболевания. Есть. Хорошо, идём дальше.

2.4.4. Инструмент Зерцало здоровья

Теперь смотрим, на полу что-то лежит перед каждым, смотрим что это такое? Не коврик,
но близко, ищите, приглядывайтесь.

Из зала: Диск
Диск, молодцы, правильно.
Это Зерцало здоровья, именно инструмент Зерцало здоровья состоит из зерцальной

материи. Внутри этого Зерцало матрицы здоровья. Вот ваша задача ножкой, но только
босой прикоснуться к середине Зерцала, Зерцало к тебе, а потом вы становитесь на него. И
оно вначале как любая техника настраивается на вас и в нём складывается Матрица вашего
здоровья просто оно складывает идеальную, это не эталон, идеальную Матрицу вашего
здоровья.

И тогда это Зерцало начинает фактически поднимать свои эманации или вы начинаете
эманировать, лучше вы, телом эманируете Дух, Огонь, Свет, Энергию в этом Зерцале сквозь
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ножки, просто стоим и туда всё излучаем сквозь ножки. И прежде всего Зерцало вылавливает
эффекты такие эманирующие от Матриц всех: Матрица Души, Матрица в разных Сердцах,
Матрица Частей, Матрица всего тела в целом. Матрицы они же многомерные разные
бывают – кубические, сферические, не важно какие они бывают, всё тело ваше по сути
выстроено матрично.

И вот, ответ этого Зерцала в том, что вы можете даже погрузиться в это Зерцало,
несмотря на то что оно плоское, в него можно погрузиться и отдать в это Зерцало свои
эманации. И тогда Зерцало начинает сплавлять эти эманации и выстраивать их идеальной
Матрицей. Вот если до этого какие-то были сбои в Матричном строении и в Зерцале, но там
не только Матрица, но больше с Матрицей Зерцало работает, и в вас вот эти все функции
матричные, выстроенности начинают перестраиваться на идеальные. Бывают Матрицы не
той мерности которой должны быть, они недостаточны тем, что немножко с проблемами
могут быть. Бывает, если у тебя Матрица какие-то накопления, которые мешают, то
попробуйте сейчас именно отдать свои накопления в Зерцало и взять матрично выстроенные
записи накопления. Понятно, это больше всего в Дух пойдёт, зерцатика 31-я материя, больше
с Духом работает, но тем не менее всё ваше тело будет перестраиваться на новую
матричность или насыщенность Матриц будет уточняться, углубляться.

Зерцало,исходя из того, чтобыло уже разработано, насыщает и перестраивает
матрично сразу все Зерцало, в том числе Чакры, на здравое состояние. Сплавляет
некорректные накопления как сонмы. Вот здесь ещё очень важно - выстраивает новые
взаимосвязи по новым идеальным Матрицам разных Огнеобразов между собой и фактически, у
вас выстраивается ваша внутренняя структура тела, идеально. Матрица даёт нам
структуру.

Сложновато, да? Функционал не очень такой знакомый. Это Зерцало с Матрицами.
Бывают разные виды Зерцал, а здесь больше идёт упор на матричное строение. Короче,
матрицы все корректируются, если говорить просто. Это дорого стоит потому это
изменение внутренней структуры Формы нас, а это значит меняется наш функционал. Есть.

Всё, благодарим уходим с Зерцала.

2.4.5. Инструмент Зеркала здоровья

Перед нами становятся Зеркала в полный рост, - это тоже Инструменты. Смотрим
вначале в Зеркало, смотрим, буквально видя, верим в себя, что мы там видим, кого видим?
Зеркала стоят строго вертикально, прям вот наблюдаем. Можете кто-нибудь, что-нибудь
сказать?

Из зала: Видится не просто облик в зеркале, а как будто разные части проявляются.
Какие-то функции, как будто сканер-рентген в цветовом выражении

То есть вы можете видеть проявление разных Частей, но в первую очередь вы видите своё
тело, которым вы там стоите в цельности. Давайте так вот, там разные режимы диагностики,
диагностика чего-то разного там есть. Поэтому в начале просто тело увидели своё, каким оно
стоит. Вопрос веры, ребята, это нужно разрабатывать. Есть. Можете в глазки посмотреть себе в
зеркало, вы увидите отражение внутреннего мира вашего, где иногда у некоторых грусть в
глазках - что означает, вы не совсем с Отцом, печалька какая-то, напряжённость может быть.
Чаше всего встречается отсутствие желания служить в этих глазках внутри. Потому что мы там
больше представлены по-человечески. Вот факт вам на лицо, где на физике мы с вами и
устремлёнными можем быть и служащими, наши тела перестраиваются постепенно и далеко не
сразу.

Теперь можете настроиться, давайте все посмотрим на себя ракурсом Души, это
тоже Тело. Но какой-то срез Огня будет давать нам какие-то особенные образы. Смотрим
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на форму Тела, всё должно быть корректно. Смотрим на одежду этого Тела ракурсом Души,
можно сказать что это и тело Души, но это не совсем тело, но выглядит похожими на тело -
руки, ноги, голова - все как должно. Душа может быть похожа на вас внешним обликом,
может быть и не очень похожа, может помоложе, там одежда будет другая, но самое
главное, проживите от Души внутреннее её состояние, чем она живёт, отношение к себе,
Душа отношения выстраивает, отношение к окружающему миру. Есть у кого Душа печально
стоит? Вот всё замечайте.

Из зала: Молодая
Молодая, так. Ещё что?
Из зала: - не взрослеет.
Всё решаемо. Вам, самое главное, нужно сканировать
Вот здесь ещё один инструмент - Сканер можно включить, но мы попутаем просто

функционалы, хотя здесь можно применять сочетание разных инструментов. А теперь
попросите у Свет Огонь, и вы телом заполняясь смотрите как меняться будет отражение
тела в зеркале. Попросите у Отца Огонь её Души, чтобы вы поняли какой может быть Душа,
поучитесь этому. Это одновременно лечебная процедура.

Ну прям, заполняясь, чувствуйте какой внутренний мир, какая Душа самой Свет, можно
даже вслух сказать её характеристики, как она проживается Душа Свет. Душа в Душу
объединитесь, помните, как третьи Чакры нас организуют, да. Мы должны насыщаться
эманациями Души Свет и в этом оставаться, чтобы вырасти. У неё Душа печальная? Кто
скажет? А какая?

Из зала: Разными красками
Разными красками, а вот чувства, попроживайте? Разными красками это один из вариантов

восприятия, а вот чувствами, что чувствуете от неё? Она какая в этих характеристиках?
Из зала: Спокойная, мудрая.
Спокойная, мудрая ещё какая?
Из зала: Ещё какая открытая.
Из зала: -Всеобъемлющая.
Всеобъемлющая, соглашусь, это всё есть у неё.
А теперь станьте вы таковыми, вы же насыщаетесь её Огнём Души. Только не

обязательно делать акцент только на Душу, у неё Душа большая, вот прямо тотально вы
становитесь такими же добрыми, отзывчивыми, да, мощными, могущественными,
всеобъемлющими. Всеобъемлющими здесь классно звучит. Открытая, чувствуете вот эти
отдельные характеристики, разные прилагательные понабирайте. Зажигающая, такая
искрящая у неё Душа. Есть.

И, теперь смотрим на отражение в зеркале, ваша Душа меняется? Если вы глубоко
прониклись её примером, то вы тоже себя перестройте на что-то подобное. То есть вы
сейчас увидели, что себя тренировать нужно. Хорошо, всё. Зеркало убирается, а теперь, хотя
нет, подождите, ещё один шаг.

2.4.6. Инструмент Чаша здоровья

Следующий инструмент, разворачиваемся Чашами, Синтезчашой каждого из нас, то
есть всеми Чашами, которые есть в одном целом, в одной Чаше. И смотрите в Зеркало на
Чашу каждого из нас. Это диагностическое Зеркало. Какая она? Большая, маленькая? Она у
всех будет разная. Посмотрите, насколько она Огнём заполнена.

И настраиваемся на такую же Чашу у Свет и стяжаем Огонь здоровья в наши Чаши. И
прямо из чаши Свет переливается (можно вообразить в буквальном смысле) Огонь здоровья в
Чаши каждого из нас. И стяжаем инструмент Чаши здоровья каждому из нас. То есть, есть
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сама Чаша - как таковая, а есть инструмент Чаши здоровья. Преображаем наши Чаши
стяжённой Чашей здоровья, как инструментом. Огонь начинает более активно действовать,
и чаши начинают более качественно действовать. И впитываем этот инструмент. На самом
деле, есть внешние, я бы сказала, технические в тех реальностях инструменты, а есть
внутренние инструменты, когда они являют наш внутренний функционал субъектом, но
поскольку они даются Огнём, это Огонь в нас действительно проявляется как инструмент.

Вот Свет говорит, что мы устали немного от инструмента. Давайте просто я вас
познакомлю с другими инструментами, чтоб вы были в курсе вообще, что бывает.
Инструментов мы больше сотни проработали на Школе, на разных семинарах, где мы
разрабатывали инструменты, - на каждом 5-6 инструментов, 7-8.

2.4.7. Инструменты здоровья: Сфера здоровья, Логика врача, Капсула здоровья,
Логос здоровья, Потоки субъядерности здоровья, Фа здоровье, Сила здоровья, Шар
Энергии здоровья, Шар Огня здоровья, Шар Света здоровья, Шар Духа здоровья

Допустим Сфера здоровья – это внешнее, и это может внутри нас во вне разворачиваться
и фактический эта сфера начинает перестраивать весь наш Огонь, весь наш Дух с разными
записями на идеальное наше состояние, то есть здоровое состояние. Есть инструмент Логика
врача, это отличается от обычной логики. Далее, инструмент Капсула здоровья. Я думаю, вы
с этим знакомы. Есть такая кабинка, ты туда заходишь, и она может быть диагностическая, она
может быть оздоравливающая, - идут разные потоки Огня, Духа, каких-то субстанций, даже
жидкости какие-то, которые могут тебя со всех сторон, так вот окутывать, как разный душ. И
это позволяет нам насыщаться более концентрированно разными субстанциями, концентрацией
этих субстанции, при лечении создаётся повышеная концентрация.

Вот, потом что у нас? Логос здоровья, есть такое понятие. Это разные виды дисков - диски
Огня здоровье, Духа здоровья, Света здоровья, Энергии здоровья. Это те инструменты, которые
были в зданиях. Так что у нас ещё есть? - Есть Чаша самого здоровья с зерцалом чаши
здоровья. Есть Потоки субъядерности здоровья. То же какая-то кабинка, как субъядерный
душ здоровья, на самом деле, мы иногда стяжаем у Аватаров, у Отца субъядерное здоровье,
чтобы сменились огнеобразы у нас, тоже полезный такой метод для того, чтобы качество своего
тела повысить. И для этого есть специальные инструменты, причём там режимные
субъядерности переключаются. Есть Фа здоровье. Если Фа это Огонь Матери, материнский
Огонь, идущий из шуньяты, то есть Фа, которые несут все записи здоровье, это тоже как
инструмент. Есть инструмент Сила здоровья. Вот, кстати, пока я рассказываю, если желаете,
то сразу стяжайте их у Аватарессы Свет. Есть Шар Энергии здоровья, Шар Огня здоровья,
Шар Света здоровья, Шар Духа здоровья. Такой шарик, небольшой, и вот он просто
впитывается в тебя и начинает работать, по телу бегает быстро, там что-то связывает и так
далее, в общем-то всё это называется - процессы оздоровления Энергией, Светом, Духом и
Огнём кстати, 4 вида Шара здоровья. А сейчас давайте мы пойдём со Свет из этого зала, заодно
по разным инструментам пройдёмся.

Из зала: Сейчас обратите внимание, Свет сейчас показала, что в Чашу, как инструмент
нас погружают, вводит нас в принцип погружение. Есть фантастические фильмы, когда
погружают в жидкий огонь. И этот огонь имеет принцип соответствия нашего, когда тело
состоит больше половины из жидкости, а есть жидкий огонь. И Свет интересную фразу
сказала, что у нас территория здравницы, а символ здравницы — это Чаша. Здесь у нас вода.
А в будущем есть здравница с этими Чашами как инструмент технологии, когда это
погружение вводит в жидкий огонь. Жидкий огонь как амритичность. И эта Чаша как
аппарат. И мы сейчас стоим в инструменте в этой Чаше, погружённые и мы это усваиваем.



Школа Изначально Вышестоящего Здоровья и Метагалактической медицины.
ИВДИВО-здравница. Мория Свет, Барышева Лариса. 31.05 -01.06. 2025.

Подразделение ИВДИВО-Пятигорск
Книга

101

Да, чаша несёт эффекты Огня и идут процессы усвоения. Теперь видите как реально всё
происходит. Кстати, у меня сейчас на экран выведены инструменты, это не Чаша, это такие
большие ванны с жидкостью здоровья. И ты начала туда входить ассоциациями, сканировать
это все. Вот увидьте.

2.4.8. Экскурсия по лечебнице ИВАС Свет. Зимний сад.

Давайте так, мы идём из этого зала инструментов. Получив инструменты мы будем дальше
осваивать их вместе со Свет. Но мы совместим полезное с приятным. Мы пойдём вместе со
Свет, и попросим экскурсию, знакомство с её здравницей, но это уже здравница во внешнем
выражении. Мы стяжали внутри себя здравницу, а здесь мы будем знакомиться с теми
отделениями, которые есть в этой здравнице, это медицинское лечебное отделение. Здесь и
принцип оздоровление применяется, но главное здесь всё-таки лечение, в том числе и
реабилитация тоже как эффект лечения.

И первое, что нам предлагает Свет, мы входим, (сейчас мы не пойдём в те жидкие ванны),
мы проходим через зимний сад. Это огромное помещение, в котором растут специально
подобранные растения. Свет говорит, селективно выращивают специально для нашего
оздоровления, где есть и клумбы с травами лечебными и всё как на физике, но там огромное
разнообразие, и всё это очень хорошо изучено. Есть высокие растения, хвойные, лиственные,
есть цветущие растения. Это все очень густо представлено. Мы идём по проходу и фактически
вокруг нас и над нами вот такой огромный шар растений, причём это огромное помещение, мы
его краёв не воспринимаем.

Здесь у нас реабилитационное отделение, вернее, одна из его палат, сюда приходят люди
для разной, дыхательной терапии прежде всего. Но у нас даже в медицине физической есть
понимание, что пути введения лекарственных веществ могут быть разными, в том числе
дыхательные пути. Например, аэрозоли разные вот эти спреи, например, разные ингаляторы,
которые мы применяем, это все сюда относятся. А вот там создаётся в этом отделении (даже с
этими дополнительными инструментами и без них) концентрация специальных, лечебных
субстанций для естественного вдыхания, и этим мы с вами оздоравливаемся или
восстанавливаемся. Свет любит нас приглашать сюда. Это не с первой группой мы сюда
выходим.

Вам сейчас, посмотрите, расставили кресла очень удобные. Усаживайтесь как хотите,
располагайтесь, - в них очень комфортно. Причём, постарайтесь отвлечься от шума в
аудитории, переключитесь. Там сейчас в этом лечебном зале, на самом деле, стоит тишина,
но Свет, так едва уловимым движением включает музыку. Фактически она включает звуки
природные, которые растения издают - шелест листьев, есть течение воды, журчание воды.
Ещё очень красивая медленная мелодия. Сейчас вам задаётся сеанс релакса, ребята.
Попробуйте расслабиться, внутренне расслабиться не зависимо от того, какая вокруг
обстановка. Это, кстати, очень хорошая учёба. В любой ситуации вы можете расслабляться.
Расслабьте тело, отпустите все свои Части, пусть они, как хотят, так и действуют, вернее
им тоже можно расслабиться, все чувства - слегка-слегка уловимые. Мысли слегка текут
пассивно, активно ничего не вырабатывают, никакие смыслы, частности не вырабатывают.
Наша задача просто впитать атмосферу этого отделения.

Мы называем это медицинскими отделениями, - так и есть, - но, в самом деле, это
просто мы в жизни называем зимним садом, так нам будет ближе и понятнее. И специально,
специально обученное растение, честно говоря даже не знаю, что это такое, начинает
излучать те эфирные молекулы, ароматы какие-то, не хочу сказать масла, но какие-то эфиры
начинают излучать, которые создают вокруг каждого из нас специальную концентрацию
этих веществ. А теперь пробуем дышать тем телом в координации с физическим. Давайте
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прямо все вместе, - так медленно долгий вдох, широко грудь раскрываем тем телом и на
физике одновременно, вот много-много вдыхаем массу этих летучих веществ и медленно
также выдыхаем. Теперь ещё раз медленно вдох и прямо держим образ мысленно того, что
мы вдыхаем, и всё это расходится по всем клеточкам, по всем огнеобразам. Мозг нашего тела
заполняет, наша тела наполняются именно тем, чего им не хватает, восстанавливаются. И
вокруг каждого, как аура создаётся, внешняя аура, чтобы мы каждый дышали своей смесью.
Если у кого-то начинает кружится голова, можно прекратить. А если не начинает, можно
продолжить, ещё раз медленный вдох и прямо утверждаем, держим такой мыслеобраз, что
всё, что вдыхаем расходится абсолютно по всем клеточкам и огнеобразам нашего тела,
заполняя, наполняя наше тело новыми необходимыми нам субстанциями, они
восстанавливающие, они лечебные для нас.

Самое приятное отделение Свет говорит, все любят сюда ходить. Вот полежите в
расслабленном состоянии, когда вот такая, музыкальная тишина, прям так хочется сказать,
потому что те звуки, которые есть, это музыка по-настоящему необычная для нашего
восприятия, но это музыка. И музыкой этой тоже позаполняйтесь также как и ароматами
до этого, ароматическими эфирами. Вы попробуйте это упражнение повторить дома, когда
будет вовне тишина. Вот тогда по-настоящему наслаждайтесь. И на будущее вот это
упражнение можете в любой момент его исполнять. На 10 минут на работе закрылись и вошли
в релакс. Вы очень серьёзно глубоко восстановитесь за эти 10 минут. Это работает не хуже, чем
сон.

А сейчас служащие вам приносят на подносе такие коктейльные стаканы с трубочками.
Пробуйте. Я про что и говорю, это отделение все любят, оно шикарно работает. Ну как на вкус?

Из зала: Напоминает кислородный коктейль.
На самом деле, фруктовый вкус, вкус смузи и вкус меняется. Впитывайте, вкушайте,

оздоравливайтесь, пожалуйста и это всё очень полезно.
Плавно выходим, здесь есть много таких методов и упражнений, сейчас просто идём

дальше. При желаний приходите сюда для восстановления, вас приглашают всех в любой
момент вашей жизни, как вам удобно будет. Вы можете на ночь отправлять сюда тела на
восстановление. И когда устали сильно,а нужно прям на следующий день восстановиться,
- пожалуйста.

Дальше мы идём, выходим отсюда, проходим сквозь зал этот огромный, как зимний сад. И
дальше переходим в коридор, он такой белого цвета, двери, и пол полупрозрачный. За этими
дверьми лаборатории и процедурные. Лаборатории нас не пускают, мы там можем сбить какие-
то параметры. Свет нам разрешает открыть одну дверь, - там процедурная. Что вы видите?

Из зала: Кушетки.
В палате кушетки, мы уже близко, ещё что. Пациенты там есть? Там есть пациент, лежит

на кушетке, какая процедура у него? У него стоит капельница жидкого света, лечебного света,
ребята. Сейчас, на самом деле вводят капельницы, когда вещество, например кровь пациента,
наша же кровь, облучается специальным светом, она меняет характеристики. Запотентованные
очень давно технологии на физике. После облучения, когда вводится эта кровь обратно, то мы
получаем эффект оздоровления, даже омоложения. Там, это более сложная процедура, глубоко
работает, когда нас наделяют Светом, Свет нас структурирует, это лечебный Свет,
выправляющий какие-то световые патологии. Ну, не знаю, как это работает, Аватаресса Свет
говорит так делают, когда есть проблемы с Разумом. Как вам тема, вам ставят свет капельницы
жидкого Света. Впервые слышу, честно говоря, но очень интересно, и на мой взгляд логично. В
принципе, капельница с разными оздоравливающими субстанциями. А лечение будет не
только световым, а будут вводиться просто жидкости, но того уровня той реальности, вот,
где вам вводят это, как лечебные вещества.
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Аватаресса Свет специально показывает вам эту процедуру, потому, что у многих
существуют иллюзии, что Свет не лечит капельницами. Это иллюзии, Свет лечит капельницами,
инъекциями. И вообще есть абсолютно всё, что у нас в физической медицине, даже больше. Вот
так увидьте, есть закон, - что верху, то и внизу. И есть иллюзии, что мы можем выздороветь
просто практиками, - не выздоровим, - этого мало для того, чтобы изменить качество
своего тела на здоровое, элементарно, мы иногда просто не успеваем выздороветь. Ну,
грубо говоря умираем в своих иллюзиях, что я сам себя исцелю. Я встречала у нас
Должностно Полномочных таких в своей жизни, и на сколько я помню уже пять человек,
которые ушли в иллюзии, а что я сам себя вылечу практиками и отказывались от физического
лечения, не хочу лечиться, я сам себя вылечу. Да, сложно лечиться от патологии, тяжело. Есть
вещи, которые мы не можем вылечить в определённый срок, и не успеваем выздороветь, и мы
просто помираем от этого заболевания. А потом выходим на суд к Отцу с этими глупостями. Ну,
это о чем? То есть нужно поддерживать жизнь, здоровье по максимуму. У нас в реанимации
был закон такой - до последнего вдоха, даже после последнего вдоха, мы не оставляем надежду
завести его сердце и продолжить его жизнь. Боролись за каждое мгновенье жизни, потому что
пред Отцом это важно. Не допускайте у себя таких иллюзии. И плюс закон, что вверху то и
внизу, там всем лечится, что есть на физике, потому что для каждой проблемы, нужен
свой точный подход и метод разрешения этой проблемы. Отсюда и инструменты
появляются, методы, методики лечение разные. Видите? Вот, молодцы, ну хорошо.

Ещё есть такое понятие как огнеобразы лечебные, огнеобразы Света в частности, мы
стяжали этот инструмент. Каждому из вас и мужчинам тоже, Свет сейчас дарит коробочку с
кремом. Этот крем омолаживающий. Этот крем состоит из огнеобразов, несущий вот
такой функциональный заряд, повышающий молодость нашей кожи. Насколько я сейчас
услышала, коробочка и количество крема неиссякаемо, услышала слово неиссякаемо. Вы
можете у себя в зданиях оставить, где вы там живёте, этим постоянно пользоваться или
вызывать на себя этот подарок и применяться в любых зданиях, где вы живёте. Пробуйте
сейчас. Можете лицо намазать этим кремом, как хотите. Посмотрите, коробочка маленькая на
самом деле, но количество неиссякаемо, по сути восстанавливается. Интересная технология.
Можете все тело намазать, только как с этим быть, но попробуйте.

А Свет говорит вам полезно аппликации этого крема особенно на первых порах, то есть
крем и его состав поддерживает функционал организма, активирует его. Я бы сказала,
восстанавливает утраченный с возрастом функционал клеток и работает на клеточной
огнеобразной форме. Вот такие там специальные огнеобразы. Огнеобразы, там Огонь.
Представляете, такое вязкое в виде суфле, в виде какой-то довольно концентрированной
эмульсии, можно сказать суфле, такой вот крем пенистый суфле. Обычно один и тот же объём
занимает, как бы насыщенный воздухом суфле, вот такой там крем.

Из зала:Может быть гель?
Да, всё может быть, может быть разное: варианты, форматы, субстанции… Ну как?
Из зала: Люкс. Классно!
Вот, вы там себе в карманчик эту коробочку положите, потом в дом где-то сквозь портал

или сразу отправьте эту коробочку с кремом перед вашим столиком ночным или перед
кроватью поставьте или там, где вам удобно. Вот и пользуйтесь, пожалуйста. Вы можете
просить лечебные кремы разные. Вплоть до того, что ваша кожа будет до физики обновляться и
активироваться. Вы знаете, проблема всего этого, что вышестоящими телами нужно довести
изменения до физики, оттуда сюда. И здесь уже, кроме вас, это никто не сделает. Здесь нужно
что делать? Мираклево работать, раз. Что мы сейчас и делаем. Мы в миракле, хотя это я не
говорила. А с другой стороны, знаете, синтезировать почаще вышестоящее тело в буквальном
смысле вводить его в физическое. Мы по итогу введём в физику. И, кстати, все что мы там в
вышестоящим телом сложили у нас все это осталось с нами.



Школа Изначально Вышестоящего Здоровья и Метагалактической медицины.
ИВДИВО-здравница. Мория Свет, Барышева Лариса. 31.05 -01.06. 2025.

Подразделение ИВДИВО-Пятигорск
Книга

104

2.4.9. Инструмент Разрядная Сеточка здоровья

Вот есть очень интересный инструмент, Разрядная Сеточка здоровья, которая облекает
головной мозг и разворачивается на все тело потоками зарядов Света и идёт сканер
проходимостью скорости Света по синапсам и нейронам мозга. Это мы такие темы разбирали и
я даже слегка вспоминаю. Это Сеточка, как бы координирует и активирует все разряды Света
по телу, по мозгу в первую очередь. Вот попробуйте.

Нас сейчас заводят в очередную процедурную, и нам всем дают вот такие шапочки,
которые одеваются на голову. Вот в буквальном смысле сеточки, и они сияют, светятся,
искрят, я бы сказала. Одевайте эту шапочку на голову и вы попроживайте эффект от этого.
Этот инструмент активируют разрядные функции . Кто проживает, можете сказать?

Идёт стимуляция функций нейронов на самом деле, за счёт насыщенности Светом,
концентрацией Света, за счёт зарядов Света, то есть они концентрируются вот этим
аппаратиком, вот этой шапочкой и заряды из окружающей среды специально аккумулируются
и вмещаются в ваши нейроны. Я сейчас это всё просто расшифровываю, что есть в этом
медицинском аппарате. И тогда идёт такой более мощный разряд вашими клеточками.
Насыщение идёт зарядами вот этой шапочкой-сеточкой и отсюда активируются ваши
разряды, а разряды приводят к рождению нового качества, к обновлению. У вас сейчас
нейроны даже могут обновляться вот этим инструментом.

Из зала: Вот после этой шапочки как бы мозг отдохнул, то есть освободился.
Отлично. Итак, шапочки снимаем, в любой момент сюда можете прийти, полечиться.

2.4.10. Инструмент Цереброрезонатор

Вам дают похожий инструмент ещё один, но немножко другого рода деятельности.
Похож на шлем. Вот прямо такой полупрозрачный, красивый шлем, прям как у космонавтов.
Надеваем его, он на замке, для лица стеклом закрытый, всё воспринимайте, дышите
абсолютно свободно. Этот инструмент называется Цереброрезонатор. Он излучает такие
волны, которые вызывают активацию наших волн мозга, это специальный прибор, который
вызывает активацию мозга за счёт эффекта резонанса, - выстраивание и выравнивание
волновой деятельности нашего мозга. То есть на физике медики это всё знают. В мозге он всё
время какими-то волновыми функциями проявляется, там есть разные виды волн. Это то, что
сканируется на электроэнцефолограмме и при более сложном исследовании.

Вот этот шлем, Цереброрезонатор, настраиваясь на нас, улавливает идеальные волны,
те, которое должны быть у нас. Опять же, у нас есть параметры наших идеальных
отстроек. Это Образ Отца, это Слова Отца и некоторые Части. У нас так работают
Монады, Омеги , Абсолют. И, улавливая все характеристики выстраивается идеальный образ,
- какие у нас должны быть волны мозга, чтобы мозг абсолютно гармонично здраво
функционировал. Потому что с возрастом наступает какие-то искажения, повреждения.
Сейчас мозг сканировал этими всеми аппаратиками и выдаёт нам такой эффект волновой,
вызывая резонанс, то есть вводя в резонанс и повышая внутреннее колебание тех волн,
которые должны быть более активный, но гасит то, что у нас патологически начинает
активироваться.

Кстати, при этом вот уменьшается головная боль, будут уходить спазмы сосудов. Вот у
меня сейчас изменение в мозге точно идут. Я может быть к ним ещё не привыкла, но голова
немножко начинает кружиться. Скорее всего сосуды принимают правильный тонус, между
прочем. Плюс сами нейроны начинают правильно работать. Если где-то есть очаги
постоянного возбуждения, это ещё не судорожный очаг, но вот где-то, знаете, мигрень бывает у
женщин очень часто. Вот мигрень имеет судорожную природу, это судороги стенок сосудов
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самих нейронов, и такое сложное состояние, которое сложно лечится вот здесь на физике. Но
это всё решаемо, а вот на счёт резонанса все вот эти колебания, хаотически вызывающие
нездоровье, - разбалансировки у нас гасится и выстраиваются в идеальном варианте.

Увидели? Причём на самом деле мне давно ещё Свет показывала много лет назад, каким
образом убирать мигрень. Нужно просто входить в столп, попросить координацию всего, в том
числе мозга, чтобы вот эти лишние, и излишние колебания волновые они просто гасились и
отсюда будут гаситься вот эти начала судорог стенок систем сосудов, или ещё чего-то и будет
выстраивать работу мозга, прямо гладенько и красиво.

Но пока я говорила, с вами работа шла. Расслабьтесь, доверьтесь и всё что нужно, то и
случится, главное довериться, не сопротивляйтесь. И вы также можете сами выходить к
Свет при каких-то дискомфорных состояниях, запросить и вот этим инструментом
восстанавливаться.

2.4.11. Инструмент Одежда с лечебным эффектом

Ещё один интересный инструмент – Одежда с лечебным эффектом. Вам сейчас дают
что-то типа халатиков. Одеваете, посмотрите эффект. Одежда, она поддерживает,
прежде всего, комфорт системы кожи, охлаждает или согревает в нужный момент, чтобы
телу было комфортно, но ещё даёт такой эффект насыщения какими-то излучениями от
одежды. У нас, допустим, специальные шерстяные вещи применяются, считается, что
обладают лечебным эффектом, прям к телу нужно оборачивать тело шерстяными вещами, типа
поясов, разных наколенников, чего угодно. И вот таким образом мы достигаем согревающий
эффект. Здесь близко к этому, но здесь гораздо больше палитра разных эффектов этой лечебной
одежды.

Здесь нужно поработать с этим инструментом, поприменяться, походить, пожить. Вы
можете попросить... Кстати, Свет говорит, она вам дарит эти халатики. Но здесь в
основном дамы. Мужчина, или рубашки, или халатики, сами разберитесь. Мужчины тоже
бывают в халате. Она вам тоже дарит, ребята. Прямо сегодня вас подарками забросали. И он
вам будет комфортен в любое время дня и ночи, между прочим, - так говорит Свет.

2.4.12. Инструмент Тонко-мировая флейта

И вот тут у меня два инструмента тонкого мира. Первый называется Тонко-мировая
флейта. Сейчас она просто для группы проявляется и начинает действовать. Напоминаю, это
инструмент здоровья. Что происходит? Как работает этот инструмент? Попробуйте сами
выявите. Самонастройка, сердце, там что-то с сердцем связано. На самом деле эта флейта
может, в зависимости от мелодии, иметь разные режимы лечения звуком. И там лечение
звуком, честно скажу, намного эффективнее, чем здесь у нас. Мы здесь не можем найти тот
звук, который бы физику так вот лечил. Но, у нас есть звуки целительные, там звук чаши, звуки
там на восточном всякие, тибетские. У нас есть звуки в виде классической музыки для
активации нервной системы детей. Есть специальные подборки произведений классиков, где
мы в отделении у себя это уже применяли. Ставили классическую музыку, негромко. И для
одних детей в одной палате мы ставили расслабляющую музыку, для других мы ставили
активирующую музыку. То есть это то, что на физике уже давно применяется. Видите? А там
это в более разработанном виде. Вот, запоминаем. Сюда тоже можно приходить. Это
специальная комната, кресло должно быть, чтобы лечение произошло.
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2.4.13. Инструмент Шар концентрированного тонкомирового света.

И второй инструмент — это Шар концентрированного тонкомирового света. Вот его
нужно впитывать, он выстраивает, координирует, заполняет вас, фактически растворяется
в вас, остаётся светом в вас. Сама субстанция шарика выводится как инструмент, а то, что
он как свет излучает, это всё вас создаёт, остаётся и оздоравливает. Пробуем.Есть. И
просто остаётесь с этим светом, он ваш, вы усвоили его.

Шарик возвращайте как инструмент. Есть, ещё один узкосложный. Входим в специальную
комнату. Первая, она тёмная. Ну или каждый в свою, по-моему, комнату входит. Небольшая.
И она вся пронизана струнами огня здоровья. Струны Огня здоровья. Теперь войдите в одну из
струн, сонастройтесь с ней и проживите эффект. Можете для эксперимента войти в другую
струну здоровья. Это струнный огонь. Есть такой вид материи нитической. Вот эти
инструменты состоят из нитики. Десятый вид материи. Перейдите в другую струну
здоровья и попроживайте второй эффект.

Есть что сказать? Струна обязательно иерархизирует, вытягивает. Вот как бы такой эффект
вытягивания, хотя тело такое же остаётся. Что-то вытягивается, выстраивается в нас. И какие
эффекты?

Из зала: Какое-то излучение.
Какое-то излучение, да? Правильно. Ещё эффекты могли проживать.
Из зала: Током ударило.
Тоже хорошо. Только не ударила шею. Вот этот эффект правильно. Выравнивается течение

чего-то, распределение вас. У меня вначале был какой-то расслабляющий эффект, во второй
струне был немножко такой стимулирующий эффект. То есть струна совсем по-другому на
меня сработала. Но вот здесь нужно со Свет вместе работать с этим инструментом. Но очень
интересно. Это такое возможно.

Давайте увидим, что здесь намного больше у Свет инструментов. Если посмотреть с точки
зрения видов материи, то они могут быть выстроены разными видами материи. Внешне
похожий вариант, но те же струны, а состоят из разных видов материи. Это будет разный
эффект воздействия. То есть в целом принцип всех инструментов здоровья — это коррекция
функций таких, как у нас. Видели? Хорошо, выходим.

2.4.14. Инструмент Бассейны с жидким Светом

Последний шаг. Тоже очень приятный. Вот идём по коридору, перед нами открывается
бассейн. Причём несколько бассейнов. Такие плотно стоящие. Знаете, как дорожки в бассейнах,
там они разделённые. Переодеваемся в купальники. Прям быстро действуем. И ныряем в
первый слева бассейн. Он такой длинный, узкий, плывём по нему. Или можете разойтись по
этой первой бассейну и просто полежать. Вы там не утонете. Вы можете погрузиться
полностью, на дно лечь, зависнуть вот в толще воды. Вы там сможете спокойно дышать.
Это жидкий Свет. Это бассейн с жидким Светом. Туда Аватаресса Свет добавляет какие-
то ингредиенты для нашего оздоровления, с учётом нашей физичности. Вот расслабьтесь. Вы
знаете, какой эффект? Вы проживаете, как сквозь кожу проникает в тело жидкий Свет.
Это кайф неповторимый. Найдите его сейчас. Молодцы.

Выходим и ныряем в бассейн с жидким Светом другого рода жидким Светом. Дух это
всегда газообразный. Огонь будет для нас вообще сложно сказать. Поэтому бассейн с жидким
Духом, наверное, есть. Это будет очень концентрированный Дух. Мы сейчас не пойдём туда.

Там другой состав Света. Попробуйте по-другому напитаться Светом. Причём
напитывается каждая клеточка кожи. То есть всей поверхностью тела впитываем Свет. Вы
можете вдохнуть, вы можете попить, там эта жидкость, ничего с вами не станется.
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Только оздоровитесь. Вопрос впитать кожей, самое главное. Очень напоминает
гиперборическую оксигенацию, когда на физике специальные камеры герметичных помещают
пациента и насыщают концентрацию кислорода. Тогда даже сквозь кожу, не только при
дыхании, человек получает больше кислорода. Здесь похожий эффект, только это жидкий Свет.
Очень красиво. И плюс кожа омолаживается, перестраивается. Уходит там какие-то лишние
поврежденные участки. Все лишнее, что растёт на коже, то тоже уходит от неё. Вот.
Вопрос в том, чтобы это всё довести опять до физики. Выходим. Одеваемся в форму
Ипостаси института. Быстро там всё происходит.

Остановимся перед Свет, переходим, она прям сразу нас перемещает в тот зал, где мы
начинали знакомство с ней. Это был приемный покой. Становимся в этом зале. И попробуйте
вместить теперь всё то, что вы сложили в своем теле, в котором действовали, в
физическое тело. Самый простой приём – введите это тело в физическое.

Хотя на самом деле оно и есть в физическом, его нужно специально ввести. Таким
приёмом вы отдаёте в физическое тело все новые состояния вашей телесности, вашего
оздоровления, все опыты, которые были получены. Есть.

И вместе со Свет, и вместе с Изначальным Вышестоящим Аватаром Синтеза Морией, а
также вместе с Изначальным Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаин, мы
переходим сразу в зал Изначально Вышестоящего Отца 17409 архетип ИВДИВО. Становимся
в этом зале Ипостасями Школы Здоровья пред Изначально Вышестоящим Отцом,
приветствуем Его. Отец смотрит на нас. Скоро, он говорит, пришли. Но, по сути, вас водили по
отделению реабилитации. Вас не водили в реанимациях. Мы физически сбиваем там какие-то
параметры, настрой среды. Там всё это очень важно, там всё это точно выстраивается. То есть
медицинские модули, есть автоматические, полуавтоматические, не автоматические. Модули
размером с комнату, где могут участвовать врачи в лечении, в операциях, в специальных
процедурах. Это похоже на реанимацию на ожоговый центр. Вы там можете телами находиться,
восстанавливаться долгое время, например, находиться там после операционный период. Это то,
что я сейчас вдогонку хочу вам показать, что на самом деле лечебница очень большая, много
в ней разных отделений, те, которые есть на физике, и даже больше того. Касаемо там
мировой медицины, там тонкомировые есть отделения, все те же. Тонкомировая терапия,
хирургия, тонкомировая нейрохирургия есть. Это точно. И по другим мирам тоже. И по
другим разным видам материи классифицируется там помощь. Поэтому соответственно и
называются отделения. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом. Отец шутит что
ли. То ли шапочку медицинскую надел с халатиком, то ли я отражаю себя, не знаю. Вот, но
промелькнул его образ, сейчас он в другой форме. И улыбается, смотрит на нас. Мы
синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся всем опытом этой
школы. Всё, чем мы наполнились.

Практика 8. Стяжание опыта ИВДИВО-здравницы ИВАС Свет

Мы стяжаем опыт ИВДИВО-здравницы Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза
Свет в каждого из нас специальным Синтезом и Огнём Отца, то есть он как бы
подытоживает всё то, что мы смогли впитать у Свет в её здравнице. И Отец впечатывает в
ИВДИВО-здравницу каждого из нас опыт ИВДИВО-здравницы Изначально Вышестоящей
Аватарессы Синтеза Свет. Вот эта печать дорогого стоит. Фактически Отец этим начинает
развитие и рост каждого из нас, выстраивание каждого из нас, здесь не только медицинскими
технологиями оздоровления, а ещё технологиями роста здоровья. Когда мы здоровы, но мы
повышаем степень нашей здравости. Когда нет патологий, когда они не рассматриваются, это
немного другое направление.
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Это вот принципы оздоровления, которые есть на физике, физкультура, спортом
заниматься, вести здоровый образ жизни. Но там это гораздо более глубоко разработано.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Отца наделить нас далее
любым опытом в ИВДИВО в росте и в развитии здравницы. И вмещаем прям пакетами
стандартов здоровья, параметры работы наших ИВДИВО-здравниц. То есть ориентир к
стандарту, нам им нужно разрабатываться. Это вот то, что в Распоряжении 16-тиричных, 64-
ричных даётся, какими-то схемами. Вот это всё какой-то внешний выразитель стандартов, на
основании чего у нас начинает разрабатываться ИВДИВО-здравница. Я не знаю, честно говоря,
не понимаю, как вот сейчас эффект что-то делает и творит, но он насыщает наши ИВДИВО-
здравницы чем-то на большую перспективу. И он говорит, что мы первые, которые стяжали эту
ИВДИВО-здравницу, а значит будет дополнительная поддержка у нас в этом, как первым.

Но это не отменяет нашу работу. Состояние способности самоизлечения и
самооздоровления, это эффекты ИВДИВО-здравницы, они будут определяться нашей
разработанностью. Вот видите, именно нашей разработанностью. Есть.

И синтезируя с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально
Вышестоящего Отца и просим утвердить окончательно, стяженные ИВДИВО-здравницы
каждого из нас и синтезу нас. Возжигаемся. И далее мы концентрируем и стягивая на себя,
возжигаемся всей полнотой и концентрированностью Огня и Синтеза данного семинара. И
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Ядро Огня семинара Школы
Изначально Вышестоящего Здоровья Метагалактической Медицины, возжигаемся этим
Ядром, с фиксацией Ядром Огня семинара Школы в ИВДИВО Пятигорск, в здание зала
Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Отцом мы благодарим Изначально
Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Мория
Свет за сам факт этой Школы, за её идею. Благодарим всех за допуск на эту Школу и условия
ею.

И возвращаясь в физическую реализацию, мы разворачиваемся объемным Синтезом
Школы ИВДИВО в целом. Мощным манерам новых всплесков Огня здоровья, новая активация
Школы, прям так импульсно.

Эманируем Огонь и Синтез Школы в ИВДИВО в целом. Далее эманируем Огонь и Синтез
Школы в ИВДИВО Пятигорск, впечатывая стандарты, параметры, достигнутые в сферы
оболочки подразделения. Также эманируем всё достигнутое Школой и группу подразделений
ИВДИВО участников этого семинара.

И эманируем всё достигнутое в ИВДИВО каждого. В ИВДИВО каждого идёт всей
командой, усиливаем. Ещё раз благодарим всех истинных за эту Школу. Ещё раз поздравляем с
праздником Аватара Синтеза. И возвращаясь окончательно в физическую реализацию,
выходим из практики.

Аминь
На этом Школа завершена. Вам огромное спасибо за работу вашу. Спасибо вам большое.
Я с вами не прощаюсь. До свидания.
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